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Nos referiremos a la divulgación y todo lo que ello 

lleva consigo. Una tarea maravillosa. Plena de sorpresas, por 

cuanto es normal y natural que allí donde nunca esperarías 

un provecho encuentras un manantial y donde esperas 

encontrar o hallar un manantial encuentras un pozo seco. Y 

así es la divulgación ante la perspectiva de conectar y 

trasladar nuestro pensamiento hacia los demás, por la 

diversidad de psicologías que nos rodean.  

       Rasbek  

     (Conversación interdimensional, 725) 
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INTRODUCCIÓN 

  

  La presente monografía va a recoger, y recopilar, todos los 

comunicados que sobre la divulgación recibamos de nuestro amado 

hermano Rasbek, cuyo encargo en el trabajo con nosotros es 

precisamente asesorarnos debidamente sobre el significado, el valor y las 

formas de llevar a la mente y a los corazones de nuestros compatriotas el 

mensaje de las estrellas.  

  En este sentido, la primera idea que nos ha dado es que la 

divulgación es ante todo con uno mismo, mediante el autodescubrimiento 

y la experimentación en la adimensionalidad, y también en este plano, 

viviendo y compartiendo hermanadamente.  

  Nos ha indicado la necesidad de redactar un Nuevo Curso holístico 

de Tseyor, actualizado con los tiempos que corren y con el momento del 

grupo, el quinto camino, próximo al sexto, el del báculo “para tutelar a 

todas las réplicas hacia la realidad de los mundos”.  

  La divulgación solo puede partir del entusiasmo, de contagiar alegría 

a los demás, de mostrarles los auténticos valores mediante la propia 

práctica, de señalar el camino de las estrellas, que está en nuestro 

interior.  

  Todo ello con sencillez y claridad, sabiendo sintetizar de forma 

original y creativa, desde la creatividad del pensamiento objetivo, aquello 

que constituye la filosofía perenne de Tseyor.   

Hemos dividido la obra en dos volúmenes, para evitar el excesivo 

número de página de recoger todos los comunicados de Rasbek en un solo 

volumen. Por lo tanto, el volumen I comprende los comunicados recibidos 

entre los años 2015 al 2018. El volumen II recopila los comunicados dados 

por Rasbek en 2019 y siguientes años. 
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1. CONVERSACIONES INTERDIMENSIONALES 

1.1. LA DIVULGACIÓN  

              PRESENTACIÓN DE RASBEK DE LA BASE DE MAZATLÁN 
 

        Comunicado 725 Granada, Convivencias de La Libélula 

        26 de mayo 2015 

 
En la sesión de la mañana del martes 26 de mayo, nos hemos 

centrado en realizar un coloquio sobre el movimiento de la divulgación, 

como parte del 5º camino, hemos hecho una pregunta a Seiph para que 

nos orientara sobre la divulgación. Por la tarde Rasbek, un nuevo hermano 

H1, nos ha dado el siguiente comunicado que versa sobre el mismo tema.   

 

 

Cartel anunciador de Conferencia sobre Tseyor. 

Rasbek 

 Compañeros, compañeras, hermanos queridos, soy Rasbek, de la 

base residente en Mazatlán, en nuestro querido México, buenas tardes a 

todos.  
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 Soy hombre. Y se me ha encomendado por parte de la 

Confederación os asista en ese periodo tan hermoso e interesante como 

es el de Las Sandalias, en el andar por ese camino del despertar de la 

consciencia.  

Soy un H1. Mi morfología es parecida a la vuestra, por tanto puedo 

confundirme perfectamente entre la multitud, y me considero muy 

limitado en conocimientos y muy especialmente para asesorar a un 

colectivo tan bien preparado, de hermanos y hermanas, como es el 

vuestro.  

 Tal vez sea por la proximidad de nuestras psicologías que se me ha 

encomendado tal labor, que acepto gustoso y con mucho entusiasmo. 

Pondré toda mi ilusión en espera de ver pronto frutos maduros y 

sabrosos.  

 Nos referiremos a la divulgación y todo lo que ello lleva consigo. 

Una tarea maravillosa. Plena de sorpresas, por cuanto es normal y natural 

que allí donde nunca esperarías un provecho encuentras un manantial y 

donde esperas encontrar o hallar un manantial encuentras un pozo seco. Y 

así es la divulgación ante la perspectiva de conectar y trasladar nuestro 

pensamiento hacia los demás, por la diversidad de psicologías que nos 

rodean.  

 Tratándose además de un acto de alquimia, podríamos definirlo 

como de alta magia, el saber corresponder adecuadamente a las 

necesidades y demandas de nuestros semejantes.  

 Aunque hemos de notar encarecidamente que ante dicha situación, 

ante el encuentro de nuevas o con nuevas psicologías, siempre existe el 

determinante egoico, que muy inteligentemente se prepara para afrontar 

su defensa.  

 Ante una perspectiva de ataque frontal, por cuanto todos 

comprendéis que la divulgación que se está llevando a cabo en Tseyor no 

es para obtener un fin de lucro, sino un medio para acceder a la 

espiritualidad, las autodefensas que el propio baksaj produce, segrega, se 

reafirman en su posicionamiento y cierran filas ante el enemigo.  
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 Saben positivamente, dichas defensas, que su estructura está en 

peligro, y por eso ante la llamada del divulgador se ponen en guardia y 

presentan resistencia.  

 Muy fácil será siempre actuar ante sujetos o elementos, entre 

comillas, “vírgenes”, aquellos y aquellas que no han recibido la imposición 

psicológica y los condicionantes de una sociedad estructurada bajo el 

predominio del interés crematístico.  

 Es relativamente fácil penetrar en estas psicologías, porque reciben 

el mensaje de corazón a corazón, sin filtros, y luego solo les queda 

experimentar por sí mismos la verdad.  

 Una verdad que se les anticipa como verdadera, la creen, confían en 

ellos mismos, la experimentan y se suman a este conglomerado holístico 

de elementos preparados para salir airosos de la prueba a la que se les 

somete.  

 No obstante la pureza del mensaje, no obstante ello, aquellas 

mentes que se resisten, por condicionantes diversos, por pertenecer 

precisamente a fractales que son muy distintos en su constitución 

molecular al propio mensaje cósmico-crístico de Tseyor, a todas esas 

mentes resulta un poco más difícil llegar a ellas.  

 Por ese motivo, única y exclusivamente, habremos de indicar y 

repetir, además, que el grupo Tseyor no practica el proselitismo, no va 

casa por casa ni insiste en determinados argumentos para invitar al 

posible candidato a pertenecer a fila alguna en Tseyor.  

Se trata única y exclusivamente de transmitir la verdad, a través del 

eco que proporcionan incluso los campos morfogenéticos, y que la 

llamada de alguna forma sedimente en mentes de todo tipo y condición. Y 

que sean ellas mismas que reaccionen tarde o temprano a dicho 

llamamiento y reflexionen.  

 Un factor importante para la retención de esos elementos nuevos 

que se resisten a la llamada, es producto del miedo. Un miedo que se les 

ha acumulado precisamente por su oscurantismo ancestral, totalmente 

provocado desde un principio.  
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 Por eso la cultura, el conocimiento, debe saber administrarse, 

dosificarse y actuar con mucho equilibrio, paciencia y amor. Nunca 

inculcar ningún pensamiento ni sentimiento, ni decantar el balance de ese 

equilibrio, los platos de la balanza, hacia un lado o hacia otro.  

 Por eso el divulgador debe ser muy prudente y amoroso y no llevar 

el agua a su molino, al menos no intentarlo puesto que nunca va a 

conseguirlo, aunque lo intente desesperadamente.  

El divulgador auténtico actuará con prudencia, sabiendo en qué se 

va a encontrar, qué problemática existe en todas las mentes de todos los 

humanos congéneres suyos, y únicamente va a transmitir un mensaje de 

ilusión y esperanza, invitándoles a todos a participar de esa gran fiesta 

cósmica, y nada más.  

 Por eso, también, en el grupo Tseyor muchos son los que han 

asistido, han conocido el equipo, su filosofía y libremente han 

abandonado. Y eso no significa de ningún modo que la filosofía, el 

mensaje sea nulo o tenga o adolezca de defecto alguno, sino 

sencillamente porque verdaderamente el individuo que ha recibido dicha 

impronta se asusta, tiene miedo y renuncia. Con mil y un argumentos, 

todos válidos, lógicos coherentes. Válidos para él y sus afines, pero no 

para su propia consciencia.  

 Todo conocimiento que se transmite de este nivel, todos inclusive, 

pueden llevar al despertar de la consciencia y al reconocimiento de uno 

mismo, pero uno mismo primero ha de vaciar odres, ha de limpiarse y 

muy especialmente ha de perder el miedo al autodescubrimiento.  

 Por tanto, todas las filosofías que se basan en dicho principio son 

válidas. Aunque inclusive sus dirigentes no lo sean. Pero ese no es el fondo 

importante de la cuestión, es solamente la parte superficial de dichas 

filosofías.  

 Por lo tanto, el individuo ha de ir siempre al fondo de la cuestión, y 

no a las formas.  

 Aunque, la verdad sea dicha, el principio filosófico de Tseyor y toda 

su estructura organizativa pueden funcionar verdaderamente para llevar 

el caudal energético necesario a todo individuo que realmente confíe en sí 
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mismo. Y si en verdad no tiene miedo, es valiente, ama la aventura y se 

decide a investigar pacientemente, siempre, siempre, siempre, hallará la 

verdad, porque el fondo de Tseyor es la verdad, al margen también de sus 

formas.  

 Nadie está exento de un envoltorio de formas, basta solamente 

observar, analizar, reflexionar, amar muchísimo, en primer lugar a uno 

mismo y a los demás, y automáticamente se conecta con el fondo.  

¿Cómo? Muy sencillamente, un chispazo de iluminación, un sueño 

muy significativo, una ráfaga de luz en el cielo, un contacto de tercer tipo, 

una experiencia en un mundo paralelo, cualquier sincronía, todo ello es 

suficiente como para que el individuo puro, para el individuo que ha 

sabido vaciar odres, que ha transmutado lo suficiente como para librarse, 

en su caso, del propio baksaj, al menos lo suficiente para que penetre a 

través del mismo la suficiente claridad mental como para experimentar, se 

da cuenta que tiene ante sí la oportunidad de elevarse, de 

autodescubrirse y de amarse.  

 Divulgar, decir al vulgo cualquier mensaje. Sin embargo, al primer 

personaje que se ha de aplicar la divulgación es a uno mismo.  

 Uno mismo ha de reconocerse en la divulgación, ha de analizar la 

cuestión, confraternizar, experimentar, librarse de confusionismo, de 

dispersión. Darse cuenta de cuándo sufre alteraciones que le llevan a 

enemistarse de los demás, a darse cuenta cuándo es su propio ego 

personal que le altera el panorama. Apreciar en el fondo que está siendo 

manejado por hilos invisibles que desde un principio le van a privar de la 

oportuna claridad mental.  

Y si supera este primer escollo empieza a descubrir por sí mismo, 

por medio de su propia divulgación, eso es, la lectura de los comunicados, 

la relación interpersonal, con los elementos que conforman su equipo, su 

grupo, sus propias experiencias adquiridas por medio de la 

autoobservación, y no digamos de sus trabajos de iniciación en los 

Muulasterios con la posibilidad de una rapidez muy eficaz en el despertar 

de la consciencia, vía alquímica, con todo ello, el individuo empieza 

realmente a divulgar en sí mismo el mensaje.  
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El segundo punto o acto al que ha de llegar es a creerse que 

realmente lo que está leyendo y experimentando no es fantasía, no es 

elucubración de una mente pobre, sensible o enferma, sino que realmente 

lo que vive es una experiencia real. Aplica con tino, con prudencia, con 

mucha paciencia, el significado intrínseco del mensaje. Lo aplica en su 

propia psicología y descubre poco a poco, lentamente, cómo su ser le está 

confiando cada vez mayores cuotas de participación.  

Descubre verdaderamente que existen otros mundos en los que 

investigar y que no están fuera de él, sino en él mismo. Se maravilla de 

contemplar cómo es posible aquello que otros, especialmente el factor 

egoico, le señalan como actos endemoniados.       

    Se da cuenta, por propia experimentación, cómo en otros lugares de 

su propio pensamiento existen mecanismos y resortes para extrapolar su 

pensamiento y descubrir nuevas acciones y pensamientos renovados.  

 Descubre un gran archivo de conocimiento que continuamente se 

está ampliando, renovando, purificando y generando más y más 

conocimiento al sujeto que así llega a este punto de autodescubrimiento.  

 Y entonces empieza a plantearse que realmente su vida, su acción 

hasta ese momento ha resultado infructuosa, una lastimosa pérdida de 

tiempo. Aunque vale decir que no es así, que ha llegado a este punto 

precisamente, a esa lastimosa pérdida de tiempo, porque eso le ayuda a 

valorarse realmente.  

 Sí, pasar previamente por este proceso tan duro, de gran sacrificio, 

de oscurantismo de tantos y tantos años, incluso  existencias, y puede que 

tal vez cientos de miles de años de recurrencia, habrán sido necesarios 

para reactivar una consciencia oculta muy profundamente por un proceso 

baksaj.  

 Así que lo pasado es pasado, lo que hayáis sido antes de ahora 

habrá sido necesario que lo hayáis padecido o disfrutado, pero hermanos 

y hermanas ello no sirve para nada, para empezar a andar con seguridad 

en vuestro camino del autodescubrimiento.  
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 No importa lo que hayáis sido, sino lo que podéis llegar a ser 

mediante el amor en vuestros pensamientos y en vuestras acciones, en el 

desprendimiento, en el desapego.  

Eso es lo que importa, que os sintáis capaces de esa acción, lo 

demás, repito, no importa. Importa ahora, en estos momentos. Y ahora 

importa que comprendáis verdaderamente en vosotros mismos lo que 

significa divulgar.  

Porque poco divulgaréis, poco mostraréis, poco comunicaréis, si en 

vosotros mismos no resonáis bajo esa nota La privilegiada. Por muchos 

títulos que recibáis de vuestra sociedad, nada servirá si realmente no sois 

capaces de entender lo que es la divulgación.  

Eso es divulgar verdaderamente: aplicarse verdaderamente la 

lección en uno mismo.  

Cuando hayáis experimentado totalmente, cuando lo hayáis amado 

verdaderamente todo y a todos, cuando os sintáis en hermandad 

puramente, cuando en vosotros haya desaparecido todo sentimiento de 

animadversión, desconfianza, ira, rencor, odio, cuando estéis limpios, y lo 

vais a estar porque estáis preparados para ello, estáis a punto de serlo, de 

ser limpios y puros de corazón, sabréis lo que es divulgar.  

Entonces, y solo entonces, podréis divulgar. Y será lo más sencillo: 

divulgaréis con la mirada, con vuestro pensamiento, con vuestro accionar, 

con vuestro sonreír, con vuestro hablar. Y los afines se sumarán a vosotros 

y se multiplicará el factor indefinidamente, infinitamente y, sin 

pretenderlo, sin desearlo, sin quererlo, sin pensarlo, estaréis divulgando 

como auténticos Muul Águila GTI.  

Creo que con lo dicho es suficiente por hoy, seguiremos en un breve 

periodo de tiempo, transcurrido a partir de hoy, para que maduréis, para 

que reflexionéis, para que apliquéis la autoobservación, para que os 

sintáis seguros de que sois capaces de divulgar y realmente activar vuestro 

gran poder que lleváis dentro, descubriéndoos verdaderamente.  

Tomaros un tiempo de reflexión, pero ese es el camino que 

aplicaremos en la divulgación. Seréis asistidos en todo momento, y en lo 

que mi humilde persona pueda ayudar lo hará. Pero estamos en un 
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periodo de retroalimentación por lo tanto el esfuerzo habremos de 

realizarlo todos, si no crearíamos sacrificio.  

¿Entendéis de verdad lo que estoy diciendo? Creo que sí, mis chicos.  

Amor. Rasbek 

 

Castaño 

 Querido hermano Rasbek, te damos la bienvenida al grupo y gracias 

por estar con nosotros. Nos has brindado una referencia muy valiosa con 

el mensaje de hoy, que la divulgación es ante todo para uno mismo, para 

su autodescubrimiento. Pero también el grupo Tseyor tiene una serie de 

instrumentos conformados para la divulgación, como puede ser la 

biblioteca y dentro de ella especialmente un libro el Curso holístico de 

Tseyor. Las doce esferas del universo, que nos ha servido mucho y nos está 

sirviendo mucho en los cursos, para esa finalidad divulgadora. Es un libro 

que se hizo hace unos cuantos años y hay que actualizarlo, lógicamente, y 

ahí hay distintos criterios sobre la forma de actualizarlo. Te pido si nos 

puedes dar algunas referencias que nos puedan orientar.   

 

Rasbek 

 Ahí tenéis el prefacio del libro, las siguientes lecciones seguirán en 

función de vuestra demanda, aportad los títulos que deban enunciarse y 

colaboraremos juntos en su redacción.  

 

Orden La Pm  

 Hola hermano Rasbek, bueno una pregunta curiosa, ¿dónde está 

ubicada la base?, si es un lugar específico que podemos identificar 

nosotros en esta parte.  

 

Rasbek  

 Pronto se os darán coordenadas, tan pronto como esté instaurado 

el Muulasterio Tseyor en Mazatlán.  
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Siempre Hay 

 Amado hermano, estoy aquí preguntando, como mexicana que soy, 

si puedo aportar algo en esta nueva etapa.  

 

Rasbek  

 Por supuesto que sí, confía en los estamentos de la Universidad 

Tseyor de Granada, tu propia universidad, y adelante.  

 

Empieza de Nuevo La Pm  

 Hola hermano Rasbek, ahora has dicho que tenemos que colaborar 

en la actualización del libro del Curso holístico. Has hablado también de 

esa capacidad de contactar con los hermanos directamente y hay una 

hermana mexicana que tiene ahorita redactado un cuento, ¿es a esto a lo 

que te refieres, que ustedes participarán en la redacción de las 

actualizaciones?  

 

Rasbek  

 No exactamente, me estaba refiriendo a aquellos puntos en los que 

tengáis dificultad de redacción y de traslado como medio de divulgación. 

Allí nos emplearemos a fondo para clarificaros conceptos, ideas y nada 

más.  

 

Empieza de Nuevo La Pm  

 Tú has mencionado también que podemos confundirte por tu 

similitud morfológica con nosotros, la pregunta es ¿estás físicamente en 

Mazatlán? 

 

Rasbek  

 Vivo en la base de Mazatlán pero alterno muchísimo entre mis 

compatriotas.  
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Empieza de Nuevo La Pm  

 Y ¿podemos todos acceder en algún momento, físicamente, 

podemos tener contacto contigo? Y ¿cómo te reconoceremos? 

 

Rasbek 

 No se me está permitido un acto de interferencia de tal naturaleza, 

debo permanecer entre bambalinas. No puedo, dado mi limitación, 

acceder a escalas superiores de personación física.  

 

Síntesis La Pm  

 En otra ocasión, querido hermano, se había hecho esa pregunta, de 

si había una base en Mazatlán, y nos dijeron que todavía no era el 

momento de saberlo. Ahora ya nos lo dicen que existe y es algo que me 

llena de mucha alegría. Entonces ¿vamos a estar en contacto 

permanentemente contigo? Quisiera saberlo.  

 

Rasbek  

 Sí, efectivamente, para eso se me ha encomendado asistir a 

vuestras reuniones, especialmente para preparar y llevar a término 

eficazmente, lo mejor posible, la divulgación del grupo Tseyor en el 

mundo.  

 

Corazón  

 Hola Rasbek, pues gracias por esta aparición tan preciosa que 

hemos tenido. Mo y Rhaum ya están en esta zona y en esa zona muy 

próxima, ¿ya están por ahí también pues guiándonos un poco con lo del 

Muulasterio?  

 

Rasbek  

 Caliente, caliente.  
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Siempre Hay  

 Quería pedirte un mensaje para todos nuestros hermanos de 

México.  

 

Rasbek  

 ¿Es que acaso no es suficiente el mensaje introductorio de hoy? Es 

para Mazatlán, México, es para todos vosotros, sin diferencias, sin 

distinciones ni territorios desconocidos e inconexos. Pero la energía de la 

divulgación habrá de salir del propio México, porque es importante que 

México despierte verdaderamente, y entonces todo el mundo tseyoriano 

lo hará, no antes.  

 

Puente 

 O sea, creo que os da una responsabilidad. ¿No? Ya veremos.   

 

Sublime Decisión La Pm  

 Buenas tardes, hermano, estando en Mazatlán, cuando nos dieron 

el primer comunicado, fue tanto el entusiasmo que nuestras hermanas 

mazatlecas nos invitaron a unirnos. Ya estábamos unidas de corazón y de 

pensamiento, pero a irnos a habitar a Mazatlán, a irnos a cambiar nuestro 

lugar de radicación y unirnos a ellas. Entonces, eso está en mi corazón y he 

estado esperando pues una señal, una respuesta, aunque estamos con 

todas las ganas hacia allá, pero estamos también esperando si es correcto 

que intervengamos para desde nuestro lugar ayudar, como nos dijeron en 

el comunicado 705, que desde el silencio y con amor ayudar, en nuestro 

lugar.  

Entonces en una situación se nos dio ese comunicado, y ahora que 

me invitó mi hermana Foto Fiel en particular, pues también estoy con las 

ganas de la invitación de la hermana. ¿Cómo ve esto la Confederación? Si 

nos da la bendición, como quien dice. Por nosotros, tenemos como un pie 

allá, pero aún estamos esperando. Gracias.  
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Rasbek  

 Lo que no voy a indicar es que lo hagáis o que no lo hagáis, eso es 

cosa vuestra. Vuestro libre albedrío. Únicamente puedo indicar que para 

el auténtico Muul Águila GTI, el que imagino intuís ha de ser, su casa es el 

mundo. Este lindo planeta Tierra.  

 

Sublime Decisión La Pm  

 Mi casa es el mundo, es lo que me llegó últimamente. Muchas 

gracias.  
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1.2. NUEVOS ARQUETIPOS PARA EL CURSO HOLÍSTICO 

 

 

 
CONVERSACIÓN INTERDIMENSIONAL 741 

CONVENCIAS DE LA LIBÉLULA, 23 de septiembre 2015. 
 

En el anexo a este comunicado se ofrece el proyecto del nuevo libro 

del Curso holístico de Tseyor. Las doce esferas del universo.  
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 Amados compatriotas, atlantes todos, soy Rasbek, de la base de 

Mazatlán, buenas noches.  

 Es un placer y una gran alegría poder compartir esos instantes con 

este grupo tan maravilloso, que nos permite extrapolar nuestro 

pensamiento y cual sincronía muy perfecta trasladar dicho pensamiento 

sin ninguna interferencia. Pero que vuestros pensamientos captan y, 

unificando criterios, llegáis a conclusiones y resoluciones que en definitiva 

os van a proporcionar libertad.  

 Es un hecho que la situación merece atención desde todos los 

ángulos de visión y de interpenetración. Y es importante observar detalles, 

aunque puedan parecer nimios y sin importancia, porque suelen llevar 

consigo, implícitamente, respuestas.  Las personas con las que os 

relacionáis desde todos los ámbitos os pueden proporcionar, y de hecho lo 

hacen, información. Y muy especialmente recapacitar acerca de vuestros 

objetivos, que lo son y han de ser nuevos, de nuevo cuño, evidentemente.  

 La renovación requiere eso, renovación, innovación. Nuevos 

planteamientos para crear nuevos arquetipos. Recordad que en más de 

una ocasión hemos dicho que quien pica primero, pica dos veces, y así es, 

por lo que vuestro espíritu emprendedor ha de llevar consigo siempre la 

innovación.  

 ¡Qué fácil sería crear una estructura basada en antecedentes ya 

creados y llenar folios de buenas palabras, conceptos e ideas! Pero en 

realidad de poco serviría por cuanto el nuevo estado social que se 

presenta ante vuestra mirada requiere cambios muy profundos, valientes 

y emprendedores. Gente con ilusión, entusiasmo, amor y 

hermanadamente unida bajo un común denominador: la humildad. Eso 

mis superiores lo han dejado patente durante todo este tiempo.  

 Considerad, también, que no estáis solos cuando permanecéis 

unidos en un tronco común. Y abandonados a vuestra suerte cuando el 

individualismo hace presa en vuestras mentes y acciones.  

 No es momento de soledad, de individualismo -cuando todos 

navegamos en el mismo barco y hacia un mismo rumbo- por cuanto dicha 
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acción únicamente proporciona retraso, impedimentos, dispersiones, 

confusiones y malestar general.  

 Bien, esto es un hecho y lo comprendéis, y ciertamente aplicáis la 

sabiduría gnóstica, que significa un conocimiento trascendental, aplicado 

aquí y ahora. Tenéis tiempo de ir madurando en este proceso, pero no 

mucho tiempo, sino el suficiente como para que os dediquéis a plantear 

las primeras líneas de la divulgación.  

 Un nuevo tipo de divulgación se presenta ante vosotros; lo pasado, 

pasado está. Lo pasado sirvió en su momento pero ahora se requiere un 

nuevo esquema. Tenéis estudios que pueden proporcionaros una primera 

referencia sobre el nuevo tipo de divulgación, con el que deberá contar  

por ejemplo el Curso holístico.  

 Me permito sugeriros que a partir de estos primeros ensayos, 

unidos los desarrolléis y ampliéis debidamente, corrijáis también y, bajo el 

planteamiento de un equipo bien conjuntado, les podáis dar forma y estilo 

literario para que su lectura no resulte pesada, sí atractiva, pero 

conteniendo además aquellos ingredientes necesarios para la reflexión del 

neófito en estas lides. Y también, para mejorar la homogeneidad del 

discurso de dicho Curso, aplicad la unificación de criterios.  

 Y, después de desarrollar los temas, añadiéndoles los ingredientes 

necesarios según ese esquema inicial antes citado, designad al redactor 

que creáis más conveniente para que su lectura no produzca diferencias 

en los distintos capítulos. Como si el contenido del mismo fuese realizado 

por el mismo autor, aunque en realidad seréis todos vosotros que 

participaréis, de común acuerdo, repartiendo los trabajos mediante los 

oportunos equipos.  

 Y solamente quería indicaros este menester para que empecéis a 

desarrollar la cuestión y, con total libertad, podáis ejercer vuestra opinión 

y debatirla. Creemos que estáis preparados para ello, y el resto del 

colectivo también lo está.  

Así que vosotros decidiréis la formación de dicho equipo, de las 

personas o hermanos y hermanas que puedan estar interesados en 
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participar en dicho esquema de trabajo y, por lo demás, esperamos que 

fructifique la labor y todos podamos beneficiarnos.  

 Quedo a vuestra entera disposición para cualquier consulta o 

aclaración que tengáis que formular. No obstante quedo ahora abierto a 

vuestras consultas y me despido de todos vosotros mandándoos mi 

bendición.  

 Amor Rasbek.  

 

Castaño  

 Gracias tal vez, estamos muy contentos de que estés aquí con 

nosotros, esperábamos que nos acompañaras, el tema del nuevo Curso 

holístico estaba previsto en estas convivencias, y hay un día dedicado a 

ello, para elaborar una especie de temario de contenidos del curso, entre 

todos, entre los que estamos aquí en las convivencias, y luego someterlo a 

la aquiescencia de todo el grupo Tseyor.  

 Se ha suscitado en el grupo la cuestión de sobre quién recae la 

responsabilidad de ese Curso, unos la atribuyen al Departamento de 

divulgación de la UTG, otros tienen la concepción de que siendo una obra 

tan importante y significativa para el grupo Tseyor, todo el grupo debe 

estar implicado en ese trabajo. Y esa disyuntiva está sobre la mesa. Si nos 

puedes orientar sobre esto te lo agradeceríamos.  

 

Rasbek 

 Tomad la decisión libremente, pero ante todo pragmatismo, 

practicidad y fluidez en el desarrollo de este tema tan interesante.  

 Por parte de la Confederación, esta anhelaría que su conclusión lo 

fuese este mismo año, por cuanto el próximo espera otro proceso que 

requiere vuestra atención al máximo, y dicho asunto tendría que quedar 

resuelto para evitar retrasos, dispersiones y sobre todo enlentecimiento 

de la labor de divulgación y reconstrucción de la estructura tseyoriana.  
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Escampada Libre La Pm  

Quería preguntar, no sé si he entendido bien, como que quieres 

decir que saliese un grupo aquí, que saliesen conclusiones del grupo que 

estamos aquí, en convivencias, como que comencemos el trabajo aquí o 

demos unas líneas generales de lo que será el curso. Gracias.  

 

Rasbek  

 Así es. Nos consta que tenéis un esquema que puede interesar a 

todos, pues el mismo ha sido inspirado debidamente y de forma 

trascendental, por lo tanto muy válido.  

 Aplicad las ampliaciones o correcciones que creáis oportunas, y 

elegid libremente a todo aquel que quiera colaborar, pero usad el 

pragmatismo y la practicidad como he indicado y poneros de acuerdo, no 

es aconsejable enlentecer el trabajo por cuanto ya lleváis cierto retraso y 

es hora de que apliquéis celeridad en vuestros debates y decisiones.  

 Confiamos plenamente en que aceptaréis el reto y seréis capaces de 

terminar el trabajo en su tiempo, cuyo plazo termina el 31 de diciembre 

de este mismo año. Habría de terminar en esta fecha, obviamente.  

 Así que ejerced toda vuestra voluntad y capacidad, plantearos muy 

bien el esquema por cuanto con la estructura que determinéis será luego 

mucho más fácil terminar el “edificio”, con sus distintos compartimentos.  

Y todo ello, una vez esté resuelto este primer esquema de trabajo, 

que sea nuestra amada Ágora del Junantal como soberana la que decida 

verdaderamente la calidad del trabajo y pueda dar el visto bueno al 

mismo o sus correspondientes correcciones, al objeto de mejorar si cabe 

lo llevado a cabo.  

 Pero a todos se os pide como reto que seáis capaces de cumplir los 

plazos. Así que insisto de nuevo, sed pragmáticos y prácticos. 

 

Castaño  

 Gracias Rasbek, creo que te has referido a un esquema que se 

presentó en el Ágora del Junantal, donde aparecían los capítulos de la 
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nueva obra y sus contenidos. Esto me vino en un momento, lo escribí, no 

quiere decir que fuera canalizado, porque no fue así, solo hay un 

canalizador en Tseyor, pero sí me vino la inspiración de los contenidos y lo 

escribí y lo publiqué en el foro del Ágora del Junantal. Me parece que te 

refieres a ese esquema. Me gustaría que lo confirmaras. Gracias.  

 

Rasbek  

 ¿Hay algún otro esquema que se haya presentado?  

 

Castaño  

 No, que sepamos.  

 

Rasbek 

 Pues aquí se os pide confianza, determinación, y mucha bondad y 

respeto.  

 

Castaño  

 Gracias, Rasbek. Bueno pues también nos has dado otra indicación 

para que exista ese equipo y el temario de contenidos, que haya una serie 

de equipos de trabajo que elaboren las ideas, los contenidos de cada uno 

de los capítulos, que lo elaboren pormenorizadamente. Y luego el trabajo 

final sería de un redactor único que partiendo de esos materiales les diera 

forma literaria, para que el libro resultara unitario. Esta es la orientación 

que nos has dado, ¿es así?  

 

Rasbek  

 Así es, si os parece.  
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Castaño  

 Creo que tenemos el encargo, los doce aquí, de hacer ese esbozo 

del libro y presentarlo al Ágora del Junantal para que le dé el visto bueno 

y, sobre todo, todos los que quieran agregarse a la recopilación de los 

materiales de esos capítulos lo hagan y participen, y luego el redactor final 

haga el trabajo.  

 Pigmalión pregunta si el equipo coordinador de todo este proceso, 

donde intervienen varios subequipos, hay un planteamiento inicial que lo 

elaboramos aquí, se presenta al Ágora y después se integran una serie de 

subequipos para elaborar capítulos, todo ese proceso ¿quién lo 

coordinaría? Este es el punto en el que no hay demasiado acuerdo en 

Tseyor.  

 

Rasbek  

 Aquí no me manifestaré, no obstante sí puedo indicar que tengáis 

en cuenta cómo se ha llevado a cabo la elaboración de las distintas 

monografías de Tseyor y valoréis con la mano en el corazón su resultado.  

 

Castaño  

 Parece que nos sugieres que sea el Equipo de edición y revisión de 

la biblioteca Tseyor, que está compuesto por Puente, Sala, Noventa, y un 

servidor, que sea el que coordine el proceso.  

 

Rasbek  

 Así es, si os parece.  

 

Castaño  

 De hecho el actual Curso holístico se elaboró en la Tríada, que era la 

asamblea máxima del grupo, y allí se crearon esos subequipos, se 

presentó el trabajo, se aprobó. Es decir, que estuvo todo a cargo de la 

Tríada. En ese tiempo no había Ágora, ni Universidad.  
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Puente 

 Pero ese equipo será el coordinador, porque la labor será de toda la 

gente, de todos los que quieran participar.  

 

Escampada Libre La Pm  

 Es mañana cuando está previsto tratar este tema en las 

convivencias.  

 

Liceo 

 Lo que podemos hacer es que mañana le hagamos todas las 

preguntas y que él las responda.  

 

Castaño  

 Bueno, yo mañana os presentaré el esquema que de todas maneras 

se publicó en el foro del Ágora del Junantal, como punto de partida. 

Alguien puso la objeción entonces sobre que una sola persona hiciera una 

propuesta del temario, que no era una labor de equipo. Era un argumento 

tseyoriano, válido, pero Rasbek ha dado la razón de por qué fue así, me 

vino inspirado entero.  

 

Pigmalión  

 Los proyectos suelen venir así.  

 

Liceo 

 Pero ya no se podrá decir que ha sido una sola persona la que lo ha 

hecho, porque lo vamos a revisar entre todos.  
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Castaño 

 Eso lo vamos a revisar entre todos, lo vamos a modificar si hace 

falta y lo vamos a hacer grupal.  

 Nos ha dado una fecha, no es tanto tiempo, unos tres meses, hemos 

de ir rápidos.  

 

Liceo  

 Bueno, pero la otra vez lo hicimos rápido.  

 

Escampada Libre La Pm  

 De lo que hablamos de la otra parte y de las conclusiones que 

hemos tratado, hay una frase que me está dando vueltas en la mente, 

como que hay que añadir algo en la ONG, como cuál es el principio básico 

de la ONG, el principio básico de la ONG es que sea dar, dar y dar. Que 

esté de alguna forma reflejado en los principios de la ONG. Que el eslogan 

de la ONG sea ese. ¿Qué nos podrías decir?  

 

Rasbek  

 Libertad.  

 

Dadora de Paz Pm  

 Estamos hablando del Curso holístico, y justamente el martes en el 

Ágora estábamos hablando de la dicotomía entre lo que dice el Curso 

holístico, que primero hay que hacer el curso y tener el nombre simbólico, 

para después solicitar ser delegado del Ágora del Junantal. Y se está 

hablando de un comunicado del Ágora del Junantal, en donde se está 

diciendo que el acceso a la sala es abierto, y se piensa plantear ahora que 

esta libertad para entrar en el Ágora, si es así, se debería cambiar en este 

punto el Curso y que se diga que el Ágora del Junantal es una asamblea en 

la que cualquier hermano interesado puede entrar. A ver qué nos puedes 

decir de esto.  
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Rasbek  

 Los temas estrictamente confidenciales y restrictivos se hallan en 

los propios Muulasterios y Casas Tseyor. No obstante, como prevención 

para los neófitos, evitad en lo posible la divulgación exhaustiva del Ágora 

del Junantal, invitándoles a su participación. Es obvio que necesitan un 

periodo de maduración para intercalarse entre todos los elementos afines, 

aunque nunca debería rechazarse ninguna presencia.  

 

Dadora de Paz Pm  

 O sea que los tutores que están dando el Curso holístico, no 

deberían estar invitando a los asistentes nuevos al curso a que asistan a la 

sala, para que experimenten, sino que lo diferente sería que alguien 

entrara por casualidad, pero que los tutores estén conscientes de que 

verdaderamente no deberían estar presentes.  

 

Rasbek  

 No debería deciros lo que tenéis que hacer, pero es obvio que los 

tutores, si bien pueden indicar que existe el Ágora del Junantal, sugerir a 

los nuevos a que con paciencia esperen su momento.  

 

Puente 

 O sea, que en el libro no se ha de quitar.  

 Se me ocurre que en el libro del Curso holístico podríamos añadir 

estas frases de Rasbek. Si los tutores informan del ágora, también sugieran 

que no se entre. Porque esto es como aquel que abre un libro y empieza a 

leerlo por el final.  

 

Dadora de Paz Pm  

 Hay que saber esperar.  
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Claro Apresúrate La Pm  

 No soy Muul, ¿hay algún impedimento para que forme parte del 

equipo de los doce para trabajar también en este problema del Curso 

holístico? 

 

Rasbek  

 En absoluto, estás autorizado por todo el colectivo, pues actúas en 

representación de él.  

 

Castaño  

 Ya llevamos en Tseyor varios libros del Curso holístico redactados en 

la historia del grupo, hubo dos primeros, que eran eminentemente 

expositivos, y el que hay ahora es el tercero, cuya estructura cambió, al 

ser un libro eminentemente narrativo, aunque dentro de esa narración 

había diálogos, exposiciones dialogadas, y la estructura era como un 

cuento un relato lleno de relatos. Eso le daba un carácter literario y 

pretendía hacerlo más atractivo, que una mera exposición de conceptos e 

ideas. Te has referido, hermano, a que el libro sea atractivo y ameno, en 

este caso si nos puedes dar algunas referencias en cuanto a la elaboración 

textual del mismo, si debe ser eminentemente narrativo, expositivo, 

dialogado, argumentativo o una combinación de esas cuatro modalidades 

textuales.  

 

Rasbek  

 Ante todo narrativo, incluyendo elementos descriptivos que puedan 

situar al lector de forma lo más objetiva posible.  

 

Castaño  

 La necesidad de hacer un nuevo Curso holístico viene dada por 

varios factores, el grupo ha evolucionado, desde el anterior, que fue de 

2011, la primera edición. Entonces no existía, por ejemplo, la ONG, la 
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Universidad, el Ágora del Junantal, los Muulasterios y otras instituciones y 

estructuras grupales que ahora sí existen. Había que actualizarlo, como 

mínimo en esos aspectos, y se ha ido actualizando en sus diversas 

ediciones. Pero también el grupo tenía una nueva energía, una vibración 

mayor que entonces, y eso se tiene que reflejar en la nueva obra. Tú, 

además, nos has dado una referencia importante, que tiene que obedecer 

a nuevos arquetipos creativos y abiertos a un contexto y unas expectativas 

transmutadoras, que ahora tal vez las vemos más claras que entonces. 

¿Cuál es el factor más importante para tener que elaborar un curso 

holístico de nuevo?  

 

Rasbek  

 Que el futuro lector quede impresionado mediante un baksaj de 

pureza cósmico-crística, y a la vez le sirva de revulsivo para una limpieza 

cromosómica y adeneística. “Limpiando”, entre comillas, su presente 

baksaj si acaso este contiene tonalidades que no se corresponden 

previamente a su esencia.  

Por lo tanto, su lectura habrá de resultar amena, directa, sin 

demasiadas posiciones intelectuales, lecturas tediosas. Ligeras, pero que 

permitan al lector situarse en un contexto en el que pueda observar la 

necesidad de un continuado trabajo espiritual, no para provecho del 

colectivo, sino para él mismo en la práctica de la autoobservación y el 

descubrimiento de sí mismo, es decir, para el despertar de su propia 

consciencia.  

Por otra parte, tenéis el complemento adecuado, que también se ha 

generado por implicación e inducción directa de la Confederación y es la 

monografía que lleva por título Los guías estelares, en la que 

voluntariamente hemos querido representarnos, para que favoreciera una 

mayor aproximación de nuestras personas y mentes.  

Y celebramos también el entusiasmo con que lo habéis recibido, y 

prueba de ello es que voluntariamente habéis querido también participar 

de alguna forma en vuestro propio libro, porque en definitiva Los guías 

estelares nada serían si no hubiese detrás un potente colectivo amoroso, 
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como es el de los Muul Águila GTI de Tseyor, así que enhorabuena por dar 

la cara.   

 

Castaño  

 El actual Curso holístico tiene una serie de anexos, de experiencias 

de campo y otras de distinta naturaleza, que lo acompañan. En este caso, 

el nuevo Curso holístico tiene su par en el libro que tú has citado, Los 

guías estelares, ¿sería conveniente, por tanto, que en el nuevo Curso 

holístico hubiera un anexo, un capítulo final de experiencias de campo o 

parecidas?  

 

Rasbek  

 Creo que dichas experiencias de campo podrían situarse realmente 

en la monografía Los guías estelares, en su correspondiente capítulo 

unificador.  

 

Castaño  

 En cuanto a la presencia de los textos del propio Tseyor, los 

comunicados, tenemos una serie de cuentos, en el actual Curso holístico 

hay algunos cuentos reproducidos, dos o tres, después han surgido 

cuentos posteriores, que no están en el Curso, porque se han dado más 

tarde. Como además el nuevo Curso ha de tener un carácter narrativo, 

como nos has dicho, y los cuentos son narraciones, en ese sentido, ¿qué 

orientación sobre la presencia de cuentos de Tseyor dentro de la obra?  

 

Rasbek  

 Los que creáis oportunos y directamente relacionados con la 

narración.  
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Castaño  

 En cuanto a la narración que vertebra todo el Curso holístico actual, 

como sabemos, es la historia de un grupo de excursionistas que se pierden 

en la sierra, encuentran su refugio y salvación en el hallazgo de un pueblo 

Tseyor que se encuentra en la sierra, después van relatando todo lo que 

tiene que ver con el grupo Tseyor, esa estructura narrativa. No es que 

vayamos a repetir la misma historia, pero sí buscar un marco narrativo 

global que sirva para incardinar todos los contenidos. ¿Sería interesante?  

 

Rasbek  

 ¿Acaso no os sirve vuestra propia historia, como narración?  

 

Castaño  

 La propia historia del grupo es una historia, no tan fantasiosa como 

la de aquel pueblo escondido en la sierra, que en realidad no existe.  

 

Liceo  

 He apuntado, cuando tú comentabas cosas, una frase y me gustaría 

que si puedes profundizar en ella y, si no puedes, ya sea en otro momento 

el que lo tengas que decir. La frase es “reconstrucción de la estructura 

tseyoriana”, ¿cómo que se va a hacer también? Si se puede profundizar un 

poquito.  

 

Rasbek  

 ¿Sabéis qué viene después del 5º apartado, el del camino, el de Las 

Sandalias?  

 

Castaño  

 El 6º suponemos.  
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Rasbek  

 Pues a eso vamos.  

 

Castaño  

“Para tutelar a todas las réplicas”, ese es el 6º, “hacia la realidad de 

los mundos”, el 7º.  

Es decir, como vamos a ser divulgadores, se entiende que ahora la 

divulgación es “tutelar a todas las réplicas, hacia la realidad de los 

mundos”.  

 ¿Es esa la idea, hermano?  

 

Rasbek  

 Claro, efectivamente, abandonáis un periodo que está resultando 

muy interesante, pero no debéis anclaros en el mismo, por cuanto sería 

efectuar los repetitivos vuelos rasantes, y evidentemente habréis de  

levantar el vuelo.  

 

Castaño  

 Otra cuestión que va a surgir, es la presencia de talleres dentro del 

Curso holístico. En otras épocas, el Curso holístico tenía un complemento 

en el libro Meditaciones y talleres de los hermanos mayores, y de hecho se 

hacían prácticas de talleres los sábados, aquella costumbre se perdió. La 

pregunta es si sería conveniente que dentro del libro del Curso holístico  

hubiera algún taller de los que tenemos en Tseyor, por supuesto el mantra 

de protección no puede faltar. 

 

Rasbek  

 Como tampoco el conocimiento de la piedra, el agua energetizada, 

el Púlsar sanador de Tseyor…, puntos suspensivos.  
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Castaño  

 Sobre la extensión del libro, el libro actual tiene unas 140 páginas, 

aunque el cuerpo de la obra tiene unas cien, con algunas ilustraciones en 

color, en cuanto a la extensión ¿qué extensión nos sugieres?  

 

Rasbek  

 No lo olvidéis: “en el bote pequeño se halla la buena confitura” 

 

Castaño  

 Otra cuestión es sobre las ilustraciones, el contenido gráfico-visual 

de la obra. Aparte de que haya fotos necesarias, como las de las naves, 

algún retrato de los hermanos mayores, pero a lo mejor esquemas, 

gráficos, diagramas, que sinteticen las ideas gráficamente.  

 

Rasbek  

 No olvidéis que el libro del Curso holístico se entregará junto al de 

Los guías estelares. Posteriormente, pasando el aspirante a iniciado a 

otros grados, se le irá suministrando o sugiriendo la lectura de otros libros, 

que vosotros ya conocéis y consideráis interesantes. Así que, a discreción.  

 

Castaño 

 Sí, en cada capítulo se le pueden hacer sugerencias de obras para 

ampliación.  

 

Pigmalión 

 Ha surgido en alguna ocasión, en Colombia últimamente, el caso de 

gente analfabeta. En esos casos el paso y la carga recaería sobre que el 

Muul en sí explique las cosas de forma coherente. No sé si ahora estamos 

preparados para que el Muul realice la información mediante 

ilustraciones, si nos puedes dar alguna referencia o idea.  
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Rasbek  

 Sí, por supuesto, los gráficos pueden resultar muy interesantes e 

ilustrativos, aunque también pensad que este sector dispone de otras 

capacidades muy superiores a las que normalmente se dispone por parte 

de los que no son analfabetos. Entonces corre de cuenta del propio Muul 

tutor que sepa aprovechar esta circunstancia y fomente la meditación, la 

extrapolación, por cuanto en el fondo es el objetivo que persigue el 

colectivo Tseyor.  

 

Castaño  

 Otra cuestión es la presencia de citas de los comunicados, ¿la 

abundancia y extensión de estas citas tiene que ser amplia o bien elegida? 

No sé, alguna sugerencia.  

 

Rasbek  

 Que obedezcan al capítulo dentro de su contexto, que sean fáciles 

de recordar y que puedan entenderse sin demasiados tecnicismos, puesto 

que la preparación posterior del interesado hará el resto, con el tiempo y 

mucha paciencia.  

 

Castaño  

 ¿Deberá pretender el Curso holístico recoger todos los contenidos 

de la filosofía del grupo, es decir, tener un carácter exhaustivo en alguna 

medida, o esa pretensión no nos debe importar?  

 

Rasbek  

 La estructura de Tseyor puede explicarse en uno o dos folios. Sin 

embargo, facilitar la referencia para la lectura de la organización completa 

no estaría de más, que constara en dicho texto.  
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Castaño  

 No sería una objeción que el libro no lo dijera todo, sino lo esencial, 

y abra caminos de ampliación.  

 

Rasbek  

 Estáis aquí una representación de todo el colectivo, y digo todo el 

colectivo, y por lo tanto ideas pueden producirse muchas: sed selectivos. Y 

que os sirva la propia experiencia de vuestra permanencia en Tseyor para 

ir adornando la narración del libro, de forma que el lector se sienta 

entusiasmado y pueda aspirar, desde el mismo inicio de su lectura, a 

compartir definitivamente y para siempre vuestro sueño dorado.  

Amados, compañeros y compañeras, gracias por vuestra atención, 

nos vemos próximamente. Sed aplicados. Mis bendiciones.  

 Amor, Rasbek.  
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1.3. UN LIGERO RETRASO  

 

 

 

 

CONVERSACIÓN INTERDIMENSIONAL 743 

CONVIVENCIAS DE LA LIBÉLULA, 25 de septiembre 2015 

 

 

 

 Amados compatriotas, atlantes, los doce del curso, buenas noches, 

Rasbek con vosotros.  
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 Cierto que habéis trabajado con ahínco, con ilusión, con 

entusiasmo, y prueba de ello es el resultado final de ese primer esquema 

de lo que será nuestro futuro y nuevo Curso holístico de Tseyor. Las doce 

esferas del universo.  

 Como dato anecdótico, doce esferas que están aquí representadas 

perfectamente, en vuestras personas, y no por casualidad, sino por 

expreso deseo de nuestra querida Confederación.  

 Es cierto también que con un ligero retraso, producido por 

circunstancias que son del todo disculpables, y que únicamente os han de 

hacer reflexionar sobre la importancia de la celeridad en los asuntos que 

tenéis entre manos.  

 Todo pueden ser problemas, disfunciones, distracciones, pesares, 

incomprensiones. Y todo ello justificable hasta un cierto punto. Y digo 

hasta un cierto punto por cuanto sería mucho más comprensible esta 

tenue negligencia tratándose de elementos atlantes con poca experiencia, 

con cierta ignorancia del tema que nos ocupa, y no tanto justificable 

cuando se trata de elementos maduros, formados, conformados y 

habiendo adquirido un compromiso, muy sensible, en esta o sobre esta 

operación humanitaria que se lleva a cabo.  

 Digo todo esto porque habéis recibido formación en muchos niveles 

de consciencia. Nuestros guías estelares han estado con vosotros 

constantemente, y en todo momento os han participado de su 

entusiasmo, contagiándooslo.  

 Y sabiendo también que se os exigía una prueba de fuego, ante 

proyecto de tanta envergadura como es este, claro que sí. Un proyecto de 

envergadura y trascendente, por cuanto se trata de sentar unas bases en 

las cuales edificar todo un proceso estelar, cósmico-crístico, a la par de 

otros procesos característicos en determinados planetas de vuestra misma 

vibración.  

 Sabemos ciertamente que esta operación es difícil, pero no 

imposible, y a pesar de todas las disculpas, de las que consideramos que 

sois acreedores, la verdad es que ha habido cierto retraso. En temas tal 

vez nimios, sin importancia, pero que caracterizan una situación, 
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producida por baksaj de muy fuerte arraigo, en según qué circunstancias y 

lugares.  

 La verdad también es que todo el mundo quiere hacerlo bien, aun 

en las peores circunstancias, todo el mundo quiere desarrollar su acción lo 

mejor posible. Sin embargo, el deseo de hacerlo mejor no necesariamente 

trae consigo una efectividad real, en la mejora de dichos objetivos.  

 Sabed también que es muy sutil el deseo, y a veces, y muchas veces, 

ciega las buenas intenciones. Por eso, en más de una ocasión nuestro 

amado maestro nos ha hablado de que el infierno está lleno de buenas 

intenciones.  

 Esto quiere decir que la micropartícula curiosa, a pesar de su 

curiosidad característica, a pesar de sus buenos deseos e intenciones, se 

queda atascada en ese estrecho y oscuro túnel del Fractal. Y muchas veces 

afortunadamente, porque otras muchas se queda a las puertas del acceso 

a dicho túnel.  

 En verdad, ya es una suerte penetrar en el túnel del Fractal y 

esperar allí pacientemente a que la presión sea tal que pueda 

proporcionar a la micropartícula el necesario acceso a este mundo de 

manifestación.  

 Pero en ese tiempo de oscurantismo, la permanencia en el mismo 

marca sensiblemente las características con las que la propia 

micropartícula accederá a crear su propio baksaj y su mundo de 

manifestación, para enriquecerse por medio de la retroalimentación.  

 Así que aun siendo la micropartícula idéntica a todas las demás 

micropartículas, no todas, en ese proceso de penetración en el mundo de 

manifestación, consiguen la misma impronta, y esa diferenciación provoca 

en nuestras réplicas distintos comportamientos a lo largo de una infinita 

existencia.  

 Y este es el proceso que sigue el Absoluto para la diversificación. Por 

eso también es muy natural las diferentes características o rasgos 

psicológicos de vuestras personas, que por medio del baksaj se 

manifiestan en este mundo 3D, y en todo el multiverso.  
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 Por eso, efectivamente, habremos de tolerar, comprender los 

diferentes puntos de vista de todos y cada uno de nosotros. Aunque no se 

ajusten verdaderamente a nuestro gusto o características. Ya que si 

conocemos la procedencia de dichas diferencias sabremos disculpar 

también las mismas, y verdaderamente amarlas.  

 Así es, amar las diferencias, como producto de un anhelo ferviente 

del Absoluto para permitir la manifestación y no la rutina, y sí las 

diferentes características de todo elemento atómico, puesto ya a 

disposición de los antojos del mundo dual.  

 En este punto, podríais ya comprender que en este mismo proceso 

de penetración, por medio del Fractal-Om del cuento, algunas réplicas son 

perfectas en su constitución, vía mundo de manifestación, y otras 

adolecen de diversas características que las diferencian de esas primeras.  

 Las perfectas, las que han penetrado por el Fractal con total 

normalidad y fluidez, permanecen en mundos parecidos al planeta 

Atlantis, de los que ya conocéis sus características. Y el resto se 

distribuyen por todo un magnífico universo holográfico. Y esto ha sido 

producido durante todos los tiempos, en todas las edades.  

 Verdaderamente, amigos y amigas, este es un hecho que marca las 

distintas diferenciaciones que pueda haber en vuestro mundo, 

concretamente. Diferenciaciones que conllevan muchas veces malos 

entendidos y dispersión, diferenciación, disgregación. Y el 

correspondiente, a veces, odio o rencor, enemistades en general.  

 Ahora es, pues, el momento de entender todo este proceso. Y digo  

entender, como un primer paso para llegar a la correspondiente 

comprensión. Y podéis llegar, precisamente porque vuestras mentes están 

preparadas para ello. Y aunque parezca inverosímil, el proceso mental que 

registran vuestros intelectos es tan rápido que los días pueden 

compararse a meses de trabajo, de investigación.  

 Y esto funciona in crescendo, quiere decir que pasarán luego a 

horas, a minutos y a segundos, en una progresión geométrica sin par. Tan 

solo halléis el punto clave de activación adecuada, vuestro progreso será 

espectacular.  
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¿Cómo descubriréis tal proceso o progreso intelectivo? Pues 

sencillamente porque cada vez os costará menos establecer relaciones 

transpersonales con el grupo, entenderéis perfectamente sus 

manifestaciones, evitaréis el consiguiente debate, a veces acalorado, y 

finalmente tan solo con una mirada comprenderéis el sentimiento que 

anima y embarga los corazones de vuestros congéneres.  

Y esto, repito, se va a producir con una progresión aritmética 

espectacular, y será entonces cuando comprenderéis muchos de los 

motivos de vuestro comportamiento psicológico, de vuestras molestias 

físicas, de vuestros impedimentos, de vuestros dolores, incomprensiones, 

incluso resquemores y sentimientos de animadversión.  

Os volveréis dulces, comprensivos, y sobre todo enérgicos ante la 

contemplación de vuestros semejantes, pero no por su interior, sino por 

su exterior, en materia de agregados psicológicos. Se os observará como 

seres exigentes, pero en el fondo únicamente lo seréis para combatir de 

cara o de frente al ego.  

Y en esa exigencia pondréis vuestra mirada intuitiva frente al ego de 

vuestro hermano o hermana y lo sanaréis. Erradicaréis de él, de forma 

fulminante, su comportamiento erróneo o desequilibrado y estableceréis 

en él una relación normal en su comportamiento. Y es muy posible que ni 

él mismo se dé cuenta de ello. Pero en realidad se transformará y 

cambiará.  

Habréis transmutado por él, habréis transmutado alquímicamente, 

con vuestro pensamiento amoroso, el ego de vuestro hermano, la tara 

que de forma ancestral haya podido llevar en sí mismo, y permitiréis, al 

mismo tiempo, despejar parte de su baksaj.  

Y lo recuperaréis, y recuperaréis aquella micropartícula, aquella 

réplica genuina que por propio deseo del Absoluto ha recibido un influjo 

denso y amargo para la experimentación, y también para permitir la 

experimentación de los demás, al convertirse en su propio espejo, hacia 

los demás, por supuesto.  

Y todo ello será, como digo, de forma acelerada. Ya en su momento 

desaparecerán las angustias y el miedo a lo desconocido, a lo nuevo, a lo 
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abiótico. En vuestra mente irán apareciendo conceptos, ideas, mensajes 

subliminales, reforzados por la coparticipación, por la hermandad, por el 

trabajo en grupo, por la no individualidad.  

Y siendo multitud, viviendo en la multitud, junto a ella, y ante la 

oscuridad del medio y sus circunstancias, brillaréis como pequeños soles, y 

se arrimarán a vosotros todos aquellos que en sus tinieblas están 

buscando la luz y el despertar.  

Y precisamente lo harán porque este es su momento o será su 

momento de hacerlo. Evidentemente tendréis que trabajar, como lo estáis 

haciendo ahora, este es un ejemplo. Como lo habéis hecho estos días aquí 

y lo estáis haciendo, en un lugar de refresco. En una zona protegida 

energéticamente, en constante conexión, intermitente a veces, con la 

adimensionalidad, en vuestros mundos paralelos, en vuestra universidad 

UTU también, en la nave Tseyor por supuesto.  

En todos estos lugares, estos días hemos participado juntos en la 

elaboración de toda una serie de proyectos, estos que se presentan ahora 

y los que están en vías de realización, y otros muchos que aparecerán de 

improviso, ante vuestras miradas, por medio de los campos 

morfogenéticos, que están trabajando intensamente.  

Elementos nuevos aparecerán ante vuestras vidas y circunstancias   

-habréis de estar despiertos, es evidente que sí, porque la preparación aún 

requiere de dicho estado de alerta- pero una gran mayoría ofertas de 

colaboración, de amistad, de trabajo en común, de investigación, en 

diversos campos de la ciencia, la técnica, las artes, que no la filosofía, por 

cuanto la filosofía propia es la de Tseyor, y aquí no hay cuestionamiento 

alguno. 

Con todo ello, habréis de prestar atención porque se abren las 

puertas de la coparticipación, de la unión y del despertar a nuevos 

conceptos e ideales de evolución, que en el fondo no significa otra cosa 

que revolución propia de la consciencia, para llegar a estos puntos, de los 

que hemos hablado y citado anteriormente.  

¿Qué más puedo añadir por ahora? Si no que os mandamos nuestra 

más sincera felicitación. Rogaros sigáis como hasta ahora, y algún 
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rezagado que piense también en la necesidad de establecerse como Muul. 

Por cuanto hay café para todos y es evidente que vamos a necesitar un 

equipo compenetrado, con los mismos colores, sin ninguna duda en la 

participación grupal, y que pueda corresponderse adecuadamente sin 

dudas, y creyendo que es del todo necesaria dicha participación para 

conseguir mayores hitos de colaboración, de progreso, de amistad 

compartida y, por encima, de todo de convivir en humilde hermandad.  

Seguiremos otro día. Únicamente dichas observaciones lo son 

porque habéis hecho un esfuerzo y nosotros hemos querido 

corresponderos, por cuanto de momento y conscientemente es lo único 

que podemos hacer. Animaros a que sigáis así.  

Amor, Rasbek.  

 

Castaño 

 Rasbek, gracias por lo que nos has dicho y te agradecemos tu 

presencia aquí, hoy. Y también la exposición que nos has dado en el 

comunicado, pues realmente me ha llamado la atención, porque veía que 

nos estabas dando referencias para el libro, o que seguían el mismo 

camino del libro, según el esquema que hemos elaborado. Cuando has 

hablado de la micropartícula, del Absoluto, del Fractal, de las réplicas, del 

baksaj, de los Atlantis, de la revolución de la consciencia, en fin, de los tres 

primeros capítulos de la obra, tal como está proyectada. Y creo además 

que tus referencias, estando completamente en la línea de lo que nos han 

dicho anteriormente los hermanos, pues aportan matices y novedades 

que me ha llamado la atención, porque las has dicho por vez primera.  

La pregunta es si en cierto modo esta exposición ya nos da pistas 

sobre el contenido de la obra, y si habrá otras más en el futuro para ello. 

Gracias. 

 

Rasbek  

 No hay, no ha habido y no habrá nunca ningún comunicado 

superfluo, sino siempre dirigido al componente psicológico grupal, para 

favorecerlo en su comprensión.  
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Pigmalión  

 En cuanto a esta progresión aritmética de estos procesos 

intelectivos, creo que lo has dicho así, que irán acelerándose, no sé si esto 

tiene relación con el hecho de sentirse uno acelerado mentalmente, 

incluso incapaz de conciliar el sueño. No sé si esa relación es así, o quizá 

no es apropiado ese tipo de estado.  

 

Rasbek  

 Los cambios lo son a nivel adeneístico y cromosómico. Son cambios 

que alteran el comportamiento, sobre todo intelectivo del individuo, su 

forma de ser, estar, pensar, cambios propios de dicha transformación. Y 

de alguna forma son síntomas de rehabilitación, reestructuración y 

aprovisionamiento.  

 Así que tened paciencia, no desesperéis, y el antídoto para estados 

semidepresivos únicamente son los posicionamientos alegres, tranquilos, 

confiados, sobre todo muy confiados en las grandes posibilidades de 

vuestra mente, que en estos momentos está pasando por cambios muy 

profundos.    

 Contrariamente a esta expectativa que habéis de contemplar en 

vuestras personas y comportamiento, lo contrario, significaría un 

derrumbe de vuestras estructuras y podría conllevar estados de 

disociación de ideas, y perturbaciones totalmente innecesarias, por 

cuanto serían producidas por dichos cambios. Y por ello se os pide 

comprensión y paciencia, porque es solo eso: motivo de cambio celular.  

 

Castaño  

 Rasbek, una de las referencias que nos has dado hoy, más 

significativa, desde mi punto de vista, es esa de que un hermano puede 

transmutar por otro y además despojarlo de parte de su baksaj, casi 

imperceptiblemente, en poco tiempo, con una mirada, en un instante. 

Realmente eso me llama la atención, porque pensábamos que cada cual 

tiene que hacer su trabajo, y así es evidentemente, y que los demás nada 

pueden hacer por el otro, pero se ve que no es tan así. ¿Hasta qué punto 
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podemos, desde nuestra mejor voluntad y acción, transformar al 

hermano, mejorarlo, transmutar o cooperar en su transmutación, liberarlo 

del baksaj, sanarlo?  

 

Rasbek  

 Bueno, parte de ello, de dicha explicación o motivo de vuestra 

acción de transmutación, puede entenderse como ese tercer factor del 

que hemos hablado en más de una ocasión, que es el de sacrificio por la 

humanidad1. Buscad en dicha información explicación a ello y entenderéis 

mucho mejor lo que significa, precisamente porque está dicho por mis 

hermanos mayores.  

 

Escampada Libre La Pm  

 Te voy a hacer una pregunta, quizá suene muy ingenua, yo soy así, 

me ha dado la sensación de que nos querías decir como que íbamos a ser 

los malos de la película, en el sentido de quizá decir al hermano lo que no 

quiere oír. Eso entendí yo, y quizá porque en esta temporada pasada he 

pasado por situaciones familiares en las que me he sentido así, como la 

mala de la película, quizá rompiéndose mi corazón, pero quizá diciendo 

cosas que me dolían pero que tuve que decir, y me vino eso a la mente al 

oírte a ti. Si puedes aclararme, disculparme por si no entiendo nada.  

 

Rasbek  

 Va referido especialmente a vuestra especial visión estereoscópica, 

que se reforzará muy mucho, en un próximo futuro, mediante los trabajos 

que aquí estáis realizando, en la ayuda humanitaria y en el trabajo de 

interiorización.  

 Ello conllevará un grado de percepción tal que os permitirá observar 

las energías egoicas y la forma en la que atrapan al individuo, 

produciéndole pesar, incertidumbre, enfermedad y también muerte.  

                                                           
1 Véase la monografía La revolución de la consciencia. Biblioteca Tseyor.  
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 Apreciaréis verdaderamente el estado psicológico del individuo, en 

qué situación está preso. Apreciaréis los colores del ego, de su 

manifestación, por cuanto todo es energía.  

Y cuando dirijáis vuestra visión, vuestra mirada profunda hacia 

vuestro hermano, lo haréis sin titubear, con enérgica decisión, 

desafiándole al propio ego, diciéndole que ha sido descubierto, que ahí 

nada tiene que hacer, que no es su lugar.  

Y le liberaréis, por cuanto habréis transmutado, con vuestra fuerza 

energética, vuestro poder, esta carga psicológica y mental. Y al mismo 

tiempo ayudaréis a que el individuo pueda trabajar en su propio baksaj, 

autodescubrirse, reconocerse, limpiarse y liberarse.  

 

Castaño  

 Todo esto nos llama mucho la atención y además implica una 

energía que marca la diferencia. Estos contenidos, por ejemplo, que nos 

estás dando ahora y la manera en que los das, con tanta energía y tanta 

claridad, pueden formar parte del Curso, porque en eso estamos, todo lo 

vemos a través del trabajo para el Curso holístico.  

 

Rasbek 

 Rasbek no hace milagros, el milagro lo habéis hecho vosotros 

abriendo vuestros corazones y permitiendo que nuestra energía penetre 

en vosotros, de forma tan fluida, en un espacio de refresco como es este, 

tan puro. Vuestro comportamiento ha hecho lo posible tal efecto y la 

fluidez de mi mensaje.  

 No hay nada extraño, es todo muy normal, así que de milagros 

nada, y de magia mucho menos. Pura naturalidad de unos corazones que 

han comprendido y decidido emprender el viaje de la ascensión, a esa 

montaña mágica Muul, por excelencia, y que permite la libertad de 

pensamiento, por cuanto sus perspectivas son mayores.  

 Y claro que sí, si sabéis adornar convenientemente el Curso 

holístico, sin ser demasiado recargado, podéis introducir ciertas  
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connotaciones que pueden llevar a pequeños chispazos de iluminación en 

mentes precisamente que lo están esperando.  

Y recuerdo, vosotros sois responsables de dichas mentes, que están 

destinadas al rescate. Por tanto, insisto y repito, trabajad en unión y 

hermandad, y no os durmáis.  

 

Castaño  

 Realmente, según lo que has dicho y por lo que hemos 

experimentado, de ayer a hoy, y sobre todo ayer, aquí, entre nosotros, los 

doce, se produjo una transmutación grandísima, porque de prácticamente 

no entendernos pasamos en poco tiempo a hacer todo el proyecto, 

ultimarlo, ayer por la noche estuvimos hasta las tres de la madrugada, y 

quedó perfilado completamente, cuando por la mañana parecía que eso 

estaba muy lejos.  

Creo también que según las referencias que nos has dado, tú has 

colaborado y habéis colaborado en esa transmutación y nos habéis 

ayudado muchísimo. Y por eso te doy las gracias, te damos las gracias. 

Pues si se puede ayudar a otro a transmutar, seguro que vosotros nos 

habéis ayudado a hacerlo.  

Por otra parte, la pregunta va enfocada en el sentido de que este 

proyecto, que tú ya bien conoces, y que hemos elaborado entre todos con 

mucha armonía y entusiasmo, está aquí plasmado y a lo mejor tú nos 

puedes sugerir algo más que pueda mejorarlo en algún punto. Todavía no 

lo hemos presentado al Ágora del Junantal y tu asesoramiento podría 

servirnos muchísimo. 

 

Rasbek  

 El Ágora del Junantal tendrá que ser conocedora también de este 

comunicado, y los verdaderamente despiertos y bien intencionados 

entenderán perfectamente que la mejor opción para todos es apoyar a 

este equipo, para la realización de tan trascendental trabajo de 

divulgación.  
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 Recordad que los tiempos de calma forman parte del pasado, 

entramos en un ciclo de constante cambio, transformación, revolución, 

manifestación egoica, enemistades, precariedades, etc. etc.  

Y ahora es el momento de participar verdaderamente en la acción, y 

prepararos evidentemente para combatir a esas fuerzas tan potentes que 

se acercan cabalgando, metafóricamente, con sus negros caballos.  

Pero, por otra parte, tenéis más fortaleza, estáis provistos de unas 

características muy especiales, y todos participáis de ello por igual, vía 

campos morfogenéticos, pero las trompetas han sonado.  

 

Castaño  

 Aquí tenemos una pregunta que nos han mandado los hermanos de 

Tegoyo, que están en Tiagua reunidos y trabajando. Ellos tienen una 

inquietud que la vamos a comunicar, y si quieres o puedes responder, les 

facilitaría mucho la cuestión.  

 Allí tienen algunos proyectos para realizarlos en el Muulasterio, y 

dicen “queríamos saber si es viable y si es acertado con nuestro trabajo 

comenzar la divulgación del mensaje haciéndolo compatible con esa 

ayuda humanitaria, poniendo en marcha, por ejemplo, el proyecto del 

ropero solidario o la labor de cooperar con colectivos o personas, que 

también están realizando nuestra labor, como divulgadores del mensaje 

de ayuda humanitaria, en el reparto de alimentos, atendiendo 

necesidades básicas o realizando un comedor social”.  

Rasbek  

 Creo que si se revisa exactamente mi comunicado encontrarán 

debida respuesta a dicha inquietud. Tal vez el recordatorio de que sus 

acciones deben ir encaminadas a reverdecer la ayuda humanitaria, en el 

sentido de que se propague la misma y florezca debidamente.  

Si así es, si el esfuerzo es para multiplicarse, en el ámbito 

humanitario y favorecer la espiritualidad, dentro de la propia filosofía 

tseyoriana, pues eso habrá de hacer reflexionar tan linda iniciativa.  
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Y si por el contrario, eso ha de representar ataduras y 

condicionamientos, pues también habrá de reflexionarse debidamente.  

 

Castaño  

 Bueno, aquí en La Libélula también tenemos un proyecto de ayuda 

humanitaria, en el nuevo arquetipo que nos señalaba Shilcars, y estamos 

elaborándolo, ha formado parte del trabajo de las convivencias.  

 En ese sentido, en ese sentido me parece que tanto el trabajo de 

divulgación por medio de los Cursos holísticos como la ayuda humanitaria, 

son como dos caminos que se recorren juntos o que hay una gran relación 

entre uno y oro. ¿Qué nos podrías decir en la interrelación de ambos 

elementos? 

 

Rasbek 

 Nada por el momento, mi persona reforzará la divulgación y más 

adelante, en todo caso, si se me encarga expresamente una ayuda 

especial o adicional con respecto a ello, os lo comunicaré.  

 Bendiciones, amor, Rasbek.  
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1.4. NO REFERENCIAREMOS A LOS DEMÁS LO QUE NOSOTROS     
                   SOMOS INCAPACES DE CUMPLIR 

 
        Tríada de Apoyo al Puente (TAP)                         
        Barcelona – Perú, 8 de noviembre 2015 

 

Hoy domingo ha habido una convivencia en la Casa Tseyor de Perú, 
en ella ha intervenido nuestro hermano mayor Rasbek y nos ha dado el 
siguiente comunicado.  
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       Rasbek  

          Amados, Casa Tseyor en Perú, buenas tardes, soy Rasbek, de la base 

de Mazatlán, en México.  

          Un saludo muy cordial a todos vosotros, y por extensión a todo el 

conjunto de tseyorianos que conformáis esa gran familia cósmica.  

          Efectivamente, una gran familia que poco a poco va estrechando 

lazos de amistad, de compañerismo, y se une en un canto común a la 

hermandad cósmica.  

         Verdaderamente es necesario llenar esos recipientes que 

previamente se han vaciado de conocimientos caducos, desfasados y, con 

ese nuevo líquido regenerador, seguir por este proceso del 

perfeccionamiento del pensamiento, para ir cumplimentando ciertas 

expectativas que nos hemos propuesto, entre todos, llevar a cabo.  

          No solo es cuestión de pensar en el pasado, como algo que ha 

sucedido y que nos ha conformado en nuestra actual situación, y así llevar 

una continuidad.  

          Eso, en los tiempos actuales, sería un poco absurdo y una lastimosa 

pérdida de tiempo. En nuestra mente siempre ha de ir por delante la 

innovación, el complemento que podamos ir añadiendo cada día en 

función de nuestro propio autodescubrimiento, y esta es la palabra.  

          Así habremos de conformar esa base que se ha generado en ese 

simbólico llenado de odres, con nueva savia. Producida a su vez por el 

trabajo diario de contemplación.  

          Hablar aquí, en esta Ágora, es hablar a todo el mundo, y es de 

agradecer que en Perú se sienta también esa necesidad de confraternidad. 

Por eso es de agradecer el que hoy estéis aquí, celebrando estas 

convivencias. Y como es natural, la Confederación se une apoyando, 

dándoos aliento y pidiéndoos que no desfallezcáis.  

          Sois observadores y despiertos también, en Perú lo lleváis como 

impronta. La pureza de vuestro pensamiento os puede llevar también a 

escalar montañas, como Muul Águila GTI que seréis, algún día, todos. Y 

realmente os va a resultar fácil llevar por vuestro camino esta enseñanza y 
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conocimiento cósmico-crístico. Precisamente porque lo lleváis a flor de 

piel. Esto lo veréis y lo veremos con toda seguridad.  

          Sin embargo también, habéis de estar despiertos y saber 

exactamente vuestro objetivo, cuál es vuestro camino. Y vuestro camino 

es única y exclusivamente dar a los demás aquello que vosotros sabéis que 

querríais para vosotros mismos.  

          Así, en un examen de conciencia -reflexionad a fondo, tenéis 

herramientas para ello- llegad a la conclusión de cómo está vuestro propio 

posicionamiento psicológico y mental, en relación a las nuevas 

expectativas que se precisan en estos tiempos que corren.  

          Y si realmente creéis que vuestro actual actuar es el que daríais a los 

demás, en la divulgación, pues adelante. Porque lo que deis a los demás 

será lo que los demás van a recibir. Y a veces también hemos de procurar 

no solamente entregar un regalo, como es el que se pretende, con una 

buena presencia, un buen envoltorio, sino que además el contenido ha de 

ser puro.  

          Por eso, en la divulgación es importante que antes de entregar nada 

a los demás, sepáis exactamente si lo que vais a dar es lo que vosotros 

querríais que os diesen a su vez.  

          Esto significa un compromiso importante y trascendente a la vez, 

porque esto significa que si realmente habéis llevado un examen objetivo 

o lo más aproximado posible a la realidad, eso es al equilibrio de vuestra 

mente y cuerpo, si acaso observáis que vosotros mismos adolecéis de 

dicha objetivad, no lo dudéis en ningún momento, lo que entregaréis será 

lo mismo.  

         Por lo tanto, indiscutiblemente, añadiremos amor a lo que demos, 

pero no venderemos fantasías, no participaremos a los demás de algo que 

nosotros no habremos experimentado. No referenciaremos a los demás 

de algo que nosotros somos incapaces de cumplir.  

          Esta es la bondad pura del corazón, no hay otra; nadie nos va a 

enseñar, ni mucho menos dirigir en lo más íntimo de nuestro  corazón, por 

medio de sus actos.  
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           Nos vamos a autodirigir. Pero para ello se precisa de una correlación 

de fuerzas interiores en nuestro propio pensamiento, puesto en la 

trascendencia para dictaminar exactamente nuestro posicionamiento.    

          Y si acaso llegamos a ser Muul Águilas GTI, y el colectivo entero nos 

reconoce como tales, seamos responsables, seamos amorosos, y que de 

nuestra boca siempre salga amor.  

          Ningún otro sucedáneo, porque el amor se basa en la verdad, tal 

cual es, y si bien nuestros congéneres, nuestros hermanos y hermanas que 

nos escuchan, pueden oír lindas palabras, preciosas referencias, si nuestra 

voz no vibra con la debida nota La, que se precisa en el colectivo Tseyor en 

la divulgación, en su consciencia más íntima, en su réplica, la de nuestros 

hermanos oyentes, no calará dicho mensaje.  

          Para que el mensaje se asuma y llegue al extremo de la 

confraternidad necesaria, para que logremos irradiar esa misma nota 

vibracional, nuestro pensamiento ha de ser puro, y para serlo ha de ser en 

función de nuestro grado de autoconsciencia, de nuestra bondad al 

expresarnos hacia los demás.  

          Poco importa que tengamos grandes conocimientos en metafísica; 

que poseamos un gran bagaje cultural; en definitiva, que sepamos leer y 

escribir más o menos bien; eso no importa. El corazón recibe el mensaje 

de corazón a corazón, pero no con envoltorios lindos y con grandes 

adornos, sino en la sencillez más absoluta.  

          Exijámonos a nosotros mismos esa sencillez, esa humildad en el 

mensaje, que parta del propio corazón, de la bondad de nuestros actos 

con el anhelo de servir a la Energía, y pongamos todas nuestras buenas 

intenciones, pero teniendo en cuenta estos factores. Y sin duda alguna el 

éxito de nuestra divulgación lo será.  

          Hermanos y hermanas de Perú, me despido de todos vosotros 

diciéndoos que nos veremos las caras muy pronto, porque precisamente 

tenemos mucho que decir con respecto a la divulgación. Y como es natural 

contamos, en la Confederación, con vuestra inapreciable ayuda, la de la 

Casa Tseyor en Perú.  

          Bendiciones, amor, Rasbek 
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          Noventa Pm  

          Muchísimas gracias, amado hermano Rasbek, por este mensaje 

maravilloso al corazón. Gracias por recordarnos el compromiso 

trascendente que tenemos con nosotros mismos. Todo está en nosotros 

mismos, en la pureza de nuestro pensamiento, en la objetividad, en el 

equilibrio, en nuestro pensamiento al trascender.  

          Gracias hermano por este mensaje que nos ayuda a comprendernos 

a nosotros mismos en nuestro posicionamiento psicológico y mental. 

Estamos sumamente agradecidos contigo, con la Confederación, por estas 

palabras y todos estos comunicados que nos ayudan a reencontrarnos y 

seguir evolucionando, avanzando. Gracias, amado hermano.  

          Y nuestro agradecimiento, muy profundo también, a nuestros 

amados hermanos Sala y Puente por su amor, por estar en esta conexión 

transmitiendo las palabras de nuestros amados hermanos mayores. 

Muchísimas gracias.   

 

          Sí Voy La Pm  

          Te damos las gracias hermano Rasbek, en este momento tus 

palabras han sido tan lindas, tan claras, tan importantes para nosotros…  

          Te voy a comentar, hermano dos situaciones, ya que las referencias 

que nos das nos son muy valiosas.  

          Una es si nos puedes dar unas referencias o indicaciones para los 

hermanos Muul que trabajamos en el área de educación, con niños y 

jóvenes, ¿cómo trabajar con nuestros jóvenes y con nuestros niños en el 

momento tan difícil que nos toca?  

          Y otra es ¿qué consejo nos darías, puesto que realmente se 

presentan  dificultades en nuestros propios hermanos, compañeros, de la 

Casa Tseyor en Perú, para poder estar presentes, para saber, a todos, pues 

creo que esto pasa en todo Tseyor, qué mensaje, qué nos falta, qué 

podemos hacer? Gracias, hermano.  
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          Rasbek  

           A mi modo de ver habremos de esperar a consolidar el aspecto de la 

divulgación. Crear también un esquema de trabajo para la “enseñanza”, 

entre comillas. Y esto únicamente se logra cuando existe una comunidad 

que está dispuesta a recibirla, la enseñanza, la formación.  

          En este punto, cuando seáis mayores de edad, en el sentido de la 

divulgación, y los tiempos de preparación hayan madurado y la situación 

mundial se proyecte hacia esos espacios, a modo de vasos comunicantes 

pero con cierta autonomía, os prepararemos adecuadamente para que 

podáis transmitir a vuestros niños la enseñanza básica proveniente del 

propio Cristo Cósmico.  

          En estos momentos, es obvio que existan inquietudes en los 

enseñantes, que os preguntéis cómo mejor dirigir vuestro conocimiento 

hacia esas pequeñas personas que existen a vuestro alrededor.  

          Entonces, por ese motivo, porque aún no es el momento adecuado, 

y además porque habrá de crearse ese esquema que conforman las Casas 

Tseyor en los núcleos urbanos y rurales, mientras tanto, vuestro actuar ha 

de ser con sinceridad, habréis de asumir realmente el rol de vuestro 

conocimiento adquirido en Tseyor. Y actuad con naturalidad, sed vosotros 

mismos siempre.  

          Y en vosotros mismos se transparentará la verdad y el equilibrio y 

muchos adquirirán ese valioso baksaj que tanto se necesita, porque será 

un baksaj puro, y transmitiréis pureza únicamente tan solo con el 

pensamiento puesto en el amor por los demás, sin esperar nada a cambio.  

          Y realmente dicho baksaj creará estructuras, de tipo neuronal, que 

van a permitir almacenar adecuadamente toda la información. Y será una 

información que habréis dado sin pensar, solamente con vuestra sublime 

presencia. Esto de momento.  

 
          Estado Pleno Pm  

          Amado hermano Rasbek, quería hacerte una pregunta sobre cómo 

poder entregar nuestra fe, cuando hay que acompañar a aquellos 
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enfermos terminales, especialmente a tu familia, por favor, si me puedes 

ayudar. Gracias.  

 
          Rasbek  

          Siempre les prestaremos ayuda, la que salga de nuestro corazón, 

pero nunca, nunca, nunca, nos identificaremos con su desgracia. Eso, si 

verdaderamente queremos ayudar en la transmutación propia y la de los 

demás.  

 
          Te Confío La Pm 

          Rasbek, quería preguntarte, yo sé que a veces hacer preguntas tan 

obvias y a veces dispersas no está bien, pero no sé si esto es parte de la 

rapidez que lleva todo este proceso que se está presentando en todo el 

mundo, y ya sabemos las convulsiones que va a sufrir todo el planeta. Lo 

digo porque últimamente un volcán aquí en Costa Rica está con mucha 

actividad, de hecho hubo un correo en el foro en el que se presentaban 

unas fotografías de una enorme nube en forma de nave plasmática. Hace 

unos meses apareció otra igual, y quería saber si esto es parte de todo el 

proceso que se está manifestando evidentemente en las naves de la 

Confederación. Bueno, ya nos dijeron el otro día que muchas naves están 

sobre el planeta entero. Pero es preciso decirlo claro y con toda confianza, 

que las naves están ahí para cualquier eventualidad que se vaya a 

presentar en cualquier instante. Esa es la pregunta, adelante.  

 
          Rasbek  

          ¿Creéis acaso que nuestros hermanos, cuando están de exploración 

y de investigación, aquí en vuestro planeta, y en esos lugares en los que se 

registran dichos movimientos, se aparecen verdaderamente tal cual son 

sus naves?  

          Efectivamente no, porque eso crearía dispersión, confusión. En 

absoluto. Observad y creed, pero así es, siempre existirá la duda, aunque 

algunos no la tengan en absoluto.  
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          Noventa Pm  

          Amado hermano Rasbek, en los cursos holísticos, tanto presenciales 

como por Paltalk hay hermanos que tienen muchas inquietudes y también 

conocimientos, que preguntan puntos que no están en el programa, 

digamos, puntos que incluso están en los comunicados restrictivos. Pero 

tampoco entiendo que habría que dejar de contestar, porque por mi 

experiencia lo que hago es darles una referencia de lo que conozco, no tan 

directa pero siempre contestando a sus inquietudes. ¿Qué sugieres o que 

actitudes crees que son las más adecuadas en este caso? Creo que no 

estaría de más decir que lo que hacemos es seguir lo que el corazón nos 

dice que habría de ser así. Gracias, amado hermano.  

 
          Rasbek  

          Generalmente cuando uno pregunta es porque sabe que existe una 

respuesta a tal interrogante o duda. Si es así, el propio interesado debe 

descubrirla en sí mismo. No esperar respuestas de terceros.  

 
          Te Confío La Pm  

          Lo que quería preguntarte también es acerca de la base en Mazatlán, 

cierto que la ubicación todavía no nos la darán pero sentimos, o yo por lo 

menos siento que pronto aparecerá el Muulasterio en Mazatlán, porque 

sentimos, o yo por lo menos siento, que los hermanos están trabajando 

muy fuerte en unidad para ponerse en marcha, lo que es físicamente el 

Muulasterio. Cerca habrá un punto de conexión, como sucede en 

Lanzarote con el Volcán de la Abducción, que conecta directamente a la 

base. Será preguntarte si ese punto estará en el territorio de Mazatlán o 

tendrán que desplazarse sobre el agua, a algún islote de por ahí. Te lo 

pregunto ya que estás ahí permanentemente en la base. Gracias, 

hermano.  

 
          Rasbek  

          Si nos remitimos a la respuesta anterior, a esa respuesta hecha con 

la debida abstracción, nos daremos cuenta que cada uno de nosotros 

tenemos ya la respuesta en nuestro propio interior. Si es así, me remito a 
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ello, analiza la cuestión y observarás con estupor que tú tienes ya la 

respuesta.  

          Amados hermanos, bendiciones.  

          Amor, Rasbek.  

 

         Puente  

          Gracias Perú, pues nos has dado la oportunidad de compartir todo 

esto con Rasbek, con los hermanos de la Confederación. Gracias infinitas. 

Un abrazo. 

         ANEXO 

GRACIAS 
 

Amados hermanos por su amorosa compañía, tanto presencial como en 
sus Testos, en la Convivencia en la Casa Tseyor en Perú. 

 
Nuestro profundo agradecimiento a nuestro amado hermano mayor 

Rasbek, por su hermoso mensaje; que nos ayudará a seguir 
autodescubriéndonos, interiorizándonos, desvelando nuestro amoroso y 

verdadero ser. 
 

También nuestro agradecimiento a nuestros amados hermanos: Sala, 
Puente y Tríada de Apoyo al Puente, en su hermosa labor de 

transmitirnos el mensaje de los hermanos mayores de la Confederación. 
 

Nuestra próxima convivencia en la Casa Tseyor en Perú será el domingo 
22 de noviembre. 

 
Gracias amados hermanos de la Confederación de Mundos Habitados de 

la Galaxia. 
 

Gracias amados hermanos de Tseyor. 
 

Con amor, 
Casa Tseyor en Perú 
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1.5. EL TRABAJO NUNCA SERÁ PERFECTO  

 

          Núm. 754 BIS Reunión de Los doce del Curso holístico 

          2 de diciembre 2015                                         

 

En la reunión de hoy del equipo de Los doce del Curso, una vez 
acabada la redacción de los siete capítulos de la obra, a falta de perfilar el 
capítulo 4º, hemos estado comentando las correcciones que habría que 
hacer y las posibilidades de mejorar el libro. En este sentido, ha 
intervenido Rasbek y nos ha dado el siguiente comunicado.  

 

 

 

Rasbek  

 Queridos atlantes, soy Rasbek de la base de Mazatlán, en México.  

 El presente tratado, me refiero al libro del Nuevo Curso Holístico de 

Tseyor. Las doce esferas del universo, nunca será perfecto. Y no lo será, 

precisamente porque estamos en un mundo imperfecto por naturaleza.  

Eso significa que vamos aprendiendo día a día de la experiencia. Y 

afortunadamente estamos en variables constantemente; nuestra forma 

de pensar no es la misma cada día que pasa, afortunadamente digo. 

 Porque lo importante en el ser humano atlante es que vaya 

adquiriendo experiencia, asimilándola, transmutando, y por lo tanto 

cambiando.  
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Sin embargo, es bien cierto que hoy podemos cambiar, modificar, 

revisar, corregir cualquier texto. Y según nuestro parecer puede parecer, 

valga la redundancia, perfecto. No obstante, mañana seguramente le 

introduciremos una variación y pasado mañana otra, y así 

indefinidamente.  

La verdad es que siempre estará en constante modificación, porque 

siempre estará imperfecto el texto. Ahora, nos toca revisarlo, introducir 

aquellos aspectos que nos parecen pueden actualizarse, mejorarse en su 

exposición y acordar entre todos si dicha modificación o corrección es la 

adecuada.  

No estamos hablando de que la asunción de dicho proceder lo será 

o será ejercido por una sola persona, sino por todo el equipo. Y esto, sin 

duda alguna, marcará una impronta. Una impronta que vendrá dada por la 

unanimidad.  

Porque desde nuestra óptica observamos que todos habéis puesto 

muy buena intención, mucha ilusión y mucho amor en el trabajo. Y haréis 

lo propio cuando de consultar la obra sea necesario. Y, continuando con 

ese espíritu amoroso, con toda seguridad el trabajo se perfeccionará 

mucho más, se mejorará. Pero nunca será perfecto.   

Ahora, hermanos y hermanas, tenéis el material a vuestra 

disposición. Mi sugerencia: que lo leáis de corrido, que lo leáis en un 

momento en que vuestra consciencia y espíritu están en equilibrio, que 

disponéis del tiempo necesario para hacerlo, que vuestra mente no 

navega en otros factores o en otras circunstancias, sino que habréis de 

esperar el momento en que estéis preparados para recibir toda la 

información que de la literatura de dicho libro se extraiga.  

Leedlo de corrido, anotad vuestras impresiones, las que sean, como 

sean, y seguid leyendo y anotando vuestras impresiones. Y transmitidlas a 

la redactora, que para eso tiene toda nuestra confianza, y seguro que con 

ese espíritu amoroso el texto mejorará, si es que tiene que mejorarse, 

claro está.  

Si hay alguna pregunta os la contestaré y si no, os dejo para otra 

ocasión.  
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Amor, Rasbek.  

 

Castaño  

 Gracias, hermano Rasbek, por tus orientaciones, me parecen muy 

válidas, y además es lo que habría que hacer, por supuesto leer la obra de 

corrido, con serenidad y profundidad, y hacer anotaciones sobre ella, cada 

uno, tenemos que leer todos, los doce, y luego contrastar nuestras 

impresiones. Porque a lo mejor ahora mismo tenemos una visión muy 

parcial pero no la visión total de la obra.  

 En ese sentido, y seguro que tú lo has leído también, hermano, y 

tendrás tus propias impresiones, pedir que nos las digas es demasiado 

pedir, pero sí te podría solicitar algunas referencias sobre aspectos que te 

hayan resultado especialmente llamativos, en un sentido positivo o menos 

positivo, o que podrían mejorar. En el sentido de, por ejemplo, la densidad 

conceptual que pueda haber en algunas partes, que puede ser excesiva o 

no, en el sentido de que la historia transmita ese amor que tú pedías que 

transmitiera, y que no sé si lo hemos logrado del todo, en fin, en cualquier 

sentido en el que nos puedas dar alguna referencia, te lo agradeceríamos 

mucho.  

 

Rasbek 

 Por supuesto que no voy a hacer ningún apunte, ni corrección 

alguna al texto, esto es evidente. Aunque sí puedo sugeriros que todo 

aquello que en el redactado no se explicite debidamente y vuestro 

pensamiento se resigne a que “los tutores, ya en su momento, lo 

explicarán o detallarán más ampliamente”, debéis rechazarlo.  

 No olvidéis, también, que el presente tratado irá dirigido también a 

ciertas áreas de población en las que no existirá una forma directa de 

comunicación, al estilo electrónico o como es ahora, tan ágil y tan fluido. 

Habrá puntos, en el planeta, en los que la comunicación lo será con cierta 

dificultad, y por lo tanto habrán también de disponer de un buen manual.  

 Así que si ahora tenéis la posibilidad de clarificar aspectos que 

comprendéis han de serlo, por necesarios, imaginad o imaginaros que 
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estáis en ese lugar solitario, sin poder llegar a solicitar ninguna ayuda o 

aclaración, y preguntaros a vosotros mismos si esto lo entenderíais, 

cualquier duda, cualquier laguna.  

 Así que habremos de pensar también en los demás y en sus 

necesidades, facilitémosles el trabajo en todo lo posible, porque como he 

indicado anteriormente, el mismo no será perfecto, pero habremos de 

intentar que lo sea, al menos con esa intención habremos de trabajar.  

 

Liceo 

 Ante todo gracias, Rasbek, porque necesitamos también una versión 

de fuera de nosotros, que estábamos un poco aquí liadillos. Yo entiendo 

que lo que acabas de decir es que este manual ha de estar lo más claro y 

sencillo posible para que se entienda por cualquier persona en situación y 

lugar.  

 Y también te hago una pregunta, porque toda la preocupación 

nuestra en este libro se ha estado basando en varias cosas. Una de ellas es 

que fuera sintético, que no hubiera mucho contenido. Y efectivamente, 

ahora cuando lo he leído, como tú dices, de un tirón te vienen cosas que 

no están ahí y que a lo mejor para mí parece que son importantes. Pero 

también pienso, Rasbek, que aunque sí es interesante que estén aquí de 

forma sencilla, pero que sí aparezcan casi todas las cosas importantes de 

Tseyor, no toda la filosofía con todos los comunicados que tenemos, sino 

esa síntesis, esa esencia de toda esa filosofía de Tseyor sí que tiene que 

estar ahí. Todos esos puntos importantes, que son la base de toda la 

filosofía. Y ahí es donde a lo mejor tendríamos que ponernos de acuerdo. 

Porque aunque tú nos lo explicaste y nos dijiste qué cosas, y nos hiciste 

bastantes referencias, pues tal vez no hemos sido muy conscientes de eso. 

Y a lo mejor pues hayamos dejado partes que sí tendrían que estar. Yo sí 

te quiero preguntar: ¿realmente tienen que estar todos esos temas que 

consideremos fundamentales en Tseyor o dejamos algunas cosas para que 

las expliquen los tutores? Ya nos has dicho que los tutores no, las cosas 

tienen que estar especificadas en el libro, lo que creamos que tiene que 

estar especificado en el libro.  
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Rasbek  

 Será efectivamente lo que salga de vuestro corazón, si trabajáis 

espontáneamente, si os centráis en la lectura del tratado, si escogéis el 

momento adecuado, vuestro equilibrio es completo o al menos intentarlo, 

y entonces aparecerán aquellas soluciones como por arte de magia.  

 No se trata de una especificación técnica o científica, podríamos 

hablar de las dimensiones, de las cuerdas, del holograma, explicando 

cuántica, procesos complejos, y seguramente todo ello sería muy fácil 

resumirlo. Podemos hablar de dimensiones e interdimensiones, de 

traspasos adimensionales, del movimiento ondulatorio si cabe, pero el 

lector neófito además entenderá también que si le expresamos el cielo y 

que existen muchos cielos, también entenderá.  

Así no hablaremos de tratados científicos o técnicos, y en todo caso 

dirigiremos al lector a los temas monográficos para mayor ampliación, 

pero sí haremos mención a aquellos puntos en los que la mente humana 

puede extrapolarse.  

 

Canal Radial Pm  

 Gracias Rasbek, muchísimas gracias, compañero mío. Vamos a ver, 

este trabajo estaba siendo, y ha sido, y tenemos que hacer entre los doce. 

Y bueno, ahora con la revisión del trabajo, se está viendo y además tú lo 

estás diciendo también, que habría que añadir bastantes cosas. Y 

entonces la pregunta o la reflexión sobre lo que has dicho, es que no se 

debe dejar todo a la redactora, sino que es una reelaboración que se ha de 

hacer entre todos, ¿verdad?  

Entonces, a mí me parece que decir simplemente: hay que poner 

esto, hay que poner aquello, hay que poner lo de más allá…, pues no está 

bien; pero que cada uno que aporte la idea de lo que se quiere añadir. 

Pues entiendo que cada uno debería elaborarlo y después mandarlo para 

que la redactora, de alguna forma, lo fuese incluyendo en el libro. No sé si 

nos puedes decir algo. Muchísimas gracias, un abrazo muy grande.  
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Rasbek  

 Tú lo has dicho, se puede decir más alto pero no más claro.  

  

Castaño  

 Bueno, lo primero que quería preguntar a Rasbek, si no se hubiera 

ido, pero para todos. 

             Este comunicado que nos ha dado, qué ámbito de difusión tiene, si 

es un comunicado abierto, como todos, o es sólo para nosotros. Y si es 

abierto, si es para el Ágora del Junantal como un comunicado más de 

Ágora o si es un TAP. A ver si Puente nos aclara un poco.  

             Y en cuanto a lo que hay que hacer, yo creo que el comunicado es 

muy claro —y me refiero a lo que ha dicho Pigmalión—. Nos lo ha dicho 

muy claro. Que leámoslo todo de corrido, todo el libro desde el principio 

al final en un estado de ánimo, de quietud, de equilibrio, en profundidad.  

             Conforme lo vayamos leyendo, aquello que nos llame la atención 

porque falte o sobre o lo que sea, anotémoslo aparte, las impresiones que 

vamos recibiendo de cambiar, poner, modificar, no sólo en nuestro 

capítulo, sino en toda la obra, la hayamos escrito nosotros o no. Y cuando 

tengamos todo eso cada uno, todos y cada uno hecho, lo traigamos aquí y 

lo pongamos en común y cada cual dirá: - a mí me ha parecido esto, esto, 

esto… en tal capítulo. Y así todos y cada uno. Y de esas impresiones 

sacaremos... 

             Él nos ha dicho muy claramente que si eso lo hacemos con ese 

equilibrio requerido y la atención suficiente, nos vendrá desde el corazón 

todo lo que se pueda mejorar; nos vendrá dado, pero tendremos que 

hacerlo y hacerlo de esa manera.  

             No pensemos en si es revisar, si es cambiar, sea lo que sea, 

leámoslo, anotemos las impresiones siguiendo esta forma de hacerlo.  

             Es el encargo que nos ha dado y en el que nos tenemos que poner. 

Bueno, paso el micro a Puente o a Sala para ver el ámbito de difusión de 

este comunicado, cuál sería. Adelante.  
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Rasbek 

             O sea que formamos parte de este equipo y dicho trabajo podrá 

presentarse después, como un anexo o como una breve explicación o 

relato de cómo se ha confeccionado el mismo, pero ahora única y 

exclusivamente, es para el equipo de los 12 del Curso.  

             Tomad nota de todos los inconvenientes con los que os habéis 

encontrado y encontrareis, los puntos de vista divergentes y 

convergentes, las inquietudes, las dificultades que podáis encontrar en el 

camino. Todo esto, luego lo divulgáis, pero… luego, claro está.  

 

Sala 

            Gracias, Rasbek.  
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1.6. TEGOYO ESTÁ CREANDO PROTOTIPOS DE FUNCIONAMIENTO 

 

       Tríada de Apoyo al Puente 

         Barcelona – Muulasterio Tegoyo              

         19 de diciembre 2015 

 

En el día de hoy, se ha celebrado una comida de hermandad en el 
Muulasterio de Tegoyo, a la que han asistido numerosas personas y    
niños. Ha sido una ocasión para conocer a nuevos amigos y poder 
compartir fraternalmente con ellos. De esta manera hemos pasado un día 
de convivencia armoniosa y el Muulasterio de Tegoyo se ha dado a 
conocer a nuevas personas interesadas en nuestra filosofía.  

 
Muulasterio Tegoyo. ONG Mundo Armónico Tseyor, tienda solidaria de ropa, calzado y juguetes 
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Rasbek  

 Amados hermanos, soy Rasbek de la base de Mazatlán.  

 Es un privilegio poder estar aquí hoy, con todos vosotros, y 
compartir con alegría este encuentro, que no hace más que reforzar el 
vínculo de hermandad que se ha generado en todo el orbe, gracias al 
esfuerzo, voluntad, participación, y justo también con el debido equilibrio. 
Sabiendo además adornar vuestra impronta con un anhelo muy ferviente 
para establecer la espiritualidad en todos vosotros.  

 Ciertamente la retroalimentación está actuando activamente y 
procura repartir sus dones. La energía, pues, está en concordancia con 
todos esos arquetipos que se generan en el núcleo mismo de Tseyor, a 
modo de fractal que va nutriendo esa red de participación y amistad. Y es 
así como se hace camino verdaderamente: participando, compartiendo, 
amando.  

 Y es así también como el fragante aroma de la rosa se impregna en 
vuestros cuerpos físicos y en todo vuestro estado 3D, compartiendo a su 
vez el aroma interdimensional.  

Cuando vuestros sentidos se aceleren y rompan de una vez con esa 
especie de somnolencia, de una mente tal vez doblegada por la entropía, 
descubriréis cómo el aroma de rosas invade vuestro cuerpo.  

Descubriréis esa sensación, porque esa es la sensación que 
desprende la adimensionalidad en vuestro cielo. Ese es el aroma que os 
acompaña siempre.  

Y ese es el aroma o perfume que habéis de trasladar aquí, en esta 
3D, porque todos vosotros oléis a rosas, cuando y muy especialmente 
procuráis el equilibrio, la confianza, el compañerismo, la unión, la 
participación, el compartir con los demás vuestras riquezas espirituales. 
Ese conjunto de elementos que hacen que el Hombre de vuestra 
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generación se distinga de ese conjunto gris amorfo que es una sociedad 
somnolienta aún, y que pide a voces ser despertada.  

Por eso es importante que os deis cuenta cómo vuestro rosal está 
floreciendo y elaborando al unísono esa cadena retroalimentaria, para que 
el conjunto de Tseyor, en todo el orbe, se participe a sí mismo de dicho 
perfume, que es una cualidad innata del Muul Águila GTI, que 
constantemente trabaja en busca de un nuevo horizonte.     

Pues abonemos dicho camino sembrándolo de rosas, cuyos pétalos 
han de favorecer el andar pedregoso de ese camino sin camino. Pero que 
indudablemente nos llevará al ascenso.  

Y nada más, amigos, hermanos, me uno a vosotros en este día tan 
alegre y especial. Y también descubriendo una vez más que con trabajo y 
esfuerzo y dedicación se van sembrando aquellas partes del organismo 
que necesitan regeneración.  

Y esta, hoy aquí, es una prueba, habéis sembrado, habéis preparado 
la tierra y ahora os da un ejemplo de cuáles son sus frutos y cómo 
obtenerlos para disfrute de todos. Así que, enhorabuena, y aquí me tenéis, 
nos tenéis a los hermanos de la Confederación para cuanto necesitéis, 
siempre a vuestro servicio.  

Amor, Rasbek  

 

Arán Valles Pm  

 Querido Rasbek, yo quisiera preguntarte qué necesitamos hacer 
para que se dé el fruto del Muulasterio en Mazatlán. Qué necesitamos 
hacer, escuché por ahí que había una fisura en Mazatlán. ¿Qué 
necesitamos hacer, hermanito? Si nos pudieras comentar algo. Gracias.  

 

Rasbek 

 Apoyar como lo estáis haciendo, desde vuestra parcela. Y eso 
significa en primer lugar que vuestra parcela también ha de crecer, vuestra 
personal parcela o espacio donde os movéis diariamente. Buscáis los 
frutos en el exterior, pero en este caso primero en el interior.  

 Creced vosotros, cada uno, como célula virgen, dispuesta a 
desarrollar nuevos elementos. Todos y cada uno de vosotros y de vosotras 
tenéis esa cualidad, esa capacidad para la mitosis, aplicadla.  
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 Creced, y no esperéis ver los frutos en el exterior, si acaso estos se 
verán sin otra condición que trabajar siempre uno mismo en la 
retroalimentación. Aquello del dar sin esperar nada a cambio.  

 

Capricho Sublime La Pm  

 Hola, buenas tardes, Rasbek, agradecerte a ti y a toda la 
Confederación por vuestro apoyo y por este comunicado que nos clarifica 
muchísimo y nos da un poco de luz a nuestro trabajo aquí en Tegoyo.  

 Una de las inquietudes que hemos tenido aquí y hemos comentado, 
es el trabajo aquí, el realizado en Tegoyo. Estamos en el inicio, sabemos 
que nos queda muchísimo, mucho trabajo, mucha organización, y sobre 
todo tú lo has dicho: el trabajo interior. Importantísimo para el despertar.  

 Y en este sexto taller que comienza, que es la divulgación, me 
gustaría comentar sobre Tegoyo, el trabajo realizado, tenemos un proyecto 
en marcha que está comenzando, y en principio queremos saber si es la 
ruta por la que tenemos que ir caminando, siempre en unidad, habrá que 
seguir trabajando en la hermandad, claro que sí, y nuestro propio trabajo 
interior en los Muulasterios. Si es la línea.  

 Posiblemente en Tegoyo surgirán más proyectos y la llegada de 
hermanos nuevos, que nos darán un empujón, nos ayudarán muchísimo. 
En este sentido quería preguntarte, porque era una inquietud que 
teníamos hasta ahora, si nuestro accionar, si el camino que hemos iniciado 
en Tegoyo está en esa dirección, y por supuesto la dirección de todo el 
grupo Tseyor. Gracias.  

 

Rasbek  

 Poco a poco iréis descubriendo cuáles son aquellos resortes que 
facilitan el crecimiento. Ved que hay muchas actividades a las que 
dedicarse y prestarles atención. Y ved también si vuestra participación y 
entrega fructifica.  

Observaréis también que habrá elementos a los que por mucho que 
les habléis no darán su fruto, elementos de todo tipo. En cambio, otros a 
los que apenas les prestaréis atención florecerán. Eso querrá decir que 
habréis de actuar a partir de ahora con la intuición y no con el intelecto.  

 Improvisad, dejad que la corriente energética recorra vuestro 
Muulasterio. Dejad fluir, no impongáis, sino al contrario abriros con 
sinceridad, y muy especialmente entre todos vosotros, que sois el núcleo.  
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 Que haya una correlación de fuerzas, muy especialmente confianza 
absoluta, e id descubriendo aquello que puede dar su fruto, y desechad 
aquello que tras reiteradas veces no conseguís ver su crecimiento, y 
dejadlo para más adelante.  

 Entreteneros, pues, y apostad por aquello que a vuestra visión tiene 
visos de florecer, nada más y nada menos. Y dejad que sea la energía la 
que vaya conformando a todo el conjunto.  

 Si actuáis así, con unidad de criterios, con respeto, con confianza, 
veréis resultados.  

 

Capricho Sublime La Pm  

 Quería hacer una pregunta que me ha dado para hacértela Una Luz 
La Pm:  

  “Si existe alguna palabra o sonido que se pueda utilizar como un 
mantra, cuya vibración sea tan elevada que nos sirva para limpiar, 
desbloquear y elevar nuestro nivel de consciencia, que se pueda usar de 
forma generalizada y si esta función corresponde al nombre simbólico de 
cada uno. Gracias.”  

 

Rasbek  

 Sí, existe, por supuesto que sí. Pero no os lo voy a decir, porque 
dicho mantra se entregará solamente a los que realmente sean Muul 
Águila GTI auténticos. Y se entregará no aquí, sino en la adimensionalidad.  

 Por ejemplo, en una de las charlas o debates que mantengamos en 
la UTU. Y se entregará a todos y cada uno en particular, o sea, que no será 
de índole global, sino personal.  

A pesar de todo ello, y aún a la espera de este acontecimiento, de 
este hecho transcendental, tenéis mantras muy poderosos para vuestra 
protección, aquí en Tseyor.  

 

Estado Pleno Pm: amado hermano Rasbek, ayer en el Consejo 
conversábamos sobre la clarividencia, pero muchas experiencias que se  
habían tenido no fueron muy agradables y en otras predominó el miedo... 
Te pregunto ¿qué pasos son necesarios para lograr una clarividencia 
equilibrada? 
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Rasbek 

 Ninguno.  

 

Capricho Sublime La Pm  

 Hago la siguiente pregunta, de la hermana Aún es Pronto La Pm:  

 “Querido hermano, tengo una inquietud, hace una semana estoy 
viviendo situaciones o circunstancias vividas como si fuera un relato de 
una película, ya experimentada. Mi pregunta es: ¿qué información tratan 
de hacerme llegar, qué es lo que tengo que aprender? Gracias.”  

 

Rasbek  

 Y no eres la única persona que vive este tipo de experiencias 
interdimensionales, y se viven precisamente porque ya es el momento.  

 

Esfera Musical Pm  

 Rasbek, quería decirte con respecto a todo el proceso, al Plan 
cósmico que nos han dicho de 140 años, que para nosotros ha sido una 
sorpresa, no teníamos ni idea de todo este periodo, de todo este proceso. 
Y bueno, como decimos aquí en plan broma: sí lo sé no vengo. No, aquí 
estaremos hasta cuando haya que estar, y como haya que estar.  

 Quería decirte que se produce un efecto, no sé si es así, que al dar 
estasfechas, que ustedes saben perfectamente cuándo las dan, cómo las 
dan y dónde las dan, el pensamiento humano dice ¡buá!, si todavía 
quedan treinta y cinco años, de aquí a allí se me cae el pelo y yo no lo 
veré. Pero yo entiendo que este proceso, sobre todo por lo rápido que va 
la sociedad, los acontecimientos, tenemos que conectar con esos otros 
mundos para sacar de ahí la información, sobre todo para ser un Muul 
auténtico, poder divulgar de corazón, sabiendo quiénes somos, y lo que 
damos es de verdad, no son palabras que se las lleva el viento.  

Te pregunto esto para ver si ustedes nos pueden dar alguna 
referencia, porque aparte de que el tiempo es cada vez mucho más 
rápido, es mucho más acelerado2, que un año de ahora no es un año de 

                                                           
2 Este efecto se conoce por Resonancia Schumann. Si la Tierra detiene su rotación y la 
frecuencia de resonancia alcanza los 13 ciclos, estaríamos en el campo magnético del punto 
cero o 13 de la escala Schumann. En este punto la Tierra se detendría y en dos o tres días 
comenzaría a girar nuevamente en la dirección opuesta, produciéndose una reversión en los 
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antes, es mucho más rápido todo, entiendo que en este proceso todo se 
va a acelerar de una manera espectacular, y vamos a vivir unos procesos 
en los que lo que hoy sirve, mañana no va a servir, y viceversa. Y en un día 
tienes que cambiar dos o tres o cuatro veces de forma de pensar. Es decir, 
hay que tener mucho equilibrio, hay que estar conectados, hay que buscar 
esos lugares de refresco en nosotros mismos.  

Entiendo y creo que eso será así, por eso es la “prisa”, prisa sin 
pausa, pausa sin prisa, mejor dicho, que la Confederación está intentando 
que esté en nosotros. Agradecería tus palabras y un saludo para todos. 
Gracias.  

 

Rasbek 

 La estupidez evidente dará paso a la sapiencia, a la objetividad, a la 
transparencia. Y entonces nos uniremos todos en un canto común a la 
hermandad.  

 

Estado Pleno Pm: hermano Rasbek, dijiste que querías conversar 
con Chile cuando este alcance la unidad, pero por mientras podrías 
enviarnos un mensaje esperanzador.  

 

Rasbek 

 ¡Ánimos! Os deseo mucho ánimo en vuestro estado.  

 

Coordinador Pm  

 Una pregunta: teníamos un protocolo para energetizar semillas, y 
hoy con Roma estábamos comentando que no sabemos qué hacer en el 
caso de que las plantas se reproduzcan por esquejes. ¿Habría alguna 
forma de energetizarlos o tenemos que ceñirnos a las semillas para 
energetizar? 

 

Rasbek  

 Tenéis o disponéis de agua energetizada en vuestro manantial. Aquí 

                                                                                                                                                                          
campos magnéticos alrededor de la Tierra. La resonancia de la Tierra ha sido de 7,8 
hz/segundo durante miles de años. Desde 1980 se ha elevado a 12 hz, lo que significa que 16 
horas equivalen actualmente a un día de 24 horas. El tiempo por lo tanto se está acelerando.   
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podéis iniciar los primeros experimentos.  

 

Castaño  

 Quería preguntar a nuestro hermano querido Rasbek sobre el 
Nuevo Curso Holístico de Tseyor. Las doce esferas del universo. Como 
sabrás, hermano, ya hemos acabado la obra, la hemos corregido por parte 
del equipo de Los doce del curso, y ahora le vamos a dar otra vuelta, antes 
de pasarlo al siguiente equipo, de edición de la Biblioteca Tseyor. En este 
sentido te quería preguntar si el trabajo de alguna manera cumple lo que 
se esperaba, o todavía puede ser mejorado, aunque ya sabemos que todo 
puede ser mejorado hasta el infinito, sin que alcance nunca la perfección.  

 

Rasbek  

 Reuniros, conversad con el equipo y hablaremos.  

 

Arán Valles Pm  

 Complementando la pregunta que hizo Estado Pleno con relación a 
la clarividencia. Hay personas que acceden sin más a la clarividencia. ¿Para 
qué sirve la clarividencia? ¿Cómo se les muestra a esas personas, 
espontáneamente la clarividencia? Gracias.  

 

Rasbek  

 Hay dos maneras de hallar la clarividencia. Una es buscándola y 
realmente se encuentra, y se halla muy presente en la esquizofrenia.  

Y otra laborando humildemente, sin buscarla, sin desearla, 
únicamente amando.  

 

Col Copiosa Pm  

 Hermano Rasbek, estamos reunidos aquí, en la casa Los Castaños. 
Quería consultarte sobre plantas medicinales, dentro de algunas 
experiencias adimensionales que he tenido, vi plantas hermosas y que en 
este lugar se dan tan abundantes, vi a mi hijo, les estamos dando llantén, 
son muy buenas. (se corta) Si me puedes decir algo. Gracias, hermanito, 
un abrazo.  
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Rasbek 

 Sí, que sigáis manteniendo esa creencia en que la sanación es un 
hecho, y que obviéis todo cuanto pueda suscitar temor, desconfianza. 
Animaros muchísimo, mucho ánimo habéis de dar a vuestro corazón y a 
vuestras familias. Y obvio es deciros que mi especialidad es la divulgación, 
y que otros hermanos de la Confederación estarán mucho más dispuestos 
a facilitar la tarea de la sanación.  

 

Empieza de Nuevo La Pm  

 Hola, querido hermano Rasbek, yo quería comentarte que en una 
experiencia onírica me vino, no sé cómo, el mensaje de que había un 
décimo tercer capítulo, y luego un número, un 171, eso nada más. No sé 
cómo interpretarlo. Gracias.  

 

Rasbek  

 Contrastando con el colectivo, con el correspondiente equipo. Una 
flor no hace verano.  

 

Capricho Sublime La Pm  

 Querido hermano Rasbek, quería preguntar, has dicho: “mi 
especialidad es la divulgación”. Tengo la sensación en mi interior, que 
Tegoyo (como Granada, y posiblemente el futuro Muulasterio de México), 
aquí en Tegoyo tengo la sensación que poco a poco se están abriendo las 
puertas, a través de los proyectos que vamos poniendo en marcha, y que 
poco a poco se irán haciendo realidad. Como son la salita de sanación, que 
estamos trabajando en ello, y se ha hecho sanación a través del 
intercambio del Muular, la tienda con ropa donada, los cultivos, los 
trabajos de investigación, las semillas de alto rendimiento... O sea, todos 
los proyectos que irán desarrollándose poco a poco. Y todo va teniendo un 
trasfondo de retroalimentación, transmitir el mensaje, y eso requiere su 
propio equilibrio, nuestro propio trabajo interior para la divulgación. 

 Tengo la sensación que poco a poco se irá expandiendo esto, es 
como una expansión de todos estos trabajos que estamos poniendo en 
marcha, y que a la vez permiten no solo la regeneración, sino nuestra 
propia expansión, nuestro propio mensaje interno. No sé si me puedes 
aclarar algo, o algo que me puedas aportar. Gracias.  
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Rasbek  

 Estáis aquí en Tegoyo creando arquetipos, prototipos de 
funcionamiento, en determinadas materias y actividades, sois un espejo. 
Por eso cualquier trabajo que llevéis a cabo, y experimentéis la dicha de 
ver cómo florece, este hecho mismo, puede servir para la divulgación, sea 
de la índole que sea.       

 

Apuesta Atlante Pm  

 De nuevo disculpen mi tozudez, pero me cuesta entender cómo es 
que las personas en el momento de divulgar se acercan a ti, cuando la 
teoría dice que si no estás preparado, nadie se te acerca, y te quedarías 
solo. ¿Cómo es que la teoría dice una cosa y en la práctica acontece otra 
cosa? Las personas se me siguen acercando, sigo sin entenderlo. Si me 
puedes echar una manita, yo sigo adelante de todas formas. Gracias.  

 

Rasbek  

 No creo que en este acercamiento se produzca la pura coincidencia, 
sino la causalidad.  

 Tal vez es interesante poder llegar a comprender que uno mismo 
puede ser el antídoto para un cerramiento en la estructura o el fractal de 
Tseyor.  

 

Sala y Puente 

 Si no hay más preguntas, nosotros nos despedimos. Un abrazo y sed 
muy felices.  
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1.7. TAREAS PENDIENTES ANTES DEL COMIENZO DEL   VI TALLER:     

        TUTELAR A TODAS LAS RÉPLICAS 

 
       Comunicado del Ágora del Junantal, núm. 758 
        3 de enero 2016 
 

Hoy en el Ágora del Junantal se han leído los dos últimos 

comunicados interdimensionales pendientes por leer del año pasado. Al 

final de la lectura ha intervenido Rasbek y nos ha dado el siguiente 

comunicado.   

 

 

Rasbek  

 Colegas, amigos, hermanos, soy Rasbek, de la base de Mazatlán.  

 Hemos llegado hasta aquí, habremos cumplido de alguna forma los 

requisitos que hacen imprescindible un ordenamiento organizado, 

ordenado, puntual, como es la lectura de los comunicados, aquí en esta 

Ágora del Junantal.  

 Es importante ir poniendo al día los mensajes que nos llegan del 

cosmos. Principalmente porque en los audios se encuentra parte 

importante de la dinámica tseyoriana y muchos son los que reconocen a 

Tseyor y le siguen, incluso muchos que desconocemos por el momento. Y 

es importante, pues, aportar ese granito de arena para que la divulgación 

sea un hecho factible y retroalimentario a la vez.  

 Sabéis por supuesto que por parte de nuestra hermana Noiwanak 

va a comenzar este año el taller titulado Tutelar a todas las réplicas. Y 
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efectivamente va a ser así. Será un taller importante también por su 

trascendencia y calado en vuestras mentes y psicologías. Y sin duda alguna 

siguiendo con esa pauta de actuación y organización, se solidificará una 

base muy importante para este tercer factor de la revolución de la 

consciencia.  

 Antes, empero, habremos de ponernos al día de los trabajos 

pendientes, habremos de ocuparnos de favorecer la divulgación de la 

forma más efectiva y amorosamente posible.  

 Por ello, os ruego dejéis terminados los trabajos pendientes, como 

es la actualización de los monográficos correspondientes a este año que 

acaba de terminar, así como el libro del Nuevo Curso Holístico de Tseyor, 

además de Los guías estelares.  

 Eso es, por un lado trabajaremos en nuestra propia psicología 

grupal, transpersonal, evidenciando ciertas lagunas que todos y cada uno 

de nosotros tenemos en nuestro interior mental o psicológico, pero a la 

vez remaremos a favor de una corriente de divulgación, necesaria y muy 

conveniente para los tiempos que corren.  

 Eso es, dos factores muy importantes, el primero entregar a los 

demás, buenamente, lo que podamos, y por otro, ese trabajo interior tan 

importante, por cuanto sin un adecuado despertar de nuestra consciencia 

poco podremos ayudar a los demás.  

 Así que os animo a participar debidamente. Esta asamblea, esta 

amada Ágora del Junantal, tiene ante sí un gran reto, para este y los años 

venideros, para la debida formación de los elementos que habrán de 

accionar en un futuro vuestra sociedad.  

 Habréis de abrir los brazos para acoger a todos aquellos y aquellas 

que buscan explicación a su vida y circunstancias. Y más habréis de 

implicaros en los próximos tiempos, por cuanto la situación, la confusión, 

la dispersión, la enemistad, se harán patentes en todas partes.  

 Por eso es importante que os abráis debidamente y acojáis a todos 

aquellos y aquellas que lo necesitan. Pero habrá de serlo eficazmente, 

habréis de disponer de herramientas adecuadas. Por eso insisto en la 

terminación de todos los trabajos pendientes.  
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Y también desde aquí sugiero al Equipo de los doce del curso que 

tome personalmente, a su cargo, la relectura y corrección, revisión, 

ampliación, si cabe, del libro Los guías estelares. Sé que se trata de un 

esfuerzo adicional, pero el fruto que obtendréis de un trabajo terminado 

con acierto es impagable.  

Por eso, os indico que siguiendo la misma dinámica que se ha 

llevado a cabo en el libro del Nuevo Curso Holístico, se actúe de la misma 

forma con Los guías estelares, siempre que queráis, por supuesto, pero los 

que vienen detrás, sin duda alguna, lo agradecerán.  

Entonces, en esta situación, una vez terminemos con todos estos 

trabajos pendientes, sabed que nuestra amada hermana Noiwanak dará 

comienzo el nuevo año con el siguiente taller que le corresponde, que es 

el sexto.  

Así que os animo a continuar con este modelo participativo, espero 

también que hayáis aprendido de la experiencia, y que os deis cuenta 

verdaderamente que tenéis herramientas muy valiosas para continuar en 

el desarrollo de vuestra misión, aquí en este planeta.  

Y sin duda alguna, si lográis trabajar con amor y dedicación, sin 

esperar nada a cambio, pensando siempre en los demás primero, y 

entregáis y dais todo lo que sabéis y podéis, os auguro el éxito, una 

apertura mental adecuada a vuestro nivel y unas experiencias 

interdimensionales que justo es decirlo es el fin u objetivo de nuestro 

trabajo aquí ahora, en esta dimensión.  

Fijaros en lo que os acabo de decir, el perfeccionamiento de vuestro 

cuerpo y mente es importante. Y lo es precisamente porque habéis de 

traspasar ese horizonte interdimensional, conocer verdaderamente 

vuestra misión, reconoceros perfectamente con vuestras réplicas y 

elementos afines, porque de lo contrario, siguiendo solamente esta línea 

horizontal, nos llevará o llevaría en su caso a la entropía, a sumergirnos en 

los inframundos. Y no es cuestión ahora de perder la fuerza y el vigor con 

la que nos hemos revestido todos.  

Por eso, porque podemos, habremos de seguir con ese esfuerzo y 

sacrificio que en el fondo es abrirnos a un nuevo mundo de percepciones. 
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Y os aseguro, amigos, amigas, que este es el fin u objetivo del Muul Águila 

GTI auténtico, conocer los dos mundos, navegar por ellos a voluntad, con 

libertad, sin condicionamientos, libremente. Y por encima de todo 

sonriendo en hermandad y confianza.  

Nada más por hoy, os mando un saludo y mi bendición.  

Amor, Rasbek.  

 

Sala 

 Muchas gracias, hermano Rasbek, y por la confianza que depositas 

en todos nosotros.  

 

Pigmalión 

 La primera pregunta. En cuanto a lo que nos has ofrecido para el 

trabajo del Equipo de los doce del curso, creo que todos mis compañeros 

entenderán que sí, que vale la pena hacer el trabajo de revisión de Los 

guías estelares, y a eso viene mi pregunta, porque estuvimos hablando 

precisamente del tema de reconocer a los Muul Águilas que deben salir en 

el libro, es como que surgió un poco esa duda, de si debíamos 

reconocerles de alguna forma y no sé si nos puedes dar alguna referencia 

para tratar eso en este sentido, que era un tema que íbamos a tratar en el 

Ágora, pero con estas fechas navideñas pues…  

 

Rasbek  

 A todo Muul Águila GTI que así lo pida habremos de abrirle los 

brazos y acogerlo en nuestro seno, y cómo no reconocerlo. Y cómo no, 

también, formar parte de este equipo estelar figurando como es lógico y 

natural en sus páginas, como público reconocimiento. Sin dudas, sin 

desconfianza. 

 

Pigmalión 

 Gracias, Rasbek, era la respuesta que estábamos esperando.  
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Y la otra pregunta. En el Departamento de divulgación estuvimos 

hablando de que cuando tengamos el nuevo libro del Curso, de alguna 

forma deberíamos formarnos en ese libro, o sea los tutores, los Muul en 

general creo que de alguna forma deberíamos reciclarnos con este nuevo 

libro y propusimos la idea de hacer un curso, hacerlo nosotros primero, 

tomar el curso, hacerlo, un poco entre todos, para ponernos al día, para 

actualizarnos. No sé si nos puedes dar alguna referencia o si te parece 

buena idea.  

 

Rasbek  

 Sí, claro, efectivamente, el sanador primero ha de sanarse a sí 

mismo, y nunca mejor que probar la misma medicina.  

 

Castaño  

 Hermano Rasbek, quería preguntarte sobre el trabajo que nos has 

encomendado al respecto de Los guías estelares, es un libro voluminoso, 

de más de 350 páginas. En alguna ocasión nos has indicado que podría  

recoger experiencias interdimensionales y experiencias de campo. Bueno, 

ya hay muchas experiencias de este tipo, de Sala y Puente sobre todo, y 

muy buenas todas ellas, pero tal vez cabrían experiencias de otros 

hermanos, aunque ya hay algunas, referidas a la UTU. ¿Qué nos puedes 

sugerir al respecto?  

 

Rasbek  

 Si la Confederación ha depositado la confianza absoluta en Los doce 

del curso, no hay nada que decir. Cualquier iniciativa que parta de ese 

equipo para nosotros estará bien, y obvio decir que dicho equipo será 

soberano.  

 

Gallo que Piensa Pm  

 Bueno, ya me contestaste la pregunta, que era esto precisamente 

de…, solamente los que revisarán el libro serán Los doce del curso. Sin 
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embargo, hay un departamento en donde se envió el libro para revisión, y 

claro, la mayoría son del mismo equipo, Los doce del curso. Por más que 

yo he pedido estar en ese equipo, bueno, ellos se reservan. No sé si es así 

también en la UTU, que aunque uno pida, habrá quién decida si está o no 

en ese equipo. Esa es una pregunta.  

 La segunda pregunta, es sobre el libro Los guías estelares. En este 

libro estarán los Muul Águila y, bueno, he participado en algo en la 

elaboración del libro del Curso, y entiendo que por esa participación 

estaría yo implícita dentro del libro. Otra cosa es que a fuerza se tenga que 

enviar una fotografía. Si me puedes aclarar, por favor. Gracias.  

  

Rasbek  

 Por supuesto que sí, todos seréis tenidos en cuenta, todos y todas, 

que de alguna forma hayáis colaborado en la confección del libro del 

Nuevo Curso Holístico. Nadie se quedará fuera.  

 

Ilusionista Blanco: Rasbek y si no nos gusta como quedó la medicina,  
¿tendríamos voz y voto para corregirlo, si hubiera el caso de que quedara 
alguna piedrita, mejorándolo bajo la supervisión y Vº.Bº. de los 12 del 
curso? 

 

Rasbek  

 Cierto también que una vez Los doce del curso consideren 

terminado su trabajo y terminados los últimos requisitos, será puesto a 

consideración del Ágora del Junantal, que deberá tomar cartas en el 

asunto, leer las páginas con atención y aportar sus puntos de vista.  

 

Gallo que Piensa Pm  

 Preguntar de nuevo, ¿en algunos equipos algunas personas pueden 

decidir quiénes quedan dentro de ese equipo o no?, y bueno, 

simplemente para tener conocimiento y que quede establecido. Gracias.  
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Rasbek  

 Cuando la Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia 

deposita en unas determinadas personas su confianza, la misma es 

irrevocable.  

 

ANEXO 

Nuestra ONG Mundo Armónico Tseyor se mueve y el muular crea ilusión y esperanza. Con la 

humildad y bondad que caracteriza a la Casa Tseyor de Perú, se nos ofrece a la vista su buen 

hacer humanitario y social en el vecindario. 
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1.8. HABÉIS PLASMADO EN SÍNTESIS LO QUE VUESTROS  

        CORAZONES OS HAN MANIFESTADO 
 

 

        Comunicado 763, sala de trabajo de Los doce del Curso  

        27 de enero 2016 

 

En la reunión de hoy de Los doce del Curso, hemos concluido la 

última corrección del texto del Nuevo Curso Holístico de Tseyor. Las doce 

esferas del universo. Al final de la sesión, nuestro hermano mayor Rasbek 

nos ha dado el siguiente comunicado.  

 

 

Rasbek  

 Amados, soy Rasbek.  

 Enhorabuena, queridos y amados hermanos y hermanas, habéis 

concluido un primer capítulo de esta obra, plena de hermandad, amor, 

confraternidad, confianza…, y en sus líneas se refleja todo ello.  

 En nombre de la Confederación y mío propio os felicitamos por tan 

lindo trabajo, no nos cansaremos de repetirlo.  

Habéis trabajado en unión, como debe ser en atlantes que han 

venido con esa misión especial, cual es la divulgación, en estos tiempos 

que corren.  
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 Habéis comprendido la necesidad de instaurar una nueva filosofía, 

eso es, un pensamiento renovado, para que el mismo esté acorde con los 

acontecimientos, con la forma de pensar de vuestros contemporáneos.  

 Siempre quedará en vosotros indeleble la huella de dicho esfuerzo, 

la voluntad participativa, la unión de voluntades y el ejemplo para todos 

de cómo habremos de trabajar siempre.  

 Sois un ejemplo aquí y en la interdimensionalidad, en nuestra muy 

amada nave interdimensional de Tseyor.  

 Y ejemplo también en la UTU, donde elementos que viven en 

parecidas circunstancias les servís de ejemplo. Sí, parece increíble, pero es  

verdad.  

 Lo cierto es que aquí, todos unidos, trabajando en ese aspecto del 

Nuevo curso holístico, se han manifestado una serie de incidencias, 

preguntas, respuestas, y obvio es decir que, estando en un mundo de 

manifestación, muchas de las circunstancias no pueden percibirse por 

medio de ese pensamiento 3D, mayormente lógico y subjetivo.  

 Para llegar a plasmar estas incidencias, esta historia y este trabajo, 

en suma, que podríamos definirlo como síntesis de un laborioso trabajo 

que habéis desarrollado en la interdimensionalidad, pues sencillamente es 

eso, una síntesis, un trabajo terminado. Pero esta síntesis comprenderéis 

que ha sido elaborada muy detenidamente, y muchos de sus aspectos 

quedan resumidos en dicha síntesis, pero gracias a que previamente se 

han desarrollado exhaustivamente.  

Muchos lectores de dicha obra apreciarán el contenido intrínseco 

de la misma, y no sabrán cómo, pero percibirán una corriente energética, 

un aura amorosa que les envolverá y retroalimentará. Precisamente por 

ello, porque no se ha intelectualizado. Se ha puesto el amor, el corazón, 

las ganas de servir a la Energía en dicho trabajo.  

También deciros que nada es perfecto, todo es perfectible, todo 

puede mejorarse, mas la esencia del mensaje no.  

Así que decidlo como queráis, pero en verdad habéis plasmado en 

síntesis lo que vuestros corazones, en todo momento, os han 

manifestado. Y ahí, repito, nuestra enhorabuena.  
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También deciros que este texto, todo él, una vez supere los 

procesos de análisis y revisión por parte de los estamentos del resto del 

colectivo, y muy especialmente vuestra Ágora del Junantal, podrá ser un 

trabajo que quedará expuesto a las distintas lenguas de vuestro mundo.  

Así que, hermanos y hermanas, este es solo el comienzo de un gran 

trabajo literario, sencillo, ameno, muy humilde por supuesto, pero nadie 

negará que amorosamente expuesto. Nada más.  

Amor, Rasbek.  

 

Castaño  

 ¿Este comunicado se puede publicar en el Ágora del Junantal?  

 

Rasbek  

 Claro, efectivamente, y además con el ruego de que se incorporen 

en él todos aquellos corazones de buena voluntad y permitan, a su vez, 

que, como todo es perfectible, como he indicado, pueda mejorarse, si 

cabe.  Y por supuesto también, aquí cabemos todos.  

 

Canal Radial Pm  

 No tengo ninguna pregunta, hermana Sala, solamente quería decirle 

a Rasbek: muchísimas gracias, porque sabemos que él ha estado con 

nosotros constantemente, en todo momento, y ha sido la luz que nos ha 

guiado. Y por eso, Rasbek, yo quería darte las gracias infinitas y decirte 

que estás en mi corazón. Muchas gracias, hermano, muchas bendiciones.  

 

Sala 

 Rasbek no contesta, pero se habrá dado por satisfecho con las 

gracias que le has dado.  
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Castaño  

 ¿El Ágora del Junantal podrá proponer correcciones, modificaciones 

y mejoras de la obra? 

 

Rasbek  

 Efectivamente, tú lo has dicho, “podrá proponer”. Únicamente 

habréis de tener en cuenta que no van a permitirse correcciones ni 

rectificaciones en el texto, sin previamente pasar por el cedazo obvio de 

Los doce del Curso.  

 

Mahón Pm  

 Quería hacer una pregunta sobre una curiosidad que tengo. ¿Acaso 

nosotros, como grupo de Los doce, hemos estado debatiendo este trabajo 

en la adimensionalidad y habremos hecho bien las conclusiones y luego lo 

hemos plasmado aquí? Gracias.  

 

Rasbek   

 Cierto, y para ello habéis reservado un área o aula en la UTU, donde 

os habéis empleado a fondo, y no solo tratado los temas y conformado la 

síntesis del presente libro, sino ampliado enormemente vuestra 

consciencia. Porque en realidad os ha servido de integración, asimilación, 

y mucho de transmutación.  

 En definitiva, este es el premio que recibe sin quererlo, sin desearlo, 

sin buscarlo, el voluntario en estos menesteres.  

 Y también, aviso a navegantes: quien voluntariamente se esfuerce, 

en el sentido de voluntad participativa, tendrá el mismo o recibirá el 

mismo nivel de asunción, asimilación, comprensión y retroalimentación. 

Obvio decir también transmutación.  

 

Castaño  

 ¿Vamos a tomar cursos de idiomas en la UTU?  
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Rasbek  

 Precisamente acabo de indicarlo entre líneas, habéis tratado 

muchísimos temas y una labor de asimilación. Y en ella también se 

incluyen los distintos idiomas que, recordadlo para un futuro, servirán y 

actuarán como acto mágico, puesto que en un determinado momento 

vuestras mentes despertarán de tal modo que entenderán y hablarán y se 

relacionarán en cualquiera de los idiomas o lenguas existentes en este 

planeta Tierra.  

 

 

ANEXO 

Correos de Castaño  

27/01/2016 

CURSO DE IDIOMAS EN LA UTU 

Queridos hermanos y hermanas:  

Esta noche he tenido un sueño muy claro en el que veía que 

estábamos organizando un curso de idiomas en la UTU.  
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La verdad es que allí no nos hacen mucha falta, porque la 

transmisión del pensamiento es directa, pero es necesario conocer 

idiomas para comunicarnos en los mundos en que se utilizan, como el 

nuestro por ejemplo.  

Lo más sorprendente es que no era un curso para cada idioma, y 

esto me sorprendía, pues así se aprenden los idiomas en la Tierra, sino 

que en el mismo curso estudiábamos todos los idiomas que 

necesitábamos saber.  

En fin, creo que sería el conocimiento de los universales lingüísticos, 

pues todas las lenguas humanas tienen un fondo común, una especie de 

gramática universal común a todas ellas, y a partir de la cual las 

diferencias son superficiales, la estructura profunda es la misma para 

todas.  

En este sentido, y para explicar la cuestión de los universales 

lingüísticos, N.A. Chomsky dice que si un marciano viniera a la Tierra y 

escuchara los diferentes idiomas de este mundo, llegaría a la siguiente 

conclusión: todos los habitantes de la Tierra hablan la misma lengua. 

Chomsky es uno de los lingüistas más acreditados de nuestro mundo, pero 

el descubrimiento de esa gramática universal está todavía en pañales. En 

la UTU seguramente ya la conocen.   

Planteábamos el curso con mucha urgencia, y nos decían que no 

había tanta prisa, que diéramos tiempo para que se apuntaran todos los 

interesados.  

 Un abrazo, Castaño 

 

28/01/2016 

CURSOS DE VERANO EN LA UTU 

Queridos hermanos y hermanas: 

 Por lo que puedo apreciar en sueños, tanto los propios como los 

ajenos, en la UTU hay una gran actividad, no solo se dan cursos, sino 

también hay encuentros, equipos de trabajo, seminarios, reuniones, 

debates sobre los temas más variados. No se descansa ni en vacaciones. 
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Se acercaban lo que para nuestra percepción serían las vacacione de 

verano y estábamos diseñando dos cursos breves o cursillos de verano. 

Me extrañó, porque aquí precisamente estamos en invierno, pero claro en 

el Hemisferio Sur es ahora verano. 

 Uno era de derecho y el otro de actividad y cuidado del cuerpo. En 

un equipo diseñábamos los contenidos de estas actividades estivales. 

 En el de derecho metíamos los contenidos en una especie de 

armario con cortinas negras por todos los lados, era un poco extraño esto, 

me llamó la atención, como si fuera dirigido a los que se confunden con 

esto de los derechos, deberes y libertades. Los que tienen banderas 

negras. 

 En el segundo cursillo, veía a Apuesto que Sí la Pm que daba como 

demostraciones de cuidados corporales, masajes y terapias. Tenía mucha 

audiencia por cierto, lo veía haciendo demostraciones sobre una mesa 

terapéutica. 

 En fin lo pongo en conocimiento de todos para ver si hay 

percepciones en el mismo sentido en cuanto a las múltiples actividades de 

la UTU y nos retroalimentamos entre todos. 

 Un abrazo. Castaño 
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1.9. LA FUSIÓN CUÁNTICA 

        Comunicado 764, sala de trabajo de Los doce del Curso  

        3 de febrero 2016 

 

En la reunión de Los doce del Curso, de hoy miércoles, hemos 

concluido la edición del Nuevo Curso Holístico de Tseyor. Las doce esferas 

del universo. Al final de la reunión nuestro hermano mayor Rasbek nos dio 

el siguiente comunicado.    

 

 

Rasbek  

 Amados, hermanos y hermanas, soy Rasbek. 

 Buen punto este para sintetizar y decir enhorabuena, porque la 

razón objetiva está aflorando positivamente. Tal vez es así como 

habremos de actuar siempre, con ese espíritu innovador, respetuoso, y 

cómo se alcanzan los mayores grados en ese objetivo simbólico de andar 

por este camino de la presente 3D.  

 Así que os animo a continuar con este proceso y poner toda la 

ilusión que, ciertamente, se desprende de vuestro accionar. Y 

observaremos todos cómo cunde el trabajo, cómo se lleva a cabo la 

divulgación, cómo podemos llegar a los corazones, en lo más profundo de 

la micropartícula de todos nosotros, y establecer vínculos de unión que 

pueden parecer imposibles de establecer. Y lo serán precisamente porque 

la abiótica aún no nos los ha desvelado.  



92 
 

Puntos de unión con un infinito microcosmos, puesto que nosotros 

estamos en él, en ese infinito microcosmos, danzando, en un paréntesis o 

en medio de un paréntesis totalmente ficticio e ilusorio, por lo tanto falso, 

pero que en realidad nos sirve para catapultarnos hacia esferas de 

pensamiento superior.  

Cuando llegamos a este punto de comprensión, cuando de la 

abiótica hemos rescatado este pensamiento sublime, todo se clarifica. 

Todo ese mar de angustia, confusión, dolor, desesperanza, miedo, 

desaparece. Se abre ante nosotros una nueva proyección de la realidad, y 

por supuesto muchas, muchísimas veces nos reímos por el pasado proceso 

y nos conformamos en un pensamiento de mejora, prometiéndonos todos 

que la próxima vez lo haremos mejor. Y siempre es así, infinitamente es 

así siempre.  

Y ya en este punto de mi intervención breve, porque tan solo 

pretendo, en síntesis, proporcionaros un punto de apoyo para que todo 

tseyoriano entienda que el proceso no acaba precisamente en esta 3D, y 

que la mente debe abrirse a nuevas proyecciones, tan solo por eso, y 

porque precisamente entendemos en la Confederación que ya es el 

momento, permitidme que os abra a una nueva perspectiva. Y poco a 

poco vuestras mentes vayan conformándose en dicho aspecto y podamos 

un día juntos reírnos en un abrazo común, habiendo vencido ciertos 

obstáculos que ahora nos pueden parecer insalvables pero que 

desvanecida la niebla que imposibilita la visión, se abre nuestro 

pensamiento a un luminoso sol esplendoroso, y por demás hermanado.  

Sencillamente, creo que habríais de tener en cuenta también en la 

exposición del Curso holístico, y en los demás temas monográficos que 

correspondan, el aspecto que incide muy poderosamente en el avance. Y 

más estando en este tiempo ahora del tutelaje con todas las réplicas, que 

profusamente se espera que nuestra amada hermana Noiwanak pueda 

dedicarse y ampliar su disertación, en cada momento oportuno.  

En este proceso vale la pena añadir, también, con respecto a la 

teletransportación, que existe un ingrediente que veladamente habremos 

nombrado en alguna ocasión, y es que tomemos ya cartas en el asunto y 

podamos ampliar nuestro pensamiento con respecto a la fusión cuántica.  
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Añado cuántica en dicha fusión por cuanto su proceso no tiene 

evidentemente ninguna lógica 3D, y por lo tanto no existen parámetros de 

estudio comparativo con los que establecer relación alguna con lo ya 

conocido.  

Habremos, pues, de tener en cuenta la fusión cuántica en lo que se 

deriva del viaje en el tiempo. Los ansiados y muchas veces deseados, pero 

muy pocas veces conseguidos o alcanzados viajes en el tiempo.  

Y aquí habremos de hacer una pequeña distinción. Una distinción 

que procede de las distintas experiencias que podamos obtener, ya sea a 

nivel onírico o en las extrapolaciones que podamos desarrollar en 

diferentes mundos -en diferentes mundos paralelos precisamente-, y es 

que existen dos modalidades claramente diferenciadas. Una que es el 

actuar como observador o espectador de un escenario en la 

adimensionalidad, que incluso podamos llegar a ser actores directos de 

dicha circunstancia, y otra que es una experimentación directa, por medio 

de la fusión cuántica.  

Y ahí cabe recalcar lo de fusión cuántica, por el hecho de que dicha 

fusión es precisamente la unión directa con nuestra réplica genuina más 

próxima. Este es un primer paso que habréis de tener en cuenta y valorar 

y citar también, si lo creéis oportuno, en los temas monográficos a los que 

me he referido.  

La fusión cuántica es una pura unión divina, un proceso que permite 

a nuestro pensamiento 3D involucrarse directamente en dicha réplica 

genuina y vivir el proceso que se está transmitiendo en ese momento del 

eterno deambular, del sincrónico y simultáneo momento en el que 

estamos todos viviendo en una unidad absoluta.  

  Ello os habrá de indicar que simultáneamente estamos viviendo en 

múltiples momentos del tiempo y del espacio, en otros mundos paralelos, 

pero por medio de la fusión cuántica podemos experimentar directamente 

el proceso vivencial de nuestra o nuestras distintas e innumerables 

réplicas, en distintos grados vibratorios.  

Y precisamente ahora, en este tiempo, interesa reconocer y no 

demorar por más “tiempo”, entre comillas, la fusión cuántica con nuestra 
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próxima o más cercana réplica genuina, que en el fondo es asumir 

completamente, totalmente, su pensamiento.  

En fin, amigos, amigas, dejo esto para vuestra reflexión. Y mientras 

tanto vuestra Ágora del Junantal trabaja en la revisión, corrección y 

aportando a todos vosotros sus impresiones, el presente equipo de Los 

doce del Curso, puede ir trabajando en una síntesis y añadirlo a dicho 

trabajo literario, si es de vuestro interés y así lo creéis oportuno. Porque 

en dicho proceso tal vez se despierten consciencias dormidas, y eso 

ayudará indudablemente a la retroalimentación.  

Nada más, os mando mi bendición. 

Amor, Rasbek.  

 

Castaño  

 Muchas gracias, querido hermano Rasbek, por este comunicado, 

sobre el cual te quiero preguntar, en primer lugar, si es para publicarlo 

abiertamente en el Ágora del Junantal.  

 Y en segundo lugar, darte las gracias por lo que has dicho hoy sobre 

la fusión cuántica. Sincrónicamente, hoy mismo, hemos dado por acabada 

una monografía que se titula Viajes en el tiempo, desatomización y 

teletransportación, que trata del tema que nos has glosado. Y te 

agradecemos la ampliación del mismo, porque nos das dos caminos para 

los viajes en el tiempo, el que conocíamos ya como teletransportación o 

extrapolación del pensamiento, y este otro que nos has dicho de la fusión 

cuántica, donde nos fundimos con nuestra propia réplica, en otros 

mundos, en otros planos, y a través de esa fusión experimentamos en 

directo un proceso. Y este viaje en el tiempo es más directo y más rico en 

experiencias.  

 En ese sentido, te quiero pedir permiso para que podamos integrar 

este comunicado en la citada monografía Viajes en el tiempo. Muchas 

gracias.  
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Rasbek  

 Por supuesto que el resto del equipo o conjunto, en este caso Ágora 

del Junantal en pleno, habrá de participar de dicho comunicado, porque 

en definitiva sois el motor que mueve la estructura de Tseyor.  

 Y efectivamente así es, si lo creéis conveniente e interesante habréis 

de añadir este comunicado, así como una pequeña síntesis del mismo, en 

los distintos monográficos que creáis convenientes.  

 Sería interesante informaros también que es para un futuro de gran 

trascendencia, o será de gran trascendencia en un futuro, el que empecéis 

a conscienciaros plenamente de que disponéis de un infinito número, a 

voluntad, de cuerpos en los que experimentar. Y también reconocerlos 

debidamente.  

 Cosa que, esto último, habrá de trabajarse debidamente, 

comprenderéis que la base está en la autoobservación. Pero también en la 

limpieza propia de vuestro baksaj, muy especialmente, y también de la 

transmutación adecuada con que os apliquéis en vuestra base egoica.  

Y uno de los factores más importantes para librar esa batalla con 

nuestro propio yo inferior, es despojarse totalmente del miedo y de la 

angustia.  

Mirad, vuestra vida tendría que ser, y lo será en un futuro muy 

próximo, completamente feliz. Pero para que vuestra vida sea feliz 

necesita adornarse de buenos pensamientos, de gran optimismo. Y el 

optimismo crece cuando uno se da cuenta del rol en que está involucrado, 

de la cantidad más o menos importante de fantasías que encierran a 

nuestra consciencia.  

Para ser realmente felices basta darse cuenta de que en el fondo lo 

somos, y únicamente es posible con la autoobservación. Y en ese punto, 

cuando el individuo se siente completamente feliz, desapegado, que no 

sufre, no teme, sino que está abierto al futuro con una gran esperanza, 

porque el futuro es él mismo, entonces el individuo trabaja en su interior 

de forma positiva.  
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Claro que si se ayuda a sí mismo por medio de los trabajos o talleres 

de interiorización, los que se aplican en los Muulasterios y Casas Tseyor, el 

impulso que recibe es mucho mayor.  

Así que a mayor libertad de pensamiento, con menos apegos, la 

consciencia se libera, y cuando esto se produce, se produce 

invariablemente el conocimiento objetivo, y luego, amigos, amigas, ¡es tan 

fácil la fusión cuántica!  

 

Mahón Pm  

 Cuando se produce la fusión con la réplica, se produce un trasvase 

de pensamiento. Y pregunto: ¿esto cómo se nota? Este trasvase. Nada 

más, gracias.  

 

Rasbek  

 Para complicaros un poco más la cosa, en este sentido, deciros que 

la fusión cuántica es simultánea en todas vuestras réplicas y en un 

presente eterno. Entonces tal vez la incógnita la podamos resolver 

diciéndonos a nosotros mismos: ¡despertemos!  

 

Castaño  

 Gracias Rasbek, interesante todo esto. Hay un concepto que es la 

desatomización, del cual nos habló Shilcars en las conversaciones con los 

Muul. La desatomización tiene que ver con los viajes en el tiempo y la 

teletranspotación, pero también ¿qué tiene que ver la desatomización con 

la fusión cuántica?  

 

Rasbek  

 De hecho es un modo más de teletransporte. La desatomización, así 

explicado de esa forma tan general, nos sirve para teletransportarnos, 

como por ejemplo por medio de otros vehículos que permiten el alojo y  

cobijo de nuestra consciencia.  
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Recordad que un medio de teletransporte radica en nuestra amada 

libélula, pero también puede ocurrir el teletransporte por medio de otros 

animales, que están precisamente preparados para ello.  

 La desatomización nos sirve para aplicarnos verdaderamente en el 

deambular por este mundo tridimensional, no conociendo fronteras, sino 

campos abiertos de exploración y experimentación.  
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1.10. LA DIVULGACIÓN: EL MENSAJE DE LA INTERIORIZACIÓN 

 

          Comunicado TAP 42, Casa Tseyor en Perú 

                     7 de febrero 2016 
 

Se ha celebrado hoy una convivencia en la Casa Tseyor en Perú, tras 

entonar el mantra de protección y la Letanía de Tseyor, se leyeron una 

serie de textos: un comunicado sobre la unidad, del libro Claves para el 

Despertar; un pasaje del libro La autoobservación; unas reflexiones de los  

Comunicados Interdimensionales. Etapa Sili-Nur; y una página del Breviario 

II. A continuación se realizó un Púlsar Sanador de Tseyor. Seguidamente 

Rasbek pidió intervenir y nos dio el siguiente comunicado.      

 

 

Rasbek  

 Amados colegas, soy Rasbek.  

 Divulgación, ¡qué fácil es pronunciar esta palabra, qué bien suena 

en los oídos de todos!  

Divulgación, desde las comadres en el corral de comedias, mientras 

tienden su ropa, están llevando a cabo la divulgación. Los medios 

electrónicos están divulgando constantemente. En todas partes se divulga, 

porque el ser humano se caracteriza precisamente por transmitirse 

información, por cambiar impresiones, por ofrecerse desinteresadamente. 

Unos y otros, para seguir conociendo, reconociendo y plasmando en su 

realidad todos los aconteceres de su vida. Así poco a poco, la humanidad 

va dando saltos, avances en definitiva.  
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Ahora, en estos tiempos, los saltos son muy espectaculares y 

constantes, la evolución se apresura a pasos agigantados. Toda la 

información que se recibe es procesada muy rápidamente, por las mentes 

que están en conexión en todo el mundo.  

La palabra dada ahora mismo se transmite en un instante alrededor 

del mundo, y todos los que están en sintonía, en conexión, la reciben. Los 

avances, el pensamiento, la técnica, todo puede constituirse y formularse 

mentalmente en cuestión de segundos.  

Claro que es mucha la información que se recibe, y poca la 

preparación actual de vuestros cerebros 3D para asimilarla, contrastarla y 

mucha de ella, tal vez, desecharla.  

Mas ocurren ciertos inconvenientes que dificultan precisamente la 

selección de dicha información, y penetra vorazmente, raudamente en 

nuestros cerebros, y en muchos de ellos causa verdaderos estragos.  

Verdaderamente no puede procesarse tanta información. Así que 

tal vez no sería del todo desacertado pensar, sin desconfianza claro está, 

que mucha de la información que se vierte en este medio es tal vez para 

apoyar un cierto criterio de intoxicación.  

Queremos saber un dato, conocer un resultado, un punto o 

localización en la geografía, una palabra, resolver un determinado 

problema…, pues es muy sencillo, acudimos a nuestro ordenador y 

consultamos.  

Y ahí vamos a obtener mucha, muchísima información, tal vez 

sesgada información, a veces acertada, otras no tanto. Sin embargo, 

nuestra mente la absorbe y hace sus propias cábalas.  

En definitiva divulgación. Ahora bien, toda la divulgación que se 

emite y que nuestras mentes procesan ¿es aséptica, es objetiva? Pues en 

realidad no lo sabremos hasta que en un estado muy completo de 

meditación, de equilibrio, de sintonía profunda con nuestro Yo superior 

podamos valorarla. Y esto es difícil en las circunstancias actuales.  

Valorar la información que recibimos, obtener unas conclusiones, 

efectuar su síntesis y que esta se plasme de forma objetiva en nuestro 
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pensamiento, esto es verdaderamente difícil conseguirlo, alcanzarlo. Mas 

no es imposible.  

Nuestra mente dispone de filtros adecuados para desechar la 

información que no le interesa. Con no escucharla, y aunque la lea, puede 

que la misma no llegue a intoxicar todo su proceso mental y generarle más 

dosis tóxicas de baksaj, que para nada le servirán, y sí únicamente para 

llenarle la cabeza de pensamientos, de ideas que en definitiva van a 

confundirle.  

La divulgación es recepción, es retroalimentación. Todos los aquí 

presentes estamos divulgando y al mismo tiempo retroalimentándonos. 

Mas aquí existe un proceso único, un proceso que no es diversificado en 

su contenido, porque parte de una fuente única, y sin ningún tipo de 

interés, ni deseo alguno.  

Por tanto, la información que podáis recibir aquí, este tipo de 

divulgación puede que no llegue a intoxicar tanto como otra, que puede 

llegar por mil y un caminos distintos, pero que faltará saber exactamente 

su procedencia. ¿De dónde procede exactamente y qué interés hay en que 

se divulgue este hipotético pensamiento, tal vez no objetivo del todo? Y 

en este punto, cuando algo no es objetivo del todo es erróneo, es falso, 

puede confundir, intoxicar y hacernos perder mucho el tiempo.  

Claro que el tiempo es relativo, añadiréis, pero en realidad el 

tiempo no existe, por lo tanto la intoxicación formará parte de nuestro 

pensamiento. La información que recibamos del exterior, si no es objetiva, 

por lo tanto será subjetiva, y por lo tanto falsa, formará parte de nuestro 

bagaje, de nuestro baksaj, y nos puede confundir.  

¿Entonces, dónde vamos a hallar información directa, pura? ¿En 

Tseyor? Tal vez no. La vamos a recibir nosotros mismos en nuestro 

interior, mediante nuestro esfuerzo, nuestra paciencia y muy 

especialmente de nuestra humildad. En la humildad que pongamos en el 

desarrollo de la descodificación de la información recibida.       

Claro que muchos de los temas que ahí se reciben, a esta sala del 

Junantal me refiero, precisa de un componente neutral, sin interés. Pero 

indudablemente habremos de partir de que unificando criterios vamos a 
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permitir que la asunción de conocimiento se produzca por propio 

imperativo personal. Eso es, de nuestra propia réplica genuina.  

Así, repito e insisto, Tseyor por sí solo, el colectivo por sí mismo, no 

va a facilitarnos el camino, a conducirnos por ese camino de la iniciación, 

sino que mediante la guía correspondiente va a mostrarnos un camino 

que habremos de recorrer individualmente, todos y cada uno de nosotros. 

Y este camino se llama el camino de la interiorización.  

Y si acaso recibimos de los demás información, eso es, divulgación 

de sus pensamientos, primeramente hagamos un examen de consciencia y 

veamos de dónde nos vienen dichos pensamientos, los de nuestro 

interlocutor en este caso. 

Dichos pensamientos nos llegan a través de él porque él es nuestro 

informador ¿está en equilibrio completo? ¿O bien nos llegan porque 

utiliza otros medios que no afectan al equilibrio? Está en medio de un 

proceso de confusión, en su hogar con gritos, con música de fondo, con 

ruidos extraños, ejerciendo por medio de su persona un cierto poder de 

seducción, con gritos o palabras malsonantes, con un cierto desequilibro 

en su persona...  

Entonces, esta información no nos es válida, esta información 

habremos de desecharla completamente, porque no es objetiva. No es 

objetiva y por lo tanto subjetiva, y si es subjetiva es falsa. Esta información 

no nos interesa.  

Cuando se nos manda por parte de nuestro interlocutor o 

interlocutora o interlocutores una determinada información, que está 

muy bien desarrollada, con una gran precisión, pero sus fuentes no son las 

propias de su sentido de interiorización, de su propia réplica genuina, 

entonces habremos de ponerla, dicha información, en un paréntesis, no 

nos es válida.  

Cuando dicha información solamente pretende alterar un proceso 

de unificación, cuando se tiene la idea uno mismo o una misma de que 

lleva razón y que los demás no la tienen, cuando se erige en líder, ahí 

habremos de recapacitar. Porque ese no es el tipo de divulgación que se 

propone en Tseyor.  
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Toda esa amalgama de conocimientos de los que hacemos gala, 

toda esa intelectualidad, toda esa información vertida sobre nuestras 

mentes, con ese sentimiento de superioridad, nos indica que existe poca 

humildad. Y si hay poca humildad en nuestras palabras, quiere decir que 

no son de nuestra réplica genuina, sino de nuestro ego, de nuestro 

deslumbrante ego, patrocinador de ideas y conceptos erróneos. Y ahí 

habremos de poner un paréntesis, evidentemente.  

Así pues, la divulgación nos ha de servir para andar por ese camino, 

por el camino de la iniciación, pero sepamos ver exactamente de dónde 

parte la información que recibimos, y vuelvo a insistir en ello. Porque 

habremos de exigir, y eso siempre, la pureza del mensaje, y no la 

elucubración, y no la preponderancia, y no la falsa humildad, sino 

verdaderamente el amor que se esconde o que se trasluce en medio del 

mensaje.  

Por eso el mensaje, la información, nos puede llegar de forma poco 

ortodoxa, poco diplomática, poco técnica, y habremos de ser inteligentes 

y observar en el fondo la esencia de dicho mensaje, de dicha información. 

¿Qué importa que no venga envuelta en papel de celofán, con un lacito 

rosa o azul? Importa verdaderamente la esencia del mensaje, y lo más 

importante, si resuena en nuestro corazón.  

Porque si solamente resuena en nuestra mente, por lo bien 

envuelto que está el regalo que en este momento se nos ofrece, por la 

más o menos acertada tecnología o técnica que utilicemos en la 

transmisión del mensaje, esto no nos vale. Y no nos valdrá nunca, si 

verdaderamente el mensaje no lo acogemos en nuestro corazón más 

profundo, en nuestra propia réplica genuina. Aquella que nos dice si lo 

que recibimos es verdaderamente importante y trascendente.  

¿Y cómo alcanzar esa INTELIGENCIA en mayúsculas que nos permita 

reconocer verdaderamente el mensaje que nos llega, con toda su pureza? 

Pues verdaderamente lo conseguiremos nosotros mismos, cuando nuestro 

corazón nos lo indique. Y esto es muy sencillo de explicar, y no tanto, tal 

vez, de alcanzar.  
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Verdaderamente, amigos y amigas, estableceremos conexión con 

nuestra propia réplica genuina, alcanzando ese estado de plenitud, que 

nos permite sintonizar verdaderamente con la trascendencia.  

Claro que no vamos a ir pregonando unos y otros nuestros logros en 

la adimensionalidad, en la trascendencia, en la objetividad de nuestro 

pensamiento, porque esto servirá para el propio actor pero no para los 

demás. Bastará para los demás indicarles que esto es así como se 

consigue. Y no podrá probarse, sino experimentarlo cada uno en su propio 

corazón, en su propia experiencia vivencial.  

Y entonces sí, amigos y amigas, hermanos y hermanas, cuando 

realmente alcancemos la propia experimentación, gracias a unas simples y 

humildes referencias que el grupo Tseyor pueda facilitar a todos y cada 

uno de nosotros, entonces sí valdrá la pena prestar atención.  

Todo lo demás es humo y paja, todo lo demás no nos sirve. Y 

entonces también, cuando actuamos de esta forma, cuando nuestro 

pensamiento se objetiviza y se plasma la realidad en nuestras mentes, 

todo lo que se divulga es puro, es acertado, es correcto, es perfecto. Todo 

lo demás, repito es humo y paja.  

Nada más. Gracias por prestarnos esta ventana que nos permite la 

divulgación. Y no olvidemos que la divulgación en definitiva es andar por 

ese camino de la interiorización, ese camino que nos permite avanzar cada 

día más en un objetivo común de hermandad.  

Y ese camino, todos sabemos cómo andarlo, con autoobservación 

evidentemente, pero procurando siempre poner de nuestra parte la 

suficiente humildad como para que nuestro pensamiento se sintonice con 

la realidad de nuestro propio pensamiento, y no con la de nuestro ego, 

que ya sabemos por dónde va y qué pretende. Tal vez la intoxicación de 

nuestro pensamiento para mantenernos atados al carro de la ignorancia.           

 Amor, Rasbek. 
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Noventa Pm  

 Muchas gracias, amado hermano Rasbek, por este hermoso 

mensaje sobre la divulgación que nos has dado al colectivo Tseyor. Gracias 

amados hermanos Puente y Sala.  

 

Pigmalión 

 Gracias Rasbek por insistir en este tema, del que ya nos has hablado 

en alguna otra ocasión. Y yo como uno más que imparte cursos, en este 

caso el Curso Holístico, y que divulga a través de estos cursos, he notado 

que muchas veces, pues como dices tú, me da la sensación de que hablo 

mucha paja, mucho humo. Sin embargo, hay ocasiones en que de alguna 

forma creo que estoy diciendo algo, y tengo la sensación, podríamos decir 

física, que no quiero especificar ahora, y que creo que me da una 

indicación de que por ahí es por donde tengo que ir. Porque creo que en 

esos momentos, en esas palabras que estoy proyectando, sí que están 

siendo objetivas, sí que están siendo puras, o no sé cómo decir. No sé si 

me podrías hablar sobre todo eso, y en caso de que esté equivocado 

ayudar a clarificarme.  

  

Rasbek  

 Cuando nuestra persona está en equilibrio, cuando está en su 

silencio interior, cuando su entorno está equilibrado, existe paz y 

tranquilidad, cuando su pensamiento es feliz, sin regomellos, sin 

inquietudes, sin pesares, cuando el individuo sabe rodearse de esa 

tranquilidad total, entonces su mente se pone en disposición, se pone en 

sintonía. Y su pensar, su hablar, su comportamiento, lo es pausado, 

apacible, amoroso, y sus palabras nunca, nunca, nunca ofenden. Al 

contrario, su pensamiento es siempre esperado por los demás, porque los 

demás reciben acogimiento, amor, confianza…  

Es bien sencillo, amigos, amigas, rodearos de ese círculo amoroso, 

de paz y tranquilidad.  

Si estáis en un medio hostil, si continuamente estáis siendo 

hostigados por la familia, por los amigos, por vuestro círculo social, con 
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inquietudes a veces sin ninguna finalidad concreta, tan solo la de 

manifestar vuestro pensamiento y alterar el proceso tranquilo y apacible 

de los demás, si os encontráis en esta situación, recogeros, esperad 

nuevos acontecimientos, nuevas circunstancias que os permitan la 

divulgación, el mensaje hacia los demás transmitiéndoles ese estado de 

plenitud, de relajación, de equilibrio, de humildad, en definitiva de 

completa hermanad.  

Es evidente que vuestro lago, ese lago que forma parte de vuestro 

interior mental, debe estar apacible, transparente. Es verdad también que 

si no está de esta forma establecido recibirá un aluvión de piedras, de 

basura que alterará esa tranquilidad. Y en un estanque en el cual no se 

refleja su fondo transparente, en el cual se producen alteraciones por el 

aluvión recibido, dicho estanque poco podrá repercutir en los demás, de 

tranquilidad, de paz, de recogimiento, de hermandad.  

Es sencillo, aunque no es fácil aplicarse en este trabajo de 

interiorización, de paz, de equilibrio, de humildad.  

El embudo que nos conduce a este punto de contacto con nuestra 

propia réplica genuina, cada vez se estrecha más y más. Muchos entran en 

él, pero pocos logran penetrar en este otro fractal, al que me he referido. 

Esto es así.  

Sin embargo, paciencia, mucha paciencia, porque al final todos 

podemos llegar a ese punto de unión con nosotros mismos. Basta el 

correspondiente equilibrio, y nada más.   

 

Apuesta Atlante Pm  

 En los comunicados se nos ha dicho que una buena parte de la 

transferencia de la información es energética, un 80 % de energía, 

supongo que en ese 80 % de energía está mucha información por 

decodificar, de la cual nos has aludido. Esa energía, esa información por 

decodificar, cuando llega a nuestra mente, nuestro cerebro intenta hacer 

una codificación de dicha información, y a veces eso puede ocasionar 

algún…, diríamos que te puede llegar a doler la cabeza, por el esfuerzo 

que hace de alguna manera tu cerebro por tratar de decodificar la 
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información. ¿O por qué es que pasa?, bueno a mí me pasa o ha llegado a 

pasar, que al escuchar y al repasar comunicados consecutivos, de repente 

tengo que parar, porque es tanto el conocimiento y lo que hay que 

decodificar más allá de las palabras, que me empieza a doler la cabeza y 

tengo que descansar para asimilar. Y pues no sé si es debido a eso o 

porque yo ando por otro lado del que no debería estar.  No sé si podrías 

darme alguna referencia, hermano. Gracias.  

 

Rasbek  

 La mente puesta en equilibrio, con verdadera paz interior, bebiendo 

de la adimensionalidad de instante en instante, viene a ser como una 

sinfonía que suena en nuestros oídos, nos relaja, y nos mantiene en un 

constante estado de éxtasis, de iluminación.  

Nuestro cerebro no se agota, en absoluto, por una lectura de tipo 

trascendente, se agota precisamente porque recibe los impulsos de un 

pensamiento de nuestro propio ego o personalidad adquirida, de nuestro 

propio baksaj, confuso y disperso, y manda a nuestro cerebro 

precisamente sensaciones de cansancio.  

¿Y por qué sucederá esto? ¿Por qué esos síntomas? Pues 

sencillamente porque los mismos los produce el propio ego, que se ve 

amenazado ante la verdad oculta, intrínseca, entre líneas, por los 

mensajes que recibís, y se resiste al cambio, se resiste a desaparecer, se 

resiste a perder su predominio. Y manda dichos impulsos, precisamente, 

para que desistáis.  

Podríamos hablar largo y tendido sobre dicho aspecto, y desde 

luego os aseguro que lo hablaremos en su momento.  

 

Un Gran Suspiro La Pm 

 Quería hacerte una pregunta, que me inquieta desde hace tiempo, 

yo he estado escribiendo acerca de mi testimonio de sanación y otras 

experiencias. Y disfruto muchísimo cuando los medios de comunicación lo 

publican también. Y a veces tengo la inquietud de si hablar de mis propias 

experiencias es algo del ego o es algo por sugerencia de mi propia réplica. 
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Porque yo pienso que es objetivo hablar de lo que nos ha pasado, por 

ejemplo, cómo nos sanamos, qué hicimos para sanar…, pero no sé si la 

parte de que disfruto tanto, de que tantos medios se hagan eco, ya es ego. 

Entonces quería saber tu opinión sobre eso, si debo hacer este tipo de 

cosas o enfocarme solamente en compartir la información que hablamos 

aquí, en Tseyor. Gracias.  

 

Rasbek  

 No vamos a poner puertas al campo, esto es imposible, no vamos a 

fijar reglas, lineamientos, para indicar esto sí, esto no, esto procede, esto 

no procede. ¿Quién es capaz de ponerle el cascabel al gato?  

No, amigos, amigas, cada uno debe obrar según  su corazón, según 

sienta en un determinado momento que debe contar tal o cual relato.  

Y será su mismo corazón quien le indique, si actúa con la debida 

humildad, si ha procedido adecuadamente o no. Y lo recibirá 

precisamente por retroalimentación. El individuo reconocerá si ha sido 

oportuno un determinado relato y, tal vez, si se ha excedido en su 

explicación o en su comentario. Él mismo, si actúa con honradez, se dará 

cuenta para corregir en una próxima ocasión.  

 Habremos de aprender todos sobre la marcha, siendo prudentes y 

respetuosos, sabiendo también que nuestro interlocutor habrá de pasar 

un proceso, sabiendo que lo que le estamos manifestando es adecuado en 

ese momento.  

 Sin embargo, también habremos de reflexionar en el aspecto de que 

nuestro interlocutor habrá de pasar también un proceso, si 

verdaderamente tiene interés. Si verdaderamente su réplica genuina logra 

conectarse con su pensamiento en paz, tranquilidad y equilibrio, se dará 

cuenta que tiene ante sí todo un proceso para investigar, reconocer, 

estudiar.  

Lo hará con calma, si realmente es puro en sus estados vivenciales, 

eso es, no persigue otra opción que la de reconocerse a sí mismo. Y 

entonces el propio individuo sabrá accionar adecuadamente, y la 

divulgación se producirá miméticamente, sin necesidad de demasiados 
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excesos en el vocabulario, sin demasiados altos y bajos, sin demasiadas 

pretensiones.  

 En definitiva, cada uno ha de ver y reconocer cuándo es el momento 

oportuno para transmitir un mensaje de esta naturaleza, pero nunca lo 

haremos mediante unos lineamientos, unos reglamentos, porque repito, 

no vamos a poner puertas al campo.     

 

Obsérvalo Todo La Pm  

 Hermano, tengo una gran inquietud, porque sabemos que todos 

llegamos aquí, a Tseyor con basuras, con informaciones, con vivencias. 

Realmente he notado que el grupo se maneja con gran humildad, con una 

gran plenitud, y sobre todo, como en el mensaje de hoy, trata de 

enfocarse en que la divulgación se haga lo más pura posible, dentro del 

nivel de consciencia de cada uno de nosotros.  

 Sabemos que todos somos divulgadores, a un nivel o a otro, y mi 

inquietud va directamente hacia el mensaje de hoy, porque realmente 

como todos somos divulgadores muchas veces nos expresamos de 

acuerdo a nuestras experiencias.  

 En mi persona he tenido muchas vivencias y diferentes niveles de 

consciencia, pero muchas veces esos niveles de consciencia son tan 

elevados que me da temor de transmitirle esas informaciones a otra 

persona por el cual quizá en vez de hacerle bien, le hacemos mal. Porque 

si le damos una información a niveles que ellos no están preparados para 

recibirlos, en vez de aceptarnos como tal nos refiere a que estamos fuera 

de control, que estamos fuera de juicio.  

 Y muchas veces esas personas también tienen inquietudes que por 

lo regular, con honestidad, y mi persona no es capaz de referirle o darle 

información puesto que todavía no está a nuestro nivel. Por ejemplo, 

cuando personas que quieren recibir el mensaje nos hacen preguntas con 

relación a nuestros hermanos mayores, verdaderamente uno trata de 

darle esta idea de que lo de mayores no es porque sean superiores o 

tengan un nivel más alto que nosotros, porque considero que todos 

estamos en la misma frecuencia, ya que nos estamos comunicando, que 
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estamos en el mismo nivel, lo único es el nivel de experiencia que tiene 

cada cual, cada alma. Entonces, cuando nos hacen preguntas con relación 

a ustedes, yo sencillamente les digo, cuando tú recibas el Curso Holístico, 

cuando tú te prepares vas a entender de tus propias vivencias. Entonces 

yo quisiera en este enfoque, me gustaría dentro de lo posible, que me 

comentes un poco lo que es, Rasbek, qué puedes decirnos Rasbek, como 

un ser que está en una frecuencia vibracional que nos instruye y nos da, 

cuando uno oye esos mensajes, que llegan con profundidad, y uno se da 

cuenta de que son limpios, claros, pulcros y humildes. Eso es lo más que 

uno puede decirle al interlocutor que nos está escuchando. Pero más de 

ahí no puedes decirle. 

 

Rasbek  

 La clave es humildad. Cuando aceptamos ser transmisores, y en este 

caso aplicar la divulgación en vuestras mentes y personas, lo hacemos 

porque precisamente asumimos un compromiso, y lo aceptamos. 

Aceptamos la responsabilidad de dicha divulgación, y en verdad os 

decimos que es un riesgo,  y lo asumimos.  

Es un riesgo aplicar la divulgación en vosotros, como es un gran 

riesgo aplicar la divulgación en todo ser humano. Puesto que no sabemos 

exactamente qué puntos vamos a tratar y a modificar. Cierto, es un gran 

riesgo el que asumimos cuando queremos, o anhelamos en este caso, la 

divulgación.  

Sed cautos, sed prudentes, hablad poco, sed consecuentes en 

vuestras acciones y reacciones. Preferid ese retiro espiritual, esa 

tranquilidad de espíritu. Pedid en vuestro interior la suficiente humildad 

para expresaros hacia los demás. Y lo demás vendrá por añadidura.  

No actuéis por deseo, no os situéis en un pedestal para facilitar la 

información. Ofreceros como humildes servidores de la energía. En 

vuestro entorno que exista el suficiente equilibrio, y aplicaros en la 

interiorización.  

Tenéis en este caso, en lo que hoy tratamos, la Casa Tseyor en Perú, 

que os abre las puertas para los talleres de iniciación y de interiorización. 
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Tenéis los Muulasterios, y tenéis el Muulasterio más importante, que 

radica en vuestro corazón. El corazón, como el algodón no engaña. 

Mostraros reservados, cautos, prudentes, y amorosos. Y si después de 

todo ese reflexivo acontecer os atrevéis a divulgar: adelante.  

Sin embargo, repito nuevamente, es una gran responsabilidad 

divulgar. Verter ideas en la mente de cualquier hermano o hermana, y 

estas no ser producto de nuestra réplica genuina, sino de nuestro ego 

ansioso de protagonismo, es un error que se paga caro. Y se paga en su 

momento, porque habremos movido unos hilos invisibles de divulgación 

que eternamente perdurarán. Por lo que el error perdurará hasta que el 

mismo no sea transmutado. Y a veces cuesta, y a veces, y muchas veces, 

se paga con el oscurantismo, el dogmatismo y la pérdida de la suficiente 

consciencia.  

 

Corazón 

 Gracias, hermano, porque me transmites paz, me transmites 

bienestar, libertad, alegría. ¡Con qué sencillez nos habla tu corazón, 

hermano, con cuánta pureza nos llega tu divulgación! Es una delicia 

escucharte y tu mensaje de las estrellas penetra en lo más profundo de 

nuestro corazón y va a la esencia de nuestras entrañas.  

Gracias hermano, por esa sonrisa que me produces, tu divulgación 

de verdad que es transmutadora. Te quiero, hermano, y te abrazo.  

 

Rasbek  

 Solamente decir que es importante que en el mensaje, no el mío 

precisamente, sino el de la Confederación, por parte de mis superiores, 

vuestros guías estelares en concreto, se produzca esta simbiosis en el 

pensamiento.  

Es importante que resuene dicho mensaje en vuestros corazones. Y 

es muy importante también que sepáis transmitirlo de la misma forma, 

que podáis hacerlo con humildad, con verdadero sentido de hermandad, 

pleno de amor.  
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Este es el único motor que nos servirá para transformarnos, para 

verdaderamente alcanzar ese hipotético sendero o camino que nos ha de 

llevar al de tutelar a todas las réplicas. Este es el momento propicio, no 

vamos a indicar técnicas ni procesos por ahora, y digo por ahora.  

Estamos precisamente esperando vuestra reacción, si sois capaces 

de enfilar el camino adecuado para seguir en este proceso. Efectivamente, 

os daremos claves, os mostraremos técnicas para avanzar mucho más 

rápido, pero estamos esperando precisamente vuestro salto hacia 

adelante, con unidad y hermandad.  

Sabemos y reconocemos que tenéis proyectos muy interesantes, 

llevadlos a cabo con acierto, pero no esperéis que los demás os ayuden, 

habéis de proporcionarlos, su desarrollo, por vosotros mismos.  

Estamos esperando ver si sois capaces de llevarlo a cabo por 

vuestros propios medios. Y en eso estamos ahora, esperando.  

 

Camello 

 Tengo una pregunta sobre lo que dijiste del entorno, que uno puede 

tener, que impide ese equilibrio para transmitir el mensaje, la divulgación, 

para lograr estar bien, o sea que uno de los primeros factores también es 

el del entorno. Cuando estamos esperando cómo reaccionan, qué camino 

toman, está relacionado también con esa respuesta, eso que has dicho, 

esas resoluciones nuestras para resolver los entornos, aquellas cosas que 

nos perjudican en nuestro camino, en el camino que hemos elegido en 

definitiva, ese montón de piedras es como un aluvión que nos paraliza, y 

eso tiene que ver con el entorno.  

 

Rasbek  

 Si es que el mensaje no os pide que abandonéis un sistema de vida 

o un pensamiento, una actividad o acción, en este mundo 3D. No se os 

pide que lo abandonéis y abracéis la espiritualidad, así, tal cual. 

Únicamente se os pide reflexionéis con respecto a que estáis 

simultaneando muchos mundos, diversos mundos.  
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 Digamos, para empezar, que existe un mundo muy próximo, el de 

vuestra réplica más próxima, un mundo paralelo en el que ahora mismo 

estáis desarrollando una cierta actividad vivencial, y os pedimos que 

sepáis reconocerlo.  

Y luego, cuando lo hayáis reconocido, os daréis cuenta de la 

relatividad de este mundo 3D, de su gran importancia, pero que no es el 

único, y entonces sí que podréis dar prioridad y voluntariamente 

accederéis al mundo o al accionamiento que más os interese, pero 

precisamente a vuestro espíritu, a vuestra réplica genuina.  

Pero en ningún caso os pedimos abandono, y sí que seáis 

conscientes de cómo mínimo una simultaneidad en vuestro mundo 

paralelo más próximo.  

Claro que si no lo experimentáis, tal vez os vais a creer que os 

pedimos renuncia, y no, ciertamente no pedimos ninguna renuncia, 

únicamente os pedimos que despertéis, porque hay más, mucho más por 

experimentar y vivir, y retroalimentar al conjunto, amorosamente.   

 

Noventa Pm  

 Hermano Rasbek, queríamos comentarte que en Navidad, en esta 

Casa Tseyor, tuvimos un evento de ayuda humanitaria, en la que 

compartimos un pequeño granito de arena con nuestros amados vecinos, 

a través del muular, compartimos el amor a través del muular. En esta 

Casa Tseyor les presentamos al grupo Tseyor con toda claridad, les 

hablamos de nuestros amados hermanos del cosmos y del muular, y hubo 

una energía, siempre la hay, pero en estos momentos una energía 

preciosa que se traslucía en las caras de nuestros hermanos y de todos. Lo 

cual agradecemos infinitamente.  

 Nuestros vecinos, que recién la verdad conocimos a través de esa 

invitación y tuvimos el honor de tenerles aquí, a partir de allí ellos tienen 

una visión de este grupo, de la Casa Tseyor, ven una luz por este lado y 

están preguntando…, y anhelamos con todo cariño seguir tratando con 

nuestros hermanos, en todo lo que nos dé el corazón y la asistencia, que 

rogamos a la Confederación.  
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 Y tenemos una idea de que, aparte del Curso Holístico, que en 

cuanto tengamos el nuevo libro les daremos y ellos también están 

esperando, pero por lo pronto pensamos que tal vez podríamos leer 

comunicados para ellos, en esta Casa Tseyor, comunicados que no son 

restringidos obviamente, en reuniones de puertas abiertas que hagamos 

acá, que comencemos a dar. Y ya veremos lo que la energía va 

proveyendo. Pero ante todo lo hacemos y haremos de todo corazón, con 

toda humildad, ponemos a consideración de la Confederación, querido 

hermanito, los proyectos que tenemos en esta Casa Tseyor. Muchas 

gracias.  

 

Rasbek  

 Habéis puesto en funcionamiento un egrégor, el cual podríamos 

denominar: esperanza. Habríais de imaginaros el caudal de energía que el 

mismo transmite y retroalimenta. Lo habéis puesto en marcha, es 

imparable.  

 Solamente puedo indicaros esto, amigos, amigas, hermanos y 

hermanas todos.  

 

Sala 

Son justo las 20:00 horas, tiempo del Ágora del Junantal.  

 

Predica Corazón Pm  

 Estoy regresando a Chile, ya es hora de volver después de dos años 

de estar aquí en Perú. Gracias por todo el aprendizaje que me tocó aquí, 

voy muy contenta, muy feliz, aunque estoy conectada con mis hermanos 

del corazón.  
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ANEXOS 

GRACIAS INFINITAS 

  
Agradecemos a todos amados hermanos, por la hermosa convivencia del 
domingo 7 de febrero en la Casa Tseyor en Perú, plena de camaradería y 

amor. Por su asistencia: presencial, por Paltalk y en sus testos. 

 

Gracias amados hermanos Puente y Sala por su compañía, y a nuestro 
amado H. M. Rasbek por su hermoso mensaje al colectivo Tseyor sobre 

la divulgación del mensaje cósmico-crístico de las estrellas. 

 

Llevamos adelante: el mantra de protección de Tseyor, la Letanía de 
Tseyor, algunas meditaciones ofrecidas por: Galaxia Pm, Lucero La Pm, 
Luz Naranja La Pm y Predica Corazón Pm. También ofrecimos el Púlsar 

Sanador de Tseyor. 

 

Dado que nuestros vecinos de la Casa Tseyor (con quienes tuvimos la 
gran alegría de retroalimentarnos y de compartir el amor a través del 

Muular en Navidad), están a la espera de iniciar el nuevo Curso Holístico 
de Tseyor Las Doce Esferas del Universo, transmitimos a la 

Confederación, nuestra idea de llevar adelante con nuestros vecinos, 
además de dicho curso, “Reuniones de Puertas Abiertas en la Casa 
Tseyor en Perú”, con la lectura de comunicados; a lo cual Rasbek 

respondió que habíamos puesto en funcionamiento, en marcha, un 
egrégor que podríamos denominar Esperanza, el cual transmitía a todos 

una Energía sumamente grande e imparable. 

 

Gracias infinitas Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia por 
su preciosa asistencia y tanto amor. Con todo nuestro corazón, con toda 

humildad, les rogamos su amorosa asistencia. 

 

Gracias a cada uno amados hermanos del Grupo Tseyor. 

 

Gracias maravilloso Púlsar Sanador de Tseyor. 

Estuvieron presencialmente en la Casa Tseyor en Perú: Galaxia Pm, 
Lucero La Pm, Luz Naranja La Pm, Noventa Pm, Predica Corazón Pm. 

 

Nuestras convivencias son cada dos domingos, la próxima será el 
domingo 21 de febrero. 

Con amor, 

Casa Tseyor en Perú 

°°°°°°° 
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1.11. DIVULGAR CON INTUICIÓN Y BONDAD 
 
 

           Comunicado TAP 44, Departamento de divulgación de la UTG         

           15 de febrero 2016 

 

En la reunión del Departamento de divulgación de hoy hemos 
tratado los temas relativos a nuestro departamento, como el seguir el 
Nuevo Curso Holístico de Tseyor, el leer la monografía de Rasbek El 
mensaje de las estrellas, el subir los audios de los Cuentos de Tseyor a 
Youtube, etc. Al final de la reunión Rasbek nos ha dado el siguiente 
comunicado, sugiriéndonos que los audios de los Cuentos se divulguen en 
diversos idiomas.  

 

 

 

Rasbek  

 Colegas, soy Rasbek.  

 Es una alegría estar aquí con vosotros, este tan importante equipo, 
que cuida de la divulgación. En el fondo sabéis lo importante que es 
vuestro trabajo aquí, en esta sala, en este equipo.  

 Sabéis la importancia que tiene la divulgación, porque traslada 
vuestro pensamiento tseyoriano hacia todos los confines. Y nunca se sabe 
quién es el receptor del mensaje. En este mundo holográfico hay de todo, 
muchas mentes y en diversidad de frecuencias receptivas.  

 Y en vuestro trabajo os exponéis al fracaso o al éxito. Y esta es la 
cuestión: cómo hacer para que sea siempre un éxito la divulgación y nunca 
un fracaso. Sin embargo no lo sabréis, no lo sabemos, esta es la verdad.  
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Únicamente podemos decir que si aplicamos la bondad, el corazón, 
la ilusión por transmitir el mensaje cósmico-crístico a los cuatro vientos, si 
lo hacemos de esta forma es el modo en que habremos de actuar siempre, 
y dejar al destino, dejar que sea la propia energía quien cuide de 
transmitirlo, dicho mensaje, y lo acomode adecuadamente en las mentes 
de cada uno de los escuchas.  

Es difícil la divulgación, pero es importante que actuéis con la debida 
intuición e imaginación creativa. No se os ha otorgado ninguna licencia o 
reconocimiento, aquí en la 3D, por lo tanto vuestra aplicación lo ha de ser 
por intuición.  

La licencia viene de otro mundo, viene de la adimensionalidad, viene 
de vuestro propio compromiso, y en esta actitud y accionar tiene mucho 
más mérito saber hacerlo con bondad, sin unos patrones previamente 
establecidos.  

¡Qué fácil es explicar a los demás, divulgar a los demás mediante un 
patrón, un modelo! Pero ¡qué difícil es hacerlo sin otra garantía que el 
corazón, el pensamiento, puesto en la hermandad y en la unificación de 
criterios! 

Por eso, siempre estaremos alternando la creatividad con la 
experiencia, y de la experiencia, y precisamente de los errores que 
hayamos cometido, sabremos obtener el máximo rendimiento, 
procurando hacerlo cada vez mejor.  

Sencillamente, poneros en ese punto de entrega, y lo demás lo 
confiáis a la energía, y ella sabrá en todo momento compartirlo entre 
todos y retroalimentarnos en conjunto.  

Seguid así, por ese camino de la divulgación, que en el fondo es 
interiorización, en el fondo también es la pura transmutación. El divulgar 
os obliga a reconocer en vosotros mismos los textos, basaros en las 
propias experiencias, sintetizarlas. Y obviamente, con este quehacer, con 
este trabajo tan aplicado vais variando la vibración, y cada vez es más alta.  

Y cada vez más la comprensión llega a vuestras mentes, sutilmente, 
sin daros apenas cuenta. Pero llega y os transforma. 

También es interesante mandar la información, aprovechando que 
habéis estado hablando de transmitir los cuentos, podríais pensar también 
en hablarlos en otro idioma. Tiene su complicación, puede. Como también 
puede que se requiera únicamente un poco de tiempo, y los que así lo 
crean interesante, y les guste y les apasione, y quieran probarlo, que lo 
traduzcan a otro idioma, y lo canalizáis a través de esa red de redes.  
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Nada más. Os mando mi bendición.  

Amor, Rasbek. 

 

Apuesta Atlante PM: el hecho de realizar los comunicados en otro 
idioma, ¿puede llegar a afectar la vibración original? Por aquello de que es 
un 80 energía. ¿Cómo sabemos que al utilizar otras palabras diferentes a 
la original no se distorsionarán? 

 

Rasbek  

 Algo quedará.  

 

Gallo que Piensa Pm, pregunta: si es muy fuera de regla revisar el 
libro entre varios, aun sin estar "confirmado".  

 

Rasbek  

 Podéis intervenir, es vuestro libre albedrío y la decisión corre por 
vuestra cuenta. Tenéis por descontado toda nuestra confianza.  

 

Apuesta Atlante PM: ¿algo quedará de qué? ¿Acaso de nuestro 
baksaj también? 

 

Rasbek  

 Amada Apuesta Atlante, algo quedará, por supuesto que sí. Y en 
divulgación la Confederación seremos muy selectivos, apoyaremos a 
quienes amorosamente trabajen y obviaremos aquellos otros aspectos 
que puedan enturbiar una relación de esta naturaleza.  
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1.12. SOIS H0.5, TENÉIS GRANDES POSIBILIDADES 

 

          Tríada de Apoyo al Puente Nº 45                         

          Convivencias de Tegoyo              

          4 de febrero 2016 

 

Hoy se ha celebrado la primera jornada de las Convivencias de 
Tegoyo de febrero de 2016. Por la mañana hemos realizado un animado y 
esclarecedor debate sobre la ONG Mundo Armónico Tseyor, y el proyecto 
de ayuda humanitaria por medio de la red de intercambio de bienes y 
servicios con el muular, al que han asistido tres hermanos que por primera 
vez nos visitan.  

Por la tarde nuestros hermanos Responde Siempre La Pm y Ahora es 
el Momento La Pm han realizado un taller práctico de elaboración de 
queso de cabra, que más tarde hemos podido degustar todos, apreciando 
sus buenas cualidades nutricionales y gustativas.  

Más tarde nos hemos conectado con la sala Mundo Armónico Tseyor 
donde hemos comentado a los asistentes los trabajos del día y hemos 
reproducido en síntesis algunos de los argumentos dados por la mañana 
para ilustrar el uso del muular como un híbrido espiritual y social, que nos 
sirve en el proceso de transición hacia las sociedades armónicas. A 
continuación Rasbek nos ha dado el siguiente comunicado.  

 

 

Rasbek    

 Colegas, H0.5, soy Rasbek, de la base de Mazatlán.  

 Todos expectantes ante vuestra o vuestras exposiciones en este 
magnífico Muulasterio Tegoyo, en Lanzarote, corazón que impulsa toda 
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esta savia regeneradora, por esa red de redes, y vivifica mucho más, si 
cabe, este proceso de realización, esta especie de híbrido, entre un mundo 
espiritual y material.  

 Ciertamente no me equivoco al decir que me estoy dirigiendo a un 
colectivo de nivel H0.5, y lo digo y lo decimos y lo ratificamos en la 
Confederación puesto que desde nuestra perspectiva podemos verlo sin 
ambages, sin dudas, sin cortinas de humo que puedan disfrazar la realidad 
de un hecho circunstancial de esta naturaleza.  

Eso es, vemos la panorámica global del desenvolvimiento de este 
colectivo, minúsculo, sí ciertamente pequeño, pero es que para irradiar 
luego a una gran dimensión, todo el proceso energético, primero se 
precisa de una base unicelular, eso es, minúscula, microscópica. Pero con 
una base bien asentada, proporcionada, equilibrada, equitativa… 
Permanentemente asentada en esta base de 3D, pero al mismo tiempo 
con miras a unas expectativas espirituales   

Unas expectativas que nos plantean perspectivas transcendentales. 
Eso es, fruto de la retroalimentación, sin duda alguna. Porque si 
únicamente nos moviésemos en ese plano 3D, esa línea recta horizontal 
imaginaria terminaría por ser absorbida plenamente por la entropía, si 
acaso en momentos determinados no apareciese esa vertical producto de 
esta base híbrida de la que está compuesta el colectivo, e impulsa al 
mismo hacia nuevas cotas vibratorias.  

Para seguir luego un proceso, horizontal desde luego, pero siempre 
con o ante la expectativa de un impulso o nuevo impulso vertical, 
cruzando dicha horizontalidad, impregnándole de una nueva savia 
fortalecida, regenerada, de tipo trascendente y que le procura un salto 
cuántico, un pequeño tal vez salto cuántico para continuar de nuevo en 
esa horizontalidad. Y así se va estableciendo este proceso vivencial, 
experimental, por siempre, eternamente.  

Por eso insisto en que definir a este colectivo como de elementos 
H0.5 no es querer halagar al ego de sus componentes ni exagerar, sino 
todo lo contrario es matizar una gran realidad y un hecho que como digo 
se nos permite vivenciar por esa perspectiva que tenemos desde nuestra 
posición psicológica y mental, desde nuestro posicionamiento, 
determinado posicionamiento que nos brinda dicha perspectiva y 
observación.  

Claro, en algún punto los que estamos en el nivel H1, como puede 
ser el nuestro, este humilde espacio que ocupamos, trabajamos ya un 
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proceso algo superior al vuestro, y barajamos alternativamente también 
esa parte híbrida. Y por ello se nos permite movernos en unas perspectivas 
cuánticas muy simples, elementales, modestas, pero que nos permiten 
observar ciertos desarrollos que se producen en determinados colectivos, 
como puede ser el nuestro, aquí en Tseyor.      

Y precisamente por ello, por dicha observación, podemos indicaros 
que estáis en ese nivel y que aún, tal vez, muchos de vosotros no os habéis 
dado cuenta que pertenecéis al mismo. Y preguntaréis ¿qué puede 
significar este determinado o hipotético posicionamiento psicológico, 
como H0.5? Pues añadiría que todo lo que vosotros queráis alcanzar, que 
vuestra imaginación creativa os permita moveros dentro de unas 
determinadas constantes y alternancias, por esa misma parte híbrida. Eso 
es, bebiendo de la inspiración creativa en la adimensionalidad. Como tiene 
que ser, como se produce en todo acto creativo.  

La realidad de las circunstancias se transforma única y 
exclusivamente cuando contrastamos con la adimensionalidad, nos 
fusionamos con nuestra réplica, y obtenemos información y la plasmamos 
aquí. Entonces, con esa mínima descripción a la que me he remitido 
podéis hacer un cálculo de posibilidades, y ver por vosotros mismos las 
grandes posibilidades que tenéis de ofreceros, en este mundo 3D, a 
vuestros hermanos y hermanas. Infinitas posibilidades, como hemos 
indicado en más de un taller3, precisamente el de nuestra amada hermana 
Noiwanak, como muy bien se especifica en el mismo.  

Entonces, en este proceso en el que estamos y estáis precisamente, 
habéis de actuar de esta forma, y ¿cuál es esa forma de actuar? Pues 
partiendo de la premisa de que todos tenemos necesidad de dar, pues 
avanzar en ese camino, dando, y entonces también nos preguntaríamos: ¿Y 
todos podemos dar? Y la respuesta sería afirmativa: sí, todos podemos dar.  

Todos, no hay nadie que no pueda dar si siente en su interior la 
necesidad de dar. Esa necesidad que no parte del deseo, ni de la propia 
necesidad material o existencial, sino de ese punto alquímico en el que se 
cruza la horizontalidad y verticalidad de nuestra existencia dual, y nos 
permite beber de la fuente de la inspiración.  

Y cuando este hecho se produce, cuando no estamos imbuidos 
únicamente por el mundo 3D, sino que en un completo equilibrio, paz 
confianza, hermandad, nos sumergimos en ese mundo superior, que está 

                                                           
3 Se refiere al II Taller de Noiwanak: De las infinitas posibilidades, ¿cuál es la correcta?, 
Biblioteca Tseyor.   
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en ese mismo mundo 3D, entonces nace imperiosamente la necesidad de 
nuestra réplica de dar.  

Claro, hay muchas formas de dar: unos ofrecerán su cosecha, otros 
su esfuerzo, otros su pensamiento, otros más su lectura o lectura 
filosófica, por ejemplo.  

Y otros muchos tal vez no sepan aún qué dar. Pues lo tienen muy 
sencillo, que aporten su capacidad, por ejemplo económica, para adquirir 
muulares, esta es una forma de dar.  

Claro, me preguntaréis, ¿y esos muulares los habrá de contemplar 
mediante el intercambio de dinero? Pues sí, efectivamente, a cambio de 
una energía van a recibir otro tipo de energía, van a recibir muulares. Y así 
también estarán dando.  

Claro, ahí la mente intelectual, la duda, tal vez la ignorancia del 
propósito exactamente espiritual del muular, puede que haga zozobrar a 
mentes, precisamente por ese mismo desconocimiento, y renuncien a la 
adquisición de muulares. Teniendo claro por supuesto que el que adquiere 
muulares es porque no encuentra la forma de poder entregar otra cosa 
que su propio dinero para adquirirlos.  

En esa situación remota, cuando uno no sabe o acierta cómo 
emplear su disponible para otra cosa, porque no dispone de otra cosa que 
dinero, porque desconociendo sus grandes capacidades para emplear su 
tiempo, aquí en la 3D, limitado por cierto, no acierta precisamente a la 
entrega de otra cosa que dinero, pues que lo haga.  

Así no habrá excusa, todo el mundo podrá entregar si realmente, 
repito, se ha cruzado en ese punto de la línea horizontal y vertical y ha 
entendido que ha de entregar, que tiene necesidad y anhelo de entregar a 
los demás lo que sea, y de momento aún no sabe qué.  

Y entonces la pregunta básica para esas mentes, a veces 
confundidas, lógico y natural que así sea porque no se han  empleado a 
fondo aún en la propia dinámica y acción del grupo Tseyor, y en este caso 
concretamente en el que estamos ahora de la ONG Mundo Armónico 
Tseyor, tal vez su pensamiento le desborde de dudas y renuncie, y haga y 
actúe como él sabe o crea saber qué es lo mejor para él y para ellos, sus 
amigos, compañeros o familia.  

Pero en realidad, ¿qué puede suceder ante un planteamiento de esa 
naturaleza, tal y como en la Confederación lo vemos, la de entregar a 
cambio para obtener muulares? Sencillamente, que con ese disponible, la 
ONG Mundo Armónico Tseyor podrá emplearlo, por ejemplo, en la 
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adquisición de otros bienes, y con los mismos generar un movimiento para 
favorecer el intercambio de bienes y servicios, y así favorecer la 
retroalimentación.  

¿Es que acaso no habéis contemplado todas estas posibilidades a las 
que me refiero? ¿Es que hasta en este punto habremos de actuar la 
Confederación para sugeriros acciones de este tipo? Si lo queréis así, 
podemos hacerlo así. Pero en realidad es que este tipo de accionar ya lo 
tenéis inculcado en vuestros cromosomas, por eso sois H0.5. Lo único que 
os falta es decisión.  

¿Es que acaso no podéis elaborar productos, desde un calcetín hasta 
un postre, hasta un alimento, hasta una pomada, hasta una crema? ¿No 
tenéis materia prima suficiente para serviros de dichos productos, de 
dichas bases o productos para elaborar, manufacturados?  

¿Es que acaso no tenéis a vuestro alcance la tecnología suficiente 
como para hacerlo?  

¿Es que acaso no os habéis planteado la posibilidad de adquirir 
elementos electrónicos que os permitan la elaboración de dichos 
transformados?  

¿Es que acaso la tecnología electrónica de vuestro tiempo no os 
pone a vuestro alcance todas esas capacidades?  

Planteároslo definitivamente, tenéis esa capacidad, preparad las 
bases necesarias para que puedan trabajar dichos elementos electrónicos, 
con personas, hermanos y hermanas muul afines al movimiento, al 
pensamiento filosófico, que saben, entienden y comprenden el proceso.  

¿No habéis pensando en ofrecerles las oportunas herramientas para 
que se desarrolle mucho más, si cabe, este proceso de intercambio de 
bienes y servicios?  

¿No tenéis un pequeño ejemplo, como el que ahora en estos 
momentos habéis ideado en el propio Muulasterio? Del cual muchos ojos 
están pendientes, millones de ojos pendientes de vuestro accionar, y no 
me equivoco.  

Si pudieseis observar en la adimensionalidad os daríais cuenta de 
cuántos ojos, millones de ojos, pendientes de este desarrollo. Por ver si 
despierta la intuición y la creatividad, en esa base unicelular, microscópica, 
para entregar a fondo, para entregarse a fondo en este proceso de la 
retroalimentación. No podéis imaginároslo, porque si así fuese habríais 
dado ya un salto cuántico muy importante.  
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Imaginad la cantidad de objetos, herramientas, incluso material 
sensible que podríais poner a disposición de vuestros hermanos y 
hermanas. ¿Cómo? No hace falta repetirlo, precisamente gracias a 
aquellos hermanos y hermanas que, entre comillas, no “saben” qué 
entregar, pero tienen la necesidad espiritual de hacerlo.  

Nada más. Amigos, amigas, hermanos, hermanas, estoy convencido 
de que el mensaje habrá calado en vuestras mentes y corazones. Y 
firmemente creo que hoy se habrá dado un paso adelante, en este 
conformado equipo, embrión de lo que han de ser las futuras sociedades 
armónicas.  

Y para ello, y dándoos las gracias por vuestra atención, os mando mi 
bendición.  

Amor, Rasbek.    

 

Gallo que Piensa Pm: He entregado muulares, tanto con los 
tseyorianos como con el público general, que tal vez pronto estén en el 
grupo. Sin  embargo, me he enterado que una persona de Tseyor ha 
perdido el muular ¿es que no se entregó bien o es que no se recibió bien? 
¿Qué sucede con los muulares que puedan tener este destino? ¿Qué pasa 
si cae en un charco, etc? 

 

Rasbek  

 Pues mala suerte, o buena suerte, vete tú a saber.  

 

Mahón Pm 

 Al hilo de lo que has estado comentado, te voy a explicar una 
situación. Has comentado que se pueden comprar muulares, que es una 
manera de dar, y que este dinero luego se emplearía. Entonces mi 
pregunta es esa: el dinero que tenemos guardado en una cuenta, que es lo 
que llamamos el respaldo de los muulares, con ese dinero se está 
hablando que se pueden generar proyectos, que se puede sacar para 
generar los proyectos en Tseyor. Es por ahí por donde yo te pregunto, que 
si es por ese lado, porque si el dinero pasa a la cuenta para poder luego 
colaborar y ayudar en ciertas tareas, mi pregunta va por ahí, si es que ese 
fondo hay que emplearlo. Gracias.  
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Rasbek  

 Efectivamente, qué importa que en ese activo de la ONG su 
patrimonio esté disponible o en inmovilizado, en este caso inversiones 
para producir bienes y servicios y retroalimentar al conjunto. Pregunto, 
solamente.  

 

Cafetal Pm  

 Con respecto a la pregunta anterior, entiendo la falta de claridad 
con respecto a la moneda 3D y la moneda social y espiritual que es el 
muular, en lo que respecta a la sustentabilidad de los proyectos o de las 
actividades a hacer, mi pregunta es…, y voy a poner un ejemplo para ello, 
si nosotros necesitáramos pintura para el mantenimiento del Muulasterio, 
¿podríamos acudir a alguna empresa o a distribuidores para solicitar un 
intercambio? En el sentido de que a través de que también se conciencia 
un poco a todo el mecanismo 3D, en cuestiones de comercio, poder jugar 
con el intercambio, que pudiéramos tener acceso a algunas materias 
primas o algunos servicios y que se nos permitiera de alguna manera el 
intercambio a un formato 3D, poder entrar en una especie de “auspicio”, y 
que se pueda a través de nuestras formas de difusión, de la página de 
Facebook que tenemos, expresar nuestro agradecimiento, y de esa 
manera tener algunos servicios de materias, con lo cual entraríamos en la 
dinámica del intercambio. Si bien es cierto que estamos también en un 
proceso de cambio de conciencia, y que el modelo social y económico, con 
el cual estamos conviviendo también, sin el cual no podemos avanzar, si 
no tenemos esa autosostenibilidad de los proyectos en sí. Me gustaría 
saber si ese tipo de intercambios son posibles.  

 

Rasbek  

 Únicamente es preciso que todo tipo de actividad se desarrolle 
dentro de la estructura del colectivo Tseyor. Eso es, cualquier iniciativa de 
este tipo ha de serlo con elementos que conocen a fondo la dinámica 
tseyoriana, su filosofía, y en el corazón resuena dicho movimiento.  

 Elementos que hayan sido capaces de renunciar a esa otra parte 
dual. No vamos a instituir los Muulasterios o Casas Tseyor como una 
prolongación de la sociedad actual. Es menester que se parta de nuevos 
principios, y que arramblen con todo lo antiguo, con lo que estamos 
viendo, en este caso podéis observar perfectamente que no funciona. No 
vamos a repetir lo mismo.  
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 Eso es, cualquier iniciativa de este tipo, como la que he anunciado 
en mi introducción, solamente es posible mediante elementos, hombres y 
mujeres Muul Águila GTI de Tseyor, que hayan comprendido a fondo la 
filosofía tseyoriana. Y en su humildad sepan rendir cuentas, a ellos 
mismos, a su propia consciencia, y al Ágora del Junantal. Nada más y nada 
menos.  

 

Ayala 

 Sí, creo que estamos comprendiendo el mensaje, es muy claro 
además.  

 Como sabes aquí en Tegoyo, nuestra dinámica se basa precisamente 
en la apertura del Muulasterio, en llevar el Muulasterio a todos los 
hermanos, en principio sin filtro ni ningún tipo de barrera, porque 
entendemos que la propia naturaleza haga parte del trabajo, en ese 
sentido. En esa apertura hemos de implicarnos todos por acercar nuestro 
planteamiento, la filosofía, para todos aquellos hermanos que pudieran 
ser útiles o efectivos para llevar a cabo el proyecto, con respecto a la 
propuesta de las sociedades armónicas. Hay hermanos, infinitos hermanos 
que tienen capacidad, tecnología, conocimientos para que esto avance 
mucho más rápido. Contestándole aquí a nuestro querido hermano 
Cafetal, es lógico que esto tiene que ser a través de la divulgación, porque 
es una forma de divulgar o causar esta apertura mediante el proceso de 
ayuda humanitaria. Pero en la práctica en sí, nos damos cuenta que 
muchos hermanos que están en el entorno del Muulasterio, como que no 
se acercan lo suficiente, y entonces nosotros sí que debiéramos de 
canalizar, sin hacer proselitismo, hacer de divulgadores, para hacer que se 
acerquen y puedan aportar sus conocimientos, y la energía lo hará cuando 
lo tenga que hacer. Queríamos compartir esta idea, no sé si es así. Gracias, 
querido hermano.  

 

Sala 

 Bueno, nuestro hermano no contesta, eso bajo mi punto de vista 
querrá decir que está de acuerdo con lo que acabas de decir. 

 

Cafetal Pm  

 Para comentar lo que ha dicho antes Ayala, quisiera saber o tener 
más claro, en cuanto a lo que compete a la ayuda humanitaria, estamos 
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en la ayuda humanitaria, con la ONG, se está viendo bastante 
acercamiento, una apertura, como bien ha dicho antes Ayala, en la 
práctica, la gente es sensible a la ayuda humanitaria, lo cual nos lleva a 
preguntar si el mensaje o a la atención tseyoriana está condicionada a la 
ayuda humanitaria y la dinámica del muular. Si la ayuda humanitaria está 
condicionada de alguna manera a la difusión tseyoriana. Eso creo que lo 
deberíamos tener claro todos, porque de alguna manera creo que hay 
paridad en ambas, y en teoría no hay una definición concreta, con lo cual 
creo que eso crea un poco de confusión entre los hermanos. Sobre todo 
en la forma en que se ha difundir. Nosotros estamos actuando ya, no 
estamos hablando de un futuro, y está funcionando el muular. Y en la 
parte humanitaria la gente lo entiende muy fácilmente, y desde el libre 
albedrío las personas puedan ir adentrándose en la filosofía de Tseyor. La 
pregunta es si es condicionante esto.  

 

Rasbek  

 ¿Puede aclarar mejor si digo que habremos de predicar con el 
ejemplo? Estamos tratando un todo, es un todo holístico, no podemos 
separar las partes. Al igual que cuando escogemos pareja, no escogemos 
solamente una parte, si queremos hacerlo pura y simplemente en libertad, 
con cariño y amor, vamos a aceptar el todo, no una parte de nuestra 
pareja.  

Así habremos de trabajar en Tseyor, habremos de aceptarlo como 
un todo holístico, y no únicamente escoger aquellas partes que sí nos  
apetecen o nos gustan más. Porque entonces la elección no sería 
puramente intuitiva, sino egoica. Y esta, verdaderamente no nos interesa.  

 

Liceo 

 Siempre me queda una duda, quizá es mi problema, que no llego a 
entender realmente si la relación que tenemos que tener con el exterior, o 
cuando hablamos de que vamos a colaborar con el exterior…, 
generalmente entiendo que nos decís que realmente la actividad tiene 
que quedar entre nosotros, tanto al muular como a la ONG, que es una 
práctica que tenemos que hacer entre tseyorianos, con nuestra filosofía.  

Y casi siempre cuando comentas algo en este sentido, tanto tú como 
otros hermanos nuestros, pues siempre me viene la sensación de que 
realmente no es que no se deba hacer, porque nos estamos relacionando 
con personas que no son de nuestra filosofía, sino porque nuestro nivel 
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ahora, y lo que tenemos que conseguir precisamente es primero con 
nosotros, practicar con nosotros, entendernos entre nosotros, y ya más 
tarde, con nuestra propia vibración y con nuestra forma de actuar, se irían 
acercando personas pero interesadas también en nuestra filosofía. No 
porque queramos entender esto con un sentimiento de ayuda 
humanitaria, pues relacionarnos con otras empresas o con otras 
situaciones que no están dentro de Tseyor, pues para conseguir algunos 
elementos, materiales, para con ellos poder ayudar a la vez.  

Y esto me gustaría, si pudieras, profundizar un poco o dar algunas 
referencias, porque es algo que no llego…, yo lo entiendo de esta forma, y 
me gustaría que si estoy equivocada pues me lo dejaras claro. Gracias.  

 

Rasbek  

 Y para terminar, solamente indicar que no voy a deciros, en ningún 
momento, cómo habéis de trabajar y actuar. Únicamente sugeriros que 
utilicéis menos el intelecto, este razonamiento tan profundo, con el que os 
aplicáis muchas veces en vuestro diario acontecer, y que confiéis más, 
mucho más en la energía y en el desarrollo de la misma, mediante el 
apoyo propiamente energético, de esos miles y miles de ojos expectantes 
ante vuestro desarrollo y acción.  

Eso significa que habréis de actuar mucho más intuitivamente y 
evitaréis malos entendidos, confrontaciones, dudas. Seréis menos 
exigentes con vosotros mismos y con los demás. Esa exigencia propia del 
ego, y fluiréis  confiadamente, alegremente, amorosamente.  

Confiaréis precisamente en los demás y todo fluirá, y todo se llevará 
a cabo, porque habréis entendido precisamente el mensaje cósmico-
crístico, la filosofía que de él mismo emana. Y todo cuadrará, y todas las 
piezas encajarán, y no habrá dudas, y con ello la retroalimentación será un 
hecho. 

 

 

1.13. ESTE NUEVO CURSO HOLÍSTICO ESTÁ VIVO4 

 

En la reunión del Ágora del Junantal de hoy, hemos recibido el 

primer capítulo del Nuevo Curso Holístico de Tseyor. Las doce esferas del 
                                                           
4 Comunicado interdimensional 773, 3-4-2016.  
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universo. Tras la lectura y comentarios, intervino Rasbek para hacer sus 

propias aportaciones sobre este capítulo: EL VINO. EL COMOS.  

 

  

Rasbek 

 Colegas, soy Rasbek. 

 Muy brevemente para hacer una pequeña síntesis de esta primera 

lección5, si podemos denominarlo así, correspondiente al VINO6, que en 

definitiva es la simbólica trayectoria que sigue ese soplo de vida de  

manifestación por los circuitos de este mundo tridimensional, y también, 

por qué no, siendo lo de arriba abajo, la savia que recorre nuestro cuerpo 

físico.  

 Savia que al mismo tiempo nos procura una regeneración celular y 

proyecta hacia mundos sublimes una regeneración también a nivel de 

réplicas. No en vano se ha utilizado este esquema de la oración7 para crear 

una estructura que nos sirva, al mismo tiempo, de proyección mental y 

espiritual.  

 Valorad en lo que podáis estas palabras, encierran un contenido 

mucho más profundo, porque ya sabéis las palabras expresan mucho más 

                                                           
5 Se refiere al primer capítulo del Nuevo Curso Holístico y en el que se incluye el Taller de 
Autoobservación, el pensamiento alegre, confiado, optimista, creativo. Dado en el comunicado 
343.   20-10-2010.,  
6 El Vino.- Corresponde al primer punto de la oración o mantra de protección, comunicado 
634.  
7 “Que el vino y el pan de esta tierra, nos lleven a reconocer al Cristo Cósmico en nuestro 
interior, y con su protección, poder alcanzar el camino de la libertad, para tutelar a todas las 
réplicas, hacia la realidad de los mundos. Tseyor, Tseyor, Tseyor.” Mantra de protección. 
Comunicado 634. 
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debido al sonido del pensamiento y su vibración. Las palabras, pues, se 

quedarán cortas, pero la vibración seguirá latente siempre en nuestros 

comunicados. Y no porque seamos seres especiales, sino porque es así.  

 De la misma forma que un pensamiento se expande por todo el 

universo holográfico, nuestros mensajes son lo mismo, actúan de la misma 

forma, por eso también es muy importante recapacitar y reflexionar 

profundamente, y muy especialmente cuando se trata de transmitir 

nuestro pensamiento, porque dicho pensamiento eternamente estará 

fluyendo dentro de los pliegues de este multiverso.  

 Y en función también, y teniendo en cuenta este ejercicio o taller 

que acabamos de leer, puede que nuestro pensamiento, si es alegre, 

confiado, tranquilo, apacible, conlleve en su interior esas notas vibratorias 

que permitan conciliar por igual a todos los demás, a todos los 

componentes de este cosmos holográfico cuántico.  

 No olvidemos que en más de una ocasión se ha indicado que  

muchas son las civilizaciones que están pendientes de nuestro desarrollo, 

aquí en la 3D, concretamente en este planeta Tierra, y reciben al igual que 

nosotros el eco de nuestra voz interior. Por eso habremos de esmerarnos 

muy especialmente en la profusión de nuestro pensamiento y de nuestras 

palabras, porque todo es vibración y conviene mandar al exterior lo mejor 

de nosotros mismos.  

 También deciros que este libro del Nuevo Curso Holístico está vivo, 

completamente vivo mientras tanto los hermanos de la Confederación 

intervengan en las conversaciones interdimensionales, y estará vivo 

precisamente porque vosotros habréis añadido más vibración en vuestro 

actuar, el egrégor grupal se irá fortaleciendo y es obvio que vuestro 

entendimiento vaya transmutando en comprensión. Y a su vez dicha 

comprensión dará paso, necesariamente, al establecimiento de nuevos 

esquemas de pensamiento.  

 Así, el libro se irá ampliando, pero tal vez no tanto en su volumen de 

palabra escrita, sino de vibración. Una vibración que es similar a cualquier 

obra de arte en sus distintas manifestaciones. Una vibración que tan solo 

con una palabra, una breve cita o referencia contendrá un nivel vibratorio 

importante, y que ayudará precisamente a la transmutación y a la 
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transformación de vuestro pensamiento y a su vez creará nuevos 

arquetipos, abrirá las fuentes de inspiración de vuestras personas y 

podremos añadir más documentación informativa.  

 Y a un nivel práctico sugiero que toméis nota de todo cuanto pueda 

suscitaros la lectura de este libro, aprovechando el caudal y potencial que 

genera el Ágora del Junantal. Tomad nota de todo aquello que os llame la 

atención, y en su momento, cuando sea menester añadir alguna 

ampliación al mismo, al mismo texto, precisamente porque está vivo y 

vuestra capacidad así lo decidirá, podréis estudiar, reflexionar y tener en 

cuenta todos aquellos puntos que sintéticamente pueden reflejarse en el 

mismo texto y favorecer así la retroalimentación.  

 Esta es la primera lección. Dejad correr esa savia regeneradora, ese 

vino vivificador por vuestras venas. Amad el trabajo y muy especialmente 

el trabajo que vosotros mismos habéis llevado a cabo, tanto de un modo 

activo como pasivo.  

 Todo se verá. Y sí pido, o más bien sugiero, que este taller que 

habéis leído y que sintetiza muy bien el procedimiento que habréis de 

seguir, a partir de ahora en vuestras vidas, lo sea para facilitaros la alegría, 

el buen humor, el compañerismo, la hermandad, el amor en definitiva, y 

nunca la rencilla, el dolor, el apego ni el victimismo. Porque en definitiva 

todo esto nos sirve, tanto de un nivel como de otro. Tanto si es favorable a 

nuestro pensamiento como si no lo es, es.  

 Amados hermanos, hermanas, colegas, un abrazo y mi bendición.  

 Amor Rasbek.  

Apuesta Atlante Pm  

 Ahora que estamos haciendo el nuevo Curso holístico, y en general 

para la divulgación, hermano Rasbek, ¿qué opinas sobre apoyar la 

divulgación con películas y con canciones, en especial? Quizás para los 

niños o para las mentes más jóvenes, que les atrae más. ¿Qué opinas de 

ello? Gracias.  

 

Rasbek  



131 
 

 Espero y confío, como así tiene que ser y como creo que se está 

proyectando ya en vuestro departamento correspondiente, que se 

estudien todas las formas posibles de divulgación tanto orales como 

escritas, y cómo no, gráficas.  

 

Ilusionista Blanco Pm  

 Hola, me imagino que estuviste presente en estos minutos del 

Ágora en la que queda como que la… el foco de alarma, la inquietud, la 

incógnita de cómo integrar ciertas aportaciones, especialmente de los que 

no son parte de este equipo de los 12 Del Curso.  

Todos hemos visto, al menos eso dicen, que ni siquiera… bueno al 

menos aquí comentan Apuesta, y creo que también gallo, y no sé quienes 

más, que ni siquiera hubo un acuse de recibo, entonces eso no es que yo 

sea desconfiado pero al menos el sentido común …mm no sé… en el mejor 

de los casos, sin desconfianzas podría decir que hay que mejorar este 

equipo de los 12, o en todo caso ellos ya cumplieron ¿no? con su trabajo, 

y ahora toca al Ágora del Junantal hacer las debidas rectificaciones, 

enriquecimientos, síntesis, ampliaciones en vibración como dices (aunque 

no sea  mayor número de palabras) 

Ahora mismo, en esta cuestión que leíamos, lo de las réplicas, 
recordé una [reciente] respuesta que [los HM] le dieron a Te Confio La 
Pm8, y se va a ampliando todo ¿no? en niveles de comprensión. Entonces 
realmente yo no me imagino un curso limitado a lo que ya se hizo, ya se 
aprobó e inmodificable para siempre. 

Al menos me gustaría ver por ahí rostros alegres, confiados de que 
al menos les dieron un acuse de recibo ¿no? “gracias, si podemos  lo 
integraremos, lo tuyo”, o al menos que se especifique cuándo, o cómo 
decía Coordinador hace un momento, pues que [Los 12] implementen, 
instrumenten, sea un protocolo o una formalidad o lo que sea, o que se 
aclare en algún lugar bien visible cómo, dónde, cuándo se van a recibir 
estas nuevas aportaciones, esta, pues todo esto, que está vivo ¿no?, tú lo 

                                                           
8 Shilcars: No se siente nada, no se comprueba nada, no hay ninguna señal que nos indique este 

hecho trascendental. Se vive, se asume, se contrasta, se experimenta, y nada más. Com. 

interdim. nº 765, 18-2-2016.  
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acabas de decir, toda cosa viva no está estática. Bueno dejo mic, solo 
ventilaba mis pensamientos. 

 

Rasbek  

  Sí, razonamientos muy lógicos, pero ¿te has dado cuenta acaso, 

Ilusionista Blanco y muchos otros tal vez, la gran alegría que han 

experimentado Los doce del curso al haber terminado este modesto y 

humilde trabajo? Si no has entendido, si no has comprendido y ni mucho 

menos imaginado dicho acto de felicidad, no puedes valorar, en absoluto, 

tú y otros muchos, el esfuerzo que se ha realizado y el empeño en hacer el 

trabajo el máximo de perfecto, que no lo es ni lo será nunca.  

 Rasbek y toda la Confederación está con Los doce del curso, en toda 

su proyección. Avalamos totalmente el trabajo, imperfecto trabajo, como 

todo lo que se lleva a cabo en esta 3D, y confiamos únicamente en que 

seréis lo suficientemente pacientes como para daros cuenta, en el 

momento justo en que vuestra vibración aumente, para dar cabida a 

nuevas expresiones que permitan una mayor vibración en 

correspondencia a la vuestra. Y en ese momento será cuando decidiréis 

modificar, ampliar, mejorar si cabe, el texto, no antes.  

 

Apuesta Atlante Pm  

 Gracias por tu respuesta anterior, hermano Rasbek. Y en cuanto a la 

divulgación por los medios, sería entonces que esta divulgación, por 

diversos medios, gráfica, visual  y demás ¿tendrá que ser generada dentro 

del propio núcleo de Tseyor para que podamos utilizarla para la 

divulgación o también se pueden utilizar referencias externas, de otros 

productores, películas comerciales, etc., que ayuden en alguna forma a 

fortalecer algún tema en especial de los que se manejan en Tseyor, como 

referencia externa a dicha película? Si nos ayudas, gracias.  

 

Rasbek  
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 Cuando he indicado que la Confederación y mi humilde persona 

avalan completamente el trabajo de Los doce del curso, implícitamente he 

indicado también que es toda el Ágora del Junantal que está comprendida 

entre estos doce del curso, porque Los doce del curso somos todos.  

 Existen departamentos para la divulgación, tenéis material 

suficiente como para aplicarse en la misma, en todos los medios posibles, 

y técnicas al mismo tiempo. Pero siempre sugerimos se trabaje con el 

material, con la vibración de Tseyor y nunca de forma separada, en 

grupúsculos, y sí en unión de voluntades, en hermandad, en unidad.  

Creo que se ha hablado lo suficiente de unidad como para que a 

estas alturas entendamos que nos interesa la misma, porque sin dicha 

unidad no será posible mantener esta estructura de divulgación y aportar 

desde la propia Confederación mucho más material documental.  

Tomad nota, por favor, porque es un ruego que en definitiva es para 

el bien y la buena marcha grupal, para fortalecer su egrégor y la 

retroalimentación, en definitiva, la transmutación.  

 

Estado Pleno Pm  

 Yo hice hace un tiempo unas láminas de autoobservación que 

pretendían, de alguna manera, transmitir el contenido del libro de 

autoobservación a una simple imagen que pudiera ser transmitida a los 

demás. Pero cuando digo “trabajemos en equipo para aportar más ideas o 

hacer la parte gráfica”, nadie se inscribe, nadie sugiere textos, nadie toma 

el tema. Al final parece un trabajo individual, pero es un trabajo que está 

puesto al colectivo, especialmente por lo que eran esas láminas de 

autoobservación, y después del glosario también.  

Rasbek 

 ¡Si te contara Rasbek la cantidad de ideas que se plasman en 

nuestros comunicados y que nadie tiene en cuenta! 

 

Gallo que Piensa Pm  
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 Dices que tenemos un departamento de divulgación o 

departamento de otras cosas, pero ¿qué sucede cuando por ejemplo 

estamos en una lista, en la Letanía de Muul, y el coordinador de ese 

departamento decide, porque así cree él conveniente eliminar gente de la 

lista que esté en el mapa de Tseyor? Me ha pasado que le envié cierta 

información, siempre proponiéndolo en base a una idea y como siempre 

funciona a lo que le apetece, pues muchas cosas las tira. Es lo que hice con 

el mapa de los Muul, los que están en la Letanía, y él borra la gente de un 

plumazo. Ahora con el último comunicado está llegando el momento pues 

que cada cual tiene su tiempo y los Muul Sinhio posiblemente retornarán. 

No sabemos qué va a pasar. Entonces, ¿cómo hacer para que en los 

equipos se trabaje realmente en equipo? Estoy ahora en un equipo en el 

que averiguar cuál es la situación de las personas, pero no hay respuesta 

de la gente. Yo sé que nos habéis dicho que esto va a ser poco a poco. Me 

gustaría si pudieras hacer un comentario sobre esto o dar una orientación.  

 

Rasbek  

 ¿Todo esto que estás comentando lo comentas con una amplia 

sonrisa, confiada, alegre, como corresponde al taller que acabamos de 

enumerar, o bien lo expresas con una mente seria, con ceño fruncido y 

con un real desamparo de tu persona? Nada más, solamente es pura  

reflexión.  

 Amados hermanos, de nuevo recibid mi bendición.  

 Amor, Rasbek.  

 

 

1.14. SOIS UNA AVANZADILLA INFORMADA Y ORGANIZADA9 

En la reunión del Departamento de divulgación de hoy, ha 
intervenido Rasbek y nos ha dado el siguiente comunicado.  

                                                           
9 Comunicado TAP 49, 18-4-2016.  
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Rasbek  

 Amados colegas, soy Rasbek.  

 Bienvenida avanzadilla, puesto que esto sois, al igual que 
exploradores que tratan el terreno por el que luego pasará el ejército. Ese 
ejército del despertar de la consciencia. Por eso sois una avanzadilla, 
porque vais tratando y reconociendo esos puntos en los que más tarde o 
más temprano se instaurará el resto de hermanos, el colectivo, en 
representación, claro, del mismo, los que decidan voluntariamente 
aposentarse, asentarse en ese lugar.  

 Es una dedicación importante, además de trascendente, muy 
delicada por cierto también. Por eso es muy importante que mostréis 
siempre vuestra cara afable, vuestra buena predisposición, puesto que 
además sois representantes avanzados de una comitiva que, como he 
indicado, es de liberación.  

 Por eso también es importante que os dotéis del suficiente material 
documental, que os organicéis debidamente en todo este proceso 
documental, que vayáis de avanzadilla pero informados y sabiendo 
también que conviene informar debidamente.  

 Es tan importante vuestra presencia, en este caso, porque de 
vuestra imagen, de vuestro primer punto de contacto con los demás puede 
depender una continuidad o una simple cerrazón.  

 También es cierto que no vamos a prodigarnos en un proceso, al 
igual que los vendedores, sino tan solo informadores de la verdad que 
llevamos a cuestas en nuestras mochilas. Por eso es interesante que vayáis 
preparados con la debida información. Una información o  documentación 
homogénea y similar en todas partes. Porque esto significa unificar 
criterios y ensamblarlos verdaderamente con la hermandad.  
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 Que en cualquier punto de la geografía de vuestro mundo se trate 
con el mismo material documental, esto es básico. Y que el mismo parte 
de las necesidades que como avanzadilla necesitáis, por eso es importante 
vuestra presencia y vuestros planteamientos.  

 Con ellos, y con ella además, podréis verificar y homogeneizar todo 
el proceso, pero evidentemente no puede salir de otro sitio que desde este 
equipo de divulgación de Tseyor. Al cual me honro en estar presente y 
poder tutelar, según mis posibilidades.  

 Pero hay más, mucho más, desde la perspectiva de este lindo y 
necesario departamento. Y es que la filosofía tseyoriana nos habla de 
tutelar a todas las réplicas, nos indica la posibilidad de navegar por esos 
mundos de las interdimensiones.  

 Nos indica muy especialmente, también, la posibilidad que tenemos 
de obtener información de estos mundos paralelos, en los mundos 
micropartícula. El conocimiento que nos pueda ofrecer la UTU, la nave 
interdimensional de Tseyor, el propio Seiph. Fruto de un trabajo 
eminentemente personal pero con un alambicado proceso de hermandad.  

 Es evidente que es un trabajo individual, pero al mismo tiempo 
grupal. Porque la retroalimentación, en estos casos, es muy importante. El 
contraste de pareceres, la unificación de criterios, y aquello de donde uno 
no llega, llega el otro o los otros. O aquello también de cuatro ojos ven 
más que dos.  

 Efectivamente, esta parte es importante, como indico, en la 
divulgación, porque todos estos apartados que acabo de indicar se están 
consolidando poco a poco en vuestras mentes y psicologías.  

 Llegará un momento, y no tardaremos mucho, en que vuestras 
mentes se transportarán a estados mucho más sutiles de pensamiento y 
obtendrán la información debida. Y obvio decir que con la 
retroalimentación se tejerá una rama mucho más potente y amorosa, en 
todo el mundo, para ofrecer debidamente este líquido vivificador, 
regenerador, tan necesario ya en estos momentos de crisis de valores, de 
oscurantismo.  

 Así que ya veis, para poder superar todo este proceso, para llegar a 
todas esas partes ignotas de nuestra sociedad, en este caso la vuestra, para 
ir aportando en el equipo Tseyor los elementos, nuevos elementos que 
pueden consolidar dicha estructura y facilitarnos a todos esa visión  
estereoscópica, habremos de divulgar. Y lo haremos con mucha humildad. 
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 Ya sois unos cuantos en Tseyor que tenéis esa capacidad de 
extrapolación, y ahora os estáis entrenando para obtener esos frutos 
apetecidos, que son los de la espiritualidad. Pero se necesitan más 
aportes, se necesita llamar a más puertas, no por puro proselitismo sino 
para ofrecer esa verdadera libertad mental, que todos y cada uno de 
nosotros necesitamos. Pero al mismo tiempo para enriquecer la 
retroalimentación.  

 Es cierto también que aún no estáis en este momento óptimo como 
para obtener de la adimensionalidad todo aquello que necesitáis, tanto de 
salud como de alimentación como científico o artístico también, si cabe.  

 Es obvio pues que nos falta aún un camino, un largo camino por 
recorrer, que no será posible hacerlo con efectividad sino sumamos más y 
más elementos, que con entusiasmo se brinden a este trabajo de 
investigación interdimensional.  

 Y con su ayuda, y con la vuestra además, eso es con 
retroalimentación, obtener dicha información, para beneficio de todo el 
colectivo.  

 Por eso, y para terminar, vuelvo a repetir, es muy importante el 
Departamento de divulgación, este vuestro departamento. Porque sois la 
punta de lanza, porque sin vuestra participación no sería posible llegar 
más allá de ese pensamiento de unificación, en hermandad. Se quedaría 
todo en un mismo plato, y no se podría compartir la olla, por cuanto poco 
alimento se generaría sin la debida retroalimentación.  

 Así que os animo a seguir por este camino, a enriquecer el colectivo, 
y al equipo en sí, porque hasta el momento preciso vais a necesitar el 
equipo de divulgación.  

 Pero una cosa sí es cierta, podéis servir a la energía muy 
eficientemente, en lo que ahora en estos momentos podéis y tenéis 
acceso, cual es el conocimiento que se os brinda en Tseyor, en su Nuevo 
Curso Holístico y demás.   

 Y si bien esta segunda parte, este segundo apartado, cual es la 
investigación interdimensional, aún no llega a su punto adecuado, en su 
nivel óptimo, sí que estáis en óptimas condiciones para divulgar, y esto es, 
repito otra vez, muy importante.  

 Nada más, recibid mi bendición.  

 Amor, Rasbek.  
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1.15. UN TALLER DE UNIDAD ENTRE LOS DOCE DEL CURSO10 

 

En la reunión de Los doce del Curso de hoy, hemos estado tratando 

de la dimisión de una persona del equipo, que se produjo en la sesión 

anterior.  

                                                           
10 Conversación interdimensional 776, dada a Los doce del Curso, 27-4-2016.  
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Hemos intentado entender, entre todos, el motivo de esta dimisión, 

que resultaba extraña ya que esa persona era bastante participativa en el 

equipo.  

Fueron unas discrepancias sobre la corrección del libro de Los Guías 

Estelares lo que le llevó a tomar la decisión, que anunció como irrevocable 

en ese momento, cuando terminaba la reunión. Más tarde pidió darse de 

baja del correo del equipo.  

En la citada reunión de hoy, hemos tratado de entender su actitud y 

decidir qué postura tomar. Ahí se han barajado diversas opciones y 

posibilidades, quedando finalmente en que necesitábamos hablar con ella 

o citarla por correo a la próxima reunión, para aclarar los hechos y 

averiguar cuál había sido el problema, pues muchos de los presentes 

consideraban que esta persona seguía formando parte del grupo y no 

podíamos darla como perdida para el equipo.  

Finalmente, la mencionada persona tomó el micrófono, pues había 

estado oyendo gran parte de la reunión, aunque en silencio, y confesó el 

motivo de su renuncia: no habíamos escuchado sus aportaciones con la 

atención que ella pedía, para ella pasábamos rápidamente a otro asunto 

cada vez, eludiendo sus sugerencias.  

Por otra parte ha reconocido que sus aportaciones, a veces, las 

exponía con mucha premura, y no nos daba tiempo a entenderla del todo. 

En fin, que por ambos lados hemos sido precipitados.  

Para alegría de todos, ha aceptado continuar en el equipo, del que 

nunca se ha considerado excluida. Nos dimos cuenta de que todos 

habíamos hecho el trabajo que nos correspondía hacer, y aprendido del 

error. Entonces sí intervino nuestro hermano Rasbek, al que habíamos 

pedido antes unas sugerencias, sin llegar a obtener respuesta.  

Esto es lo que nos ha dicho, para aprendizaje de este equipo y de 

todos, ya que representamos al colectivo e incurrimos en sus mismos  

defectos, que son también los de la humanidad presente.  
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Rasbek 

 Colegas, soy Rasbek.  

 Es todo un proceso de aprendizaje, aquí en esta 3D. Pero es una 

forma de aprender aquello que ya sabemos, aquello que hemos tratado 

un montón de veces en la adimensionalidad. En este caso en la UTU, en la 

nave Tseyor, en esos encuentros casi tan asiduos y constantes, y en donde 

verdaderamente ejercemos un trabajo nítido, puro, objetivo.  

 Y tanto es así que en ocasiones traspasa esa línea simbólica de las 

interdimensiones, y se traslada aquí, en el físico, creando verdaderamente 

objetividad, plasmando verdaderamente una obra de arte.  

 Sí, efectivamente, una obra de arte, porque cuando conseguimos 

replicar aquí un pensamiento, sea el que fuere, procedente de la 

adimensionalidad y de nuestros mundos sublimes, aquí se convierte en 

una verdadera obra de arte. 

 Una frase, una expresión, cualquier obra que se plasme aquí en el 

físico, si verdaderamente procede de ese ámbito sublime, se convierte en 

una obra de arte, se convierte en una obra perenne, eterna. Porque al 

mismo tiempo actúa recíprocamente y se replica a su vez en la 

interdimensionalidad. Y figura en esa gran biblioteca o museo de arte, que 

conocemos todos como templos adimensionales, y en donde nuestra 

amada UTU tiene puerta de acceso a los mismos.  

 En fin, otro día podremos hablar más detenidamente al respecto. 

Porque en esta época que estamos y viendo ya la formación de ese gran 

espectro lumínico que se acerca y nos invade constantemente, y cada vez 

lo hace con más precisión, será necesario que hablemos y expliquemos, 
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para que vuestras mentes vayan acomodándose a esta nueva visión de las 

realidades.  

 Incluso para que vuestra visión de las realidades no os confunda, 

porque va a ser tal la avalancha de imágenes y expresiones de 

pensamiento que vais a recibir, que si no conseguís los debidos filtros, eso 

es el debido equilibrio y preparación psicológica y mental, no podréis 

resistir tantísima información y vuestra mente rechazará por sistema, en 

este caso por protección de vuestras personas, tales eventos y poco a 

poco os iréis apartando de este proceso del despertar de la consciencia.  

 No sé si entendéis mis palabras, tal vez las aplico con demasiada 

síntesis. Pero sois inteligentes, eso es, con capacidad para estar despiertos 

en la autoobservación. Y este es un trabajo que sin duda deberéis llevar a 

cabo todos y cada uno de vosotros.  

 Finalmente, habéis resuelto el “dilema”, entre comillas, que estaba 

flotando en vuestras mentes, en vuestras peludas cabezas –como  nos 

explica muchas veces nuestro amado maestro Aumnor. Pero sí, es cierto, 

habéis resuelto este asunto, y bien vale la pena que Rasbek pueda 

intervenir y, en primer lugar, felicitaros por la espontaneidad con la que os 

habéis expresado, con la bondad en todo momento que habéis aplicado, 

en el diálogo. Ha sido un taller de unidad, y como tal habremos de 

considerarlo.  

 Pero lo más importante que sí sugiero se tenga en cuenta es que 

realmente estando como estáis representando Los doce a todo el 

colectivo, sepáis ver también que todo el colectivo se nutre de vuestras 

réplicas y que cada uno de vosotros tenéis y representáis un papel. Y que 

vuestras reacciones y acciones serían las mismas extrapoladas al conjunto.   

 Por eso, es importante que analicéis verdaderamente vuestra acción 

y reacción, pero para obtener el análisis debido. Un análisis que os dará a 

entender que lo que está pasando en un pequeño grupo, seleccionado 

adrede, puede estar pasando en un equipo mayor. Y también, por qué no, 

en el resto de vuestro amado mundo, nuestro amado mundo, por cierto, 

con todas sus consecuencias.  
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 Así que, nada más, pediros sigáis en este proceso, que no os 

retraséis, que muchos esperan ese líquido vivificador. Hacedlo lo mejor 

posible, y si acaso necesitáis nuestra ayuda, la tendréis. Pero antes habréis 

de ganárosla, porque como equipo estáis representando a todos.  

 Nada más. Amor, Rasbek.  

 

Castaño  

 Gracias, querido hermano Rasbek. Solo preguntarte si este 

comunicado lo pasamos al Ágora del Junantal, con una explicación previa 

de lo que ha sido este taller de unidad, dentro de Los doce del Curso.  

 

Rasbek 

 Sí, así es. No olvidemos que todos estamos trabajando para el Ágora 

del Junantal, para todo el colectivo.  

 

Sala  

 Muchas gracias hermano, tenemos que reflexionar mucho sobre 

todo lo que nos has dado.  

 Bueno, pues no hay más preguntas, ya está todo aclarado, ha sido 

un trabajo y un taller, como ha dicho nuestro hermano Rasbek. Un trabajo 

de unidad, y creo que hemos superado la prueba. Un abrazo, adiós.  

 

 

 

ANEXO 

Correo de Pigmalión 27/4/2016  

Faltaría una breve explicación, ya que el comunicado puede ser un poco 
difícil de entender, el porqué del mismo. De todos modos en la 
transcripción escrita ya se incluirá dicha explicación. 
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El equipo de los doce del curso hemos atravesado por un proceso de 
aprendizaje, como tantos otros. Después de varios meses de trabajo, 
parece ser que de alguna manera hemos ido entrando en una rutina, y 
hemos vuelto a los fallos de siempre, que tenemos todos, de 
adormecernos, y a no prestar tanta atención, dejar de escuchar, etc. 

Ha sido un cambio progresivo, quizás sutil hasta el punto que no nos 
hemos dado cuenta de la dinámica, a pesar que era buena y 
procurábamos hacerlo bien, hemos ido derivando hacia una dinámica 
imperfecta.  

Este hecho ha producido una cierta situación desfavorable para uno de los 
elementos del equipo, que al ver pasar el tiempo y que la dinámica del 
equipo no mejoraba, ha terminado dimitiendo del equipo. Hecho que se 
produjo hace una semana, sorpresivamente para todos, y que nos ha 
hecho reflexionar.  

En la reunión de esta tarde hemos tratado el tema, para intentar darle un 
enfoque objetivo y averiguar cuál sería el correcto proceder, además de 
hacer un análisis de la situación. Pero siempre nos faltaba el elemento 
necesario para la correcta retroalimentación, para que fuera completa, 
dada la ausencia de la persona implicada. 

Finalmente, al término del tiempo de reunión de hoy, ha podido 
comparecer esa persona -que ya os diremos quién fue- y nos ha relatado 
su visión de los hechos, y eso nos ha permitido darnos cuenta de nuestros 
errores, de todos nosotros. Y se ha vuelto a incorporar al equipo, al que 
nunca dejó de pertenecer, pero sí que no vio otra opción, no vio otra 
salida, dadas las circunstancias, y tuvo esa reacción en ese momento.  

Pero feliz estamos de que se haya aclarado y que hayamos tenido este 
aprendizaje. 

Espero haber sido suficientemente fiel a los hechos, pero a cualquier fallo 
mío ya vendrá un hermano a corregirme, en beneficio de todos. 

Un abrazo. 

 

1.16. ESTÁIS RECIBIENDO UNA INFORMACIÓN VALIOSÍSIMA11 

 

 

                                                           
11 Comunicado TAP 51, Departamento de divulgación, 16-5-2016.  
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En la reunión del Departamento de divulgación de hoy lunes ha 
intervenido Rasbek y nos ha dado el siguiente comunicado.  

 

 Rasbek  

 Amados colegas, soy Rasbek.  

 Enhorabuena porque estáis empezando a separar el trigo de la paja, 

reconociendo verdaderamente lo que interesa mantener, alimentar o 

retroalimentar, o en el fondo obviar, por no utilizar un calificativo como 

desechar. 

 De todas formas, el momento actual está lleno de incógnitas, de 

dudas, de oscurantismo también. Se está llenando vuestro mundo de 

fantasías, aunque en el contexto de las mismas pueda dar a entender que 

todo tiene una posibilidad de certeza, aunque verdaderamente muy 

limitada.  

 Estáis en estos momentos recibiendo mucha información, tal vez 

demasiada para vuestras débiles mentes. Débiles en el sentido de no 

preparadas aún para saber a ciencia cierta distinguir entre la realidad, 

relativa por cierto, y la ficción, la ilusión o ilusionismo, y por ende la 

decadencia.  

 Estáis recibiendo todos una información que os llega por medio de 

este mundo 3D y a través de canales, podríamos considerar creados por la 

mano del hombre, por el pensamiento egoico del hombre, junto a su 

subjetivismo. Y no negaremos que habrá en ello muy buenas intenciones, 

siempre las hay en estos casos, nunca pensaremos que hay mala intención 
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en este tipo de divulgación, en este empobrecimiento de la información, 

fatigando a vuestras mentes. Fatigándolas por cierto debido a la 

masificación de dicha información.  

 Sin embargo, cada uno habrá de ser responsable de lo que “come”, 

entre comillas, de la información que recibe y de lo que acepta o no 

acepta. Cada uno es responsable de su propio equilibrio, y de ser lo 

suficientemente inteligente, en este caso despierto y atento, para saber 

canalizar adecuadamente la información que le llega por este medio 3D.  

 Sin embargo, hoy querría referirme a esa información que nos llega 

a todos desde la adimensionalidad, que es desde donde precisamente 

habremos de prestar mucha más atención. Porque tal vez dicha 

información, si procede de este canal que nos conecta con nuestro propio 

infinito, querrá decir que es una información que nos llega a todos y cada 

uno de nosotros en particular.  

 Que no se detiene nuestro pensamiento en el camino, en la ilusión 

de esas luces egoicas que, diseminadas por toda esta línea recta que nos 

conduce al fractal12, hasta llegar a este infinito propio, particular, personal, 

nos pueden hacer desviar de nuestra acción regeneradora y de ámbito 

retroalimentario.  

 Espero sepáis analizar convenientemente este mensaje, humilde 

mensaje que os manda vuestro colega Rasbek. Que sepáis prestar 

atención y lleguéis a la conclusión precisamente de que os interesa recibir 

información, pero os interesa también que la misma sea de buena fuente.  

 Sabemos todos, durante todos estos años de nombrarlo una y otra 

vez, que pertenecemos a la Confederación de Mundos Habitados de la 

Galaxia. No es la primera vez que lo decimos ni la última que lo 

mencionaremos, porque esto es importante. Las demás denominaciones 

no son nuestra base de trabajo. Y no vamos a poner en entredicho 

ninguna, por supuesto, porque todas parten de una filosofía.  

 Pues bien, en esa línea recta que atraviesa el fractal y pretende 

situarnos en esa órbita del infinito personal, particular de cada uno, se 

encuentran muchas otras filosofías, pensamientos, que tal vez serán las 

                                                           
12 Véase el taller de Noiwanak “Del fractal hacia el infinito”, comunicado 777.  
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metas o finales de ese infinito, de esas otras corrientes de pensamiento. 

Válidas también para todos aquellos que consideran su meta final las 

mismas. ¿Entendéis?  

 Por lo tanto, todas son o están en una órbita de divulgación y de 

entrega de conocimiento, humanitario, psicológico y mental, preparando 

a todos los elementos, pero siempre en función de cada filosofía.  

 No vamos a entretenernos en distinguir unas y otras. Habremos de 

centrarnos precisamente en el conocimiento y la filosofía propia de 

Tseyor, porque es nuestra esencia, es el motivo por el que estamos aquí.  

 Y Rasbek sí puede indicar que siguiendo esa ruta de pensamiento 

trascendente, llegando a este final o infinito final, del pensamiento de 

todos y cada uno de los hermanos de Tseyor, habiendo sido Muul y 

habiendo progresado en los talleres de interiorización, o teniendo ese 

pensamiento de hacerlo tarde o temprano, todo ese conocimiento que se 

reserva en este punto del fractal, es para este nivel.  

 Y este nivel sí puede garantizar Rasbek que se conforma y se 

instituye mediante la anuencia de la Confederación de Mundos Habitados 

de la Galaxia, no nos confundamos.  

 Entonces, toda esa información que nos llega y en estos tiempos 

aún con más intensidad, debe tratarse, en este caso decodificarse por 

todos y cada uno de vosotros. Y luego, por medio del diálogo, el contraste, 

las reuniones, las convivencias, los equipos, en los talleres además, debe 

sopesarse.  

 Y si verdaderamente sois capaces de recibir dicha información, 

daros cuenta de ello, por lo tanto ser conscientes de que la estáis 

recibiendo, contrastarla con los demás compañeros y compañeras. Y de 

ahí sin duda alguna saldrá el verdadero direccionamiento de nuestro 

fractal, que repito conforma la base de funcionamiento por medio de la 

Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia.  

 Y para terminar, únicamente añadiré -porque tal vez no interesa 

demasiado alargar o prolongar este pensamiento, que está previamente 

indicado que así sea por dicha Confederación-, deciros que tengáis en 
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cuenta que estáis asistiendo a un proceso de cambio, entre comillas, 

“brutal”.  

 Un proceso de cambio que obliga a vuestra mente a accionar 

debidamente hacia la objetividad, a tomarse en serio el proceso de 

regeneración, tanto celular como neuronal, tanto psicológica y mental 

como física.  

 Estáis recibiendo información valiosísima, y no debéis perderla, 

debéis guardarla celosamente, como un gran tesoro, en vuestro propio 

grihal. Porque precisamente de este grihal vais a beber todos y cada uno 

de vosotros y poder compartirlo a los demás, porque en definitiva 

compartiréis objetividad.  

 Y cada vez más os iréis acercando a la realidad del contacto y del 

motivo por el cual estáis aquí. Y ayudará al descubrimiento del hombre 

por el propio hombre. Es decir, al descubrimiento de vosotros mismos 

como micropartículas, como elementos venidos exprofeso para estos 

momentos de cambio.   

 Y ya en este punto deciros que esmeréis vuestra acción, enderecéis 

si cabe vuestro procedimiento en el trabajo, agilicéis el mismo, apliquéis 

debidamente la autoobservación, vuelvo a insistir o volvemos a insistir en 

ello, porque es la clave. Pero tomaros en serio vuestra acción, a partir de 

ahora.  

 Prestad atención a ese oído interno que trata de conjugar una 

nueva melodía en vuestro pensamiento.  

 Tratad, con buena atención, de que dicha información os llegue y 

podáis comprenderla, eso es, decodificarla, intuyéndola, imaginándola en 

su intento de aproximarse a vosotros.  

 Es una información que os llega precisamente de este mundo 

paralelo tan cercano en el que abundan vuestras réplicas, esperando dicha 

conexión.  

 Vais a recibir, por tanto, a partir de ahora, mucha más información, 

pero procedente de la Confederación, de vosotros mismos en niveles 

paralelos, pero que los mismos beben de dicho organismo. Que se 

canaliza por medio de ese pensamiento amoroso de dicha Confederación.  
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 Y si acaso encontráis barreras en vuestro deambular, en vuestro 

accionar, observáis que no se agiliza la función debidamente, cortad. 

Ahora es momento de regenerar.  

 Si os diversificáis en una cantidad de proyectos y procesos, que no 

son propiamente los de la Confederación, sino de otras latitudes de 

nuestra galaxia, pues reflexionad, es evidente.  

 Si se corresponde vuestra información, la que recibís por otros 

conductos distintos a Tseyor, pues tomad una decisión. Colocaros en fila 

siempre, en línea recta, buscando vuestro norte en el fractal que queráis 

trabajar y operar. Todos os llevarán al buen camino, al buen 

funcionamiento, y a la apertura mental necesaria. Pero eso sí, tomad una 

decisión y un solo camino. No dos ni tres ni cuatro. Porque entonces os 

despistaréis y perderéis el sentido de la orientación.  

 Así pues, agilizad el trato con todos vosotros. Reuniros y emplearos 

a fondo en resolver todas las cuestiones, que permitan precisamente 

dicha agilidad en el movimiento y accionar vuestro.  

 Pero no frenéis, si acaso, vuestro accionar, precisamente basándoos 

en conocimientos que hayáis recibido en esta 3D. Porque estos son de 

otro fractal, estos forman parte de ese ilusorio deambular, camino de esa 

línea recta hacia ese infinito personal o particular, y conseguiréis retrasar 

o retardar el proceso de vuestros hermanos en conjunto.  

 Sed exigentes con vosotros mismos, precisamente porque os debéis 

a los demás. Y sabed atender a vuestro llamado interior, profundo, 

infinito. Personal e intransferible.  

 Si no es así, si no actuáis así, si solamente lo hacéis de forma 

intelectual, dad paso a vuestros hermanos si veis que en realidad os llevan 

por ese camino del despertar de la consciencia.  

 No pongáis reparos ni obstáculos en su camino, dejadles fluir, 

porque en definitiva o al fin y al cabo estáis todos en la misma nave, en el 

mismo barco, buscando lo mismo: la libertad.  

 Nada más, amigos, hermanos, colegas. Reflexionad sobre lo dicho, 

emplearos a fondo y prestad atención a vuestro interior, porque está 

llegando una nueva remesa de información.  
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 Y a lo dicho, prestad atención,  porque vamos a cambiar de energía 

propulsora, es un símil, vamos a cambiar la energía producida por el vapor 

por la energía producida por el amor cuántico. Y esto es un nuevo mundo.  

 Un nuevo mundo en el que indefectiblemente tendremos que 

situaros. Y el que no lo haga, pues seguirá como hasta ahora, pero luego 

que no se queje.  

 Mi bendición. Amor, Rasbek.  

 

 Sala 

 Gracias, hermano Rasbek por este hermosísimo comunicado que 

nos has dado hoy.  

 

 Dadora de Paz Pm  

 Darle las gracias a Rasbek por este hermoso mensaje. 

Indiscutiblemente tenemos que agilizarnos, somos conscientes, 

especialmente aquí, en el Departamento de divulgación, que nos han 

estado llegando tantas y tantas ideas, que ahora mismo en el orden del 

día no caben todas para tratarlas en un solo día.  

 Y quiero compartir algo que desde hace meses me viene dando 

vueltas en la cabeza, quizá a Los doce del curso los tengo aburridos con el 

mismo tema, pues cada vez que me llega el momento de decirlo lo digo, 

pero aquí hay un grupo grande que no lo ha escuchado. Desde que 

comenzamos con el Curso holístico, que nos encomendaste a los doce que 

estábamos en el Muulasterio, ya en la segunda o tercera vez que 

interviniste me empezó a venir a la mente que era necesario este Nuevo 

Curso Holístico, pero que además venía algo que teníamos que hacer 

como grupo, todos, de unificar criterios sobre cómo íbamos a impartir 

todos los tutores ese curso, que todos tuviéramos claro lo que se podía 

hacer y lo que no se debía hacer. Yo se lo propuse a Los doce y dijeron que 

esa no era nuestra misión. Pigmalión dijo que eso se podría tratar en el 

Departamento de divulgación.  
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 Y sigo dándole vueltas, ya estamos por terminar el Curso Holístico 

en la sala del Ágora del Junantal. Y sigo sintiendo que falta algo para que 

nosotros nos tiremos a la calle, los tutores, a presentar el Nuevo Curso 

Holístico. Quizá es mi ego, creo que falta unificar criterios de cómo 

entendemos el desarrollo de este mensaje que vamos a llevar.  

 Quisiera saber si tienes algo que nos puedas decir.  

 

 Rasbek  

 Como es evidente, no os vamos a indicar lo que debéis hacer. Pero 

sí indicaros, como sugerencia, que empleéis ese pensamiento imaginativo, 

creativo. Que empecéis a pensar en que a vuestros oyentes debéis 

formarles en la idea de que ellos mismos habrán de recibir la información 

objetiva.  

 Solamente el libro será una simple guía, humilde guía, además de 

que es un libro que estará vivo, por lo tanto transformable día a día, 

mejorándolo si es menester. 

 Lo más importante, en definitiva, será que os empleéis a fondo 

transmitiendo la idea de que el conocimiento que se ha de recibir a partir 

de ahora, la información que cada uno ha de asumir, es por medio de uno 

mismo, mediante las técnicas, trabajos, talleres... Y de todo ello hay una 

gran exposición de ideas en las monografías del grupo Tseyor.  

 

 

 

 Te Confío La Pm   

 Gracias Rasbek por aclarar todo esto. Porque verdaderamente 

somos olvidadizos, porque tenemos un caudal de información en Tseyor 

creo que lo suficientemente objetivo como para centrar la energía donde 

tiene que ser.  

 Necesitamos material audiovisual para la divulgación, pero como lo 

pudimos escuchar en el mensaje debemos centrarnos en la información 

que está en Tseyor, y no en materiales externos que vienen de la 3D, y eso 
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lo que hace es confundirnos. Es bueno que se hable de esto y que nos 

aclares, como lo has hecho ahora. Deberíamos utilizar este material 

audiovisual únicamente con la filosofía de Tseyor, ¿verdad? ¿Es así?  

 

 Rasbek  

 Así es. Debéis conformar mentes abiertas a la imaginación creativa, 

y para ello tenéis documentación suficiente, más que suficiente, en estos 

momentos, en Tseyor, y no conformar cuerpos de deseo.  

 

 Gallo que Piensa Pm  

 (Preferimos que nuestra hermana Gallo que Piensa Pm transcriba 

sus preguntas, ya que a su juicio no acertamos a hacerlo como ella 

considera que debe hacerse).  

 

 Rasbek  

 En cuanto al primer punto, no es a Rasbek al que has de dirigirte, 

sino humildemente ofrecer tu idea creativa al Departamento, es él 

únicamente y exclusivamente quien tiene que tomar cartas en el asunto.  

 En cuanto al segundo apartado, ¿qué puedo decirte? Si incluso los 

primeros hermanos de Tseyor, mis superiores por cierto, establecían 

pautas de comunicados entrecortados, con frases previamente y 

expresamente suprimidas, para crear ese interés en resolver cuestiones 

incomprensibles.  

 ¿Entendéis que estáis en el mismo proceso? ¿Entendéis que 

vosotros también tenéis que actuar de la misma forma, no dando toda la 

información, no facilitando de forma exhaustiva cantidad de información?  

 Y a propósito de ello, viene bien que existan pequeñas 

incongruencias, que tal vez no lo son tanto, o no lo serán tanto, pero que 

en definitiva a vuestro nivel, al nivel al que ha de ir dirigido el trabajo, es 

muy interesante, porque puede crear el interés por analizar las 

cuestiones. Y eso tiene un valor incalculable. 
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 Puedo añadir más ejemplos, y darte más ideas, pero ese no es mi 

propósito, creo que tu inteligencia será suficiente como para entender 

otras cuestiones, que podría añadir aquí, explicitándolas plenamente. 

Mas, no hace falta.  

 

 Estado Pleno Pm  

 Amado Rasbek, ¿para la retroalimentación es posible hacerla entre 

un mínimo de dos?  

 

 Rasbek  

 Claro. ¿Cómo vas a retroalimentar al conjunto siendo un único 

individuo?  En este caso, ni tú mismo, no dando, llegarías a procurar tu 

propia retroalimentación.  

 

 Dadora de Paz Pm  

 Gracias Rasbek, me contestaste la pregunta. Pero debiera estar 

clara, si he entendido lo que nos has dicho. Y te iba a decir que si mientras 

menos explicaciones demos era mucho mejor. Que no facilitáramos tanta 

información. Así que gracias por la contestación, y gracias por esta síntesis 

que nos diste. Porque entiendo que esa síntesis básicamente es lo que yo 

entendía y quería que se llevara en el Departamento para que entre todos 

como equipo pudiéramos llegar a una síntesis. Y para mí, acabas de dar 

una síntesis, una guía práctica, con unas cuantas oraciones, diciéndonos 

los que demos hacer y no hacer en la divulgación. Muchas gracias.  

 Rasbek 

 Es que interesa la idea de que tenéis un mundo por descubrir. Y que 

este no será posible con la intelectualidad y conformación mental, sino 

con la apertura de la imaginación creativa, vía cósmico-crística.  

 La Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia está 

intentando transmitiros la idea de la genialidad, de la captación de ideas 

subliminales, dentro de estos mundos sublimes, paralelos y que os 

pertenecen de pleno derecho.  
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 Y otras filosofías, incluso de la propia galaxia, pretenden 

conformaros mediante elementos intelectuales de gran conocimiento, 

pero únicamente 3D.  

 ¿Queda claro, amados colegas?  

 

 Pigmalión  

 Por mi parte no quiero preguntar, y veo que no hay más preguntas y 

por lo tanto daríamos punto y final a la reunión de hoy.  

 Pienso que han quedado unos temas pendientes, y creo que sería 

bueno celebrar una reunión extraordinaria el lunes 30 de este mes, en el 

que creo que no hay ninguna otra reunión de otros departamentos.    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.17. UN ACONTECIMIENTO HISTÓRICO: FINALIZACIÓN DE LOS  

           GUÍAS ESTELARES13 

 

 Hoy hemos terminado la revisión y actualización de la obra Los 
Guías Estelares, 4ª edición. Al final de la reunión Rasbek nos ha dado el 
siguiente comunicado. 

 

                                                           
13 Comunicado TAP 52, dado a Los doce del Curso, 18-5-2016. 
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 Rasbek  

 Amados colegas, soy Rasbek. 

 Es un decir que habremos terminado con el libro de Los Guías 

Estelares. Al igual que todo lo que se está haciendo aquí, en el Grupo 

Tseyor, está vivo, porque los hermanos de la Confederación no hemos 

abandonado esta parcela y la seguimos tutelando, en retroalimentación.  

 Sin embargo, esta primera fase del libro Los Guías Estelares 

podemos decir que está terminada y a punto de pasar al horno de la 

alquimia, este repaso final de todos vosotros, y la supervisión de los 

demás estamentos del colectivo, y por supuesto de nuestra amada Ágora 

del Junantal.  

 Sin embargo, me gustaría tuvieseis en cuenta este instante histórico 

en el que habéis situado el capítulo de Tseyor. El tiempo dirá lo que tenga 

que ser al final, pero la proyección que prevemos es de una continuidad. 

No solamente porque la historia está viva y se va nutriendo de nuevos 

elementos, y especialmente conceptos filosóficos que nos hacen 

comprender, aún más si cabe, nuestro posicionamiento psicológico y 

mental, en este plano 3D, concretamente en vuestro planeta, el nuestro 

por cierto.  

 Aquí habremos de extrapolar nuestro pensamiento, y deciros 

también que en base a esta expectativa el pensamiento tendrá, como 

digo, que extrapolarse hacia un posicionamiento mucho más amplio, más 

completo y por supuesto más objetivo.  
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 Por eso digo que es un momento histórico, y todos lo podremos 

apreciar en muy poco tiempo. Este libro de Los Guías Estelares está visto 

desde la óptica del avistamiento, del acercamiento con la civilización de la 

Tierra con unas perspectivas de cambio trascendental, pero siempre visto 

desde esta óptica.  

 Como aquellos pajaritos que van recibiendo el alimento. Aún están 

en el nido y su supervivencia es únicamente el alimento que sus padres o 

tutores les transmiten. Están indefensos pero en sí llevan la impronta del 

ave voladora y cuando sea el momento, cuando sus cuerpos se 

desarrollen, en definitiva cuando la fruta esté madura, estos pajaritos, 

estas aves, estas águilas transformadas en Muul Águila GTI emprenderán 

el vuelo.  

 Y entonces, todos nos daremos cuenta que este libro de Los Guías 

Estelares habrá pasado a la historia. Será una historia básica para 

entender un nuevo proceso, mucho más amplio si cabe, y el cual no 

podríamos recorrer de ninguna forma si no se hubiese producido este 

hecho, el que nos indica que hemos llegado hasta aquí.  

 Así en nuestra meta, en nuestro final de etapa, podemos considerar 

final por ahora de una estructura, de un planteamiento que nos permite la 

retroalimentación y una visión pasiva, por lo dicho, de la actual estructura, 

conformada por todos vosotros.  

 A partir de ahora os podéis dar cuenta que empieza una nueva 

etapa, y el vuelo se está preparando.  

 La Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia está 

sintonizando con vuestras mentes, porque entiende que ya es el 

momento, entiende que habrá de daros un apoyo completo y más 

profundo para que vuestras mentes puedan volar más alto.  

 Y nada más. Estad atentos a todo el proceso, organizaros 

convenientemente, uniros en el trabajo en hermandad, no escatiméis 

esfuerzos, pulid vuestras desavenencias –si estas os implican demasiado 

en una actitud “hostil”, entre comillas- y abrazaros en ese abrazo común 

tseyoriano, porque estamos todos avanzando con el mismo barco, 

navegando con la misma nave hacia las estrellas.  
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 Y podéis empezar a pensar cómo titular un nuevo libro, cuando 

empecéis a saborear y a experimentar esos vuelos a los que me estoy 

refiriendo. ¿Tal vez podremos titularlo Los guías estelares del planeta 

Tierra? Todo se verá.  

 Enhorabuena hermanos y hermanas, os felicitamos de todo 

corazón.  

 Amor, Rasbek.  

 

 Sala  

 Gracias, amado hermano Rasbek, y pues tenemos que abrazarnos 

todos.  

 

 Castaño  

 Muchas gracias, querido hermano Rasbek, por tus palabras de 

aliento y de reconocimiento.  

 Bueno, nos queda a este equipo, entre otras cosas, pues realizar esa 

monografía, Los doce del Curso, que dé cuenta de nuestro trabajo y de la 

manera en que hemos realizado esas dos obras.  

 Tú nos anuncias un libro que nos venga a la mente que tenga que 

ver con nuestro descubrimiento interior. También te quería preguntar si 

hay algún encargo más para este equipo Los doce del Curso, en cuanto a 

bibliografía, revisión de alguna obra, puesta a punto, etc. O bien ya se 

puede decir que este equipo ha cumplido el trabajo que se le encomendó.  

 Rasbek  

 El trabajo está realizado según lo estipulado. Creemos que, aunque 

no se disuelva el equipo de Los doce del Curso, no tiene por el momento 

ningún otro encargo más.  

 Así que tenéis únicamente el derecho y la obligación de revisar las 

dos obras que habéis llevado a cabo con tanta dedicación, entusiasmo y 

efectividad: el Nuevo Curso Holístico y Los Guías Estelares.   
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 Esta es cuestión del equipo, cuando sea el momento, para introducir 

aquellas partes que creáis interesantes. No hay ningún otro libro en 

perspectiva, a corto plazo, pero sí a medio y largo plazo tendréis que 

reuniros nuevamente para empezar a diseñar la nueva etapa que se 

presenta ante vuestras respectivas réplicas. Habrá mucho material 

documental, muchas y diversas e interesantes experiencias que habréis de 

plasmar también.  

 Pero dejemos que pase el tiempo y que vuestra estructura mental 

vaya consolidándose. Sabiendo también, y reconociendo, que lo pasado es 

pasado, y que no podéis dormiros en los laureles, que está muy bien toda 

la perspectiva anterior, de hoy hacia atrás, pero no será así siempre. 

Habréis de dar un nuevo salto.  

 Y los que lo deis, en definitiva seréis coparticipes de ese 

descubrimiento del Hombre por el propio Hombre, y los que no, os 

quedaréis en ese limbo de los que quisieron pero no pudieron. Pero así es, 

en este estado del mundo de manifestación.  

  

 Castaño  

 Gracias de nuevo, querido hermano, y también preguntarte si este 

comunicado es abierto, para todo el grupo. Y si tenemos que entregar Los 

Guías Estelares a la revisión de algún equipo más o bien directamente 

presentarlo al Ágora del Junantal.  

 

 

 

 Rasbek  

 Sí, el siguiente paso es que el Ágora del Junantal, como soberana, lo 

revise, lo comente y pueda aportar sus ideas. Pero en definitiva serán 

ideas para nuevas ediciones. Consideramos que la forma con que se ha 

quedado la presente edición basta y sobra para una primera impresión, 

especialmente para los neófitos.  
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 Y por supuesto, este comunicado y mis humildes palabras o 

pensamientos son para todo el colectivo, eso es, conocimiento del Ágora 

del Junantal.  

 

 Dadora de Paz Pm  

 Simplemente quiero darte las gracias, y darle las gracias a toda la 

Confederación, por la confianza que nos han dado para estar aquí. De la 

misma manera, darles las gracias a los hermanos de este equipo. Para mí 

ha sido una experiencia maravillosa, mucho aprendizaje y para mí una 

nueva forma de trabajar, trabajar en equipo.  

 Así que hemos visto aquí como entre todos podemos aportar, y 

hacer un trabajo en unidad. Muchas gracias a todos por esa gran 

experiencia, nos seguiremos viendo, tomaremos un descanso, hasta que 

sea necesario. Y gracias a la Confederación.  

 Un beso y un abrazo, os amo hermanos.  

 

 Castaño  

 También quería darle las gracias a nuestro hermano Rasbek, porque 

precisamente ahora se cumple un año, desde cuando apareció por vez 

primera en el grupo Tseyor. Fue en las convivencias de mayo del año 

pasado (Muulasterio Tseyor La Libélula-Granada). Y ahora vamos a 

celebrar otras, la semana que viene. Se ha cumplido un año en esta 

trayectoria en la que ha estado presente y nos ha acompañado. En su 

primera comparecencia nos prometió darnos referencias para la redacción 

del Nuevo Curso Holístico de Tseyor. Y así ha sido. Desde entonces nos ha 

dado 17 comunicados, incluido el de hoy, que componen una obra La 

divulgación del mensaje de las estrellas.  

 

 Sala y Puente 

 Nosotros también queremos darle las gracias a Rasbek y a toda la 

Confederación, que han estado con nosotros, y a todos vosotros que 
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habéis sido un equipo fabuloso. Es una manera muy hermosa de poder 

trabajar y así hemos de seguir.  
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 En la sesión de hoy martes, en las convivencias de La Libélula, 

hemos estado tratando el tema de la divulgación del mensaje de Tseyor, el 

trabajo se ha prolongado por la tarde, como resultado del mismo 

obtuvimos las conclusiones que aparecen en el anexo. A continuación 

intervino Rasbek y nos dio el presente comunicado.  

 

 Rasbek  

 Colegas, amigos y hermanos todos, soy Rasbek, de la base de 

Mazatlán.  

 En un principio parece que se va enfilando convenientemente esa 

línea directa que nos conduce a la comprensión o nos va a conducir a la 

comprensión tarde o temprano.  

 La mentalidad de la que estáis haciendo gala es un hecho, 

ciertamente. Mentalmente habéis progresado, habéis tenido en cuenta 

ciertos pormenores que imposibilitaban una relación conductual fluida. Y 

se va asentando paulatinamente este proceso, en el que debéis, y digo 

debéis, necesariamente asentaros. Por cuanto os va a permitir una 

plataforma lo suficientemente amplia y efectiva como para llevar a cabo la 

divulgación, que como Muul habéis decidido llevar a término.  

 Ya sabéis de sobra que el conocimiento cósmico-crístico, el 

reconocimiento de uno mismo, el perfeccionamiento del pensamiento, la 

transmutación, únicamente se lleva a cabo y es efectiva cuando no 

solamente procuramos por nosotros mismos, en un sentido de 

interiorización y de religare, sino que además nuestro pensamiento está 

puesto en favorecer la dinámica conductual de los demás, apoyándoles en 
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todo lo que se precisa, apoyándoles también en todo lo que cada uno de 

nosotros somos conscientes que podemos hacerlo.  

 Muchas veces queremos ayudar, sentimos esa necesidad de prestar 

ayuda a los demás, y olvidamos que previamente debe ayudarse uno 

mismo, comprendiendo, asumiendo, transmutando y muy especialmente 

experimentando. Porque si no es así, la ayuda es deficitaria, la ayuda a 

terceros sufre o adolece de insuficiencia proyectada hacia un pensamiento 

regenerador.  

 Y muchas veces también, esa ayuda que intentamos prestar a los 

demás resulta a todas luces insuficiente y muchas veces ocasiona 

involución.  

 Y habéis de preguntaros también si con nuestro pensamiento, o 

corto pensamiento o deficitario pensamiento regenerador, aplicándolo a 

los demás, y provocándoles por ello una insuficiencia y tal vez un riesgo de 

un involutivo desenlace, repito, habréis de preguntaros si ese desenlace 

involutivo puede o no perjudicaros a vosotros mismos. Y la respuesta os 

llegará siempre si os ponéis la mano en el corazón, comprendiendo 

además que sí, efectivamente, cuando uno arrastra a otro hacia caminos 

involutivos se arrastra a sí mismo.  

 Por eso es importante ser responsables de todos nuestros actos y 

acciones, de todos nuestros pensamientos, y muy especialmente cuando 

los mismos los trasladamos a los demás. Porque si trasladamos error en 

los demás, ese error se multiplica en los distintos espejos y nos llega a 

nosotros multiplicado.  

 Eso es, a más cantidad de reflejos erróneos que se hayan prodigado 

por medio de nuestro pensamiento, este recibe multiplicado dichos 

errores, y la fuerza energética es muy superior. Y además es una fuerza 

energética eterna, que nunca más desaparece de este cosmos holográfico 

cuántico.  

 Y luego nos vemos obligados a hacer un esfuerzo mayúsculo para 

contrarrestar dichas fuerzas negativas, dichas energías 

contraproducentes. Y no es cuestión ahora, en estos tiempos que corren y 

en la actual situación deficitaria por cierto en el aspecto espiritual, de 
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perder demasiado el tiempo limpiando, regenerando, corrigiendo, 

transmutando aquello que por desconocimiento habremos puesto en 

marcha. Supongo entenderéis perfectamente a lo que me refiero.  

 En más de una ocasión nos hemos referido también a que sois unos 

aprendices de brujo, y que aún no conocéis suficientemente los 

mecanismos por los cuales se mueven determinadas energías. Como 

tampoco reconocéis su origen, y es obvio decir que tampoco sus 

consecuencias.  

 Tened en cuenta, además, que cualquier ejercicio o taller que 

desarrolléis fuera del conocimiento de la práctica tseyoriana, habréis de 

hacerlo con unas expectativas mentales muy superiores. Habréis de 

reconocer su efectividad en otros niveles de consciencia y ver qué hilos 

mueven y qué zonas de esa parte microscópica afecta.  

 Porque incluso un símbolo mal aplicado, un símbolo mal 

identificado o erróneamente identificado, variando cualquier 

circunstancia, tan solo una simple palabra, puede desvirtuar la acción 

energética por la que en un principio se diseñó, y actuar de forma 

contraria a lo anhelado, muy especialmente cuando este proceso se 

traslada por ejemplo a la sanación.  

 Y por eso también muchas veces os hemos sugerido que en vuestra 

humildad aún no estáis en condiciones para sanar totalmente, y que 

únicamente os consideréis simples herramientas de la energía, que eso 

significa evidentemente que cedéis vuestro canal a los maestros 

sanadores, en este caso a los sanadores del Púlsar Sanador de Tseyor, que 

estos sí saben a ciencia cierta dónde incidir y cómo actuar en la sanación. 

En este proceso mental, psicológico que en definitiva se centra en la 

micropartícula, en lo más pequeño, en la célula. Y desde ahí participar a 

todo el organismo de la correspondiente sanación.  

 Otra cosa que conviene tener en cuenta es que es muy interesante 

preparar vuestros cuerpos físicos en aras a que la dedicación y entrega de 

los hermanos del Púlsar sea lo más efectiva posible, abriéndoos canales de 

comprensión, abriéndoos vosotros mismos los correspondientes canales 

de protección para que penetre por ellos la energía sanadora del Púlsar.  
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 Y tenéis además la herramienta o método adecuado para ello, 

aunque humildemente hemos de reconocer que la labor es lenta, 

dificultosa, ha de luchar o en este caso esforzarse en múltiples campos de 

batalla para sobresalir en esa victoria final. Pero estáis en ello, y poco a 

poco se irán multiplicando los elementos que cada vez estarán más y 

mejor preparados para ejercer tal acción. Sin embargo, es por ahí donde 

podéis emplearos a fondo.  

 Así que tenéis todo un abanico de actuación, de estudio para llevar 

a cabo esa labor de divulgación. Porque en el fondo, como humildes 

servidores de la energía, la mejor opción es servirla sirviendo a los demás, 

patrocinando a los demás esa buena nueva, y dejando para los más 

entendidos, que son todos los demás menos uno mismo, para ejercer la 

labor de sanación.  

 Solamente con humildad, con el ejemplo que apliquéis en vosotros 

mismos, reflejaréis a los demás la realidad de la divulgación, la realidad 

del contacto con nosotros, y la pura realidad de Tseyor, que en definitiva 

es una simple, modesta y humilde herramienta, para ayudar y solamente 

ayudar al despertar de la consciencia.  

 Nada más. Amigos y amigas, hermanos y hermanas, un saludo de 

todos nosotros en la base de Mazatlán, y os mando mi bendición. 

 Amor, Rasbek. 

 

 Castaño  

 Quería hacer una pregunta que tiene que ver con lo que hemos 

estado tratando, dialogando, debatiendo esta tarde. Por ejemplo, la 

cuestión de si el Yoga, el Reiki, el Tai Chi y otras técnicas o prácticas o 

filosofías son incompatibles con la filosofía y las prácticas de Tseyor.  

 

 Rasbek  

 Lo serán, incompatibles, cuando partan del propio Muul en la 

divulgación. Contrariamente quien las ponga en práctica y se las aplique es 

otro factor en el que habríamos de analizar caso por caso.  
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  Te Confío La Pm 

 Hola, Rasbek, has hablado del acondicionamiento del cuerpo físico, 

y hablaste también de este método que tenemos como herramienta en 

Tseyor, creo entender que hablaste del Método Victoria. Hay muchos 

factores que inciden, porque este es un método que trabaja el cuerpo 

físico pero también trabaja la psiquis, esto lo ha dicho Victoria Fénix 

propiamente. Este método me trae el recuerdo de lo que pude observar 

cuando fuimos al Volcán de la Abducción, que el hermano de la base de 

Canarias indicaba que era necesario hacer el desbloqueo para iniciar el 

proceso regenerativo. ¿Puedes darnos alguna referencia acerca de este 

tema? Gracias.  

 

 Rasbek 

 Si tenéis palos en la rueda, es lógico que antes los eliminéis, los 

retiréis de las mismas para poder circular.  

 

 Castaño  

 Otra pregunta sobre un tema sobre el que hemos estado dialogando 

y debatiendo esta tarde, si es incompatible que se usen los Muulasterios o 

Casas Tseyor como lugares donde se puedan realizar actividades, por 

ejemplo de Yoga, Reiki o Tai Chi, o incluso impartir cursos de estas 

materias.  

 

 

 

 

 Rasbek  

 Eso solamente significaría una deficiencia de capacidades propias de 

Tseyor, y en todo caso eso os debería obligar a crear nuevas posibilidades, 

propias para cubrir tales ausencias. 



165 
 

 

 Te Confío La Pm  

 Rasbek, podrías aclarar un poco más eso, porque para mí no ha 

quedado muy clara tu respuesta.  

 

 Rasbek  

 Tseyor tiene capacidad suficiente como para cubrir todas las 

necesidades. Y elementos, en este caso Muul, que pueden estar 

dispuestos a cubrir dichas necesidades en todos los aspectos, desde el 

aspecto físico al científico, y por qué no, a la alta ciencia también.  

 

 Liceo  

 Quería comentarte una sensación que hemos tenido con respecto 

precisamente a esas técnicas que se van realizando, de iniciaciones al Reiki 

en el Muulasterio de Tegoyo, y no notábamos una energía propicia para 

realizar nuestras meditaciones y talleres, siempre que estamos los Muul 

reunidos. Y en un momento decidimos hacer un Púlsar y limpiar el lugar 

donde se hacían, porque notábamos que la energía no era como suele ser 

la energía nuestra. Pues las energías de Tseyor, como nos dijo un hermano 

mayor, se contrarrestan y se eliminan. 

 

 Rasbek  

 La raíz de dichas energías son fruto de distintas necesidades en el 

tiempo y en las distintas culturas de vuestro planeta. Y al igual que una 

semilla o un ave voladora o una determinada especie animal debe residir 

en su espacio propio, original, lo mismo habríamos de plantearnos con las 

distintas prácticas, técnicas de sanación, y averiguar verdaderamente si 

donde están ubicadas actualmente cumple su función al cien por cien. 

 Es evidente que la energía sanadora del Púlsar Sanador de Tseyor, 

incluyendo así también las del Método Victoria, forman parte de un 

elemento aglutinador de gran potencia y de suma efectividad. No 
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podemos decir lo mismo de las distintas energías con las que se puede 

adornar vuestra actividad.  

 Sin embargo, como que el movimiento se demuestra andando, y la 

mente humana necesita madurar y experimentar, qué mejor que sea la 

propia comprobación y efectividad en el tiempo la que pueda demostrar 

qué es lo que interesa mantener, y qué es lo que tal vez se pueda obviar.  

Y esto lo dejo a vuestra libre elección. Pero sugeriría que nunca os 

implicaseis de tal modo en dicha situación, porque no sería de recibo.  

 

 Castaño  

 Tengo también una pregunta sobre prácticas tseyorianas de 

sanación y de regeneración, además del Púlsar Sanador de Tseyor, porque 

estamos practicándolas, como los talleres de regeneración de cromosoma, 

de regeneración celular, de introspección en el mundo de la 

micropartícula, que en su momento nos dieron los hermanos mayores y 

que practicamos con ese afán de regeneración y de investigación también 

en el mundo de la micropartícula.  

 La pregunta es si estamos preparados o podemos hacer estos 

talleres, aunque en su origen los hicieran para nosotros Melcor o Aium 

Om. Si esos talleres se pueden repetir, y si también se pueden hacer con la 

presencia y participación de personas que a veces ni siquiera tienen 

nombre simbólico, pero lo hemos hecho con ellas también. No sé si en 

este aspecto hemos ido demasiado lejos.  

  

 Rasbek  

 En definitiva, todos esos talleres forman parte de la divulgación, y 

dan la oportunidad a los elementos que se acercan a nuestro colectivo de 

conocer parte de sus facultades y capacidades.  

 Excepto el tema de los talleres de interiorización, los demás pueden 

aplicarse con total tranquilidad.  

 

 Te Confío La Pm  
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 Con eso que hablas de los talleres de interiorización, a nivel de 

divulgación, también deberíamos plantearnos el proceso con el que 

contamos actualmente para obtener la maestría Muul y/o la iniciación en 

los talleres de interiorización. Tenemos que empezar a mirar si el proceso 

que contamos actualmente para llegar a este nivel es el adecuado.  

 

 Rasbek  

 ¿Os serviría que os indicase que tenéis ante vuestra mente una 

tabla que os priva de ser conscientes de muchas otras actividades que 

lleváis a cabo de preparación psicológica y mental, que no se superan 

dichas pruebas ni en un año, ni en dos ni en tres ni en cuatro, sino que 

precisan su tiempo?  

 Y digo disponéis de una plancha en vuestro proceso mental que os 

priva de ser conscientes de ello. Pero, en realidad, todos estáis 

experimentando en otro nivel de consciencia. Y especialmente cuando 

estáis reunidos, como es el caso de aquí en el Muulasterio. Si pudieseis 

llegar a imaginar el trabajo que estáis llevando a cabo y la preparación a la 

que os sometéis, no llegaríais a entenderlo en mucho tiempo. Y no podéis 

entenderlo aún, pero así es.  

 Estáis recibiendo gracias a estar aquí, a la oportunidad y a la 

causalidad del porqué estáis aquí, una gran potencia energética que está 

limpiando y regenerando, corrigiendo y sanando en muchos niveles de 

consciencia, y favoreciendo el tránsito de otras réplicas vuestras en los 

distintos niveles.  

 Y os preguntaría: ¿acaso vale la pena ocuparse de este asunto, tanto 

como para ejercer un filtro o determinada oposición al acceso a los 

Muulasterios? ¿Tanto como para privar a vuestros hermanos de la 

posibilidad de disfrutar de este proceso regenerativo?  

 Si los hermanos están aquí, si vuestros hermanos y hermanas están 

compartiendo con vosotros, y compartirán con vosotros esta gran suerte 

que os brinda el cosmos, este Cristo Cósmico que a todos nos engloba, nos 

ama y nos pertenece de pleno derecho, su apoyo, pues permitamos que 

aquel que se acerca a nosotros comparta nuestro alimento, sea el que sea, 
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como sea, pero si llega a nosotros acojámoslo, porque realmente, 

puramente, no es por casualidad, sino porque así tiene que ser. No 

pongáis barreras al campo.  

 

 Pigmalión  

 La verdad, no sé si tiene algo que ver con lo que has estado 

hablando. Pero Shilcars dijo que Tseyor es un grupo de grupos. No sé si 

nos puedes aclarar esa referencia o si quizás no tiene nada que ver o está 

fuera de contexto. Gracias.  

 

 Rasbek 

 Pues efectivamente, Tseyor es un grupo de grupos, aunque no lo 

parezca, aunque dé la impresión de que es un solo grupo. Y se verá muy 

fácilmente cuando de distintos estamentos y procedimientos, se designe a 

Tseyor como divulgador, por medio precisamente de su propia 

Universidad.  

 Repito, divulgador de trabajos, investigaciones en diversos campos, 

de la técnica, de la ciencia, incluso de la propia filosofía tseyoriana. Y 

habremos de entender que así, efectivamente, se desvela el significado 

intrínseco de la frase, de que Tseyor es un grupo de grupos.  

 

 Te Confío La Pm  

 Estas energías con las que comenzaste a hablar en el comunicado, 

que son muy fuertes, estas energías negativas o contrarias, ¿tienen alguna 

relación con el baksaj?  

 

 

 Rasbek  

 No, en absoluto. Son energías que disponen de un 

direccionamiento, que se ven favorecidas precisamente por el 
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electromagnetismo de los cuerpos. Y precisamente dicho 

electromagnetismo puede invalidar la confluencia de distintas energías.  

 

 Te Confío La Pm  

 Quiere decir que en cierto modo aquí, en el Muulasterio, estamos 

protegidos de este tipo de energías.  

 

 Rasbek  

 Quiere decir que aquí, en los Muulasterios, se aplica una 

determinada energía muy poderosa que nos viene del Púlsar Sanador de 

Tseyor, y está diseñada, preparada y activa para dicho colectivo, en sus 

distintas ramificaciones en el mundo. Pero es incompatible con otras 

energías por ser obvio que pertenecerán a otros fractales.  

 

 Castaño 

 Para entender mejor este concepto de incompatibilidad de energías 

de distintos fractales, ¿en qué reside esa incompatibilidad? Si son 

frecuencias que se anulan mutuamente…, para tener un mayor 

entendimiento y comprensión de ese efecto, de ese fenómeno.  

 

 Rasbek  

 Es muy sencillo, las energías provienen todas de lo mismo, todo es 

energía, todo es lo mismo, pero no es lo mismo la generación de las 

mismas, por cuanto dependerá de las entidades que las hayan generado y 

de su nivel vibratorio y de su posicionamiento en el nivel del universo 

holográfico cuántico.  

 

 

 Castaño  
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 Y en ese sentido, también en la adimensionalidad persisten los 

fractales diferenciadamente, e incluso no conviene hacer incursiones a 

otros fractales. Porque este concepto, por lo menos a mí, me resulta 

nuevo, porque antes pensábamos que todo lo que viene de la 

adimensionalidad, pues muy bueno. Y ahora ya estamos aprendiendo a 

que ahí también hay que aprender a hacer algunas distinciones. Y sería 

bueno de que nos dieras algunas referencias de que en la misma 

adimensionalidad también los fractales tienen su vigencia.  

 

 Rasbek  

 Como comprenderéis se trata de frecuencias. Se trata de unas 

determinadas frecuencias, y que no están revueltas, sino sabiamente 

diseñadas para circular por distintas bandas de frecuencia. Y el único 

elemento posible para poder diferenciarlas es la propia mente, a modo de 

dial para seleccionarlas. Y es tan fácil como situarse en un dial 

determinado para oír una determinada frecuencia. Y obvio decir que cada 

uno de nosotros podemos situarnos en un dial distinto, diverso, y 

experimentar diferentes procesos en distintos espacios y tiempos.  

 Y por eso interesa que divulguéis ese sentimiento de que el 

conocimiento no se halla únicamente disponible a unos pocos 

privilegiados, sino que está disponible en todos y cada uno de nosotros, 

procurando utilizar bien el mecanismo del dial, eso es la mente, y para ello 

es preciso también el compartir.  

 Y por eso, desde un principio, os hemos dicho que el trabajo del 

descubrimiento de nuestra propia consciencia no se alcanza si no es 

ayudando al despertar de las consciencias de los demás. Y los demás 

actuarán a modo de réplicas o de espejos, multiplicando nuestra propia 

capacidad para enfilar el dial adecuado, y únicamente se tratará de ser 

conscientes de ello. Que no quiere decir que no estéis investigando, 

experimentando y comprobando en otros mundos paralelos, sino que aún 

tenéis puesto este visor, esta tapadera, este obstáculo que os priva de ser 

conscientes de ello. Pero en ello también estáis, estamos todos, 

comprometidos para que el panorama se despeje y vuestra mente se 

ilumine.  
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 Castaño  

 Y podrían servirnos de guía, para desenvolvernos en la 

adimensionalidad, algunas de nuestras réplicas más cercanas, que nos 

llevaran por ese mundo de los fractales, con tantas frecuencias y tantas 

vibraciones. No sé cómo alcanzar una réplica cercana para que nos sirva 

de guía en este propósito.  

 

 Rasbek 

 ¡Pero si ya lo estáis haciendo, solamente os falta ser conscientes de 

ello!  Mas la energía que empleáis en otros menesteres, que os dispersa, 

que malgastáis en ridículos problemas que no tienen otra acción que 

haceros perder este precioso tiempo, de centraros, de unificaros, de 

hermanaros, se obstinan en dispersaros y por eso no os dais cuenta.  

 Si en vosotros está todo, en nosotros está todo, en nuestras 

réplicas, en nuestras consciencias está todo, porque provenimos del Todo, 

¿cómo podemos llegar a creer que el Todo nos ha aislado y nos ha 

colocado en este paréntesis? ¿No será acaso que ya es el momento de 

darnos cuenta de ello? ¿No será que acaso habremos de abrir nuestros 

brazos a todos, evitando la dispersión, los malos entendidos, amándonos 

profundamente, olvidando viejas rencillas y uniéndonos en un 

compromiso común, para potenciar nuestra real capacidad, en este caso 

la vuestra, y permitir que la energía fluya de tal forma que nos permita 

despertar y estar a la espera, conscientemente, del rayo sincronizador? 

 De vosotros depende que os mantengáis ciegos hasta tal espera o 

que ya conscientemente despertéis y disfrutéis, esta es la palabra, de 

vuestros reinos.  

 

 

 

 Te Confío La Pm  
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 Con esto del electromagnetismo, si es el que proviene de la tierra, o 

es el que procede de nosotros mismos, que nos permite situarnos en 

diferentes frecuencias vibratorias.  

 

 Rasbek 

 Como la energía, todo es un Todo.  

 

 

  ANEXO 1 

LA DIVULGACIÓN 

Martes 24 de mayo 2016 

Aportaciones a la reunión de trabajo sobre la divulgación 

 La divulgación es el principal trabajo de Tseyor, pues en ella se aúna 

la divulgación interior (religare con nuestras réplicas, 

experimentación) y la divulgación hacia los demás 

 Nuevos instrumentos para la divulgación, cartelería, tarjetas, 

folletos, redes sociales 

 Nuevos libros para la divulgación: NCHT y Los Guías Estelares 

 Crear y poner en práctica nuevas iniciativas para la divulgación  

 Todos los Muul somos divulgadores, no solo el Dpto de divulgación 

 Cuidar la relación entre divulgador y receptor, que no sea 

desequilibrado, nadie enseña pero todos aprendemos por 

retroalimentación 

 El Curso holístico es una experiencia viva, que en cada ocasión se 

plasma de una forma diferente, dar iniciativa a los que hacen el 

curso para participar en su desarrollo 

 Hay que plantear canales de acercamiento, presenciales, 

electrónicos… 

 Divulgar mediante las herramientas de sanación: agua energetizada, 

piedras, púlsar sanador de Tseyor 

 Divulgar con el ejemplo, perder el miedo a presentarse como uno es 

 El Muul puede tener un blog para la divulgación 
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 Entender en su justo término la libertad del Muul, no mezclar 

fractales  

 Divulgar es alentar a que cada cual investigue, resuelva, se informe, 

etc.  

 La divulgación por sincronías, acompañando a enfermos, amigos, 

encuentros causales, etc 

 La divulgación por la escucha del otro 

 Evitar caer en polémicas estériles en la divulgación  

 Evitar transmitir una imagen negativa del grupo, aunque sea 

inconscientemente 

 No cultivar ni alentar visiones negativas del grupo 

 Los órganos de Tseyor pueden a veces avanzar por medio de la 

superación de conflictos, pero de todo se aprende 

 El Ágora del Junantal es el horno alquímico del grupo, el crisol para 

la transmutación 

 

 Sesión de tarde 

 

 Se plantea la cuestión de si otras prácticas energéticas (Reiki, Tai 

Chi, Yoga, etc.) pueden interferir con Tseyor como otros fractales.  

 Pueden entenderse como otros fractales o como ejercicios a modo 

de muletas.  

 Si Tseyor ya tiene herramientas para una práctica, no tiene sentido 

tomar otras herramientas paralelas.  

 Hay terapias de las que no dispone Tseyor y que se podrían utilizar, 

porque Tseyor no las tiene.   

 Los neófitos que se acercan a Tseyor muchas veces vienen con 

prácticas y filosofías aprendidas, necesitan un periodo de 

acercamiento e integración en la filosofía de Tseyor, en unos casos 

la transición es plena, en otros se prolonga la integración de lo 

anterior con lo nuevo.  

 Cada Muul tiene su propia experiencia en este proceso de 

integración en Tseyor y en el abandono antiguos paradigmas 
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 Hay apegos a prácticas y filosofías anteriores, no siempre vaciamos 

odres del todo 

 Las prácticas de filosofías fuera de Tseyor en espacios tseyorianos, 

no parecerían apropiadas, como por ejemplo en los Muulasterios 

 Tseyor acepta a cualquier tipo de persona, venga de cualquier 

fractal, pero cuando ya es Muul es otra cosa, sobre todo si en 

Tseyor ya existen herramientas de ese tipo (nos remitimos al código 

deontológico) 

 El efecto llamada de técnicas prestigiosas utilizado como reclamo 

para la divulgación puede tener un efecto contraproducente 

 No se puede obligar a nadie a hacer o dejar de hacer prácticas 

determinadas, ni prohibir, sino informar y respetar el libre albedrío, 

sabiendo que las energías de los fractales se anulan mutuamente 

 Un planteamiento radical excluye todas las demás prácticas y 

fractales, cada persona se irá posicionando, se puede ser radical 

pero respetuoso   

 No se trata de prohibir nada, sino de evitar divulgar contenidos no 

tseyorianos en nombre de Tseyor, para eso el grupo realiza una 

cierta supervisión 

 A veces incurrimos en defectos, ser Muul sin haber asumir su 

compromiso, a veces rechazamos aspectos de la 3D estando 

completamente insertos en la 3D  

 Hay que ser conscientes de lo que es la responsabilidad de los Muul, 

no es prudente tratar de que sean Muul personas que no están 

comprometidas todavía  
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1.19. ¿DÓNDE ESTAMOS REALMENTE? 

                         

          España – Convivencia en Perú     

          23 de julio 2016 

          Tap núm. 54 

 

CONVIVENCIA DEL NUEVO CURSO HOLÍSTICO DE TSEYOR EN PERÚ 

 En la convivencia de los hermanos y hermanas de Perú, en la casa 

de Sí Voy La Pm, estaban presentes: Galaxia Pm, Una hermana que hace el 

curso, Luz Naranja La Pm, Paraíso Perdido La Pm, Sí Voy La Pm, Noventa 

Pm, Lucero La Pm, Sebas Pm, Mediante La Paz La Pm, Aquí Está La Pm.  

 Después de saludar a los presentes, entonaron el Mantra de 

Protección e hicieron la Letanía de Tseyor.  

 Leyeron parte del Taller de prioridades II (comunicado 120, 9-3-

2007) participando en la lectura cada uno de los presentes.  

 Después leyeron por turnos el Taller de Eanur Om II Para activar 

nuestras neuronas, observar y recordar (comunicado Muul 27, 12-7-2011).   

 Son unas convivencias de dos días, sábado y domingo, en el que 

están realizando el Nuevo Curso Holístico de Tseyor: Las doce esferas del 

universo.  
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UNIFICAR CRITERIOS Y DELEGAR FUNCIONES 

 

 Rasbek  

 Desde Mazatlán-México, Rasbek, vuestro hermano que os quiere, os 

recuerda.  

 De todas formas, tendríamos que definir muy bien desde qué lugar 

nos estamos relacionando, en realidad desde dónde parte ese espíritu de 

hermandad, de unión, de camaradería. ¿Desde Mazatlán, desde otra parte 

del mundo, desde Perú? ¿Quién lo sabe? Es realmente una incógnita, 

fácilmente resuelta en otros niveles de consciencia, por supuesto.  

 Pero aquí y ahora, en este momento, ¿dónde estamos realmente? 

Sencillamente estamos coadyuvando al desarrollo de la espiritualidad, en 

un punto energético importante, que nos permite, precisamente, 

establecer dicha conexión.  

 Habéis pedido que los hermanos de la Confederación estén hoy con 

vosotros, y por supuesto estamos. Sin embargo son muchos también que 

querrían mantener este diálogo, tan directo y hermanado, con los 

hermanos, los guías estelares. Son tantos que, verdaderamente, nos sería 

imposible, al menos a mi persona, establecer relación con ellos, de este 

modo y de esta forma, con este medio precisamente.  

 Entonces, en realidad nos estamos relacionando porque existe un 

punto energético, previamente solicitado por nuestro Chac Mool14, 

Puente, por ese TAP, al que denomináis Tríada de Apoyo al Puente. Y el 

lugar poco importa, porque en realidad si fijásemos un punto de reunión 

nos equivocaríamos por completo, erraríamos ciertamente el punto 

geográfico en el que nos encontramos.  

                                                           
14 Chac Mool.- Palabra maya que significa intermediario, es la manera con que los hermanos 

mayores llaman a Puente como canalizador único de Tseyor, preparado durante años para 

realizar esta misión. Como tal es un embajador de la Confederación de Mundos Habitados de 

la Galaxia. Glosario terminológico.  
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 Ya el propio planeta, circulando a la velocidad en que lo hace, sería 

muy difícil establecer un punto, por cuanto en un segundo este habría 

desaparecido, y habría otro, y otro, y otro..., en una rueda sin fin.  

 Y aquí en este plano 3D, en vuestro planeta, en el nuestro 

precisamente, en el planeta Tierra, tampoco sería cierto que la reunión la 

fijáramos en Perú o en Mazatlán o en España, o en cualquier otra parte del 

mundo. Porque tampoco sería cierto, nos equivocaríamos de todas, todas.  

 Así pues, habrá un punto de confluencia, porque el hecho cierto es 

que estamos manteniendo un diálogo abierto, directo. Y entonces 

vuestras mentes tendrían que extrapolarse en un orden distinto, en una 

organización distinta para establecer verdaderamente un punto de unión 

y de reunión.  

 Para nosotros es muy fácil, es sencillo hallar este punto. Vuestra 

energía o egrégor, la de todo Tseyor, la de todos nosotros, porque 

también somos Tseyor, lo tenemos más fácil, porque el punto de 

reunificación de nuestras mentes está en la persona que habéis elegido 

como punto de encuentro, en este caso vuestro Belankil, nuestra amada 

hermana Noventa Pm.  

 Y en otros lugares, como pueden ser los Muulasterios, las personas 

de referencia o puntos de encuentro serán los que dictaminen vuestros 

propios Priores de los mismos.  

 Así que lo tenemos fácil poder averiguar exactamente dónde está el 

punto de unión, cuando mantenemos una relación de esta naturaleza, un 

contacto extraterrestre o telepático, como venimos denominando. Y este 

punto está en las personas o hermanos y hermanas que hemos citado.  

 Así pues, para nosotros es muy fácil estar en sintonía, porque 

precisamente la solicitud de la misma, para establecer dicho contacto, se 

establece por afinidad, por este reconocimiento que damos en la 

Confederación a todos aquellos y aquellas que vosotros mismos, de alguna 

forma, habéis pedido que lo sean, vuestros representantes o delegados.  

 Porque si tuviésemos que tener en cuenta las miles y miles de 

solicitudes que existen ya, no tan solo en el universo, sino centrándonos 
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en vuestro propio mundo, aquí, en el planeta Tierra, sería imposible 

mantener una relación de esta naturaleza, como digo.  

 Así pues, ya veis lo importante que es unificar criterios y delegar 

funciones, y lo importante que es también saber delegar dichas funciones, 

en este caso el Ágora del Junantal, vuestra Ágora soberana. Delegar 

funciones en hermanos y hermanas, que realmente puedan sintonizar y 

puedan responder verdaderamente, con sus actos y acciones, a la 

demanda o solicitud de comunicación.  

 Todo es un compendio importante a tener en cuenta. Y vosotros 

tenéis que seguir adelante, y en este caso me refiero a los hermanos y 

hermanas de Perú, los que conforman actualmente o conformáis la Casa 

Tseyor en Perú. Tenéis que desapegaros de condicionamientos, de 

costumbres, incluso de vicios de acción o toma de decisiones, que habéis 

aprehendido de otros, incluso de otras filosofías o pensamientos.  

 Y en ese desapego importa que tengáis en cuenta, muy mucho, que 

sois libres, en todos los aspectos, y que la comunicación interdimensional 

y el contacto con nosotros, y las relaciones que pueda haber entre todos 

vosotros y entre todo el colectivo, es libre. Y por supuesto no tiene que 

haber ninguna norma que supere o que ponga en inferior condiciones esta 

libertad, que no la condicione.  

 Porque si, como he dicho al principio, puede ser muy relativo el 

punto donde nos encontramos, establecer un punto de unión concreto en 

la geografía, es evidente que existe un punto de unión energética que nos 

permite mantener este diálogo, ello no quiere decir que tenga que 

celebrarse, dicho diálogo, en un lugar concreto.  

 En definitiva, amigos, amigas, la unión de mentalidades en 

hermandad no tiene, precisamente, que rendirse en un punto 

determinado y fuera de él establecer otro tipo de relaciones. Donde se 

encuentre un Belankil, donde se halle un Prior o Priora, allí donde la unión 

de mentalidades, allí precisamente, en ese punto, está Tseyor, está todo 

Tseyor, y por descontado los hermanos de la Confederación, alentando 

este progresivo avance espiritual.  
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 Así pues, podemos encontrarnos bajo un árbol, en plena montaña, 

en un cruce de caminos, o en un restaurante o en una estación o dentro 

de un vehículo. Allí estará precisamente la unidad, la energía, el egrégor 

de Tseyor y, por descontado, estaremos todos los de la Confederación.  

 Así de sencillo, así de fácil, donde esté la voluntad de amarnos, de 

querernos, de equilibrarnos y de despertarnos, mediante la propia 

filosofía de Tseyor, el conocimiento que la misma nos transmite, allí 

estaremos nosotros. Porque además también lo necesitamos, porque por 

supuesto nos retroalimentamos.  

 En ese punto, amigos, amigas, es  bueno que incidáis en todas estas 

cuestiones. Estamos divulgando, estáis divulgando también, y nos 

retroalimentamos todos al respecto. Y permitimos que nuestros 

pensamientos, los de todo el colectivo Tseyor, se extrapolen, y siendo 

pensamientos de transmutación, estos inundan el cosmos holográfico 

cuántico, por siempre. Por tanto, por siempre circularán pensamientos de 

amor y el propio universo se retroalimentará.  

 Y es así de sencilla y fácil la divulgación, cuando por el momento no 

se tienen todas las capacidades para hacerlo de otro modo. Esto nos 

indica que habremos de ser muy humildes, pensando siempre que por 

mucho que sepamos, nunca llegaremos a saberlo todo. Eso nos indica una 

humildad permanente. Pero dentro de esa humildad, aplicaremos todo 

nuestro saber, en este caso nuestra bondad, para hacerlo lo mejor posible.  

 Así, en este punto, estando como estamos en este proceso del 

Curso holístico de Tseyor, y el acompañamiento de todos los hermanos de 

la Confederación, incluidos los propios Muul Águilas de Tseyor, en el libro 

Los Guías Estelares, podemos inundar nuestro espacio de pensamientos 

que permitan el despertar.  

 Y con todo ese material a vuestras espaldas, que pesa muy poco 

cuando la humildad se hace presa de todos vosotros, podéis ir empleando 

vuestro tiempo en el propio despertar y en el de los demás.  
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 Tenéis así mismo todo un compendio de trabajos, de monografías, 

de organización –esas tres ramas15 de las que en más de una ocasión 

hemos hablado que conforman el colectivo Tseyor- para desarrollar 

vuestras actividades de divulgación. 

 Sabed también que, en la medida en que os entreguéis a los demás, 

sin esperar nada a cambio, sin deseo, y muy especialmente sin esperar 

recompensa alguna, estáis llenando vuestras alforjas de amor, en este 

caso de energía. 

 Eso significa que vais transmutando, porque la transmutación es o 

puede parecerse a ir llenando de grados de amor vuestra consciencia.  

 Ello significa también que en lugar de pensamientos subjetivos, se 

va llenando vuestro pensamiento de objetividad, que os da y facilita 

mucha mayor actividad y facilitad para entender todo este proceso.  

 Por eso la libertad está en que comprendáis que en la medida en 

que os mováis con la humildad suficiente, sabiendo que nos sabemos 

nada, pero confiando siempre en el destino, pensando que no habrá sido 

casualidad el hecho de estar aquí, en este tiempo, pensando en todo ello 

os daréis verdaderamente cuenta cómo poco a poco vuestro pensamiento 

objetivo se amplía y vuestra consciencia llega a comprender mucho más el 

proceso.  

 Sí, porque vuestra consciencia se abre a nuevas expectativas, por 

medio de este acceso que se produce al transmutar pensamientos 

subjetivos.  

 Es así de fácil, es así de sencillo, repito, en la medida en que vais 

avanzando con humildad, pero sabiendo también cuál es vuestra acción a 

desarrollar, vais adquiriendo energía positiva, vais despertando y 

retroalimentando al conjunto.  

                                                           
15 Tres ramas.- Las tres ramas del árbol que conforman el colectivo Tseyor son Tseyor Centro 

de Estudios Socioculturales, la Universidad Tseyor de Granada y la ONG Mundo Armónico 

Tseyor. Glosario terminológico.  
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 Y llegará un momento en que sabréis emplearos mucho mejor, y 

vuestra efectividad será mucho mayor, y todos os lo agradecerán. En 

primer lugar, vuestras réplicas, y en segundo lugar todos vosotros, todos 

nosotros, por supuesto.  

 En definitiva, hermanos y hermanas, estáis en un momento muy 

importante de la divulgación. Estos tiempos que corren son muy 

conflictivos, por su dificultad de entendimiento, por la dispersión de 

muchas mentes, por la inquietud que se respira ante un cambio muy 

importante, en todos los aspectos de la sociedad.  

 Eso realmente crea inquietud, muy especialmente en aquellas 

mentes que todo lo confían a la razón, y dejan muy poco espacio a la 

intuición, al pensamiento creativo, a la imaginación.  

 Por eso es importante que vosotros, sabiendo que tenéis 

herramientas, que disponéis de una gran hermandad, sepáis actuar en 

correspondencia. Que comprendáis las dificultades de vuestros hermanos, 

al andar este camino tan confuso y disperso, tengáis confianza 

precisamente porque en el fondo existe una luz, una luz que ilumina 

vuestro horizonte, y esta jamás habéis de perderla de vista.  

 Habéis de seguir esa luz, aunque multitud de pensamientos os 

inviten a abandonarla, porque eso es abandonarse uno a su suerte. Tenéis 

que ser suficientemente hábiles como para entender que en la oscuridad 

uno puede equivocarse, puede errar el camino, pero cuando en la misma 

existe un punto de luz, esta es una referencia importante.  

 Vosotros la tenéis, seguidla, no la abandonéis, y aunque veáis a 

vuestro alrededor que todo se derrumba, si no perdéis el norte de vuestro 

pensamiento, si confiáis en vosotros mismos y en vuestras propias 

capacidades, si confiáis en la hermandad, si realmente no perdéis la 

esperanza, llegaréis al punto en el que tenéis que llegar, y empezaréis a 

despertar.  

 Nada más, amigos, amigas, os mando un abrazo tseyoriano y mi 

bendición. 

 Amor, Rasbek.  
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 Noventa Pm 

 Muchas gracias amado hermano por este comunicado tan 

significativo para estos momentos, hermoso, de aliento, de amor, para 

que sigamos en nuestro autodescubrimiento.  

 Gracias hermano Rasbek, Confederación de Mundos Habitados de la 

Galaxia, hermano Puente, hermanita Sala y a todos. Por este 

referenciarnos que no hay lugar físico que nos diferencie, que nos señale, 

todo está en nuestro propio corazón, en nuestra micropartícula. Muchas 

gracias te damos todos los hermanitos de la Casa Tseyor en Perú.  

 

 Estado Pleno Pm  

 Gracias hermano Rasbek por tus palabras, como siempre nos llevan 

a una profunda reflexión en nuestro interior.  

 Quería preguntarte porque cierta imagen, la portada del libro del 

Nuevo Curso Holístico de Tseyor ha ocasionado un cierto rechazo, porque 

Rodin no es de Tseyor, yo creo que si fue elegida como portada es porque 

nos invita a pensar a reflexionar, y eso es lo que se transmite, me gustaría 

que nos dijeras algo al respecto.  

 

 Sala y Puente 

 Nuestro hermano se ha retirado, ya se despidió.  

 

 Sí Voy La Pm  

 Gracias hermanos queridos, gracias al hermano Rasbek por sus 

palabras, que no son solo palabras. Estamos creciendo en grupo pero 

también cada uno en su despertar, y así nos vamos dando ánimo unos a 

otros. Estoy feliz de brindar este espacio que es mi espacio de trabajo, de 

crecimiento con los niños, con la educación y que también lo estamos 

brindando ahora para el crecimiento espiritual, en el que trabajamos 

también acá con los niños, los viernes, en la formación hacemos el 

ejercicio de aquí y ahora, las respiraciones profundas. Y ahora hablamos 
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con nuestros niños de la autoobservación. Estamos avanzando y también 

creciendo, las puertas abiertas siempre.  

 

 Paraíso Perdido La Pm  

 Gracias hermanitos, agradecerles por la compañía, nosotros 

contentos aquí con todos los mensajes recibidos y avanzar en equipo, 

pues todos somos uno.  

 

 Aquí está la Pm  

 Es mucho el sentimiento que tengo dentro, es muy cálido, es 

hermoso y agradezco mucho por eso.  

 

 Mediante la Paz La Pm 

 Les quiero mucho y les tengo siempre en mi corazón.  

 

 Galaxia Pm  

 Gracias por ese mensaje fuerte y esclarecedor que espero nos llegue 

a todos al alma, y gracias a todos.   

 

 Lucero La Pm  

 Muchas gracias a nuestro amado hermano Rasbek, nos alienta a 

seguir en nuestro despertar, gracias por la compañía, reciban bendiciones.  

 

 Luz Naranja La Pm  

 Me siento doblemente bendecida, tengo mucho amor que me 

rebasa. Estuve pasando por un momento fuerte, porque mi hija la tengo 

hospitalizada con un accidente, pero sé que con el amor y la fortaleza de 

todos los hermanos saldremos adelante.  
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 Sebas Pm  

 Gracias desde el corazón por acompañarnos. Estamos en nuestra 

convivencia y haciendo planes, y espero que todo lo que Félix Perfecto 

está preparando se haga realidad. Infinitas gracias de corazón a corazón.  

 

 Sala y Puente 

 Queremos despedirnos y desearos que tengáis unas bonitas 

convivencias, que seáis muy felices todos y adelante siempre. Habéis 

empezado con muy buenas vibraciones, se nota.  

 

ANEXOS 

 

GRACIAS HERMOSA CONVIVENCIA CASA TSEYOR EN PERÚ - SÁBADO 23 Y 
DOMINGO 24 DE JULIO 

  

NUEVO CURSO HOLÍSTICO DE TSEYOR 

LAS DOCE ESFERAS DEL UNIVERSO 

  

Muchas gracias amados hermanos por acompañarnos en la convivencia 
del sábado 23 y domingo 24, en la Casa Tseyor ofrecida en un local 
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educativo por nuestra amada hermanita Sí Voy La Pm, para llevar 
adelante -delegados y Muul-, el Nuevo Curso Holístico de Tseyor Las 

Doce Esferas del Universo. Mil gracias hermanita, por tu amoroso, cálido 
hospedaje. 

Nuestro infinito agradecimiento a nuestros amados hermanos Puente y 
de la Tríada de Apoyo al Puente, que nos acompañaron en la sala 

Paltalk Ágora del Junantal. También a nuestra amada Confederación de 
Mundos habitados de la Galaxia, que nos diera un precioso mensaje 
interdimensional al Grupo Tseyor, a través de nuestro amado H.M. 

Rasbek. 

Ha sido un evento maravilloso de hermandad, amor y retroalimentación, 
en el que hemos disfrutado profundamente de cada instante. Cada vez 

nos amamos un poquito más, si cabe. 

Hemos avanzado varios capítulos del Curso Holístico y lo que ha faltado, 
lo estudiaremos cada uno por nuestra cuenta y  conversaremos al 

respecto por Paltalk. 

Culminamos nuestra convivencia el domingo 24, con un precioso Púlsar 
Sanador de Tseyor, pidiendo por la curación y sanación de todos. 

Asistimos a la convivencia los siguientes Delegados y Muul: AQUÍ ESTÁ 
LA PM, GALAXIA PM, LUCERO LA PM, LUZ NARANJA LA PM, MEDIANTE 
LA PAZ LA PM, NOVENTA PM, PARAÍSO PERDIDO LA PM, SEBAS PM, SÍ 

VOY LA PM. Con la visita por breves momentos de los menores: 
CABALLO HERMOSO LA PM, SASTRE FERFECTO LA PM, UN DULCE BESO 

LA PM, UN POCO DE COCO LA PM 

Nuestra próxima Convivencia será el domingo 7 de agosto, en la Casa 
Tseyor en Perú, desde tempranas horas de la mañana. 

Muchas gracias al precioso Egrégor del Grupo Tseyor 

 

Gracias amados hermanos mayores de la Confederación de Mundos 
Habitados de la Galaxia 

Gracias Púlsar Sanador de Tseyor 

Con amor, 

Casa Tseyor en Perú 

 

° ° ° ° ° ° ° 
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Foto Fiel PM        25-7-2016 
 

 

 
 

 
 

 Gracias a ustedes queridos hermanos de la Casa Tseyor en Perú por 
propiciar este encuentro con nuestros hermanos de la Confederación. 
Estamos sumamente contentos por la transmisión de este mensaje de 
nuestro hermano Rasbek desde Mazatlán. 
 Comentarles a todos, que hace días estuvimos realizando una 
ceremonia de Púlsar Sanador de Tseyor en el espacio que ocupará el 
Muulasterio de Mazatlán, así como también realizamos la bendición del 
lugar con agua energetizada y justo en el momento que también 
pedíamos y visualizábamos las gotas de agua Crística derramándose en 
dicho espacio, cayó una tupida pero muy suave lluvia en el lugar y sobre 
todos nosotros, misma que duró solo esos instantes de la ceremonia. 
 Pedimos la conexión con nuestro hermano Rasbek y toda la 
Confederación así como su apoyo y guía para materializar este proyecto y 
todos sentimos de una manera muy profunda su presencia, la energía que 
en ese espacio se movió fue muy amorosa y potente. Sin duda alguna algo 
muy grande, hablando espiritualmente se gestó y este comunicado de 
nuestro hermano Rasbek nos lo confirma. 
 Gracias nuevamente queridos hermanos en Perú y de todo Tseyor, 
así como a nuestros hermanos Sala y Puente por permitir esta 
retroalimentación con nuestros HHMM y entre todos nosotros. 
 Un gran abrazo Tseyoriano. 
 Foto Fiel PM 

 

Noventa Pm     25-7-2016   
 

 
Muchas gracias amada hermanita Foto Fiel Pm, por esta retroalimentación tan 
hermosa; justamente, en el Púlsar Sanador de Tseyor que realizamos, solicitamos 
también por nuestros amados hermanos en Mazatlán y el hermoso Muulasterio de 
Tseyor en dicho lugar.  
 
Qué bella ceremonia del Púlsar Sanador de Tseyor que nos relatas, con esa lluvia de 
amor con que les obsequió el Cosmos, justo en dichos instantes; es una alegría muy 
grande, y les agradecemos con todo nuestro corazón la labor tan bella que están 
realizando, tienen todo nuestro apoyo y cariño amados hermanos. 
 
Mil bendiciones y amor para ti amada hermana Foto Fiel Pm y a todos nuestros 
amados hermanos en Mazatlán. 
 
Con amor, 
Noventa Pm 



187 
 

Puente 

25 julio 2016  

 Experiencia en extrapolación mental, obtenida mediante el taller 

“Del fractal hacia el infinito”, después de ser requerido para ello.  

 Hora 2:45 de la madrugada en España. Lugar: una habitación en la 

UTU, llena de estanterías con libros, anexa a la Biblioteca. 

 Jalied actúa de anfitrión y lleva mayormente la conversación, y con 

la presencia de Orjaín y Rasbek, que en algún momento intervienen. Se 

hallan presentes también Shilcars y Melcor pero ambos se mantienen en 

todo tiempo en silencio, aunque siguen con suma atención las distintas 

intervenciones de los asistentes.   

 En un momento determinado intervengo, y Jalied se muestra 

comprensivo y espera pacientemente a que termine mi exposición, pues la 

verdad me muestro algo nervioso ante la presencia de todos ellos y me 

extiendo, tal vez por demasiado tiempo, en el trabajo que se lleva a cabo 

en Tseyor, concretamente en el de los libros y monografías.  

 Finalmente, Jalied, con un leve asentimiento de cabeza, y previo un 

cruce de miradas de complicidad con Orjaín y Rasbek, indica que van a 

decir algo más.   

 No se trata de fiscalizar vuestro trabajo, en absoluto, cuenta Jalied, 

sino de que sepáis que hoy entramos en un período energético 

sumamente delicado y trascendental para vuestro futuro.    

 Jalied, empleando un tono tranquilo y sosegado en sus palabras, y 

con gran cariño y bondad, nos recuerda a todos que en este sexto camino, 

el de tutelar a todas las réplicas, hay algo en lo que habremos de 

aplicarnos con la debida reflexión interior. Una clave que cada uno habrá 

de averiguar por sí mismo, y que se define y sintetiza en tres palabras: 

fuerza de ascenso.   

 Lo cuento para general conocimiento del Ágora del Junantal.    

 Un abrazo. Puente  
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El 23/7/2016, Castaño escribió: 

Así se entiende en Tseyor la democracia:  
 

Democracia.- Una auténtica democracia es un estado trascendente, un 
estado en el que el pensamiento egoico no puede actuar, porque no es 
necesaria la inteligencia, sino la bondad, el amor y el respeto. 
            La auténtica democracia se alcanza cuando la masa crítica 
comprende que no hay instructores, ni directores, ni organizadores, ni 
gente con más o menos peso o influencia, porque la auténtica democracia 
es la base. 
            Y en la base solo existe una masa crítica muy Inteligente, en 
mayúscula, para que la misma funcione como un solo individuo. Por tanto, 
una auténtica democracia es equiparable a una sociedad armónica.   
 

Glosario Terminológico 
 

 

El 23/07/2016, Plenitud escribió: 

Gracias, Castaño... 
Así de simple, amoroso y hermanado es en Tseyor: TIEMPO SIMBÓLICO 
ESTELAR DEL YO EN RETROALIMENTACIÓN,, 
Ir a nuestra fuente, en cada instante, ese el reto. Y es posible y necesario 
 

El 23/07/2016, Sublime decisión La Pm escribió: 

De acuerdo con lo que has expresado hermano Castaño, toda autentica 

democracia surge de la base, cuando esta ha alcanzado la anhelada 

armonía y equilibrio necesario. 

 Mas para que esto suceda, como todo, hemos de aprender a 

alcanzarla por nosotros mismos, alcanzando primero cada uno de 

nosotros esa armonia y equilibrio necesario para lograr  la unidad.  Y no lo 

lograremos estando sujetos a ningún guía o director, ni nada por el estilo. 

 Es por ello que hace tiempo  vengo expresando a los equipos de 

apoyo del ágora,  en los que he estado, que no podemos hacer 

lineamientos que sujeten o limiten a la base, o alguno  de los miembros de 

nuestra Ágora del Junantal. De ninguna manera debe permitirse. 

 Los lineamientos que ellos pueden crear es sobre ellos mismos, si 

eso les ayuda en su labor como equipo, sobre lo que pueden o  deben 
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hacer, para brindar dicho apoyo y facilitar, se de y fluya, dicha democracia 

dentro de nuestra sala del Agora. Y nunca será  limitando, ni 

excluyendo ni callando o anulando ningún pensamiento. 

 Su labor debería limitarse a hacer una auténtica labor de Apoyo al 

ágora como su nombre lo dice. Simple y sencillamente moderando y 

haciendo las demás tareas necesarias que ayer mencionaste, evitando 

mientras lo hacen los juicios subjetivos. 

 Tampoco creo que ninguno de los de este equipo debe guardarse 

sus opiniones, de ninguna manera. Mas si ellos desean intervenir en algún 

debate en particular, no deben tener la tarea de moderar ese día y por 

lo tanto debe ser algún miembro mas del equipo el que modere, o sea 

turnándose la moderación. 

 Lo que hemos de comprender en síntesis,  es que el Ágora es LIBRE 

Y SOBERANA y por ello no debe aplicarse lineamiento alguno en ella. 

 Que  surgen situaciones donde se falta al respeto.... Pues ahí que se 

use el punto rojo por parte del equipo moderador, para que aprendamos 

a no caer en ello, porque muchas personas lo hacemos y la primera 

falta de respeto en la que caemos, es en no escuchar al que está 

hablando y  llevar otro dialogo mientras  este lo hace. 

 Si se hiciese esto de ponernos el punto rojo. Poco a poco todas las 

faltas de respeto, irían disminuyendo. Nos ayudaría a estar atentos y 

autoobservantes.   
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1.20. DIVULGAR SOBRE LO INTANGIBLE 

 

           CONVERSACIÓN INTERDIMENSIONAL  799                                                                                     

           Granada, Convivencias de otoño en La Libélula      

           28 de septiembre 2016  

 

 En la mañana del miércoles hemos estado tratando el tema del 

informe de los asistentes a las convivencias sobre el Muulasterio La 

Libélula. Por la tarde, hemos conversado sobre la divulgación y la 

problemática del Muulasterio de Tegoyo y sus posibles soluciones. A 

continuación Rasbek nos ha dado el siguiente comunicado.  

 

 

 

 Colegas, soy Rasbek.  

 Buenas tardes por estas latitudes, un placer estar con todos 

vosotros y espero que podamos dialogar abiertamente sobre mi tema 

preferido, cual es la divulgación.  

 Evidentemente existen muchas formas de divulgación, para vender 

un producto, para contratar una póliza de seguros, incluso para suscribir 

una póliza de seguro de defunción. A todos estos medios, tal vez les 

resulte interesante divulgar su producto, porque así se mantiene su 

estructura social, económica, financiera y resulta muchas veces efectiva su 

promoción, indudablemente. Y más cuando el producto es confiable, tiene 

su efecto sobre el individuo y al mismo tiempo le da esa seguridad. 
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Seguridad de que está protegido, de que está cuidado, de que está 

atendido, incluso hasta su momento final. Y todo eso es correcto, y nada 

que decir.  

 Pero cuando tratamos de divulgar un producto que no es producto, 

un elemento tan desatomizado, tan intangible, como es procurar la 

espiritualidad, reforzando vínculos con nuestros orígenes, resulta harto 

difícil convencer al individuo sobre la magnificencia de nuestra oferta.  

 El individuo en sí siempre desconfiará de dichas ofertas, y más 

cuando en el trasfondo de las mismas no existe ningún beneficio. 

Desconfiará al ver al individuo o individuos que tratan de divulgar la 

espiritualidad sin pensar en obtener nada a cambio, ningún beneficio 

económico, por supuesto, y todo ello hará desconfiar al individuo, 

volviéndolo cauteloso y, por qué no, reacio a escuchar.  

 Por eso, para los elementos inquietos, intrépidos, y que han pasado 

por un proceso de experimentación y han sentido en su interior la llamada 

del Cristo Cósmico, y para todos esos individuos, hombres y mujeres de 

vuestra generación, inquietos por supuesto e intrépidos aventureros 

también, les resultará un reto atreverse a divulgar. Y mucho más 

enfrentarse al individuo desconocido en esta 3D y comentarle y hablarle y 

ofrecerle un producto tan difícil de, entre comillas, “vender”.  

 Sin embargo, para todos esos individuos que se atreven a la 

divulgación de este proyecto espiritual, no les resulta en absoluto difícil ni 

fastidioso llevar a cabo tal acción y desarrollar dicha actividad. Claro que 

se habrá o habrán de disponer dichos individuos de la suficiente 

preparación y experimentación como para mostrar a los demás el manejo 

o la forma de utilizar dicho producto espiritual y saberlo transmitir de 

forma humilde y bondadosa.  

 No obstante, todo ello requiere de una preparación. ¿Qué podemos 

mostrar a los demás que para nosotros represente un desconocimiento? 

¿Cómo podemos introducir un lenguaje propio después de haber 

asimilado y sintetizado el mensaje cósmico-crístico en nuestro interior, si 

antes no hemos valorado toda la trayectoria, todo el proceso y habernos 

convencido, por propia experimentación, que nuestro producto vale la 

pena divulgarlo?   
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 Reconozco que es difícil, y cuando uno se encuentra en la tesitura 

de avanzar hacia ese objetivo, cual es la divulgación del mensaje, cuando 

verdaderamente se da cuenta de que lo que ha aprehendido, asimilándolo 

profundamente en su consciencia, con lo cual ha revalidado su trayectoria 

circunstancial y original, cuando de alguna forma ha entendido que este es 

un camino de liberación, todas las demás dificultades que pueda hallar en 

su camino se desvanecen.  

 No así cuando el individuo no ha entendido verdaderamente el 

significado mismo de la divulgación del mensaje, porque entonces no 

encuentra palabras ni puede vencer dificultades, por cuanto se enfrenta 

ante un muro para él que le impide el paso, que no puede trascenderlo, 

justo porque no ha entendido, asimilándolo verdaderamente, el proyecto.  

 Solamente se lanzan a la aventura aquellos que desconocen 

verdaderamente el proyecto, que sueñan en sus mentes un mundo mejor, 

más equilibrado y más justo, más feliz por supuesto, pero olvidan una 

premisa importante, importantísima, cual es la debida preparación.  

 Y entonces, obviamente, van retrasando su paso, fijan posiciones 

externas, su pensamiento se centra siempre en el exterior de sí mismos y 

olvidan algo importante también cual es la interiorización, el sentido 

profundo del porqué se hallan en este impasse.  

 Siguiendo por este proceso, imperfecto, cada vez más se 

desorientan, pierden el norte de su vida espiritual y acaban confundidos, y 

muchas veces culpando al exterior de su propio fracaso. Incluso también 

muchos culpan a los demás, por no saber actuar debidamente en sus 

vidas, por no comprenderles… Culpan también a los demás de su propio 

fracaso y esto únicamente es por dispersión, confusión, por haber perdido 

el norte de su existencia espiritual, por no haber entendido lo que es 

exactamente divulgación.  

 Y realmente, divulgar es muy sencillo: de la misma forma que 

divulga un árbol, mostrando sus hojas, sus ramas, sus frutos; de la misma 

forma que divulga el mar…, los océanos, el río fluyendo hacia el mar; lo 

mismo que divulga una fuente arrojando su líquido vivificador a todo 

aquel que se acerca para saciar su sed; de la misma forma que divulga una 

planta, mostrando el florecer de su existencia, desprendiendo tal vez un 
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agradable aroma; de la misma forma con que divulga una semilla, 

plantada en buena tierra, dando su fruto y entregándolo sin esperar nada 

a cambio.  

 Eso nos demuestra que el universo está creado para divulgar, pues 

todo es divulgación, todo forma o conforma nuestro universo mental, 

todo desde la micropartícula se conforma en cientos de miles de millones 

de millones de espejos que constantemente nos están mostrando una 

forma verdadera de divulgación. Y no saben, no piensan ni entienden lo 

que es divulgación, pero divulgan.  

 Y todo esos elementos que he anunciado, todos esos seres vivos, 

incluidos los propios animales, constantemente están divulgando, sin 

pensarlo, sin pretenderlo, sin esperar nada a cambio. Y en cambio reciben 

la impronta de su reproducción, viven y respiran nuestro mismo aire, se 

confabulan entre ellos para organizarse, para procrear, para multiplicarse 

y sobre todo para divulgar la ciencia de la vida. Divulgan, en este caso, la 

propia creación, divulgan la vida.  

 Y en este punto, amigos, amigas, y concretándonos en este lugar, en 

este paraíso de refresco, cual es el Muulasterio de La Libélula, en el que 

nos encontramos, existe también una particularidad propia, cual es el 

entendimiento entre todos sus miembros de que efectivamente habrán de 

divulgar.  

 Y lo harán sin pensar, sin esperar recompensa, confiando en que las 

circunstancias de la vida no les abandonarán. Confiando plenamente en la 

propia naturaleza, eso es, en sí mismos y en su capacidad de adaptación. 

Confiarán en esa fuerza de ascenso, que es intangible, pero que 

verdaderamente existe, esa fuerza que los proyectará hacia un universo 

nuevo.  

 Todo ese proceso lo efectuarán por simpatía natural, por efecto de 

la propia ley de evolución que les ha señalado con el dedo y les ha 

proporcionado el debido conocimiento y sabiduría para divulgar, con la 

gran recompensa de que además les permite divulgar con consciencia. Y 

esa consciencia les permite divulgar, procrear, imaginar y crear al mismo 

tiempo todos sus elementos de subsistencia, estando abocados asimismo 

a mejorar, a rentabilizar sus acciones.  
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 Y gracias a ese no deseo de divulgar, divulgando, gracias a ese 

proceso mágico que los ha señalado con el dedo en la frente y les ha 

mostrado el camino haciéndoles despertar, para darse cuenta 

precisamente de que pueden llegar a ser conscientes de la divulgación del 

mensaje cósmico crístico, que ha propiciado además que habiendo sido 

señalados por ellos mismos en otros niveles de consciencia hayan llamado 

la atención de inteligencias que no son más ni menos inteligentes que la 

suya, pero sí figuran enclavados en otros niveles vibratorios que les 

permiten mayor perspectiva, todos esos elementos, constituyen una 

realidad del ser. 

 Todos esos elementos, afortunados individuos, hombres y mujeres, 

están validados para la divulgación, porque así se ha confirmado, porque 

precisamente han recibido un nombre simbólico, que les permite un 

nacimiento.  

 El propio nacimiento, al recibir dicho nombre simbólico, les 

condiciona positivamente para empezar una nueva vida y permitirles 

proyectarse hacia la adimensionalidad por motu proprio, por propia 

consciencia, no inconscientemente, como los elementos que antes he 

enumerado, sino con la posibilidad de reconocerse a sí mismos como 

elementos vivificadores, regeneradores y proyectores de vida, que no es 

poco.  

 Y ya en este punto del proceso de la divulgación, nos encontramos 

también ante la disyuntiva, tal vez nos hallamos en el cruce de dos 

caminos, y habremos de decidir cuál de los dos tomar.  

 Uno es el camino de la horizontalidad, de la recurrencia, del 

mantenimiento de nuestro tal vez estado de confort, figurado, imaginado, 

y desde luego, y eso sí puedo decirlo, ficticio. Que desemboca en el 

ostracismo, en la soledad del propio ser, en definitiva, en la involución.  

 Y luego existe otro camino también que puede decidirse su 

andadura, y es un camino de comprensión, de transparencia, de 

hermandad, y este es el camino difícil, el camino duro.  

 Este camino que emprende el individuo es duro porque en el 

deambular, en el transcurso de dicho proceso, se encuentra a su vez con 
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elementos afines y tal vez no tanto pero que le obligan a abandonar sus 

soliloquios, le obligan a abandonar su individualidad, y le preguntan. 

Acaso le preguntan y se interesan por él, porque lo ven distinto, porque 

tiene otra manera de ser distinta a la suya.  

 Claro, efectivamente, el individuo que ha decidido emprender el 

camino vertical, el de la ascensión, se va transformando poco a poco, su 

ADN se va modificando y su transparencia es cada vez mucho mayor. 

Aparentemente puede que parezca inofensivo, frágil, y por eso se permite 

a su vez que los demás pregunten y se interesen por él, porque 

aparentemente no representa ningún peligro.  

 Y preguntan y quieren saber, simple curiosidad, y allí está el 

momento más difícil para divulgar. El momento en que se juega todo a 

una sola carta. Y uno se pregunta, ¿sabré responder adecuadamente, 

espantaré al curioso, le sabré contestar adecuadamente? Porque si así no 

lo hago o no lo consigo, le perderé en el camino.  

 Y ahí está ese grado de responsabilidad de cada uno, saber informar 

debidamente, saber proyectar la idea o pensamiento de la regeneración, 

de la espiritualidad.  

 Mas si uno es humilde, tranquilo, apacible, comprensivo, sabrá dar a 

su forma de ser, a su expresión, incluso en su mirada y  en sus acciones, la 

respuesta.  

 Y la respuesta tal vez sea la de que la respuesta a su vez es 

comprender humildemente que no se sabe nada de divulgación, que se 

desconoce completamente el camino espiritual. Pero que aun y todo ello, 

aun y toda la dificultad para enfrentarse a una respuesta incontestable, se 

mantiene en el ánimo y en él la sonrisa, el optimismo, y por encima de 

todo la hermandad, favoreciendo la posibilidad de andar juntos el camino, 

sin camino, desconocido completamente, pero intuyendo que ese es el 

camino, andar, entregar, sin esperar nada a cambio.  

 Por eso, queridos colegas, en estos momentos en los que estamos 

ahora, después de un proceso de readaptación de vuestras personas a 

nivel psicológico, y físico también, después de unas ciertas correcciones 

practicadas en vosotros, en un nivel adimensional, por nuestros hermanos 
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mayores del Púlsar Sanador de Tseyor, por toda esa ingente masa 

informativa que se ha vertido en vuestras mentes, y que hora y día que 

pasa logra mejorar vuestro rendimiento mental y de comprensión, por 

todo ello, solamente os puedo decir que sigáis adelante.  

 Y aunque desconozcáis del todo el objetivo, el lugar donde habréis 

de encontraros en el camino, desconociendo también las reacciones, o 

distintas reacciones y muchas veces intempestivas de vuestros 

contemporáneos, os decimos en la Confederación que no dudéis en 

aplicar vuestro saber con humildad.  

 Y una forma de multiplicar vuestro saber y conocimiento, una forma 

de vencer ese apego que interviene en vuestras mentes, sembrando el 

miedo y el desconcierto y la inseguridad, únicamente el antídoto preciso 

para ello es la divulgación.  

 Si queréis realmente avanzar por ese camino de la iluminación, ese 

camino que como iniciados os habéis propuesto en lo más profundo de 

vuestra consciencia, cual es también el motivo de vuestra existencia aquí y 

ahora, el motivo del porqué estáis aquí, es perder el miedo y empezar los 

primeros vuelos rasantes hacia otras latitudes del pensamiento.  

 Y dichos vuelos rasantes los habréis de realizar con un peso 

adicional, que es acompañaros o dejaros acompañar por elementos que 

tal vez os distraigan y ejerzan una presión sobre vosotros, pero habéis de 

empezar a valorar vuestra capacidad.  

 Y claro que sería mucho más sencillo que pudieseis volar, que 

pudieseis ascender hacia esos caminos de la evolución, hacia esos mundos 

sublimes sin una carga, sin ninguna carga en definitiva, que estuvieseis 

libres de todo, de esas pesadas cargas que a veces os impiden incluso 

andar o acelerar el paso.  

 Claro que sí, sería mucho más fácil, pero el resultado no sería el 

mismo, porque, amigos, amigas, hoy tal vez no, pero en muy poco tiempo 

veréis como son muchos los que empiezan con sus vuelos rasantes, serán 

muchos los que experimentarán en mundos sublimes, pero ese no es el 

objetivo.  
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 El objetivo es traspasar esos mundos sublimes, y fundirse realmente 

con nuestra réplica más cercana que está esperando ansiosamente el 

reencuentro, consciente, desde luego.  

 Y digo que no servirá un proceso tan simple, sino que dicho proceso, 

al igual que el hierro en la fragua, deberá embellecerse a base de golpes. Y 

los golpes afortunadamente los tenéis aquí y ahora, entre vosotros, entre 

vuestros compañeros, entre vuestros correligionarios, esos golpes que os 

ofrecen son exclusivamente para embelleceros, para que podáis 

sobrevolar espacios superiores, espacios que nadie alcanzará si no es en 

base a un doble esfuerzo, y ahí se trata la cuestión.  

 Y ese lugar no será alcanzable si no divulgáis. Porque la divulgación 

no es tan solo hablar y mostrar el producto, sino saber estar, sin 

inmutarse, sin afectarse, sin identificarse, y siempre con una sonrisa, 

amplia sonrisa de felicidad, comprensión, amor, por los que a nuestro 

lado, en este caso el vuestro, están obstaculizando el paso, que en 

definitiva están cumpliendo una misión, cual es embelleceros en el fondo 

en base a los golpes del herrero.  

 Así que entended que las contradicciones, las dificultades, los 

desengaños, son un simple ejercicio de psicología para que vuestras 

consciencias puedan alcanzar estados de comprensión superiores.  

 Recordad también que los elementos contradictorios, según vuestro 

pensamiento, actual pensamiento, no están por casualidad, no están por 

azar. Son hermanos y hermanas que se han sacrificado haciendo y 

llevando a cabo un papel determinado, muy difícil, porque han entendido 

que ellos a su vez, tal vez, no puedan superar la prueba que se les pide, 

pero se sacrifican indudablemente para que otros nazcan, muriendo ellos 

propiamente en la transmutación, que en definitiva ello significa también 

sacrificarse por los demás y alcanzar, de algún modo, la ayuda que el 

cosmos les proveerá.  

 Porque precisamente el cosmos no abandona a sus criaturas, y 

tarde o temprano se muestra magnánimo. Y devuelve todo favor, 

devuelve toda ayuda. Y aunque dicha ayuda que se os haya prestado lo 

haya sido para descalificaros, para silenciaros, para apartaros del camino, 

en definitiva ha servido para reforzaros. Y eso es lo que habéis de tener en 
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cuenta. Y dejad que sea el propio cosmos, la propia naturaleza, que 

aplique sus leyes y resuelva definitivamente el gran dilema.  

 Desde la base de Mazatlán, en México, un saludo cordial de mis 

compañeros y del mío propio.  

 Amor, Rasbek.  

 

 Castaño  

 Ante todo, darte las gracias, hermano Rasbek, por el magnífico 

comunicado, tan espléndido en cuanto al significado de la divulgación, que 

nos ha hecho comprender perfectamente cómo cada ser divulga, se 

divulga a sí mismo, divulga la vida, divulga al creador que lo ha formado. 

Un árbol, una semilla, una piedra, están divulgando, siendo ellos mismos, 

sin más. A lo mejor eso es lo que nosotros tenemos que aprender, a ser lo 

que somos, y esa es la mejor forma de divulgar.  

 Pero bueno, también has dicho muchas más cosas. Tengo varias 

preguntas, pero las iré haciendo. Voy a hacer una muy breve ahora 

mismo: ¿Qué es más bienaventurado, ser yunque o martillo? 

 

 Rasbek  

 Ni lo uno ni lo otro. Porque en definitiva la cuestión está en creerse 

que no se es golpeado, y aceptar que los golpes del herrero no son 

contradictorios, sino favorables para nuestra evolución.  

 

 Castaño  

 Te has referido a la impronta energética que recibimos la otra 

noche, la gran carga que se nos dio y que se irá abriendo, desvelando en 

nuestra consciencia. En ese sentido pues tuve una experiencia en la que vi 

una enorme pantalla delante de mí, con una serie de códigos que no sabía 

entender lo que eran, pero suponía que era algo importante. Ahora, 

después que te has referido a ello, me ha venido la idea de que pueden 

ser los códigos energéticos, vibratorios, las secuencias de ADN 
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interdimensional que se han implantado sobre nuestro ADN 3D. No sé si 

nos puedes decir algo al respecto. Gracias.  

 

 Rasbek  

 ¿Cómo que no los has entendido? No es cierto.  

 

 Castaño  

 También aquí hemos vivido situaciones, y las estamos viviendo, a las 

que te has referido, de encuentros y desencuentros, expresiones que nos 

chocan, de unos a otros, y que parece que son en realidad un aprendizaje. 

El otro día comentamos también que a veces lo que parece agredirnos en 

realidad es la mejor ayuda que nos puede facilitar el hermano, aunque no 

lo aparente, desde luego. ¿Cómo saber apreciar detrás de esa apariencia 

tan desagradable la verdadera ayuda que estamos recibiendo?  

 

 Rasbek  

 Sé que es difícil o puede ser difícil entenderlo, y más a vuestro nivel, 

pero existen niveles de consciencia que agradecen al universo entero los 

golpes del herrero, el dolor, la enfermedad, el sufrimiento. Pero para 

llegar a este punto uno ha de comprenderlo verdaderamente. Si no es así 

sufre y es presa del miedo.  

 

 Siempre Hay 

 Muchas gracias, amado hermano Rasbek, por explicarnos esa 

simplicidad en la divulgación que ha movido todo mi ser y me ha 

expandido hacia el infinito en cuanto a la divulgación. Agradezco 

infinitamente toda esa explicación tan bella, tan simple y tan profunda, 

solo pido eliminar ese miedo que tenemos, tan grande, a la divulgación. 

Por diferentes motivos, cada uno tendrá los suyos, pero quisiera que nos 

dieras una clave en cuanto a poder nosotros soltar esos miedos hacia la 

divulgación. Gracias hermano Rasbek.  
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 Rasbek  

 ¡Ah, si yo lo supiera! Ya no estaría en la base de Mazatlán, tal vez 

estaría en otros lugares de ese cosmos infinito, navegando y divulgando 

en otro nivel. Difícil pregunta, amiga, hermana, es un camino a ciegas y 

solamente puede guiarte tu propia intuición, y muy especialmente tu 

propio amor en ti misma, el que puedas creer en ti misma con total 

confianza.  

 Ese es el único camino viable, a nuestro nivel precisamente. Andar, 

andar y andar con una sonrisa en los labios y con plena esperanza en un 

futuro esplendoroso. Y nada más.  

 

 Castaño  

 A veces hemos comentado aquí que no nos sentimos capaces de 

impartir el Curso holístico, algunos. Por otra parte, en la versión de la 

divulgación que nos has dado hoy, pareciera que tan solo con nuestra 

presencia consciente ya es suficiente. Entonces, ahí parece que el Curso 

holístico queda como en segundo plano, no sé cómo conciliar estos dos 

aspectos.         

 

 Rasbek  

 En absoluto el Curso holístico queda en segundo plano, no es cierto. 

Verdaderamente es importante mostrarlo, mostrar el producto al que 

hemos aludido. Es más, si así no se hace no se evoluciona. ¿Podéis 

entender que trasladando el pensamiento filosófico de Tseyor en realidad 

os retroalimentáis muy poderosamente y eficazmente? ¿Necesitáis más 

aclaración?  

 

 Castaño  

 Tal vez el que da el curso aprende más que el que lo recibe. Esa es la 

impresión que tengo.  
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 Rasbek  

 Por ahí va la cuestión, ciertamente. Resulta inexplicable y a veces 

incomprensible, pero como todo, si no se comprueba, si no se 

experimenta no puede entenderse de ninguna manera.  

 Así que os sugiero que os toméis en serio el aspecto de la 

divulgación y también que os fijéis ahora mismo en esa llama que se 

acerca sobre vuestras cabezas y os ama.  

 

 Pigmalión  

 Me he sentido muy identificado con lo que has explicado en este 

comunicado. Recuerdo que hace muchos años ya elaboramos un Curso 

holístico, entre todos, que como su nombre indica es un curso, y se han 

sucedido diversas ediciones posteriores con ese Curso renovado, 

actualizado.  

 Y en todos estos años siempre me extrañaba mucho observar la 

actitud o el pensamiento de algunos hermanos en referencia a la 

divulgación de este Curso, como que teníamos un Curso, que es ese 

producto, para enseñar al mundo en la medida de nuestras posibilidades,  

y sin embargo los hermanos se cerraban, y decían no, yo no soy nadie para 

enseñar a nadie. No, nosotros no estamos preparados. No, tengo miedo. 

Unas barreras que a mí me extrañaban, porque cómo nos iban a 

proporcionar un curso los hermanos, si no era para impartirlo. Y a día de 

hoy parece que abundan ese tipo de planteamientos.  

 Hoy nos has abierto, quizá, la comprensión a algo que quizá los que 

damos cursos hemos experimentado, que aprendemos mucho en los 

cursos, nos retroalimentamos y crecemos interiormente. Y más si nunca 

perdemos de vista que somos meros aprendices y que lo único que 

hacemos es trasladar la información, lo poco o mucho que hayamos 

aprendido y las experiencias que hayamos tenido.  

 Hoy aquí se abre un nuevo planteamiento hacia la divulgación que 

espero que cale hondo en los hermanos, en los Muul y que nos atrevamos 

todos a andar, aunque sea a ciegas, pero tarde o temprano 
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encontraremos la respuesta. Y así pasito a pasito se hace el camino. 

Gracias.  

 

 En el Ojal La Pm  

 Quería hacer una pregunta, ¿de qué forma podríamos estar 

afectando a aquellos hermanos a los que pedimos nombre simbólico y que 

no han realizado el Curso holístico y que desconocen absolutamente la 

filosofía de Tseyor? Y claro aparece su nombre simbólico en un puzle por 

ahí. ¿De qué forma puede afectar a estos hermanos, que han pasado por 

esas circunstancias, desgraciadamente, y cómo estos hermanos pueden 

afectar al resto del conjunto de Tseyor, que viven la filosofía tseyoriana?  

 

 Rasbek  

 Afectarles negativamente, ninguna de las partes. Únicamente que 

se convierten en Sinhio.  

 

 Dadora de Paz Pm  

 La verdad es que me he sentido muy identificada con lo que has 

mencionado aquí con respecto a la divulgación. Yo verdaderamente me he 

dado cuenta y mi experiencia es que al momento en que he perdido el 

miedo  de decir en lo que estoy y el camino que he emprendido eso ha 

llegado a que vinieran a mí las personas que verdaderamente están 

interesadas y he comenzado a darles Cursos holísticos, en el lugar donde 

estoy.  

 Así que he entendido que es verdaderamente importante, pues el 

simple hecho de lo que reflejamos con nuestros actos es lo que llama la 

atención a las personas, porque les interesa saber qué es lo que estás 

haciendo, porque reflejas eso, esa paz, ese equilibrio. Y ya con esa paz 

misma y al tú perder el miedo de decir lo que estás haciendo, pues ya esas 

personas que están en la búsqueda de algo nuevo, algo diferente, les 

interesa hacer el cambio en sus vidas, pues se acercan a ti.  
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 Y por eso yo creo que no es necesario hacer tanto tipo de 

promoción por ahí, porque verdaderamente las personas conforme vas en 

tu camino, en tu deambular, si vas verdaderamente, llegan a ti. Para que 

tú siembres en ellos esas semillas que en un momento también 

germinarán. Así que me he visto muy identificada, me ha encantado tu 

mensaje, me ha ayudado mucho, y lo importante es saber que lo 

importante es perder el miedo. Gracias.  

 

 Rasbek  

 Efectivamente, es importante perder el miedo, pero mucho más 

importante es la transparencia. Siendo transparentes, siendo sinceros os 

abrís a un mundo infinito de percepciones. Y el primer rasgo de sinceridad 

lo podéis aplicar al instante, en el momento en que os presentáis a los 

demás, en público, diciendo: pertenezco a un grupo de contacto 

extraterrestre o guías estelares. 

 

 Castaño  

 Nos ha costado mucho trabajo admitir que esta pueda ser la mejor 

carta de presentación. Todavía algunos tal vez lo dudan o lo dudamos, o 

no lo han asumido, y realmente es necesario y es eficaz. Pero ¿puede ser 

disuasorio para algunos oyentes el presentarse así? 

 

 Rasbek  

 Como tal mundo dual existen dos posibilidades, el que etiqueten a 

uno como de elucubrador o de... puntos suspensivos.  

 

 Papa 

 Comentar que yo solo lo he hecho una vez, sin saber por qué lo hice. 

Iba con Caporal La Pm y nos encontramos una pareja de amigos y de 

repente les dije: Yo soy Papa, de Tseyor, ella es Caporal La Pm y 

pertenecemos a la Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia. Ella 

me dio en el hombro como diciendo qué dices, qué estás haciendo. Y el 



204 
 

chico que estaba delante me dijo: Jolín, por fin te encontré, con el tiempo 

que te llevo buscando.  Y nos quedamos... Y esas dos personas hoy son En 

Paro La Pm y No Siempre es La Pm y su hija, tseyoriana cien por cien.  

 No me preguntéis cómo se me ocurrió eso, yo misma me quedé 

sorprendida. Y me di cuenta de que ya no eres tú el que estás hablando, 

ya no eres tú el que está divulgando, te sale solo.  

 Quizás nos sorprendamos de ir con esa transparencia de la que nos 

acabas de hablar, de esta forma muchas personas que nos están buscando 

nos podrán encontrar.  

 

 Dadora de Paz Pm  

 La experiencia mía es que yo me presento como perteneciente a 

este grupo de contacto, sin ningún miedo, porque el miedo lo perdí. Y ya 

yo según veo lo que la persona me contesta para atrás, sé si sigo o no sigo. 

Si la persona se interesa sigue haciendo más preguntas, y si no le interesa 

pues no pregunta. Y me he encontrado con personas que me dicen: no le 

digas eso a nadie.  

 

 Sala  

 Sí, es verdad que te sorprende, porque si es la persona adecuada 

cuando empiezas a hablarle ves sintonía. Mi experiencia es con una 

persona que le gusta hablar con nosotros porque dice que son temas que 

no todo el mundo comprende. Y es verdad que soy una que “tira el 

anzuelo”, dices unas palabras y si calan entonces puedes seguir y hablar 

de Tseyor.  

 

 Castaño  

 Me ha llamado la atención que has empleado la palabra 

“extraterrestre”, “grupo de contacto extraterrestre”. A veces algunos 

evitan esta palabra que para ciertos receptores puede tener  

connotaciones que no serían aceptables para ellos. ¿Es bueno decirlo así o 

hay que buscar alguna forma menos directa?  
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 Rasbek  

 Lo que sintáis en cualquier momento, en cualquier instante, pero 

seguro que si utilizáis la palabra “extraterrestres”, que en definitiva todos 

lo somos, en vuestro contexto os entenderán perfectamente, sin 

demasiadas palabras definitorias.  

 

 Corazón  

 Hola Rasbek, gracias por salir a nuestro encuentro... (la emoción le 

impide continuar hablando).  

 

 Rasbek  

 ¡Qué modo de transmutar más hermoso y maravilloso! ¡Cómo nos 

liberamos con esa emoción profunda de nuestro sentimiento hacia 

nuestra consciencia! Enhorabuena.  

 

 Camello 

 Hace tiempo, cuando Shilcars se presentaba al principio decía “Soy 

Shilcars” pero no mencionaba el planeta Agguniom. Es lógico. También 

una vez nos dijo que si decía todo lo que tenía que decir, no quedaría 

nadie, por aquel entonces. Entonces te pregunto: ¿ya es el momento de 

presentarnos como un grupo de contacto y presentarnos como un grupo 

de contacto extraterrestre? ¿Ya es tiempo para las mentes de las 

personas, para las consciencias de las personas? ¿Falta mucho tiempo 

para que este contacto extraterrestre sea generalizado a través de la 

información oficial, o ya está en la mente y en las consciencias de las 

personas, sin oficialidad, por supuesto?  

 

 Rasbek  

 No temas, no voy a indicarte día y hora. Sin embargo sí, ya es el 

momento, muchas mentes están preparadas y necesitan la llamada, oírla. 

Una llamada que va directo a su corazón, a su consciencia y por medio de 
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la transparencia, de la bondad en vuestros actos vais a permitir que el 

mensaje, por sí solo, obre milagros.  

 

 Pigmalión  

 Tengo una pregunta, quizá el miedo que me toca más trabajar o 

comprender es la divulgación en aquello que podíamos llamar la cercanía. 

Quizá por aquello de que se nos ha dicho que “nadie es profeta en su 

tierra”. Porque quizá es más fácil divulgar lejos de su zona, de su familia, 

de sus amigos, porque no existe esa etiqueta que tienen los demás por el 

pasado o por mil razones. No sé si nos puedes comentar o sugerir cómo 

podemos divulgar en nuestro medio cercano.  

 

 Rasbek  

 Cierto, nadie es profeta en su tierra. Y para llevarlo a cabo se 

necesita suma preparación, dominar el arte de la magia pura, y esto por el 

momento, aún en el grupo, no habremos llegado mas todo llegará. Pues 

llegará el momento en que tendréis que avisar a los vuestros, a los más 

cercanos para que os sigan, precisamente para celebrar el reencuentro.  

 

 Un Leve Suspiro La Pm  

 Vengo de la Argentina y estoy sintiendo que aquí hay muchos 

hermanos tseyorianos que se han alejado y de los cuales tenemos pocas 

noticias. Como ahora voy a regresar a la Argentina, en diciembre, te 

pregunto si sería bueno conectarme con esos hermanos, buscarlos, 

abrazarlos y decirles que yo estoy en Buenos Aires para lo que ellos 

necesiten, simplemente escucharlos.  

 

 Rasbek  

 Siempre respetando su libre albedrío y cerciorándose 

verdaderamente de que no alternan con otros fractales distintos a Tseyor, 

por aquello de la mutua contaminación.  
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Correo de Pigmalión 

4/10/2016 

Si con este sencillo evento, que no es tan sencillo pues ha requerido la 
implicación de casi 20 hermanos/as, que han puesto en sus vidas su 
prioridad de asistir a una convivencia, invirtiendo tiempo, dinero, 
esfuerzo... algunos desde muy lejos... 

...Si además lo han hecho con entusiasmo, esperanza y optimismo... Y 
luego estos 15-20 hermanos/as han fluido, han puesto lo mejor para tratar 
de mejorar el funcionamiento de un muulasterio, aportando en total 
transparencia, sin máscaras, yendo a la raíz de los temas, marcando bien 
claro los puntos clave y aportando soluciones... 

... Siempre con los objetivos bien claros de abrir las puertas del 
muulasterio, oxigenarlo, darle vida y color, y tener completa fe que somos 
capaces de conseguirlo... 

....En reuniones a veces algo difíciles, debatiendo, opinando, habiendo de 
pasar muchas horas escuchando a los demás, muchísimas, aunque 
también aprendiendo, y mucho... 

...Plasmando los acuerdos o criterios unidos en un papel, los objetivos 
también, tratando de que absolutamente nadie -repito: nadie- se quedara 
fuera, aglutinando todas las aportaciones y sintetizando... 

... Si de todo este "sencillo" trabajo, se ha creado un nuevo arquetipo, y se 
ha vertido un nuevo y potente líquido vivificador y regenerador que es 
capaz de impulsar y contagiar a todo el grupo Tseyor y situarle en la rampa 
de despegue... 

...a un nivel que posibilita ya una entrada real y una apertura trascendente 
a la dimensionalidad... 

...Si tan solo con estas sencillas convivencias, de menos de 7 días, en un 
simple muulasterio, con tan solo una docena de hermanos y pocos mas... y 
el grupo puede avanzar tanto, transmutar tanto... 

...Imaginaros lo que va a ser cuando la convivencia sea algo habitual... 
Cuando no sean 7 días, sino 30 días... 

...Cuando no sean 15 hermanos, sino 40... O más.... 
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.... Cuando haya más muulasterios activos y con muul conviviendo 
regularmente... 

....Cuando haya más actividades, gente entrando y saliendo, participando 
en congresos, en eventos, en cursos... Retroalimentándose todos 
continuamente... 

... ¿Me captáis por donde voy? 

Esto será algo tan extraordinario, que creo que si no podemos atisbar una 
pequeña visión superficial de la trascendencia de este gran proyecto, 
grande pero sencillo, humilde pero trascendente. 

Simplemente hemos de seguir adelante, manteniendo las infraestructuras, 
la unión sin fisuras, los objetivos... y si puede ser, mejorando en algo, cada 
día un poco más.... 

Y así un día cualquiera, y sin apenas darnos cuenta, el proyecto Tseyor, el 
pueblo Tseyor será una realidad que podremos disfrutar nosotros mismos, 
y no solo las próximas generaciones. 

Implicación y dedicación, entre todos. 

Un abrazo. 

 

Correo de Un Gran Suspiro La Pm  

29-9-2016 

    
 Hola de nuevo!  Les cuento que me escribio por Twitter un señor, 
pidiendome los enlaces para escuchar la entrevista en la radio y entonces 
comenzamos a platicar y resulta que todavia no ha podido hacer el Curso 
Holistico, pero ya ha leido 30 libros de Tseyor ! y escuchado muchos de los 
audios. 
 
El se llama Jorge Salvatori, es piloto y vive en Jalisco, Mexico.  
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Le envie el libro del Nuevo Curso Holistico de Tseyor y vamos a coordinar 
para que ya haga el curso. Dice que ha tenido dificultades con el Paltalk y 
que los horarios no han sido compatibles con su trabajo.   
 
Hay algun Muul por Jalisco ? 
 
Cariños, familia.  
 
Un Gran Suspiro La PM 
 

Hola!  Mi hija Te lo Recomiendo La PM ha subido el audio del programa 
del domingo pasado, para que lo pueda compartir con ustedes. 
 
La emisora ha tenido dificultades con el sonido, sin embargo, cuando 
hablamos, se escucha bien ♥ 
 
Comparti con la audiencia un extracto del Taller de Autoobservacion de 
Melcor "El pensamiento alegre, confiado, optimista, creativo" (y se lo lleve 
impreso completo a los productores del programa). 
 
Luego me preguntaron de que organizacion formo parte y les hable un 
poquito de Tseyor. 
 
Me invitaron a quedarme todo el rato del programa con ellos y me quede. 
Entonces se converso sobre otros temas.  Ellos hacen encuestas para que 
las personas participen compartiendo experiencias diversas y este 
domingo conversaron sobre eventos que nos pasan y nos causan 
verguenza. Y bueno, tambien participe compartiendo una experiencia de 
esas, como forma de comportarme como alguien tan normal como todo el 
mundo :) 
 
Aqui esta el audio: 
 
Primera parte:  
 
https://drive.google.com/file/d/0B4w1idxub8SfdG12X1MzRGE2ek0/view 
 

Segunda parte: 
 
https://drive.google.com/file/d/0B4w1idxub8SfZWZiel80Z2NSS2c/view 

https://drive.google.com/file/d/0B4w1idxub8SfdG12X1MzRGE2ek0/view
https://drive.google.com/file/d/0B4w1idxub8SfZWZiel80Z2NSS2c/view
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Cariños y bendiciones siempre, 
 
Un Gran Suspiro La PM  
 
P.S.: En la foto estoy con los 3 productores del programa. Ellos son 
hermano, personas humildes, sencillas y se les nota mucho su buena 
intencion al hacer este programa.  
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1.21. LA CASA TSEYOR DE PERÚ ES UNA RÉPLICA AUTÉNTICA DE  

          TSEYOR 

 
           COMUNICADO TAP 56     

           Barcelona (España) – Lima, Casa Tseyor en Perú (sistema  

                     Paltalk)  

           10 de octubre 2016 

 

 En la Casa Tseyor en Perú, se han celebrado dos días de 

convivencias con ocasión de la visita de Exacta La Pm, que ha recibido la 

iniciación en los talleres de interiorización. Saludan los presentes, además 

de Exacta La Pm y Noventa Pm, lo hacen Lucero La Pm, Paraíso Perdido La 

Pm, y demás asistentes: Luz Naranja La Pm, Galaxia Pm y Madera La Pm.  

 Entonan el mantra de protección y realizan la Letanía de Tseyor. 

Exacta La Pm hace el taller de limpieza del baksaj de Melcor.  

 Lucero La Pm lee una cita del comunicado “No sois los mismos de 

hace años”. Paraíso Perdido La Pm lee un fragmento del comunicado 

“Buscando la felicidad”. Noventa Pm lee el TAP 47 “La entropía actúa para 

renovarnos”. Galaxia Pm lee un fragmento de la etapa Sili-Nur. Luz 

Naranja La Pm lee el texto “El cosmos es una fórmula matemática muy 

simple”.  

 Agradecen la presencia de los hermanos en la sala e invitan a los 

hermanos mayores a dar un mensaje.  
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 Sala y Puente 

 Saludar a los presentes y a la Casa Tseyor en Perú, nos es un gran 

honor estar con vosotros, os sentimos en nuestro corazón. Ha sido muy 

lindo oír los comunicados de los hermanos mayores.  

 

 Rasbek  

 Colegas, soy Rasbek, de la base de Mazatlán en México.  

 Me siento muy contento y honrado de poder compartir con 

vosotros estos instantes, maravillosos, y más cuando ponéis en ello 

vuestro corazón, que nos hace vibrar a todos al instante, uniéndonos en 

un pensamiento común de hermandad.  

 Y es que el amor lo inunda todo, lo fortalece, lo unifica y lo vuelve 

Uno. Así también, aunque separados por relativas distancias 3D, podemos 

permitirnos la alegría de poder estar juntos.  

 Porque en realidad, ¿qué es estar juntos? Estar juntos, para mí, es 

vibrar en una misma frecuencia, vivir con el pensamiento la misma 

inquietud de evolución y de perfeccionamiento del pensamiento, y no 

importan las distancias cuando se adquiere una cierta preparación mental, 

que permite, aparte de unirnos con el pensamiento, sentirnos unidos, 

vernos y disfrutar juntos, mediante la debida extrapolación, en otros 

niveles de consciencia, en los que no existe el espacio-tiempo y sí la 

unidad de pensamiento y el amor que nos sentimos todos.  

 Claro, Rasbek juega con ventaja, porque además de poder estar con 

vosotros con la palabra, puede estarlo con vosotros en otros niveles, 

fundiéndonos en un abrazo común. Porque mi preparación, mi humilde y 

sencilla preparación, permite este desdoblamiento simultáneo e 

instantáneo.  

 Parece increíble, ¿verdad? Pues a ese lugar, a esa comprobación y 

experimentación estáis obligados a llegar, más temprano que tarde. 

Porque no olvidemos, estamos en el sexto camino, de Tutelar a todas las 

réplicas, sinónimo de sexto sentido.  
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 Y el sexto sentido no es un título pomposo ni una definición 

subjetiva, sino al contrario, una definición completamente objetiva, 

transparente, diáfana, que nos permite simultanear tiempos y espacios y 

disfrutar de mutua compañía, pero realmente de mutua compañía.  

 Poco a poco lo iréis entendiendo, comprendiendo, experimentando 

y trasladando vuestro saber a los demás, como referencia, para que 

puedan seguir el mismo camino que vosotros y lleguen también a 

experimentarlo.  

 Estáis próximos a ello, no nos cabe ninguna duda, porque pensad, 

por ejemplo, ¿Casa Tseyor en Perú será tal vez una copia de Tseyor? Pues 

verdaderamente no, no es una copia de Tseyor, es una réplica de Tseyor, 

que es muy distinto.  

 Podemos hacer, por poner un ejemplo, una copia de una fotografía, 

la copia de un manuscrito y verdaderamente será una copia, pero 

podemos hacer una réplica de una fotografía, y esta será realmente una 

réplica. Y podrán salir tantas réplicas de esta fotografía como tantas veces 

queramos hacerlo, queramos replicarla. Y viendo una réplica de dicha 

fotografía, en este caso una fotografía digital, ante ella la observaremos y 

tal vez mezclándola con otras réplicas no podamos adivinar cuál es la 

original. Porque en realidad el original no habrá existido, porque todas son 

réplicas idénticas, exactas.  

 Así, las Casas Tseyor, y en este caso concreto la Casa Tseyor en Perú, 

no es una copia, ni una perfecta copia del grupo Tseyor, sino que es una 

réplica perfecta, igual, y no tiene diferencia alguna con la primera réplica.  

 Así, con ese pensamiento que nos permite replicarnos, siendo 

distintos, llegamos a ser iguales, exactamente iguales, cuando 

evidentemente seguimos el mismo proceso, ese proceso puro que nos 

manda la adimensionalidad, por medio de nuestros mensajes, por medio 

de las conversaciones interdimensionales que recibimos de nuestros 

hermanos del cosmos.  

 Siguiendo este proceso puro, las réplicas nunca serán copias, sino 

que serán réplicas auténticas. Y por eso, la Casa Tseyor en Perú, siendo 

una réplica auténtica de la filosofía tseyoriana, tiene los mismos derechos 
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que cualquier otra institución creada en el seno del propio árbol del 

castaño de Tseyor, de esa tríada maravillosa y fantástica que conforma el 

Centro de Estudios Tseyor, la Universidad Tseyor y la ONG Mundo 

Armónico, junto a todos los demás departamentos.  

 Todos, todas las partes de dicho equipo, conforman la misma réplica 

idéntica en todas partes, allí donde se encuentre. ¿Verdad que es 

maravilloso, amigos, amigas, hermanos y hermanas, saber que en 

cualquier punto del universo en el que nos encontremos podemos 

considerarnos lo mismo, por ser afines, auténticos, replicados 

exactamente, puramente, con toda la pureza que el medio permite, que 

es todo?  

 ¿No es magnífico pensar que en cualquier parte que estemos, en 

este caso un tseyoriano o tseyoriana, tiene y contiene entre su esencia el 

mismo contenido que cualquiera de todos nosotros? Así es. Es fantástico, 

es magnífico pensar que la unidad nos permite esta réplica.  

 Y siendo diferentes, por naturaleza, somos idénticos en nuestra 

constitución. Y dicha constitución parte de un principio, en este caso el 

nacimiento de cada uno de nosotros como tseyorianos auténticos, cuando 

se nos concede el nombre simbólico por medio también de la 

Confederación de Mundos Habitados, que sabe en todo momento 

trasladar con su pensamiento la réplica exacta del mismo para validar este 

proceso.  

 En este punto, creo es importante decir también que nuestra 

hermana Exacta tiene la misma validez que cualquiera de nosotros, 

cuando hemos llevado a cabo los Talleres de iniciación, esa parte tan 

íntima y personal que cada uno de nosotros habremos de ir 

perfeccionando y prestándole atención como un medio prioritario en 

nuestra vida.  

 Sencillamente, porque la iniciación que ha recibido, la ha recibido 

de la propia réplica auténtica del grupo Tseyor, por lo mismo, por lo que 

he indicado anteriormente.  

 Y esto, amigos, amigas, nos ha de dar a entender que no existen 

distancias, aunque relativamente existan, pero que nos puede permitir, 
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por este medio replicado, eliminar la subjetividad, por lo tanto la 

relatividad de las distancias, si además llevamos en sí un componente 

común, puro y objetivo, si nos aplicamos en ese pensamiento unificador, 

si partimos de este principio y poco a poco nos adentramos en este 

mundo paralelo, de la intuición. Así pues tenemos medios para lograrlo.  

 Estamos trabajando en ello. En estas últimas convivencias en el 

Muulasterio La Libélula se ha dado un paso adelante, un paso cuántico por 

cierto, que permite ya llevar este proceso hacia adelante.  

 Así, con esta forma de actuar y de llevar a cabo nuestra actividad, 

solamente es necesario, pues, que nos brindemos al trabajo espiritual, a la 

autoobservación, a la lectura de los comunicados, a la relación mediante 

los mismos y los elementos afines que dispuestos en armonía llevan a 

cabo esa labor.  

 Y no hay fronteras, no hay barreras y no hay distancias, porque 

estamos todos aquí, unidos por un pensamiento común. Y esto es 

evidente que es así, y a este nivel habréis de pretender llegar, anhelando 

ese perfeccionamiento del pensamiento. Sabiendo además que no hay 

barreras, y como tal todo está aquí y ahora, en un presente eterno.  

 Nada más, amigos, amigas, os mando mi bendición. 

 Amor, Rasbek.  

 

 Noventa Pm  

 Amado hermano Rasbek, muchísimas gracias por tu mensaje, 

hermoso, bello, generoso.  

 En Casa Tseyor en Perú, con mucho cariño, con mucho amor, tú 

sabes en la Confederación que nuestro norte es el amor, el amor sin 

ninguna barrera, una hermandad incondicional.  

 Y hemos tenido una alegría muy grande en estos días de tener a 

nuestra amada hermana Exacta La Pm en esta Casa Tseyor en Perú. 

Agradecemos a ella, a la Confederación y al cosmos que han permitido 

esta sincronía. Y varias sincronías, amado hermano Rasbek estos días.  
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 Una de ellas es que hemos tenido varias sincronías que nos llevaron 

hoy día a tener un taller de extrapolación con Seiph, en el cual también ha 

participado un científico, un biólogo, biotecnólogo. Y ya hemos 

preguntado al cosmos con respecto a las semillas de alto rendimiento y su 

traída a la 3D. Iremos adelante con todo Tseyor en esta labor.  

 A través de sincronías increíbles se han llevado a cabo todos estos 

acontecimientos, para sorpresa de nosotros mismos.  

 Gracias, amado hermano Rasbek por este mensaje, gracias 

Confederación, gracias Tseyor.  

 

 Rasbek  

 Adelante pues, tenéis la marcha puesta y los canales de 

comunicación también preparados para ello.  

 

 Castaño  

 Querido hermano Rasbek, con el que hace poco hemos estado en La 

Libélula, tratando de la divulgación y nos dejaste una profunda impronta. 

Ahora te quiero hacer una pregunta un poco prematura, pero creo que 

alguna vez habrá que hacerla. Al hilo de lo que has dicho, de que Tseyor 

en Perú es una réplica idéntica de Tseyor en cualquier parte, entendemos 

por tanto que Tseyor en Perú tendrá también su base de la Confederación, 

en un punto cercano, que alguna vez nos comunicaréis. Yo lo pregunto 

ahora, aunque tal vez sea un poco prematuro. Me atrevo a preguntarlo, 

para que la réplica sea completa. Gracias.   

 

 Rasbek 

 Sí, así es, pero no es a mí a quien corresponde dar esa información, 

serán mis superiores los que en su momento crean oportuno hacerlo.  
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 Exacta La Pm  

 Aprovechar para agradecerte este comunicado de hoy, amado 

Rasbek, porque todo eso que nos han compartido hoy es lo que yo he 

sentido en este viaje. He sentido toda la energía y el acompañamiento de 

la Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia. He recibido mi 

iniciación y mis talleres y me siento reforzada para el trabajo que estoy 

haciendo ahora donde vivo, en Colombia, pero estoy lista para volar a 

cualquier parte del mundo donde la energía me pueda poner, llevar, para 

dar todo este amor que he recibido en mi corazón. 

 Agradecerte tu compañía hoy, la de todos los hermanos. Todos los 

hermanos me han acompañado durante todo este tiempo. Aquí en Casa 

Tseyor en Perú me he sentido como en mi casa, en mi familia, ha sido algo 

precioso y hermoso. Y bueno, aprovechar para preguntarte sobre esto 

mismo en la divulgación. Ya nos han dicho que divulgamos con nuestras 

acciones, con nuestra energía. Y me gustaría saber cómo podemos 

compartir en nuestra cotidianeidad esto que recibimos cuando visitamos 

estas réplicas de Tseyor en la Tierra. Gracias. 

 

 Rasbek  

 Puede que sirva decirte también, amada hermana Exacta La Pm, que 

para un Muul auténtico, para un Muul que no se queda sentado a esperar 

que las cosas se solucionen, sino que se mueve, acciona, en completa 

humildad y reconocimiento de su propia limitación, pero se mueve, 

incluso lo hace alrededor del mundo, si es preciso, para ese Muul 

auténtico están abiertas todas las puertas del grupo Tseyor, en sus 

distintas manifestaciones, como son los Muulasterios y Casas Tseyor y 

otras instituciones que se irán creando progresivamente, pero con cierta 

rapidez, dado los tiempos que corren.   

 E insisto al mismo tiempo, para un Muul auténtico que se lanza a 

cumplir de alguna forma la llamada del pequeño Christian ha de tener 

todas las puertas abiertas, en cualquier centro afín. 

 Y si sirve de algo, indicar también que si en cualquiera de ellas, en 

cualquier puerta en la que llame, no encuentra el eco suficiente, si se le 
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rechaza de alguna forma, es porque no es su casa, y para la Confederación 

tampoco lo va a ser.  

 

 Lucero La Pm 

 Muy agradecida por el mensaje recibido. He venido pensando 

acerca de mi vivencia en la actualidad, que la proyecté desde que ingresé 

a Tseyor. Es acerca de lo que voy realizando, solicité una noche una 

respuesta a la Confederación para poder mejorar el servicio que estoy 

dando con tanto amor. Y amanecí pensando en la palabra cursos. Pido 

aclaración a qué se refieren, si son cursos que yo tengo que ofrecer, de 

repente el Curso Holístico de Tseyor, o son cursos en los que yo tengo que 

aplicarme para actualizarme. Quisiera que pudieras darme una respuesta. 

Gracias.  

 

 Rasbek  

 Una vez se ha llevado a cabo el Curso Holístico de Tseyor, 

prácticamente si se ha entendido o comprendido debidamente el proceso 

a seguir, no hace falta llevar otros cursos complementarios. Porque en 

realidad la intuición que de ello puede desprenderse no necesita curso 

alguno, sino auténtica experimentación. Cada uno experimenta a su 

manera, libremente, porque la intuición no tiene norma alguna para 

llevarse a cabo.  

 Otra cosa es que, en función de la especialidad de cada uno, pueda 

a su vez servir como puente de experimentación hacia otros elementos 

afines, para perfeccionar una determinada técnica o conocimiento.   

Gallo que Piensa Pm 

 Mucho nos han dicho que todo el mundo es nuestra casa, que en 

todos lados podemos ser bien recibidos. Y bueno, ahorita nos comentas 

Rasbek que si en algún lado no somos bien recibidos es porque no es la 

casa, una de nuestras casas. Me ha sucedido tratar de hacer una reunión 

y, bueno, se cerraron las puertas, parece que no es lugar o el momento, 

tal vez.  
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 Y yo me pregunto, después de que Shilcars nos dijo que hay que 

empezar desde lo más pequeño, desde la micropartícula, de nosotros 

mismos, pero me pregunto, si uno está dispuesto a caminar, a moverse, 

pero no hay el dinero, que es muy necesario aquí en la 3D. Simplemente 

yo mandé una solicitud a Los doce del Muulasterio para ir a un 

Muulasterio para ver si podía ir para allá y tener trabajo, que me dieran 

ahí trabajo para hacer, para pagarme la estancia, pero no recibí ninguna 

respuesta, solamente la recibí del mismo Muulasterio directamente, pero 

de Los doce se quedaron callados totalmente.  

 Entonces, mi pregunta es si por ejemplo para ir a un Muulasterio 

hay que llevar dinero, para que no se sientan ofendidas las personas que 

están viviendo ahí y que están normalmente como compromisarias 

monetariamente de ese lugar. Entonces, ¿cómo se puede uno mover? 

¿Será que falta mucho más tiempo para que uno llegue a ese nivel de 

Muul en el que uno se pueda desplazar sin necesidad de dinero, sino 

simplemente extrapolándose, o uno tendría que quedarse en ese lugar 

porque es en donde tiene que estar? No sé si podrías darme alguna 

referencia, por favor.  

 

 Rasbek 

 Antes he hablado de un Muul auténtico, y el Muul auténtico tiene 

unas determinadas connotaciones en sí mismo, lo primero la humildad de 

reconocer a priori que no será una carga para los demás Muul en 

convivencia.  

 

 Te Confío La Pm  

 Nos han hablado en la Confederación de que el cerebro está en 

Granada, el corazón en Lanzarote, el cuerpo en México. ¿Qué representa 

Perú en este caso?  
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 Rasbek  

 En definitiva todo el organismo, porque la micropartícula está en 

todas partes.  

 

 Gallo que Piensa Pm  

 En relación a la respuesta que me diste, no será una carga, una 

carga monetaria estoy suponiendo esto. Y estoy entendiendo también que 

obviamente yo no soy Muul, por la referencia que estás diciendo.  

 También comentar que hay una comisión en donde se ratifica a los 

Muul, precisamente cuando yo acepté ser Muul lo acepté por micrófono, 

pero por ningún acta estoy ratificada. ¿Es por eso? Gracias.  

 

 Rasbek  

 En absoluto, esto son circunstancias, puras circunstancias. El Muul 

auténtico se reconoce en sí mismo por humildad cuándo es el momento 

oportuno para llevar a cabo cualquier acción. Y si las circunstancias, puras 

circunstancias, no lo permiten, la propia humildad del Muul auténtico 

sabrá reconocerlo y esperar pacientemente a que se abran dichas 

expectativas y pueda llevar a cabo el proceso que le corresponde. 

Mientras tanto esperar pacientemente, con humildad, y simplemente eso.  

 

 Apuesta Atlante Pm  

 Nos has hablado de lo fácil que es simultanear en los otros mundos 

paralelos, ciertamente es fácil, pero a mí lo que me pasaba desde pequeña 

es que me perdía en los otros mundos, y entonces empecé a ponerme 

propias barreras para intentar evadir esa percepción, que siempre he 

tenido de percibir las otras realidades simultáneas. Lo que encontré para 

anclarme de alguna forma al mundo tridimensional, que a la vez es 

ilusorio, pues era tocar el piso, dejar mi cuerpo inmóvil y tocar el piso para 

que no lastimara mi cuerpo al percibir esas otras realidades. Y ponerme 

medidas de seguridad alrededor para mi mente, como cosas que 
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conociera, para en el momento de regresar ubicar la réplica en la que 

estoy. Me costaba un poco ubicarme en la realidad en la que estaba.  

 No creo que sea la solución más adecuada, y si me pueden dar una 

ayuda para poder ver esas otras realidades, tranquilamente, porque las 

veo tan reales que incluso al traspasarlas mi cuerpo tiene tacto, como si 

estuviera ahí mi cuerpo físico. No sé si sea lo más adecuado sujetarse de 

esa forma, inmovilizarse, atarse de esa forma para no perder mi cuerpo. 

No he pasado mucho tiempo percibiendo las otras realidades porque me 

asustan, igual que cuando era pequeña. Gracias, no sé si me puedas decir 

algo.  

 

 Rasbek  

 Pues puedo decir algo, a mi nivel, por supuesto: baksaj, baksaj, 

baksaj y la confluencia de distintos fractales en completa dispersión y 

confusión.  

 

 Gallo que Piensa Pm  

 En este momento estoy en el Consejo de los doce, como varios 

Muul que estamos ahí. Yo sé que ustedes dan sugerencias, pero no dan el 

consejo. En esta ocasión tendría que hacer como en el G7, quedarme 

callada, estar como desaparecida en el Consejo para que pueda trabajar la 

energía en los que están ahí. Porque yo no entiendo, hay una diferencia 

en este Consejo. Sin embargo, yo no entiendo, somos 190 que pasamos 

por ahí, y que ya hemos leído la monografía y que no tenemos presente lo 

que está ahí.  

 Yo no sé si está referenciado a lo que nos están repitiendo 

últimamente, que tenemos que cuidar Tseyor, que tenemos que cuidar 

nuestra casa, ¿verdad? Pero si es necesario quedarse callado, 

simplemente lo haré. Creo que si no se entiende de otra manera pues 

mejor esperar a que cada cual reaccione. No sé si me pudieras sugerir algo 

o comentar. Gracias.  
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 Rasbek  

 Confianza.  

 

 Camello 

 Te quería preguntar algo sobre lo que nos sucedió en La Libélula, 

bueno el tercer ojo o el ojo que empezamos a ver algunos de nosotros, yo 

dije que no había cumplido muy bien los ejercicios de interiorización, pero 

haciendo alguno de los ejercicios notaba que no me respondían algunas 

técnicas, como la de la lucecita, en vez de la lucecita se me aparecía el ojo. 

Yo quería saber si he cometido un grave error. Pregunté sobre eso y me 

dijeron que tenía que hacerlos, que era absolutamente necesario 

hacerlos. Pero también te pregunto si he cometido un grave error al haber 

dado un paso que no me correspondía. Yo creo que ustedes nos protegen 

todo el tiempo, pero al saltarme un paso..., ¿no tendrá efectos dañinos en 

mi mente?  

 

 Rasbek  

 Mi especialidad aquí es favorecer al máximo la divulgación y vuestra 

propia reflexión con respecto a la actuación del grupo y la preparación del 

mismo. Por eso, siento no poder entrar en dicha materia y sí sugerir que la 

pregunta sea llevada a cargo de nuestra hermana mayor Noiwanak.  

 

 Noventa Pm  

 Queremos despedirnos, agradeciendo a nuestro amado hermano 

mayor Rasbek, a la Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia por  

su amor infinito, por sus palabras amorosas, generosas. Aquí todos y cada 

uno les amamos con todo nuestro corazón, siempre les tenemos en 

nuestro pensamiento. Y agradecer a nuestros amados hermanos de 

Tseyor, al maravilloso egrégor de Tseyor. Gracias hermanos, a todos y 

cada uno, por este momento excelente, magnífico de cada vez mayor 

vibración en Tseyor.  
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 Gracias amados hermanos Puente y Sala, tríada de apoyo al Puente, 

por tanto amor a todo Tseyor.  

 

 Sala y Puente 

 Gracias a los hermanos y hermanas de la Casa Tseyor en Perú, y 

bendiciones a Exacta La Pm. Besos y abrazos, hasta otro momento.  

 

Correo de Casa Tseyor en Perú 

10/10/2016 

 

GRACIAS CONVIVENCIA SÁBADO 08 Y DOMINGO 09 OCTUBRE  
  

GRACIAS INFINITAS CONFEDERACIÓN DE MUNDOS HABITADOS DE LA 
GALAXIA: CASA TSEYOR EN PERÚ, RÉPLICA AUTÉNTICA DEL GRUPO TSEYOR 

  
BENDICIONES AMADA HERMANA EXACTA LA PM, TE AMAMOS EN LA CASA 

TSEYOR EN PERÚ 

  
  

Gracias amados hermanos por su hermosa compañía en la convivencia del 
sábado 08 y domingo 09 de octubre, acompañando a nuestra amada 
hermana EXACTA LA PM en los últimos días de su estancia en la Casa 

Tseyor en Perú, en donde vino a iniciarse en los Talleres de Interiorización 
de nuestra amada H.M. Noiwanak. 

  
Gracias amados hermanos Puente y de la Tríada de Apoyo al Puente, por su 
compañía y canalización del hermoso comunicado de la Confederación de 
Mundos Habitados de la Galaxia, a través del hermano mayor RASBEK, en 

el que nos han mencionado a la Casa Tseyor en Perú como 
RÉPLICA AUTÉNTICA DEL GRUPO TSEYOR. Infinitas gracias por tal 

generosidad, por tal honor, que recibimos sorprendidos, con muchísima 
humidad y amor. 

  
Gracias amada hermana EXACTA LA PM, por tu hermosa presencia e 

impronta, sabemos que solo es un hasta pronto, mejor dicho un hasta 
siempre, ya que estamos íntimamente unidos todos, en la misma y única 
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micropartícula. Lleva nuestros saludos y gran amor a todos nuestros 
amados hermanos en Colombia y lugares donde fueres. 

  
Nuestro agradecimiento a nuestra amada hermana SÍ VOY LA PM, por el 

cariñoso hospedaje que le brindó a nuestra amada hermana Exacta La Pm. 
  

Hemos participado en estas convivencias los siguientes hermanos: 
ADELANTE TODO LA PM, BUENO ES LA PM, GALAXIA PM, LUCERO LA PM, 
LUZ NARANJA LA PM, NOVENTA PM, PARAÍSO PERDIDO LA PM, SÍ VOY LA 
PM,  los menores: SASTRE PERFECTO LA PM y UN POCO DE COCO LA PM, 
hijos de Paraíso Perdido La Pm, y MADERA LA PM, nieto de LUZ NARANJA 

LA PM. 
  

También nos han acompañado con su gran amor y hermosas vibraciones 
que nos han enviado, nuestras amadas hermanas: ARACELLI, MEDIANTE LA 

PAZ LA PM, PREDICA CORAZÓN PM, REVÁLIDA LA PM, SEBAS PM, UN 
LUGAR LA PM. 

  
 Despedimos en el aeropuerto a nuestra amada hermana EXACTA LA PM: 

BUENO ES LA PM, LUCERO LA PM, NOVENTA PM, PARAÍSO PERDIDO LA PM 
y SASTRE PERFECTO LA PM. Por una hermosa sincronía, algo más tarde 
llegó nuestra amada hermana PREDICA CORAZÓN PM DE CHILE, a quien 

recibimos con mucho cariño. Bienvenida amada hermanita Predica Corazón 
Pm. 

  

Nuestra próxima convivencia será el domingo 23 de octubre, en la Casa 
Tseyor en Perú. 

  
Gracias a cada uno amados hermanos de Tseyor por el hermoso egrégor del 

Grupo. 
  

Gracias amorosa Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia 

   
Gracias precioso Púlsar Sanador de Tseyor 

  
  

Con amor, 
Casa Tseyor en Perú 

Réplica Auténtica del Grupo Tseyor 
 

° ° ° ° ° ° ° 
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1.22. LA APARIENCIA DE UNIDAD NO SIRVE 

  

           Tríada de Apoyo al Puente (TAP)   57                     

           Barcelona – Lanzarote, Muulasterio Tegoyo (sistema Paltalk)  

           12 de octubre 2016 

 

              Hermanos y hermanas presentes: Amando La Pm, Pide Por Ti La 
Pm, Un Leve Suspiro La Pm, Corazón, Luis, No Esperes Nada La Pm, Jose, 
No Te Olvides La Pm, Te Pm, Siempre Hay, Dadora de paz Pm, Ayala, 
Responde Siempre La Pm, Escampada Libre La Pm, Ovillo Rosa La Pm, 
Marina La Pm, Roma y Esfera Musical Pm.   

 Durante estos días han tenido varias reuniones. Visitaron el Volcán 

de la Abducción el viernes. Pidieron un TAP el domingo.  

 Un Leve Suspiro La Pm comparte su sorpresa al enterarse del 

significado de Tegoyo, transmutación del ego hacia el yo. La convivencia 

ha servido para transmutar.  

 Siempre Hay.- Ha sido un gran aprendizaje, una transmutación 

constante del ego, una proyección de lo que somos en todo Tseyor. Han 

tenido una recepción con mucha calidez y mucho acompañamiento. 

Siente que estamos dando paso a la unidad. Agradece a todos los 

hermanos que han participado en los talleres. Cuando se logren los tres 

Muulasterios, sabemos todo lo que va a pasar.  

 Ayala.- Hemos podido comprobar que ha habido un nuevo 

arquetipo, que se ha podido comprobar en estos días de convivencias. 

Afirma que hay un nuevo arquetipo que ha sido capaz de transmitir su 

impronta. El trabajo hecho en las pasadas convivencias ha llegado por los 

campos morfogenéticos. Me ratifico que hay un antes y un después de las 

convivencias de La Libélula.  

 Dadora de Paz Pm.- Se siente feliz de estar ahí, hay una gran 

apertura y un anhelo de trabajar. Confía que el nuevo arquetipo que se 

dio en las convivencias de La Libélula ha llegado aquí. Confía que se 

semilla ya está sembrada. Da las gracias porque se ha sentido muy 

acogida. Ha habido trabajos de transmutación.  
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 Pide por Ti La Pm.- Admira a los hermanos que han venido de 

América y que han venido aquí. Las meditaciones y talleres están bien, 

pero les anima a conocer la isla, las costumbres, la gastronomía.  

 Escampada Libre La Pm.- Da las gracias a este grupo de hermanas 

que han venido de La Libélula, a traer la impronta. Y transmitir al grupo el 

trabajo que se puede realizar sin saber y sin esperar nada a cambio, pero 

al mismo tiempo siendo conscientes. Al venir en el avión desde Madrid vio 

una nave, que al principio confundió con la Luna, pues era una esfera muy 

grande, de un blanco homogéneo, en parte camuflada entre las nubes. Se 

quedó la huella marcada entre las nubes cuando desapareció.  

 Esfera Musical Pm lee la transcripción del rescate adimensional el 

viernes por la tarde noche, en el Volcán de la Abducción.  

 No te Olvides La Pm y No Esperes Nada La Pm ofrecen una 

meditación acompañada de canto y música de tambor.  

 A continuación se entonaron  7 estrofas de la Letanía de Tseyor.   

 

 Sala y Puente 

 Gracias por haber compartido, nosotros no estábamos allí pero nos 

hemos sentido como si hubiéramos estado con todos vosotros. Estamos 

vibrando con todos vosotros y muy ilusionados de poder estar juntos.  

 

 

57. LA APARIENCIA DE UNIDAD NO SIRVE   

 Colegas, soy Rasbek.  
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 Parece efectiva, la unión parece efectiva, la unidad también, la 

apariencia es importante y por eso debo felicitaros a todos, por haber 

llegado a este punto de conexión, de confluencia.  

 Verdaderamente, la unión hace la fuerza y así es. Y hemos pedido 

desde el principio de las convivencias que llegara ese punto de unidad 

entre todos. Por eso, los enviados han llegado a Tegoyo, procedentes del 

Muulasterio La Libélula, cargadas sus mochilas de ilusiones y con el 

estandarte de un nuevo paradigma.  

 Una apertura hacia nuevos pensamientos, que habrán de dejar atrás 

los antiguos, las antiguas formas de funcionamiento. En definitiva, nuevos 

arquetipos que nos van a servir para catapultarnos hacia esos otros 

mundos que están aquí, en nuestro pensamiento, pero que no todo el 

mundo alcanza a divisarlos precisamente por su anclaje aquí en esta 3D, 

que en definitiva nos soporta.  

 Y de alguna forma también nos envuelve en una nube de dispersión, 

confusión y con ello evita lo imposible, en este caso que esta generación 

reviva un nuevo amanecer.  

 Desde luego el medio lo intenta, pero la fuerza de ascenso es 

superior y tarde o temprano habrá de doblegarse a la voluntad 

participativa y de cooperación, que todos nosotros aquí estamos 

patrocinando.  

 Digo también que en apariencia aparece la unidad y habremos 

además de demostrarlo con hechos, no únicamente aparentemente, sino 

realidades puras y constatables, efectivamente llevadas a cabo por la 

propia experimentación.  

 Habremos de desechar las copias, como en mi anterior alocución 

hice referencia, nos interesan réplicas, y no copias. Podemos copiar 

cualquier cosa, pero realmente esto como digo no interesa, interesa 

replicarse adecuadamente, para que la micropartícula una a los afines y 

todos nos mantengamos en una misma vibración.  

 En estos tiempos de divulgación, son importantes los 

acontecimientos que habremos de desarrollar. Muchos creen que 

copiando es suficiente, aplicando el mismo rol en sus actuaciones pueden 
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asemejarse a un tratado llevado a cabo por la propia Confederación. Y 

realmente están equivocados quienes creyendo que copiando pueden 

llegar a cristalizar.  

 Muchos, como digo, copian y al hacerlo únicamente se están 

autoengañando. Copian el pensamiento, copian la acción, lo copian todo, 

y lo hacen precisamente porque se ven incapaces de profundizar a través 

de lo que copian asimismo.  

 Y en realidad su resultado puede ser espectacular, aparentemente 

de unidad, de bondad, pero en alguna parte de ese copiado aparecen 

agujeros, se pierde líquido, se desperdicia energía y en realidad se pierde 

el tiempo.  

 Así que extrememos al máximo nuestro pensamiento de alerta y no 

permitamos que miméticamente lleguen a nosotros los pensamientos de 

copiado. Y abrámonos a lo nuevo, replicándonos. Para ello es menester 

únicamente prestar atención, la autoobservación de instante en instante y 

ser puros en nuestro pensamiento, y no esperar nada a cambio, ningún 

interés ni ningún deseo, por supuesto.  

 Verdaderamente seremos una réplica cuando en nuestro seno 

acojamos a todos, sin excepción, y que todos los que de alguna forma 

puedan sentirse fuera de lugar, presientan, sientan y experimenten que 

pertenecemos todos a una misma familia.  

 Si no es así, todo es apariencia, todo es copia y todo ello no nos 

sirve. Necesitamos réplicas auténticas, y esto creo que se ha entendido 

perfectamente.  

 Por eso, en estos tiempos que corren es más fácil para muchos 

copiar y seguir con sus elucubraciones y utilizar como vehículo el 

pensamiento de otros sin profundizar. Y esto verdaderamente no nos lleva 

a ningún sitio, especialmente a los que así actúan.  

 La mejor forma de replicarnos es basarnos en el principio de 

igualdad que impera en el propio Tseyor, un principio que nos hace afines 

y nos dota de una vibración, igual o igualitaria, y de toda pureza.   

 Tenemos herramientas en Tseyor para permitir todo ello, talleres, 

meditaciones, canciones, pensamientos y un largo etcétera.  
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 Partamos de este principio, pero para partir de él necesitamos 

refrescarnos, bucear acerca de la propia filosofía tseyoriana, para que 

nuestra acción sea pura y replicada, y nunca copiada.  

 Cierto que hemos procurado que los enviados de La Libélula, aquí 

presentes, sepan hablar, conversar, dialogar y transmitir la idea que ha 

nacido de este nuevo arquetipo.  

 Y espero también o espera la Confederación que hayan recibido eco 

sus pensamientos y que la unificación lo sea pura y transparente, para 

todos igual, y sin apariencias, sino realmente replicada su labor, que es 

una labor de todos, por supuesto.  

 Vigilemos el exterior de nuestra existencia tridimensional. Los 

tiempos están cambiando rápidamente y para los oportunistas está la 

posibilidad de adelantar su paso copiando. Por eso, a partir de ahora 

hallaréis mensajes, filosofías, pensamientos, creencias que os sonarán 

muy afines, pero que en realidad no os interesan. No os interesan por ser 

copiados y no replicados. Y a buen entendedor... puntos suspensivos.  

 Si queréis preguntar estoy a vuestra disposición.  

 Mientras tanto me despido de todos vosotros con un fuerte abrazo 

tseyoriano y anhelando lo mejor para vuestras vidas y circunstancias.  

 Amor, Rasbek.  

    

 Esfera Musical Pm  

 Muchas gracias Rasbek, Confederación, por el mensaje que nos has 

dado en Perú y continuación de todas las convivencias, desde la primera 

palabra que nos han dicho ustedes, sean quienes sean, porque todo parte 

de un mismo hilo, de la réplica de la fuente, del corazón. Creo haber 

atisbado, entendido, y comprendido que nos abramos entendiendo y 

confiando en nosotros mismos, sabiendo que somos miembros de toda 

una hermandad, de todo un equipo de toda una Confederación, la cual 

está comunicando de esa fuente viva, que está ahí, que nos llevan dando 

desde hace miles y miles de años.  
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 Creo que hoy se ha producido, por eso lo pregunto, una réplica, no 

copia, que es lo que ha fluido de estas dos hermanas, ese canto, ese 

tambor, esa música, pero que no sabemos de dónde viene, pero que viene 

de ese sitio de donde todo viene, pero que parece original, parece puro.  

 

 Rasbek  

 Poco importa lo que Rasbek piense, lo importante es lo que 

vosotros opinéis, sintáis y experimentéis.  

 

 Ilusionista Banco Pm.- Esto de ser réplicas me suena a sentir, pensar 
y hacer desde la réplica autentica, desde la vocacion del yo verdadero, 
Rasbek, y no de pensamientos tomados de prestado, de un rebaño 
copiando la inercia por miedo, para no quedar fuera de la foto. ¿Es más o 
menos así? hace unos comunicados nos llamaron la atención de que nos 
falta vocacion, profundizacion ¿qué clave hay para conseguirla? 
 
 Rasbek  

 Unificación de criterios, unidad y no dispersión.  

 

 Ovillo Rosa La Pm  

 Quería preguntar si mi réplica tiene algo para mí. Llevo poquito 

tiempo aquí.  

 

 Rasbek  

 Nada de momento, mejor esperar a que Shilcars se pronuncie con 

respecto a ti, en su momento, precisamente.  

 

 Dadora de Paz Pm  

 Cuando hablas de no copiar y cuando hablas de que en Tseyor 

tenemos nuestra música, ¿te refieres a la música que hemos estado 

tocando aquí?  
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 Sala 

 Rasbek no contesta.  

 

 Ilusionista Blanco Pm.- ¿No es un tanto imposible unificar criterios 
con más de 40 o 190 cantones muy diversos? Supongo que podemos 
partir desde cosas que compartimos en común muy generales o 
universales, premisas o normas muy sencillas y comprensibles para todos.  
 

 Sala  

 Rasbek no contesta.  

 

 Un Leve Suspiro La Pm  

 Hermano Rasbek, estoy siguiendo tus comunicados y siento que nos 

estás aportando muchísimo para esta transformación. ¿Esto último que 

has dicho es para que empecemos a ser más creadores, desde lo que 

nuestras réplicas nos están inspirando?   

 

 Rasbek  

 Me refiero a que dejemos las apariencias, lo políticamente correcto 

y vayamos a la raíz de nuestra esencia, y motivos por el que estamos aquí 

o por los que estamos aquí, que son muchos, pero principalmente la 

espiritualidad sin fisuras.  

 Permitamos que nuestros corazones se abran a una nueva 

concepción del pensamiento, traspasando barreras, y podamos divulgar 

con la palabra, con el pensamiento, y por medio de la experimentación 

pura y simple.  

 Y por ello nos dejaremos de copiar, de copiarnos unos a otros, de 

mimetizarnos, de intentar quedar bien, y fluiremos hacia la realidad de 

estos mundos sublimes, mediante la pura divulgación del mensaje 

cósmico-crístico, que nos habla de unidad, de compañerismo, de amor en 

definitiva.  
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 Todo lo demás son puras elucubraciones del ego, dejemos pues las 

apariencias y transformemos dichas apariencias en realidades palpables, 

de las que muchos puedan beber y saciar su sed y replicarse debidamente.  

 

 Sala   

 No hemos oído la pregunta completa de Te Confío, repítela si 

quieres que te conteste.  

 

 Esfera Musical Pm  

 La pregunta de Te Confío, enviada por whatsapp:  

 “En unas pasadas convivencias, en mayo, mientras estábamos en 

Montevives, le hice una pregunta a Jalied y le hablé de la base submarina 

de Canarias, también dije la base submarina de Mazatlán, pero lo dije tal 

vez inconscientemente, pensando que ustedes habían manifestado que 

era  submarina. Por supuesto hubo varios hermanos que me dijeron que 

estaba equivocado y que la base de Mazatlán no era submarina. Yo te 

pregunto sobre ello, tal vez no la ubicación, porque dijeron que cuando el 

Muulasterio estuviera dado la darían. ¿Es submarina la base de 

Mazatlán?”  

 

 Rasbek  

 Y eso ahora ¿qué tiene que ver con lo que estamos tratando, el 

motivo por el que estamos aquí? Que Tegoyo ha solicitado una reunión 

para debatir la síntesis a la que se haya llegado con respecto al trabajo en 

las convivencias.  

 Ved que se evidencia la dispersión y que interesa unificar criterios e 

ir al grano de la cuestión, porque los tiempos corren muy deprisa.  

 Escampada Libre La Pm  

 Quería preguntar para yo aclararme, sobre los comunicados que nos 

has dado. Yo entiendo que nos sugieres que ahora estamos en un 

momento en el que la predisposición de todos nosotros, los hermanos de 
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Lanzarote y los demás hermanos que nos acompañan, tenemos muy 

buena predisposición, pero ahora nos espera comenzar un trabajo duro, 

que nos pongamos las pilas y que hagamos un trabajo de acercamiento, 

de unificación de criterios, que no nos dediquemos acopiar. Incluso que 

tratas de decirnos que tampoco copiemos, porque no tiene que ser este 

Muulasterio con los mismos criterios de otros Muulasterios y que seamos 

creativos. Hasta aquí llega mi entendimiento. Agradecería pues nos des tu 

opinión. Muchas gracias.  

   

 Rasbek  

 Se trata de saber recoger adecuadamente el oro que se desprende 

de ese caudal inmenso que conforma el río Tegoyo16, no dejando perder ni 

un solo gramo del mismo, del mismo oro que sirve para la inmunización, 

para proteger a todas vuestras personas. Un oro evidentemente 

simbólico.  

 Tegoyo tiene la oportunidad de demostrar al mundo, a vuestro 

mundo, que tiene capacidad suficiente para ilusionarlo, y mediante la 

experimentación obtener los debidos frutos.  

 Si Tegoyo no consigue levantar el vuelo hacia esas nuevas 

perspectivas, pues se habrá perdido un precioso tiempo. Así que ahora os 

toca demostrar que realmente tenéis esa capacidad, y el tiempo dirá.  

 

 Gallo que piensa pm: Es que cuando la unidad, hermandad deje de 
ser "aparente" y realmente nos sintamos que todos somos México, 
encontraremos el lugar exacto, el primer muulasterio de México. 
¿Verdad? 
  

 Rasbek  

 Hablaremos de ello en el propio Mazatlán, en su momento y cuando 

los hermanos implicados en dicho proceso nos lo demanden.  

 

                                                           
16 Geográficamente, Tegoyo es el nombre de un río que pasaba por las cercanías donde está 
ubicado el Albergue Tegoyo.  
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 No te Olvides La Pm  

 Hemos estado trabajando con la música y los cuencos, y quería 

saber si este es un buen camino para trabajar con la sanación. Gracias.  

 

 Rasbek  

 Sí, por supuesto, es un buen camino, siempre que utilicemos como 

muleta dichos procedimientos, dejando que el árbol de Tseyor nos 

ampare a todos. ¿Cómo vamos a desdeñar cualquier principio creativo? Al 

contrario, lo apoyamos.  

 

 No Esperes Nada La Pm  

 Quería hacer una pregunta en cuanto a las convivencias que se han 

hecho en La Libélula, las hermanas que están aquí, y la experiencia de 

campo que tuvimos el viernes. Todos hemos visto lo mismo, 

prácticamente, con pocas diferencias cada uno. Yo he visto una inscripción 

muy clara, el sol con el número XVII, en números romanos. Y mi pregunta 

es si es que va a ocurrir algo significativo para todos nosotros en el año 

2017. Gracias.  

 

 Rasbek  

 No voy a contestar a esta pregunta, porque precisamente estamos 

en el Sexto camino, el Sexto sentido, y todo lo que se vierta ante vuestra 

mente, por medio de los Talleres de interiorización o bien del Taller del 

fractal hacia el infinito, es para que vuestras mentes lo asimilen, lo 

entiendan, lo comprendan y lo transmuten. Y haríamos un mal trabajo 

hacia vosotros por pura interferencia.  

 

 Siempre Hay  

 Como tú sabes hemos hecho todo el trabajo de integración del 

Muulasterio de La Libélula, un trabajo intenso, estamos poniendo en 

primer lugar la divulgación de la experiencia, llevándola con mucho amor, 
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con mucho respeto hacia Tegoyo. Hemos compartido con todos los 

hermanos de Tegoyo, se ha hecho un trabajo hermoso, paso a paso, 

unificando criterios, entendiéndonos, viviendo ese proceso, que 

seguramente vamos a tener también en México, en nuestro próximo 

Muulasterio, en Mazatlán.  

 De corazón te pido me hables de todo ese trabajo que se ha hecho, 

que de verdad ha sido de corazón a corazón. En momentos no he sentido 

la comprensión suficiente. Pero sé que vamos avanzando, sé que esto es 

un proceso, que lo vamos llevando, vamos caminando de México, La 

Libélula y nuevamente a México. Quisiera que me aclararas al respecto. 

Gracias, hermano.  

 

 Rasbek  

 Evidentemente, el movimiento se demuestra andando, veremos en 

un próximo futuro, pero que muy próximo, si realmente las semillas han 

fructificado y podemos vislumbrar los primeros brotes.  

 

 Esfera Musical Pm  

 Hemos hablado bastante de la sanación, del nuevo tiempo que se 

abre ahora de sanación, hemos compartido, creo que se han clarificado 

muchas cosas, Siempre Hay nos ha hablado mucho, porque ella es un 

referente en este sentido. Es una hermana que tiene muchas terapias a su 

cargo, y cómo ella ha ido unificando, ha ido clarificando, y todo gracias al 

Púlsar Sanador de Tseyor. Ha sido un ejemplo vivo para todos nosotros en 

Tegoyo, de cómo ha sido su experimentar, que es muy importante y muy 

clarificador para todos nosotros.  

 También se ha hablado del equipo del Muulasterio, pero todo eso 

son cosas que tenemos que hablar largo y tendido, pero claro que vemos 

con buenos ojos esa perspectiva que viene de La Libélula. Todo eso son 

cosas que ahora requieren un trabajo entre nosotros, que es justo lo que 

nos están pidiendo. Nos están pidiendo que ahora vayamos al grano, 

vayamos a trabajar, a unirnos, a unificarnos, y no desde la copia, sino 

desde la réplica, que no está en ningún sitio, sino en todos nosotros, la 
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réplica está en nuestro corazón. Siempre confiando y amparándonos en 

que pertenecemos a un grupo espiritual, a una filosofía que es Tseyor.  

 

 Siempre Hay  

 Desde la divulgación, he encontrado un camino a través del Púlsar 

Sanador de Tseyor, con todas las personas, como un gran camino de 

divulgación. Y siento que ha quedado claro en ese aspecto que trabajemos 

siempre desde el Púlsar, tenemos mucho que trabajar y una gran labor de 

divulgación, simplemente con el Púlsar, con llevar nuestra presencia a 

todos lados para que seamos divulgadores del amor.  

 Y también trabajar para las semillas de alto rendimiento, tenemos 

que trabajar para tener las semillas de alto rendimiento. Es una pregunta 

que quiero hacerte, pues hemos recibido mucha información al respecto y 

agradezco al cosmos la gran oportunidad que estamos teniendo, una gran 

oportunidad de lograr que Tegoyo sea una réplica auténtica. Gracias, 

hermano. 

 

 Rasbek  

 Obvio es que no voy a pronunciarme con respecto a salud, terapias 

y demás, por cuanto no es mi especialidad. Mi trabajo aquí consiste en 

aclararos en lo posible el camino hacia la divulgación.  

 

Pide Por Ti La Pm  

 Tengo una duda creo que bastante razonable, cuando se habla de 

las semillas de alto rendimiento, ¿las semillas de alto rendimiento es algo 

físico, unas semillas que se plantan o somos las semillas nosotros, en 

unidad de pensamiento y en unidad energética, los que podemos ser las 

semillas de alto rendimiento? Gracias.   

 Rasbek  

 No nos engañemos, la semilla de alto rendimiento se crea primero 

en nuestras mentes, para luego, previamente transmutada, pasar al 

espacio físico y alimentar nuestros cuerpos y mentes.  
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 No es mi especialidad, pero sí puedo decir, aquí y ahora, que en 

Montevives se ha estado trabajando con respecto a la semilla de alto 

rendimiento alcanzando un grado óptimo para su libre circulación. Pero es 

obvio también que no os la vamos a dar regalado.  

 Y precisamente hacemos un llamado a todos vosotros que mediante 

la divulgación podéis preparar vuestras antenas propulsoras e impulsoras 

de inquietudes, y mediante un amoroso llamado poner en antecedentes a 

muchos hermanos y hermanas que están esperando precisamente esta 

llamada para que se incorporen a la labor, a esa labor de investigación.  

 Porque ahora toca la investigación, a esos niveles de consciencia 

que escapan, afortunadamente, a este pensamiento 3D, a este 

pensamiento tan estructurado intelectualmente, y que ya no nos sirve, 

por caduco, porque habremos de pasar a un nuevo estado de consciencia. 

Con lo cual no nos sirve lo pasado y sí lo que consigamos a través de 

nuestra especialización, pura especialización mental, psicológica y de 

transmutación.  

 

 Ayala  

 Agradecerte de corazón el mensaje, la claridad del mismo, y aunque 

a veces los egos se descolocan, pues en el fondo siempre tienen esa 

certeza, esa profundidad, esa pureza, que sale de la propia consciencia.  

 Entendemos que en este mensaje, la claridad radica en que 

tenemos que ser conscientes, cada uno de nosotros. Anhelamos haber 

sido capaces de captar este mensaje tan profundo y amoroso que nos das. 

Especialmente a nosotros aquí en Tegoyo, que sintetizando sería para 

alcanzar esa mínima unidad en nosotros y ser capaces así de enraizarla. Y 

a partir de ese punto de unidad, darnos cuenta, a través de la implicación, 

darnos cuenta de cuál es nuestro trabajo, el nuevo trabajo que tenemos 

que realizar aquí en el Muulasterio para hacer fluir ese río de oro que has 

comentado.  

  

 Rasbek  
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 Creo que la Confederación no duda ni ha dudado en ningún 

momento al poner sobre tus hombros la responsabilidad de la transmisión 

de ese mensaje del pequeño Christian, y por eso confía en que su 

comandante sabrá darle, en todo momento, el adecuado rumbo hacia las 

expectativas que por compromiso habremos adquirido.  

 Así que con toda la confianza del mundo os decimos adelante, 

amigos, amigas, hermanos y hermanas. Sabemos también que habréis de 

luchar con una situación, muchas veces en contra de vuestros propios 

principios, sociales, económicos, financieros, y demás, pero que sabréis 

resolverlo como lo estáis haciendo, intentándolo ahora.  

 Y seguramente en un futuro mucho más clarificador podremos 

celebrar juntos el acontecimiento de la unidad, con un proceso 

sabiamente dirigido hacia la fraternidad, hacia la salud, hacia el 

hermanamiento en definitiva, pero no solamente en este nivel, sino en 

otros mucho más sutiles.  

 

 Esfera Musical Pm  

 Ratificar un poco el pensamiento que acaba de plasmar Ayala, todos 

desde nuestro perfil lo estamos intentando plasmar. Pero creo que ya es 

el momento de dejar las apariencias, y de ir a lo que todos tenemos 

dentro de nosotros, que es el compromiso puro y duro, al que hemos 

venido a hacer aquí. El compromiso de ayuda humanitaria, el compromiso 

de dar sin esperar nada a cambio, el compromiso de despojarnos de 

nuestras prebendas y ser el último.  

 Y lo digo claramente, soy el último, no sé nada e intento por todos 

los medios intentar encauzar esto de alguna manera e intento de ayudar 

en todo lo que puedo. Pero creo que es el momento de esa unidad, creo 

que es el momento de darnos cuenta que si nos unimos vamos a 

conseguir todo lo que está propuesto. Pero la desunión, y empiezo por mí 

mismo y acabo por mí mismo, la desunión no lleva a ninguna parte. Y que 

entendamos que todo vamos con buenas intenciones, aquí no hay malas 

intenciones, también está el dicho de que de buenas intenciones está el 

infierno lleno, pero vamos a confiar, somos hermanos, enviados desde esa 
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Confederación, desde ese punto mágico del que todos venimos, de ese 

polvo de estrellas. Y creo que es el llamado que nos estás pidiendo esta 

noche. Nos estás pidiendo que nos unamos, primero con nosotros 

mismos, después entre todos, para poder llevar este mensaje a todos los 

seres que quieran escuchar. Porque todo el que quiera escuchar va a oír. Y 

si no tenemos ese mínimo de unidad, no vamos a ir a ninguna parte.  

 Rasbek, muchas gracias y un abrazo de corazón. Saludos de todos.     

 

 Rasbek  

 En nombre de la Confederación creo que podemos dar por 

concluidas estas convivencias, que aunque breves han significado un gran 

avance. No hemos dudado nunca de vuestra capacidad y no dudaremos 

tampoco.  

 Así que con el más grande optimismo que pueda respirar nuestras 

personas os transmitimos la impronta de que lo conseguiremos, y Tegoyo, 

con el corazón abierto al mundo, sabrá corresponder. Porque en definitiva 

es transmitir amor, y el amor no tiene fronteras, el amor hermana y con 

ello une, y si une significa que los afines han comprendido y han 

transmutado amor.  

 

 Sala  

 Gracias hermano Rasbek y gracias a Tegoyo, os queremos mucho y 

adelante, siempre adelante. Sí, os queremos mucho. Besos y abrazos.  
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 ANEXO 

 Rescate adimensional del día 7 de octubre del 2016, en el Volcán 

ESFERA MUSICAL PM: En el círculo que estábamos se proyecta un haz de 

luz, y ahí nos abducen a una nave, módulo gris creo u obscuro, pero no se 

aprecia bien, dentro rápidamente nos dan un viaje por el cosmos y nos 

sacan al espacio y de ahí vemos la tierra a lo lejos e inmediatamente nos 

metemos en la tierra otra vez y nos introducimos cerca de canarias, en la 

base submarina nos recibe una “comitiva” comandada por Orjaín, y 

seguidamente nos introducimos dentro de esa “Gran ciudad”, y tenemos 

una vista panorámica de toda ella y vemos en el centro una pirámide, casi 

al instante nos metemos dentro de ella y es una pirámide, casi al instante 

nos metemos dentro de ella y es una pirámide energética sanadora. 

Después Orjaín nos dice algo respecto a que pronto ocurrirá un 

acontecimiento importante que nos cambiará nuestro actuar, a nivel de 

Canarias principalmente y global también. Nos enseña una especie de 

semilla marrón (tipo garbanzo) pero ésta cambia de forma como si 

estuviera viva, creo que es la “semilla de alto rendimiento”. Al finalizar nos 

dice que confiemos en nosotros… y todo llegará.  

DADORA DE PAZ PM: Esa noche me dediqué a mirar el gran cielo 

estrellado. En el rescate no recuerdo nada. 

AMANDO LA PM: Inmediatamente vi una nave frente a mí, pedí mi testo y 

entré en ella, nos fuimos a gran velocidad recorriendo el espacio, 

visitamos varios mundos todos hermosos y diferentes entre sí, podía 

haberme quedado en cualquiera de ellos pero seguía avanzando, vi varios 

HM, reconocí a Noiwanak y a otros. Al final vi frente a mí una silueta de luz 

que se integró a mí, sentí mucha paz y me dijo que siempre está conmigo. 

CAMELLO: El ojo que todo lo ve se me presenta y parpadea, una lágrima 

lado derecho se desprende muy lentamente y no puedo traspasar el 

mismo, así permanezco durante el ejercicio, entre círculos y el ojo pero 

infranqueable.  

CORAZÓN: Una especie de cazuela llena de agujeritos como un colador. 
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AYALA: Me veo directamente en la base aunque no percibo formas, sé que 

estoy en ella y de pronto aparecen ante mÍ Orjain, Jalied y Rasbek. En un 

principio parece que estoy solo con los hermanos pero al instante observo 

que estoy acompañado por un numeroso grupo de hermanos. Es Orjain 

quien se dirige a nosotros, nos da la bienvenida y nos felicita por el paso 

que hemos dado…, le preguntamos cómo ven nuestra evolución grupal, 

noto como los tres se cruzan una mirada de complacencia y sonriendo nos 

dicen que vamos bien; que estamos comprendiendo cual es la fuerza de 

ascenso y que cada vez lo logramos con mayor facilidad, aunque no dicen 

cual es esa fuerza dodos sabemos que se refiere a la unidad… Mientras 

estamos relajados, tumbados en el suelo, en el volcán de la abducción 

percibo que sobre nosotros hay una nave circular de unos cincuenta 

metros de diámetro, está a unos 20 metros de altura, es de color marrán – 

ceniza, sus bordes inferiores parecen están formados pequeños 

rectángulos, en forma de ventanas. La nave permanece sobre nosotros 

todo el tiempo que estamos en la montaña…. 

SIEMPRE HAY: Al momento que me acomodé sentí un bienestar general y 

un suave viento cálido me rodeó y empecé a ver con mi vista 

estereoscópica la bóveda celeste llena de estrellas, de pronto veía que a 

diferentes distancias de tal forma que se alejaban las estrellas tanto que 

desaparecían como si viajara a la velocidad de la luz. En otra fase me vi 

iluminada con luz amarilla – anaranjada como si me estuvieran haciendo 

un tratamiento muy especializado en todo mi cuerpo y especialmente en 

las sienes con luz de otro color, me trasladaron a otro lugar y solo percibo 

cuando estaba saliendo de ahí.  

NO TE OLVIDES LA PM: Repartiendo últimas mesas del comedor a los 

pacientes en Residencia Tías. Vemos una nave blanca con círculos en su 

base, rosa más exterior. Se abre una rampa, …          Todos accedemos a la 

nave a través de …  Dentro se me pone una especie de cinturón con 

lucecitas; luego sólo luz blanca.  

NO ESPERES NADA LA PM: Estando en la experiencia de campo el viernes 

en el volcán, en la zona de la Geria; cuando nos tumbamos en el suelo me 

quedé mirando las estrellas durante un breve momento … Luego mi 

atención se centró en la luna, la cual curiosamente me pareció ver distinta 
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… como si se desdibujara hacia abajo. De repente de ella (luna) veo salir 2 

haces de luz hacia arriba. Estos parecían danzas al ritmo de la música que 

puso Esfera Musical PM. Los haces de luz subían y bajaban ofreciendo un 

espectáculo emocionante y muy disfrutable. Yo me daba cuenta que 

sonreía al verlos danzar. Curiosamente cuando terminó la experiencia y 

volvemos a los coches me asombra ver que la luna se encuentra en otro 

lugar, como que se hubiera desplazado más de la cuenta… En el Rescate 

adimensional he visto en el cielo algo así como si fueran 2 grandes 

monedas, redondas y delgadas, de color cobrizo con símbolos e 

inscripciones en números romanos. Las “monedas” giraban sobre si 

mismas y de ellas salìa por la parte de abajo una luz blanca potente (igual 

a las luces que vi salir de la luna el viernes). Las “monedas” que sin duda 

eran naves, se acercaron y se acopló la una a la otra y entonces pude ver 

que la que quedó arriba tenía inscrito en el centro un gran sol y varios 

símbolos pero con claridad sólo vi sin duda en número XVII (diecisiete) en 

números romanos.  

RESPONDE SIEMPRE: Me vi en el centro de una nave de grandes 

dimensiones en la que había unas claraboyas que dejaban ver las estrellas 

y en las que había grabadas, en lo que supongo cristal, figuras talladas que 

en principio no sabía que era, luego pude ver una libélula, una cruz parada 

y otras figuras que no sabría decir que eran pero que me asustaron y pedí 

bajar, ya en el suelo un dolor de brazo izquierdo me hizo incorporarme y 

pude ver lo que parecían dos estrellas que destellaban y que al cabo de 

dos o tres minutos desaparecían dejándome una sensación de paz muy 

agradable.  

PIDE POR TI: Yo sentí paz y mi intuición me decía que disfrutara con los 

ojos cerrados y así lo hice. En ningún momento perdí la conciencia.  

ROMA: En la sanación de la tierra me sentí con una inmensa paz interior, 

como un cálido abrazo, sentí que flotaba muy alto y no sentía el contacto 

físico con el suelo, no sentía mi cuerpo, era una sensación de flotar como 

una pluma, me venían algunas caras y algunas con morfologías no 

humanas, con la quinta sinfonía también en el punto del fractal apareció 

una leve luz y muchas imágenes humanas y en alguna ocasión un ojo que 

se acercaba y alejaba.  
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Correo del Departamento de Divulgación 

13/10/2016 

 

 

Hola a todos. 

Os recuerdo e invito a la próxima reunión del 

Departamento de Divulgación, el próximo lunes 17 

de Octubre, en la sala "Equipo Tseyor", a las 20h (Hora España). 

Orden del día: 

a. Mantra de protección 

b. Informe de los tutores de los Cursos Holísticos 

1. Posibles irregularidades en los Cursos Holísticos dados en Tegoyo (ver anexo 1) 

2. Propuesta de cambio del protocolo de peticiones de nombres (ver anexo 2) 

3. Actualizar y regular la titulación de divulgación: diploma de los Muul (ver Anexo 

3) 

4. Revisión del Código Deontológico de los Muul-Águila de Tseyor (ver Anexo 4) 

5. Lineamientos para la divulgación gráfica del mensaje de Tseyor (ver anexo 5) 

6. Propuesta para presentación de vídeos de Tseyor (ver anexo 6) 

7. Nuevos aportes para la divulgación (ver anexo 7) 

 
 

  
 

 

 strar detalles 

Correo de Camello 

14/10/2016 

He convivido 9 días en este muulasterio con todos los integrantes del 
mismo, y digo bien integrantes pues cada uno venia a hacer su trabajo de 
amor dando movimiento al mular ya sea arreglando los pisos de las piezas 
de arriba. Trabajando en la huerta, alimentando animales y compartiendo 
comunicados, talleres, charlas sobre los mismos, también comidas 
espontaneas en total cordialidad y verdadero amor al prójimo. Toda la 
información que se ha vertido acá es errónea. Solo vi gente unida en 
verdadero amor y entrega al prójimo. No descarto que esta mala 
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información provenga de dos o tres mentes que aun no hayan 
comprendido el mensaje dado en la libélula y para todo ello hay tiempo 
según sea su asimilación. Mentes que tienen miedo a lo nuevo y se aferran 
a formatos rígidos que nada bien harán a Tseyor. Debemos cuidar a 
nuestro prior de Tegoyo a nuestro comandante Ayala y a todos los que en 
amor vibran en Tegoyo, porque estos vientos de descalificación son 
vientos de paso. En mi perfil 11 de monje y guerrero haré brillar mi espada 
por la verdad y la justicia, como brilló en defensa de nuestro querido 
Puente cuando mentes complotadas trataron de descalificarlo.  En amor y 
hermandad. CAMELLO. 

 

Correo de Plenitud 

14/10/2016 

No estamos aquí en Tseyor para ser jueces o fiscales de nuestros 
hermanos o hermanas ya sea en forma individual o colectiva, 

Tampoco estamos aquí para juzgar o sopesar nuestras instituciones, 
nuestras casas Tseyor, nuestros Muulasterios, nuestros equipos de 
trabajo, la ONG, la UTG, el Muular...... si lo están haciendo bien o no tan 
bien, pues ese no es nuestro objetivo eso, si lo hicimos, que lo hicimos,, 
quedó en el pasado... ya no es posible repetirlo. 

Nuestro trabajo aquí y ahora es  amarnos y amar a todos por igual, 
Estamos aquí en Tseyor en este 6o. camino  para tutelar a todas réplicas, 
para amarnos sin fisuras y cada instante mas y mas,   para auparnos, para 
dar una palabra de aliento si alguien la necesita, para arroparnos para 
entregarnos el corazón y el amor a raudales a todos....para abrazarnos, 
mimarnos  y besarnos cada vez que lo necesitemos o lo necesiten nuestros 
hermanos......para unirnos a nuestra replica genuina y comprender, 
trasmutar. 

Y para que ello sea mas fácil y fluido nos han entregado nuestros amados 
tutores infinidad de herramientas para aplicárnoslas a nosotros 
mismos....NO a los demás:  autoobservación, relativizar este mundo 3d, en 
cada instante, relativizar las circunstancias sean estas agradables o no 
tanto, mantras como " No somos este cuerpo, no somos estos 
pensamientos, no somos estas circunstancias",  baksaj, baksaj, baksaj y 
nuestro maravilloso Nombre Simbólico, nuestro mantra de protección, 
confiar en cada uno de nuestros hermanos,  experimentar en cada 
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instante que no sabemos nada, y muchos mas herramientas  que todos 
conocemos....pero no están aquí estas herramientas adimensionales para 
que las conozcamos y las repitamos, están aquí para emplearlas bajo la 
autoobservación, amándonos y amándolo todo....en cada instante. 

Estamos aquí para comprender y trasmutar todo este mundo 3d, todo, 
todo, todo sin una sola excepción, estamos aquí para conseguir nuestro 
equilibrio en cada instante, para fluir mas allá de todas las circunstancias 
que se presenten, pues ellas están aquí para que relativizándolas 
comprendamos y trasmutemos...y cada ve estas circunstancias serán mas 
fuertes, mas demoledoras. 

Todos necesitamos trasmutar el ego  a través del YO en retroalimentación, 
todos estamos aquí para acompañar a nuestros hermanos de Tegoyo en 
esta amorosa y maravillosa trasmutación tal y como nos lo ha  sugerido la 
Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia.....Pues todos somos 
Tegoyo. 

Y es hora de comprenderlo, pues ya no somos niños, somos hombres y 
mujeres que anhelan reconocerse en todo y en todos, y para ello nada 
mejor que hacernos pequeñitos, pequeñitos....sonreir y amar.... 

Seguramente estas palabras no van dirigidas a nadie en particular, sino 
van directamente para mi, pues cada vez necesito experimentar esa 
unidad tan necesaria, esa humildad y hermandad que tanto anhelo. Amor. 

 

 

Correo de Arán Valles Pm 
14/10/2016 
 
Los Hermanos Mayores nunca dicen algo solo porque sí.  Ellos ven mucho 
más que nosotros las realidades de cada estamento de Tseyor y de cada 
tseyoriano. 

Me parece a mí que siempre se ha de tomar en cuenta todo lo que nos 
dicen en  los comunicados y ciertamente hubo una clara advertencia sobre 
nuestro amado Muulasterio de Tegoyo. 

Sin dudar del amor, del esfuerzo, de la buena intención que se pone allá, 
quizá sea el momento de que en Tegoyo se cambie el modelo que se 
sigue. No lo sé. Yo no estoy allá.  Pero indudable es que, hay que tomar en 
cuenta las sugerencias de los HHMM. 

Besito y bendiciones, aránvallespm 
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Correo de Pigmalión 
14/10/2016 
 
Esa frase: "Mentes que tienen miedo a lo nuevo y se aferran a formatos 
rígidos que nada bien harán a tseyor" 

Se la he oído decir a Te pm desde que conozco Tseyor. Con otras palabras, 
pero siempre es lo mismo. 

Si todo es hermandad y unidad entre hermanos maravillosos en Tegoyo... 
¿por qué Rasbek dijo lo que dijo en el último comunicado? 

¿Por qué Rasbek usó la palabra "apariencia" tantas veces? 

¿Por qué habló de que los proyectos hay que plasmarlos en realidades? 

Pongamos atención. ¿Cuántos proyectos de los planteados en Tegoyo, en 
meses y años anteriores, se han plasmado en realidades? 

Por ejemplo, ¿alguien sabe qué pasó con el Banco de Alimentos? ¿Donde 
están esas familias tan necesitadas? 

Somos olvidadizos, y me sabe mal (es un decir) tener que recordaros 
algunos pensamientos vertidos en la ONG, por ejemplo, en los proyectos 
de Tegoyo. 

Me sabe mal (es un decir, porque a mí este tipo de tareas me encantan, 
las tareas que conllevan a obligarnos a sincerarnos unos con otros), me 
sabe mal, digo, tener que estar yo diciendo estas cosas.  

Digo "me sabe mal" porque si de verdad hubiera sinceridad, ya se habrían 
tratado estos temas en los lugares adecuados, por las personas 
implicadas. Y se habrían evitado muchos problemas.  

Pero parece que no queda otra que poner los temas encima de la mesa, 
por parte de un servidor, en este caso.  

Nos dicen los hermanos mayores: seamos sinceros, digamos lo que 
pensamos y lo que sentimos.  

Y cuando uno dice lo que piensa, se expone ante los demás. Pero eso es lo 
que hay que hacer, precisamente, a mi modo de ver. 

Y camello, por 9 días que has convivido en Tegoyo, te has llevado una 
buena impresión, nada que objetar.  

Pero solo has visto una parte de la realidad.  

Por eso interesa que todos aporten su visión de la realidad, 
absolutamente todos.  
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Así entre todos compondremos el cuadro. 

Solo así se llega a la unidad, la unidad real, no la apariencia de unidad. Un 
abrazo. 

 

 

Correo Mini triada de Salud 
14/10/2016 
 
Sábado 15 de octubre de 2016 a las 20 hrs de España será la reunión para 

orientarnos en el trabajo de la monografía con los hermanos Puente , Sala,  

Castaño y Noventa ... nuestros trabajos se encuentran en un correo 

creado para guardarlos 

Cuerpo Fisico  :  esta coloreado con rojo, 

ADN y Cromosoma : con amarillo, 

Mente y Psicologia :con azul,  

Alimentacion y Nutricion : con lila, 

Talleres : con azul claro, 

Sanacion : con verde , 

el color gris lo dejamos para aquello que que no encajaba con salud.  

el correo es  

tarea.dns@gmail.com 

clave 

mentalista 

esto es por si quisieran dar una mirada al trabajo que hemos hecho 

en amor. 

Minitriada de Salud 

 

 

mailto:tarea.dns@gmail.com
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 1.23. LA BASE DE LA CONFEDERACIÓN EN MAZATLÁN   

      

Tríada de Apoyo al Puente (TAP) 

Barcelona (España) – Sesión de Puertas Abiertas del Departamento de 
Documentación y Bibliografía y del Equipo de Publicaciones de la UTG 

14 de enero 2017 

Núm. 62  

 

 En la sesión de puertas abiertas de hoy, hemos estado presentando 
las tareas proyectos, documentos, obras digitales e impresas y forma de 
trabajar del Departamento de documentación y bibliografía y del Equipo 
de Publicaciones de la UTG. Al final de la sesión se ha invitado a participar 
en estos equipos a los hermanos interesados y se han planteado diversas 
cuestiones sobre la edición de libros impresos.  

 Fue al comienzo de la reunión cuando el hermano mayor Rasbek 
intervino y nos dio el siguiente comunicado.  

 

 

62. LA BASE DE LA CONFEDERACIÓN EN MAZATLÁN 

 

 Rasbek  

 Colegas, soy Rasbek. Buenas tardes a todos.  

 Es una gran alegría estar con vosotros nuevamente. Y aunque 

durante estos últimos tiempos hemos estado físicamente ausentes, por 

este medio, no por ello hemos dejado de trabajar constantemente, 

preparando lo que son los programas de trabajo en cuanto a divulgación. 
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Manteniendo conversaciones muy profundas con todos vosotros, en ese 

otro nivel al que poco a poco vamos incorporándonos, que es ese lugar 

donde participamos de mutua compañía y establecemos coordenadas de 

trabajo futuro.  

 Poco a poco se van a ir desvelando “secretos”, entre comillas, que 

en realidad no lo son, porque todos los aquí presentes somos conscientes 

de ello.  

 Aunque es una realidad constatable, aún falta un pequeño paso 

hacia adelante para darle vuelta a este muro de los sentidos y propiciar 

una comunicación adecuada y simultánea.  

 Esto va llegando poco a poco, y se va perfilando en nuestras mentes 

dicha posibilidad. Ahora mismo sois más conscientes de vuestro papel, de 

vuestra responsabilidad, más ilusionados si cabe en resolver estas 

cuestiones, que de algún modo el pequeño Christian nos ha 

encomendado.  

 Y eso hace que vuestro entusiasmo crezca y vaya sumándose cada 

vez con más ímpetu dicha ilusión, protagonizando unos arquetipos de los 

cuales y con los cuales podremos partir hacia una nueva fase, que como 

muy bien han indicado mis superiores, es un segundo ciclo.  

 Por nuestra parte, en Mazatlán, estamos de acuerdo concretamente 

en los parámetros y proyectos que nos marca la Confederación, en 

relación al grupo Tseyor, nuestro grupo, evidentemente.  

 Y queremos aportar también nuestro particular obsequio, si 

podemos denominarlo así, abriendo un poco más esa posibilidad de 

encuentro, para que vuestras mentes puedan profundizar en este trabajo 

con más seguridad, para que vuestras personas se sientan más integradas, 

en la implicación, propiciando la interrelación entre todos los tseyorianos.  

 Aquí, en Mazatlán, no establecemos diferencias, tal vez nos separan 

miles de kilómetros de distancia de unos a otros, pero en realidad, aquí 

donde estamos ahora, en la propia UTU, debatiendo, dialogando, 

escuchando y propiciando la comunicación, es un hecho que no hay 

separación, que no hay distancias, y que estamos todos unidos en un 

proyecto común.  
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 Favoreciendo este conglomerado de accidentes causales, hemos de 

convenir que habremos también de apoyar en lo posible, desde Mazatlán, 

este segundo ciclo. Tan importante y delicado, y que marcará un antes y 

un después en nuestras relaciones, en todo el mundo, en todos los países, 

en todos aquellos lugares en los que el amor, la hermandad, la fraternidad 

y Tseyor esté presente.   

 

Las tres islas frente a la costa de Mazatlán, lugar de ubicación de la base de la Confederación 

de Mundos Habitados de la Galaxia 

 También queremos aportar, o desvelar, algo que algunos de 

vosotros ya sabíais o reconocíais de algún modo, pero a nivel general se 

ignoraba.  
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 Efectivamente, aquí en Mazatlán existe una base de la 

Confederación, y habéis descubierto precisamente ahora, que existe en 

ese lugar, en las islas que muy bien podéis comprobar a través de 

fotografías, que inteligentemente habéis captado.  

 Desde luego habremos de agradecer a todos vosotros la 

observación que habéis tenido en cuenta y lleváis a cabo. El rigor de 

vuestro trabajo y la seriedad del mismo.  

 Y agradecer también a nuestro querido Chac Mool Puente que haya 

participado en este reencuentro, en este reconocimiento. 17 

 Así como primicia puedo indicaros el lugar exacto de nuestra base, 

en Mazatlán, la tenéis ante vuestros ojos, ante vuestra mirada. Y también 

ante vuestra mirada profunda, interior. Desde ahora mismo, abierta a 

todas vuestras inquietudes.  

 Seguid adelante en el proyecto, es evidente que se necesitan manos 

amigas, cada día con más ímpetu. Y si el desvelar este pequeño secreto o 

incógnita ha servido para afianzaros en este reconocimiento y 

hermanamiento entre ambas culturas, adelante.  

 Nos alegraremos de que reconsideréis vuestra situación, que 

trabajéis o trabajemos todos en unión y con ahínco.  Está todo por hacer, 

                                                           
17 Ver anexo.  
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pero muy bien preparado para, en cuanto empiece la siembra, podáis 

recoger el fruto y propiciar el alimento adecuado a vuestros congéneres.  

 Alimento espiritual, por un lado, y también por qué no físico, que 

todo llegará.  

 Nada más. Os mando mi bendición, junto con un saludo muy cordial 

de los integrantes de la base de Mazatlán, que cada vez está más cerca.  

 Amor, Rasbek.   

 

 Foto Fiel Pm  

 Antes que nada, agradecerte enormemente, hermano Rasbek, por 

este maravilloso regalo y confirmación respecto a todo lo que se está 

haciendo en Mazatlán, que seguimos trabajando de instante en instante, 

aunque a veces la cosas pues no salen, se lleva insistiendo pues nuestro 

ánimo no decae. Y también para ofrendarte a ti, a la Confederación y a 

todos los hermanos de Tseyor, este compromiso que con mucho amor, 

con mucho convencimiento, hemos adquirido, pues siempre lo tenemos 

en mente. Y así seguiremos adelante.  

 Muchas gracias y un fuerte abrazo a todos.  

 

 Al Volante Pm  

 Pues nada más para reiterar, hermano Rasbek, el apoyo personal 

que nos has brindado a esta ciudad, a este colectivo Tseyor, y pues hablo 

de los que estamos en Mazatlán.  

 Definitivamente que no cejaremos en nuestro empeño hasta ver 

formado el Muulasterio, aquí en Mazatlán. Hemos tenido algunas 

dificultades, pero creo que lo que sale después de todo ello es positivo, 

porque nos da las herramientas para seguir adelante. Y pues no cejaremos 

en ese empeño.  

 Y nuevamente el agradecimiento, Rasbek, a ti y a toda la 

Confederación, y a todo el colectivo Tseyor. Muchísimas gracias.  
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 Castaño  

 Yo también quiero darle las gracias a nuestro querido hermano 

Rasbek y la enhorabuena a los hermanos de Mazatlán, por el trabajo que 

están llevando a cabo.  

 Me ha llamado la atención lo que ha dicho Rasbek, que estábamos 

todos en la UTU, pendientes de esta reunión. Como que esta reunión la 

estamos celebrando tanto en la UTU como aquí en la UTG, en la 

adimensionalidad y en la 3D, simultáneamente.  

 Así lo he podido apreciar mientras Apuesta Atlante Pm hacía la 

meditación, que ha sido magnífica la sintonía que se ha producido. Y ahí 

hemos visto a mucha, mucha gente, sentada, pensaba que era la UTU, y 

después lo ha confirmado Rasbek. Y allí estábamos todos, no solo los que 

estamos aquí, sino mucha más gente, y algunos tenían pantallas delante, 

supongo que para seguir la sesión esta, que va a través de pantallas. Ha 

sido muy bonito poder comprobar que estamos allí tan atentos y tan 

ilusionados como aquí, ya que somos los mismos en un sitio y en otro.  

 

ANEXO 
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14/01/2017. Muchas gracias por la retroalimentación. Efectivamente en 
esta pintura Puente captó de manera exacta una parte muy representativa 
de Mazatlán, desde el Puerto así se ve mirando hacia el mar. En el fondo 
se ven las 3 pequeñas islas tal y cómo Puente nos las presenta, la primera 
un poco más pequeña y separada de las otras dos y justamente en esa 
posición. El círculo que se ve a un lado de las islas es el sol, es justo la 
imagen que vemos cuando se oculta. Igual la imagen del pequeño velero y 
el resto de los elementos que él plasmó. Como dato adicional comentar 
que cuando le formulé la pregunta a Shilcars acerca de la base, y que se 
sabía que en alguna de las islas cercanas al puerto había movimiento de 
naves, me refería precisamente a éstas islas. Un gran abrazo y 
bendiciones. Foto Fiel PM. 
 

14/01/2017. Me alegra saber de esta información tuya, amada hermana 
Foto Fiel Pm. Sinceramente no sabía que se trataba de Mazatlán, pero me 
llamó poderosamente la atención al ver este gráfico en la sala de arte de 
la UTU y lo reproduje lo más fielmente que supe, al igual que las otras 
imágenes que se representan en este cuadro. 
Un abrazo. Puente.   
 

14/01/2017. Muchísimas gracias, querido hermano Puente, por 
compartirnos estos gráficos que se encuentran en la sala de arte de la 
UTU. Efectivamente la reproducción es exacta. Adjunto algunas fotos. 
Un gran abrazo de todos los Máak de Mazatlán. Foto Fiel PM. 
 
14/01/2017. Rasbek menciona en el comunicado TAP 62 de ayer, la 
ubicación de la base de Mazatlán. Personalmente agradezco la mirada 
atenta de las hermanas de México, Gallo que Piensa Pm y Foto Fiel PM, 
esta última de Mazatlán. 
Estamos tan ocupados con nuestras cosas que casi no prestamos atención 
a estos pequeños detalles que nos llegan de la adimensionalidad. 
Adjunto unos documentos gráficos para compartir con todos vosotros. 
Unas fotos antiguas al empezar el esbozo del cuadro y una vez terminado 
el mismo. Abrazos. Puente. 
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 1.24. DIVULGAR EN UN MEDIO SATURADO DE INFORMACIÓN  

 

Tríada de Apoyo al Puente (TAP) 

Barcelona (España) – Puertas abiertas del Departamento de 

divulgación de la UTG 

17 de abril 2017 

 
 Hoy ha tenido lugar la sesión de Puertas abiertas del Departamento 

de divulgación de la UTG. Al final de la misma, Rasbek nos ha dado el 

siguiente comunicado. 

 

 

Preparando la divulgación en Cúllar Vega, población más cercana al  

Muulasterio Tseyor La Libélula. Granada-España 
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67. DIVULGAR EN UN MEDIO SATURADO DE INFORMACIÓN 

 

 Rasbek  

 Colegas, soy Rasbek, de la base de Mazatlán.  

 Divulgación, la misma puede ser o no difícil de aplicar, de impartir.  

 Será muy difícil en el supuesto de que nos propongamos 

institucionalizar una acción, una filosofía, una creencia, mediante una 

profunda intelectualidad.  

 Y será muy fácil, cuando nos propongamos la divulgación, hacerlo 

con el corazón, con la expresión bondadosa, y muy especialmente llena de 

cariño hacia todos aquellos a los que vaya dirigido o dirigida nuestra 

oración o mensaje.  

 Efectivamente, amigos, amigas, la realidad es que en este mundo 

vuestro es muy importante la divulgación. Y más en estos tiempos que 

corren, donde la persona anda un poco despistada y, sobre su mente, 

sobre sus hombros, una información desmesurada sobre cualquier 

aspecto.  

 Vuestros medios de comunicación operan noche y día, eso es, las 24 

horas del día18 y tienen que apañárselas para formalizar una información, 

para llenar unos espacios al público. Y se valen de toda la información 

posible que acaparan en este mundo global.  

                                                           
18 Curiosamente hay cadenas de televisión en varios países, entre ellos España, que se llaman 
“24 horas”, como empezó siendo la CNN, y proporcionan permanentemente noticias e 
informaciones de todo el mundo.  
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 Por eso la información es mucha. Y verdaderamente la divulgación 

esencial, sobre todo espiritual, es poca, muy poca, porque no queda 

tiempo para dicha especialidad.   

 Así que el ser humano de vuestra generación se está formando e 

informando de mucha información, conoce cualquier suceso o 

acontecimiento mundial prácticamente al instante. Y esto cada vez es más 

denso, esa información cada vez se aglutina en procesos más complejos y 

finalmente termina por saturar vuestras mentes, fatigándolas.  

 Esto, en realidad, no es divulgación. Esto es, penosamente, una 

tortura que vuestras mentes deben soportar. Precisamente lo hacen 

porque dedican muy poco espacio de tiempo a la reflexión interior y sí 

todo, o casi todo el espacio, a rellenar recovecos mentales con 

información externa que, al final, a nada conducen si no es a la propia 

desesperación del individuo, al inconformismo de su persona, a la 

decepción y a muchas otras cosas o aspectos que incidirán en su 

comportamiento y también, por qué no, a su agresividad. Total por un 

exceso de información muy compleja y muy difícil de digerir.  

 Y en cambio, otra información, la espiritual, que comprende aquella 

acción interna, de desarrollo anímico del individuo, brilla por su ausencia, 

provocando también estados de confusión, dispersión, negación y un largo 

etcétera.  

 Por eso, aquí en Tseyor, nos hemos propuesto divulgar, y nuestros 

Muul Águilas de Tseyor han entendido que este proceso debe serlo sin 

otro ánimo que el de informar.  

 Informar pausadamente, amorosamente. Llegando a la conclusión 

que el resto, una vez se ha resuelto el expediente de la divulgación, 

corresponderá al propio individuo, como es natural. El cual deberá tomar 

decisiones, reflexionar en profundidad sobre sí mismo y, si ha entendido el 

mensaje, y el mismo le ha llenado espiritualmente, se sumará a esta 

cadena amorosa de elementos que basan su conocimiento, la información 

recibida, para el despertar.  

 Para el despertar de sus conciencias, para tantear nuevos 

posicionamientos psicológicos y mentales que lleven al descubrimiento 
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del Hombre por el propio Hombre, que le liberen. Y que mediante un 

proceso mental simple y amoroso, pueda reconocerse en otros planos de 

consciencia, pueda reconocer también la existencia de mundos paralelos.  

 Y también, por qué no, reconocer a otros hermanos del cosmos que 

en otros niveles de consciencia también existen y coparticipan en ese 

mundo de ilusión, sí, pero gratamente hermanados en un proyecto 

común, cual es la regeneración.  

 Regeneración de cuerpos y mentes, tan necesaria ahora, en estos 

tiempos. Y poco a poco lo iréis comprendiendo y asumiendo, y cómo no 

experimentando, si sois capaces de vencer la inercia de vuestro 

posicionamiento y atreverse vuestras personas a investigar si lo que 

estamos diciendo es cierto o es falso.  

 Porque verdaderamente puede ser falso o puede ser cierto, y cada 

uno tomará la elección que crea oportuna, y cada uno de vosotros estará 

en completa razón si cree que es falsa la información que se transmite o 

es cierta la que se transmite, porque todo el mundo tiene razón en su 

posicionamiento mental, precisamente porque quien desconoce algo 

nuevo es lógico y natural que dude de ello, si no experimenta.  

 Así que, amigos, amigas, hermanos, hermanas, os invito a 

experimentar y a que no creáis nada de lo que vuestro hermano Rasbek os 

está indicando. No tenéis ninguna obligación de creeros nada, pero sí 

tenéis obligación, en vosotros mismos, de investigar si es cierto o no lo 

que aquí estamos diciendo. Nada más y nada menos.  

 Recibid mi bendición. Desde Mazatlán, y junto a mis compañeros, 

un saludo y un fuerte abrazo tseyoriano.  

 Amor, Rasbek.  

 

 Sala  

 Gracias Rasbek, por este hermoso mensaje que nos has dado.  
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 Gallo que Piensa Pm  

 Nos han dicho que la base de la Confederación está en las islas que 

hay frente a la ciudad, pero no sabemos si es una base subterránea o 

submarina. ¿Podrías darnos alguna información al respecto?    

 

 Puente 

 Rasbek ya se ha retirado.  
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           1.25. HABREMOS DE HACER UN DOBLE ESFUERZO 

 

Tríada de Apoyo al Puente (TAP) 

Barcelona (España) – Convivencia en la Casa Tseyor El Molino, 

Guayama, Puerto Rico (Paltalk) 

Núm. 75, 26 de agosto 2017 

 

 

 Los asistentes a la convivencia de la Casa Tseyor El Molino, en 

Guayama, Puerto Rico, saludan y se presentan, realizan el mantra de 

protección y entonan la Letanía de Tseyor.  

 Leen un texto de Melcor y hacen un Púlsar Sanador de Tseyor, 

recogiendo las peticiones de los allí presentes y las de la sala virtual.  

 La Casa Tseyor El Molino, en Guayama, lleva reuniéndose desde 

hace un año y medio, todos los miércoles. Tienen algunas inquietudes que 

quisieran preguntar a los hermanos mayores. Cada mes hacen una 

convivencia de dos días, a la que asiste Empezando Pm.    

 Esta convivencia se ha enfocado en la Casa Tseyor y en el Consejo 

de los doce. Por ahora son dos Muul, Dadora de Paz Pm y Empezando Pm. 

Han leído y reflexionado sobre los lineamientos de las Casas Tseyor.  

 Aunando Esfuerzo Pm confiesa que está compenetrándose con 

Tseyor. Hay cosas que no le resuenan, y quisiera tener alguna respuesta. 
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Una de las cosas que se plantea es sobre la casa Tseyor. Cada vez le gusta 

más Tseyor, y se siente cada vez más hermanada.  

 Empezando Pm viene de San Juan, lo ha pasado muy bien y está 

muy contenta, manda un gran abrazo y mucho amor a todos.  

 Nos saluda un hermano, que se siente muy contento y muy 

satisfecho y dispuesto a seguir progresando.  

 Una hermana que va a hacer el Curso Holístico, lleva leyendo mucho 

sobre Tseyor desde hace más de un año y se le hacía difícil venir a las 

reuniones.  

 Ayer por la noche hicieron una rueda energética. No hicieron una 

experiencia de campo, pues estaban solo dos Muul. Se han dado cuenta 

de que participar en el Consejo de los doce es algo sencillo. Han leído la 

monografía sobre el Consejo de los doce, por lo cual se sienten más 

atraídos.  

 

75. HABREMOS DE HACER UN DOBLE ESFUERZO 

 Rasbek  

 Colegas, soy Rasbek.  

 Buenas tardes, amados hermanos de Tseyor, buenas tardes 

tseyorianos.  

 Un placer muy grande estar con todos vosotros, respirando esos 

aires de auténtica libertad, de ilusión y, por qué no, de tal profundidad 

que vuestras mentes aún no pueden ni imaginar que así sea.  
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 Una gran profundidad que nos lleva a acariciar esas partes tan 

ignotas de  nuestro pensamiento. Las cuales sin duda alguna se van 

restableciendo, actualizando, remozando, para que nuestro pensamiento 

pueda penetrar en ellas, cada vez más fácilmente.  

 Claro que para llegar a este punto vamos a tener que esforzarnos un 

poco, y un poco más, por cierto, saliendo de esta área de confort.  

 Está muy bien que nuestras vidas estén acordes a un sentimiento de 

equilibrio, de bondad, de desinterés en el aspecto de posesión, de querer. 

Pero también habremos de inclinar la balanza hacia esos otros puntos en 

los que es posible penetrar con ese pensamiento en equilibrio.  

 No vamos a dejar que el cosmos nos haga la cama, nos dé de comer, 

nos dé cobijo. Porque si esperamos esto, estamos deseando y, con el 

deseo, muy poco vamos a alcanzar.  

 Sí, tal vez alcanzaremos lo que nos propongamos: cama, comida, 

cobijo. Pero, amigos, hermanos, este anhelo o este deseo, de alguna 

forma es muy pobre.  

 Conformarse a estas alturas con esos tres principios básicos, y 

solamente luchar por ellos sin dar cabida a otros procesos del 

perfeccionamiento del pensamiento, es muy pobre, es muy triste. Sin 

duda alguna este proceso no lleva a ninguna parte que no sea a la 

imperfección.  

 Habremos de hacer un doble esfuerzo, uno, una parte, para 

mantenernos en equilibrio y cultivar y cuidar y sanar nuestro cuerpo físico; 

pero eso no basta, habremos de hacer ese doble esfuerzo con otra parte, 

la dedicada a la espiritualidad.  

 Y como muy bien hemos indicado en más de una ocasión, nada 

mejor que sentarnos alrededor de una taza de CAFÉ trascendental y 

aplicar los cuatro conceptos básicos19, esas cuatro columnas básicas que 

                                                           
19 Ciencia, Arte, Filosofía y Espiritualidad.  
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nos van a permitir mantenernos en este proceso, que podríamos 

denominar muy bien de revolución. Revolución de la Consciencia20.  

 Ved que todos los antecedentes que hasta ahora se habían tratado 

en pensamientos, filosofías, abiertos al público en general, todos de 

alguna manera nos llevan a hablarnos de bondad, de equilibrio, de 

misericordia, de ilusión por mantener un equilibrio en las relaciones con 

nuestros semejantes... Y todo eso está muy bien. Y todo eso no nos hará 

ningún daño, al contrario, nos mantendrá siempre en ese espíritu de 

bondad.  

 Pero ahora el cosmos holográfico cuántico está esperando una 

revolución, que en este sentido revolución significa revolucionar todo un 

sistema psicológico y mental para situarnos en órbitas distintas a las 

actuales, eso es, más elevadas, con más sentido y sentimiento, más 

revolucionarias en el sentido también de energía, y poder participar al 

mismo tiempo de toda una gama -a nuestro alcance sin duda alguna con la 

correspondiente dedicación- de mundos que están aquí y ahora, y nos 

pertenecen.  

 Ved también que esto es importante que quede en la retina de 

vuestro pensamiento, en ese ojo interno tan poderoso, y que puede hacer 

de vosotros unos elementos inmortales.  

 Unos elementos que puedan prescindir ya, de una vez por todas, de 

esa rutina de encarnaciones, que pueda facilitar la comprensión de  

vuestras mentes y las mismas dotaros de elementos de regeneración que, 

por ahora, tal vez muy pocos o en un ámbito muy limitado podéis 

imaginar.  

 Eso nos indica que habremos de transformar nuestras impresiones, 

que habremos de romper con todo aquello que signifique rutina.  

 Por eso he indicado que, antes, podía ser muy interesante todo ese 

conocimiento filosófico que anida en vuestras bibliotecas, en todo el 

mundo y en todas las creencias y conocimientos.  

                                                           
20 Los tres aspectos de la Revolución de la Consciencia son la autoobservación, el desapego y el 
sacrificio por la humanidad. Para mayor ampliación véase la monografía La Revolución de la 
consciencia, en la Biblioteca Tseyor.  
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 Pero ahora hay más necesidad de entrar en otros elementos que 

permitan no solamente entender la teoría, sino empezar a practicar. Y 

estos elementos a practicar, quiere decir que habremos de 

experimentarlos con una sólida base de equilibrio, con la autoobservación, 

con los talleres de interiorización en los Muulasterios y Casas Tseyor, 

precisamente.  

 Y esto no tiene espera, en esto se ha de emplear y dedicar nuestro 

tiempo desde ahora mismo. No podemos pensar que mañana ya lo 

haremos porque antes queda pendiente de resolver tal o cual cuestión, 

por si de verdad existe o no existe este proceso telepático, si de verdad es 

cierta o no la presencia de hermanos mayores del cosmos en el colectivo 

Tseyor…  

 Dejémonos de conjeturas, dejémonos de hipótesis y apliquémonos 

en la experimentación, y resolveremos todas nuestras dudas.  

 Y no esperemos a que los demás lo hagan, así, seamos nosotros los 

primeros, avancemos con seguridad. Sabiendo también que el cosmos 

está abierto a todas nuestras posibilidades, que el cosmos sabe, a ciencia 

cierta, lo que nos interesa y conviene.  

 Si sabemos enderechar nuestra nave, nuestro norte, en definitiva, el 

cosmos pondrá de su parte y permitirá en hermandad, en 

retroalimentación, llegar a conquistar esas montañas Muul que tanto 

necesitamos. Y en verdad que necesitamos y necesita vuestra actual 

generación.  

 Mi modelo estriba, únicamente, en la divulgación. Por lo tanto, 

únicamente puedo tutelaros con respecto a este tema. Claro que siempre 

que pueda intervendré para ampliaros información.  

 Pero en la medida en que vayáis progresando en este proceso, y 

concretamente en esta Casa Tseyor El Molino, en Guayama, Puerto Rico, 

que para nosotros, como viene siendo una única casa Tseyor en Puerto 

Rico, podemos denominar Casa Tseyor en Puerto Rico, confiamos que 

vaya creciendo en número de Muul, con ese interés y esa capacidad para 

crear de la nada todo un mundo mágico.  
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 Confiamos en que sabréis ser lo suficientemente hábiles como para 

crear un mínimo de hermanos y hermanas que en conjunto puedan crear 

una primera Casa Tseyor en Puerto Rico y que, siguiendo los cauces 

adecuados, sea aprobada por el protocolo y por los estamentos de Tseyor.  

 A partir de aquí os consideraremos, como lo estamos haciendo, 

iguales, en todos los aspectos, más tendréis mayor capacidad pues os 

mandaremos mucha más energía, y con ella vuestras mentes se 

iluminarán. Y con ella, además, podréis participar de elementos, acciones 

y formas que, por ahora, necesariamente tienen que estar reservadas en 

un  contexto distinto.  

 Así que, con la ilusión de que tarde o temprano llegaréis a dominar 

la situación, que os revolucionaréis, como corresponde, y aplicaréis en 

verdad vuestro interés espiritual en ello, porque en ello va vuestro futuro, 

me despido de todos vosotros mandándoos mi bendición.  

 Y desde Mazatlán os invito a que trabajemos juntos en la base, en la 

base de todos, en Mazatlán, por supuesto.  

 Amor, Rasbek.  

 

 Dadora de Paz Pm  

 Me emocionó mucho, es lógico, hemos estado hablando de la 

divulgación y de la importancia de las casas Tseyor, que es sembrar esta 

semillita y experimentar lo que es la sanación.  

 Hace unas semanas atrás, cuando Martillo La Pm, trajo al Curso 

Holístico a una sobrina, de 15 años, se sentó a la mesa y se quedó 

dormida, y al otro día volvió, vino con su hijo, que es Xamán, de dieciséis 

años o diecisiete, y le pasó lo mismo, se durmió. ¿Es que estos niños no 

están preparados para recibir el Curso Holístico? A ver qué nos puedes 

decir respecto a eso, para tenerlo en mente en futuras ocasiones. Gracias.  

 

 Sala  

 No contesta Rasbek. Ya se ha despedido.   
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 Aunando Esfuerzo La Pm  

 Si nuestro cuerpo es un aposento, por qué no dedicar más tiempo 

en seguir escalando espiritualmente, y no enfocarnos tanto en que haya 

tantas Casas Tseyor en tantos sitios, creo que este tiempo se podría 

dedicar al crecimiento espiritual.  

 

 Sala  

 No contesta.  

 

 Puente 

 Tal vez lo que habría que hacer ahora es leer el comunicado, 

sintetizarlo, y que los Muul puedan aclarar muchas más cuestiones.  
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 1.26. EL TRABAJO CON LAS SEMILLAS DE ALTO RENDIMIENTO 

  Barcelona – Muulasterio de Tegoyo 

  Núm. 891,  05 de octubre 2017 

 

 Hoy miércoles, en las Convivencias de Tegoyo, hemos estado 

trabajando en la definición del proyecto SAR y en cómo este tiene que 

enfocarse en realizaciones prácticas de investigaciones sobre las semillas 

del áloe vera, entre otros aspectos.  

 Por la tarde, hemos hecho una visita al Volcán de la Abducción, en 

donde hemos realizado una extrapolación. Al volver al Muulasterio, 

Rasbek nos ha dado el siguiente comunicado, por conexión telefónica con 

Puente.  

 

 

 Colegas soy Rasbek.  

 Contento de estar con todos vosotros, y en espera de que pronto 

vuestras personas vayan apaciguándose mentalmente, equilibrándose. 

Apaciguando la mente, porque justo son unos días que la misma debe 

descansar en cierto modo, y poder reflejar exactamente todo un 

planteamiento psicológico y mental.  

 Es importante, pues, que estos días, después de los trabajos 

energéticos realizados, y más ahora, aquí en Lanzarote, que habéis 

reforzado esa banda energética, se sugiere trabajéis con la 

autoobservación, observando vuestro propio comportamiento y 

pensamientos, pero de una forma tranquila, amena, desenfadada, sin 
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demasiadas presiones que puedan perturbar ese estado mental al que 

invariablemente llegaréis o alcanzaréis en muy pocos días.  

 Por eso, aquí en Lanzarote, os va a servir como ayuda, como 

descanso también, pero al mismo tiempo para mejorar en esta 

participación retroalimentada. Y aprovechad también estos momentos 

que tenéis de reunión, de debate, para dialogar sobre los asuntos que más 

os interesan. Incluso los temas que hayan podido quedar algo pendientes 

en el Congreso y, también, recopilar la información que podáis recibir, y 

de hecho os puedo adelantar que es mucha, aquí en Lanzarote, desde el 

momento en que llegasteis a la isla.  

 Todo ello ha de conformar un esquema mental muy importante, 

para el futuro. Recordad, el futuro se está haciendo desde ahora mismo, y 

el futuro es divulgación plenamente.  

 Claro que una divulgación, si es llevada a cabo por parte de los Muul 

Águila GTI, ha de ser una divulgación con una preparación adecuada a su 

esquema. Una preparación que les permita trasladar a los demás la 

impronta de dicho conocimiento cósmico-crístico.  

 No es una información que haya que trasladar al uso, mediante 

unos folletos, solo mediante una propaganda, en general, sino que es una 

información que contiene, en sí misma, toda una estructura importante, 

por lo trascendente.  

 Porque el Muul Águila GTI cuando se dedica a la divulgación, lleva 

consigo la impronta de todo un conocimiento. Y cuando lo traslada a los 

demás, dicho conocimiento, se establece una corriente energética que se 

multiplica, precisamente por los campos morfogenéticos, llegando a 

muchos rincones, ignorados hasta ese momento. 

 Por eso, ahora, se requiere de vuestras mentes tranquilidad, que al 

mismo tiempo trabajéis en todo este proceso del descubrimiento del 

hombre por el propio hombre, observando plenamente, tranquilamente, 

conscientemente, a vuestro alrededor.  

 Observando las estrellas, observando esos cielos y esas tierras, 

como aquel que nunca ha visto esas tierras y esos cielos, es decir, como 
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algo nuevo. Aunque algunos de vosotros lo hayáis podido observar 

durante mucho tiempo.  

 Empezad de nuevo, empezad a valorar todo lo que tenéis a vuestro 

alrededor, empezad a observarlo todo, porque si así lo hacéis también vais 

a aplicar la autoobservación.  

 Y al mismo tiempo, vuestra mente se equilibrará, se centrará y 

daréis acceso, conscientemente, a parte de esa información que está en 

vuestro interior. Y mediante paquetes, para entendernos, depositados 

para ser abiertos o descubiertos.  

 Junto a todo este proceso que lleváis realizado, y aplicaréis con 

devoción con vuestras mentes y sentimientos, con todo lo aprehendido en 

esos dos Muulasterios, pensad también que podéis trabajar en la 

adimensionalidad, en la extrapolación, que tendréis facultades y 

facilidades para hacerlo, que estaréis abiertos, y podéis estarlo siempre 

que queráis, a esas nuevas perspectivas de pensamiento creativo, porque 

de esa práctica llegará también el reconocimiento y el saber 

correspondiente a todo un cúmulo de acciones que habréis de llevar a 

cabo.  

 Una de ellas, será el descubrimiento de las semillas de alto 

rendimiento, al menos en parte, porque es una labor que se espera que 

sea en comunidad, y cooperando todos a una llegaréis a descubrir la 

intencionalidad de este trabajo, el fondo mismo de dicho trabajo.  

 También la necesidad de saber rodearos de personas afines, en el 

sentido de que puedan reconocer también el trabajo tecnológico que se 

requiere. Claro está, se precisará de hermanos y hermanas con una parte 

del conocimiento para dichos menesteres.  

 Por el momento nada más, amigos, amigas, estáis en plena 

divulgación, y eso quiere decir en plena labor de asimilación, asunción, 

comprensión, transformación y, también, transmutación. 

 O sea, no estáis aquí para hacer bonito ni por casualidad, habéis 

escogido este lugar y este tiempo para hacer un trabajo digno, un trabajo 

pleno de humanidad, y obviamente con total humildad.  
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 Desde Mazatlán, todos mis compañeros os mandan un saludo muy 

afectuoso y, de mi parte, un fuerte abrazo tseyoriano.  

 Amor, Rasbek.  

 

 Escampada Libre La Pm  

 Nos habéis dicho que la base de las semillas de alto rendimiento 

estaba en el aloe vera, en la célula del alore vera, y en ese momento me 

vino la imagen de los pajaritos cuando meten el pico en la flor y la 

polinizan. Y también me llegó que a veces surgen mutaciones en las 

plantas o semillas, y quién sabe si la planta de la semilla de alto 

rendimiento pueda estar ya en este planeta, por métodos naturales, 

quizá.   

 

 Rasbek  

 Por descontado, nunca será una obsesión. Aquí habremos de tener 

dos aspectos claramente diferenciados.  

 Uno. Que es un trabajo en equipo. Un equipo que cual masa crítica  

llevará una energía que repercutirá en todo el grupo, y esa masa crítica 

trabajará la extrapolación y aplicará los talleres adecuados para la misma.  

 Y aplicándose debidamente, teniendo en cuenta todo el proceso 

que deriva del conocimiento derivado de Tseyor, con todo ese 

conocimiento, los individuos, esa masa crítica, podrán llevar a cabo 

descubrimientos en niveles de consciencia que hasta ahora han estado 

vedados por esa falta de capacidad.  

 Sin embargo, hemos podido observar que en esas pasadas 

convivencias, en el Congreso sobre salud precisamente, un despunte de 

esa capacidad de extrapolación. Y eso nos lleva a pensar y a reflexionar 

que estáis en momentos muy dulces, interesantes y a propósito para 

continuar con ese trabajo. Porque justo, habéis llegado a este punto, para 

entendernos, que podríamos denominar la nota Sí.               

 Ahora bien, este equipo, esta masa crítica que trabajará la 

creatividad, por supuesto que podrá observar en esos otros niveles de 
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conocimiento, no será suficiente, habrá de arroparse de la preparación 

adecuada, tecnológicamente hablando.  

 Dos. Hace tiempo ya indicamos, aquí en este Muulasterio, que 

habríais de proveeros de un mínimo de elementos para el trabajo de 

análisis y de laboratorio. Entonces, para dejar aclarada la cuestión, os 

digo, Rasbek desde Mazatlán os indica, que habréis de trabajar esos dos 

aspectos, esos dos grupos, en equilibrio, y además en un equilibrio global 

en el colectivo Tseyor.  

 Si así se cumple este mínimo al que me refiero, las semillas de alto 

rendimiento las tendréis delante de vosotros mismos, sin daros cuenta. 

Todo lo demás será caminar más lentamente y a veces con dificultad, y... 

puntos suspensivos.  

 

 Ayala  

 Hola, amado hermano Rasbek, infinitas gracias, evidentemente 

siempre estáis con nosotros, y más cuando se trabaja en grupo con 

armonía, con el ánimo del colectivo en la ayuda humanitaria. Como hemos 

estado haciendo, tanto en el Congreso, como aquí, que es la continuación 

del mismo, y hoy se trató ese punto, de trabajar de forma equilibrada 

entre los dos grupos.  

 Y de alguna manera, con estas palabras, nos lo confirmas. Hoy, en la 

extrapolación, he podido comprobarlo, en la base, siendo recibidos por 

diversos hermanos, se nos venía a confirmar estas palabras que nos 

dijiste, que estamos en la onda y que estamos capacitados para afrontar 

nuevos retos que se presentan de una forma clara en una sociedad 

armónica.  

 Como comentas también que hay que equilibrar el trabajo y el 

descanso, el momento que vivimos en la montaña fue maravilloso, era 

una tarde perfecta, nada es casual, claro está. Teníamos previsto en el 

programa de mañana ir a trabajar en el aloe vera, pero vista tu sugerencia 

estamos pendientes de ir por la mañana a la playa y relajarnos.  
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 Rasbek  

 ¡Acaso creéis que os voy a decir lo que tenéis que hacer, os veo 

venir! Bien, trabajar en el aloe vera tampoco es para que se os caigan los 

anillos. Haced lo que os guste, pero hacedlo siendo felices, sonriendo, 

cantando si es preciso, y pensando que tenéis un futuro esplendoroso. Y lo 

demás, todo se andará.  

 

 Castaño  

 Gracias por las referencias que nos has dado, sobre la nota si, el si 

es la séptima nota que me imagino que corresponde al Séptimo camino, 

después del la, que es la nota del Sexto. Entonces tenemos que afinar 

ahora la nota si, para andar el Séptimo camino.  

 

 Rasbek  

 Sí, así es, con la nota si alcanzada, la vibración que se desprenda 

hará que vuestros cuerpos se volatilicen, incluso en determinados 

momentos alcancen la in vi si bi li dad. Con todo lo que ello lleva consigo, 

especialmente en los momentos futuros en los que sea necesario 

aplicarla.  

 

 Castaño  

 El otro día un hermano nos habló de que se había alcanzado la nota 

si con la ayuda de los hermanos que estaban cantando con nosotros, en la 

base de Montevives, el Aum, entonces los in vi si bles entonaban con 

nosotros la nota si. ¿Es así, Rasbek?   

 

 Rasbek  

 Cierto, así es. Y además importante que empecéis a comprobar y 

experimentar dichos efectos que forman parte del trabajo interior. Mas 

todo se verá en su momento.  
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 Ahora os pido precisamente esa calma, esa sensación interna de 

felicidad que habréis de extrapolar a todos vuestros compañeros, amigos, 

conocidos..., en definitiva, a toda vuestra sociedad. Porque os daréis 

cuenta, en la medida en que avancen estos tiempos, que vuestra sociedad 

necesita cariño, necesita amor, necesita alegría, necesita esperanza, 

ilusión, y vosotros podéis darla, porque estáis en el camino.  

 

 Lluvia de Estrellas La Pm  

 Las imágenes que he podido visualizar en la montaña, hace un 

ratito, vi tres naves, una más pequeña, y una lluvia muy finita, dorada, 

sobre todos nosotros. Y a su vez también visualicé un feto, un embarazo, y 

vi incluso que era de aquí. Pero luego, pensando un poquito ¿Podría ser 

también ese feto la evolución de lo que estamos pariendo, por llamarlo de  

alguna forma?  

 

 Rasbek  

 Podríamos decir también que es una réplica vista desde otro ángulo 

distinto al que en su momento llevó a cabo, por indicación nuestra, 

nuestro amado Chac Mool Puente, en Mazatlán.  

 

 Al Norte La Pm  

 Cuando salimos del Muulasterio de la Libélula en autobús vi una 

enorme águila, que llevaba en sus garras una serpiente. Me puedes decir 

algo, por favor.  

 

 Rasbek  

 Evidentemente es un símbolo que de alguna forma os implica a 

todos, como Muul Águilas GTI, pero muy especialmente también a ti, 

porque es vuestro símbolo también, y la serpiente obviamente sois, somos 

en definitiva, todos nosotros, desde un plano físico hasta el mundo 

invisible.  
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 Pide por Ti La Pm  

 Ayer estuvimos con el tema de las semillas de alto rendimiento, y 

bueno, había varias ideas que se recogieron, que se contraponían o habían 

dudas. Nos habéis dicho los hermanos mayores que necesitábamos 

biólogos con conocimientos más amplios que nosotros. Es necesario que 

esas personas puedan llegar y deben estar implicados codo con codo con 

nosotros, en la filosofía, o ellos pueden intervenir de una parte y nosotros 

de otra, para llegar a esas semillas de alto rendimiento.  

 

 Rasbek  

 Creo que sería suficiente con decir que en el colectivo existen 

mentes preparadas para ello, para dicho trabajo, y no necesariamente 

tienen que estar dedicadas con el tema intensamente, pero sí participar 

en los momentos clave, en los cuales se precise su opinión, mediante los 

distintos análisis que deban efectuarse.   

 

 Pide por Ti La Pm  

 Hoy en la montaña, como en otras ocasiones, he sentido en el 

abdomen unas pulsaciones, unos movimientos, y en mi brazo derecho 

como que me quemaban. Creo que será un trabajo que nos están 

haciendo desde la nave. ¿Nos están apoyando para sanar nuestros 

cuerpos o ayudarnos a sanar todo este proceso? Gracias.  

 

 Rasbek  

 Es un suponer que más de uno se hallará en esas mismas 

circunstancias, porque el trabajo ha sido energético y de gran fuerza, y 

precisamente en esa parte, que es donde existe este otro cerebro que 

permite regular las funciones de todo el organismo.  

 Así que, cierto, así es. Todo se resolverá poco a poco, lentamente, 

porque está siguiendo una pauta adecuada. Y nada más, alguna molestia 

puede producirse, pequeña molestia, propio de esos trabajos que se han 

llevado a cabo.  
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 Paseo Dulce La Pm  

 Amado hermano Rasbek, más de cuarenta estamos reunidos, nos 

quedamos sin palabra, era increíble... Me di por aludida en cada palabra 

que decías, porque hoy me confirmaron que ya tengo el pasaje para estar 

en México, y en Mazatlán. Entonces el camino que seguiré con todo mi 

corazón, siendo obediente, con autoobservación consciente, llevando 

toda la carga amorosa, de ambos Muulasterios, de La Libélula y de Tegoyo, 

lo que hemos vivido esta noche, con una Luna extraordinaria. Y me di 

aludida palabra por palabra, lo que ya me has dicho: humildad, amor y 

unión.  

 Agradecer profundamente, no tiene precio lo que has dicho, no me 

quedan palabras, nada más que agradecer profundamente. Y pregunto si 

tendré la fuerza suficiente como para seguir el camino sagrado de la 

divulgación, unión y amor.  

 

 Puente 

 Rasbek no contesta, no dice nada.  
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 1.27. LA DIVULGACIÓN COMO RETROALIMENTACIÓN 

  Barcelona – Muulasterio de Tegoyo 

  Núm. 894,  8 de octubre 2017 

 

 Hoy domingo, en las Convivencias de Tegoyo, hemos estado 

trabajando en las conclusiones de las Convivencias. Hemos realizado un 

taller con la 5ª Sinfonía de Beethoven, y ha tenido lugar una ceremonia de 

bautismo para todos los hermanos y hermanas que lo han pedido, 

realizada por el Prior de Tegoyo.  

 Por la tarde, hemos informado al Ágora del Junantal del desarrollo 

de estas convivencias, y Rasbek nos ha dado el siguiente comunicado.  

 

 Colegas, soy Rasbek.  

 Sí, vuestro colega en la divulgación. Porque ¿qué sería de todos los 

avances y trabajos que se llevan a cabo en Tseyor si no existiera la 

divulgación? ¿Qué sería de todos nosotros, si nos encerráramos en un 

laboratorio, en un Muulasterio, en una Casa Tseyor y trabajáramos única y 

exclusivamente para nosotros, para nuestro fin, para nuestro buen fin? 

Pues sería una catástrofe, sería un retroceso.  

 Y lo entendéis muy bien, por cuanto sin retroalimentación no hay 

avance, no hay progreso. Las sociedades avanzan cuando se comparte el 

conocimiento. Por ello es, repito, importante, interesante para la 

retroalimentación, que divulguemos.  

 Sin embargo, ahora os estáis dando cuenta que divulgar, tal vez, no 

sea tan fácil, si creemos que solo es repetir una información que se nos ha 
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dado por escrito, o bien oralmente, y la repetimos como si fuéramos una 

máquina. Ya veis que esto no nos lleva a ninguna parte.  

 El divulgador de Tseyor, en este caso el Muul Águila GTI de Tseyor, 

es un elemento que ha de divulgar precisamente para la autoevolución y 

retroalimentación. Pero al mismo tiempo ha de conocer aquello que 

divulga, aquello que dice reconocer. Porque si no, entonces corre el riesgo 

de convertirse en un falso profeta. Y de estos verdaderamente en el 

mundo hay demasiados.  

 El ego quiere saberlo todo, el ego quiere controlarlo todo, el ego 

por supuesto es el amo y señor de este mundo, el sabio de este mundo. Y 

tiene conocimiento suficiente como para hacer trastabillar este lindo 

planeta azul, incluso con su poder podría partirlo en dos. Pero no nos 

referimos a ese poder, a esa inteligencia.  

 Nos referimos a esa inteligencia superior, trascendental, y esa no se 

aprende en los libros, si bien los libros nos pueden ayudar a encauzar una 

primera impresión, a ponernos tal vez en marcha en un simple proyecto.  

 Mas, cuando realmente entendemos que la divulgación es algo 

profundo, algo que todo divulgador, en este caso el Muul Águila GTI de 

Tseyor debe haber asimilado en lo más profundo de su corazón, eso es en 

la propia médula, en el punto donde empieza el arcano a funcionar -desde 

ese punto en el que, a través del coxis, se establece conexión con las 

interdimensiones, mediante la intermitencia cuántica-, cuando se piensa 

en divulgar, ha de ser de este modo. Por tanto, no es tan fácil y por ello ha 

de haber un gran esfuerzo.   

 Un esfuerzo que lo primero habrá de ser renunciando. Renunciando 

a esa tónica del me das y te doy, renunciando a este intercambio de 

interés, renunciando a aprovecharnos de nuestro conocimiento para 

obtener un  beneficio añadido, y un largo etcétera.  

 Claro, también habremos de comprender que estamos en una 

sociedad errónea, con un cierto desequilibrio o gran desequilibrio, y la 

misma no nos permite establecer un puente de unión con la 

adimensionalidad, que el hombre en su intermitencia pueda reconocerse 

en otros planos y obtener, en esos otros planos sublimes, un cierto 
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conocimiento que le permita aplicarlo en esta 3D y obtener los beneficios 

necesarios para el sustento, para él y su familia, y los que le rodean.  

 Así que habremos de comprender también, que existen unas 

necesidades que cubrir, pero ¿cómo se gradúa el nivel o el volumen para 

cubrir esas necesidades? ¿El nivel de líquido económico o financiero para 

sobrellevar esta vida 3D, vivirla dignamente y no caer en el egoísmo, en la 

avaricia, fruto del miedo perenne que en todo momento se nos revuelve 

por el cuerpo, volviéndonos extraños, incluso irreconocibles por nosotros 

mismos?  

 Pues muy sencillo, en más de una ocasión lo hemos comentado, no 

poseer más de 30 monedas en el bolsillo. Si con esas 30 monedas 

podemos vivir, será suficiente. Por tanto, no pensaremos en el mañana, 

no pensaremos en acumular, no pensaremos codiciosamente en el 

interés, y un largo etcétera.  

 Ved que es sencillo, viviremos el día a día, con ilusión, con 

entusiasmo. Y el resto, la energía, el propio cosmos se cuidará de 

abastecer, sí, sí, de abastecer, tenedlo por seguro, si aplicáis esas normas, 

sencillas normas de retroalimentación, porque para ello tendréis vuestro 

pensamiento en la divulgación, en la divulgación del mensaje cósmico-

crístico, en la divulgación del conocimiento y pensamiento tseyoriano.  

 Y entonces, cuando esta labor la lleváis a cabo de todo corazón, con 

ilusión, con entusiasmo, Tseyor os protege. Porque Tseyor, hemos 

indicado en más de una ocasión también, es como una gran nave que 

cubre a todos los afines, y eso indica que es un organismo que cuida de 

todos sus elementos internos, de todos sus órganos, aunque sea una 

pequeña pieza del mismo, de ese organismo.  

 Por lo tanto, en esa confianza, en esa ilusión por el futuro, en ese sin 

miedo, completamente desapegados de esa condición 3D, en el sentido de 

acaparamiento, de posesión, de egoísmo, de avaricia, completamente en 

ese desapego, tan sencillo o al menos así lo parece, es cuando podemos 

decir que aplicamos la divulgación.  
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 En este punto, amigos, amigas, es donde Rasbek tiene su 

compromiso para con vosotros, para con Tseyor, para con mi grupo, 

evidentemente aquí en Mazatlán.  

 Y qué puedo decir, si no que estoy esperando a que esa corriente 

que se ha generado, gracias al esfuerzo que habéis aplicado, tanto en el 

Muulasterio La Libélula, como en el de Tegoyo, como en todas las Casas 

Tseyor, como en todo el colectivo, con esa energía, con esa experiencia, 

con ese trabajo tan amoroso que se ha llevado a cabo, con ese despunte 

hacia la nota Si, esa vibración tan especial, que nos vuelve especiales 

también, y el tiempo dirá, con todo ese bagaje energético, ¿qué más 

podemos esperar en Mazatlán, en México acaso, en todo México? Pues 

que se instaure esa corriente energética amorosa, para que podamos 

decir: el mundo despierta, evidentemente.  

 Y nada más, reflexionad sobre estas palabras, que vuestro viaje por 

el mundo sea fructífero, no olvidando que estáis en nuestro pensamiento 

y que en cualquier momento podemos vernos las caras, porque no 

estamos tan lejos, y no somos tan distintos unos de otros.  

 Pero aquí sí, aquí en este momento se precisa un pequeño esfuerzo, 

y es el que habréis de aplicar, para llegar a este reconocimiento 

interdimensional. Mientras tanto esto no se produce, os mando mi 

bendición y un fuerte abrazo tseyoriano mío y de todos los compañeros en 

la base, que es la vuestra. 

 Amor, Rasbek.  

 

 Plenitud 

 Gracias, querido Rasbek, gracias amados hermanos de México, de 

España, del Muulasterio La Libélula, de Tegoyo, y de todos los puntos del 

planeta donde hay o habrá tseyorianos, sin ninguna duda.  

 Aprovechando este despunte de energía, de vibración, con esa nota 

Si que nos acompaña, para informarte, para informaros a ti y a todos de 

que dentro de diez días, aproximadamente, vamos a hacer una 

convivencia aquí, en la Isla de Margarita, estáis todos invitados.  
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 Así que, del 20 al 28 de octubre vamos a tener una convivencia en la 

cual daremos el Curso Holístico de Tseyor a una chica, la novia de nuestro 

querido Está Aquí La Pm, que no ha podido hacer el Curso porque en el 

pueblo donde ella vive no hay internet, y hemos ido clarificando para esa 

fecha hacer esa convivencia.  

 Entonces, con ese amor, con esa apertura, con esas ganas de 

siempre, de servir a la energía y de dar lo poco que tenemos, que ya 

sabemos que puede ser mucho, los invitamos a todos. Gracias, 

hermanitos.  

 

 Siempre Hay  

 Muy buenas noches, hermanos, me siento muy agradecida por esas 

hermosas palabras, que me llenan el corazón de amor, para trabajar en la 

divulgación. Quisiera agradecer infinitamente tus palabras y espero unas 

palabras tuyas para nuestro gran equipo de divulgación en Saltillo, 

Cohauila, México. Gracias, hermano.  

 

 Rasbek  

 Evidentemente, cada vez estamos más cerca, así que felicidades y 

poco a poco iremos aproximándonos más y más hasta el feliz encuentro.  

 

 Castaño  

 Gracias, Rasbek por el comunicado, que te agradecemos mucho, 

que no estaba previsto, pero sí hemos captado el mensaje que es el de la 

divulgación, que no podemos quedarnos en los Muulasterios solamente y 

trabajando dentro de ellos, porque eso sería un error, si no que ha de 

abrirse, expandir la energía, interactuar con el medio, dar a conocer 

nuestro mensaje, en todos los ámbitos posibles a nuestro alcance, y que 

ahí es cuando se produce la retroalimentación.  

 Te agradecemos tu sugerencia, que estamos comprobando, por otra 

parte, cuando hacemos sesiones de puertas abiertas, en los Muulasterios, 
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en las Convivencias, y que nos corroboran esa impresión que tú mismo 

nos has dado. Gracias por esa sugerencia.  

 Y también preguntarte qué otras actividades podríamos hacer, 

además de las presentaciones públicas de nuestro grupo, de nuestros 

instrumentos de sanación, de las semillas, de nuestro proyecto, ¿qué otras 

intervenciones públicas en el medio, divulgadoras, nos podrías sugerir?  

 

 Rasbek  

 Supongo que entenderéis perfectamente se trata de emitir una 

serie de señales informativas, lo más breves y sintéticas posibles, para una 

correcta divulgación, y no entraremos en largas y pesadas conversaciones, 

debates y diálogos, cuando nuestro interlocutor esté en total 

desconocimiento.  

 Ahora bien, interesante puede ser la presentación, en puertas 

abiertas, mediante audiovisuales, y en los que de alguna forma intervenga 

vuestro Chac Mool Puente, en una pequeña conversación 

interdimensional, grabada previamente, lo más sintética posible, y 

cuadros o diferentes esquemas de lo que son los trabajos en Tseyor, sus 

Muulasterios, sus Casas Tseyor, su expansión por el mundo... Hablaría 

también del muular..., en fin, de todo aquello que, en pocas imágenes, 

pueda darse idea del contenido y de todo aquello que valdrá la pena, 

luego, posteriormente, ampliar.   

 Y así podríamos dirigirnos en la divulgación en general. Bien fácil, 

bien sencillo, es solamente una sugerencia.  

 

 Castaño  

 Aquí hay una pregunta de Te Confío La Pm, que está escrita en 

pantalla, y que enlaza con esas informaciones que nos estáis dando sobre 

la nota Si, cuando la alcanzamos ocasionalmente, cuando nuestra 

vibración se eleva a un plano superior.  

 Pregunta Te Confío La Pm sobre ello: “Si llegar a la nota si 

representa también el número 7, el último punto energético del cuerpo 
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físico, y eso tiene relación concordante con el Séptimo camino, con el 

Séptimo taller”.  

 

 Rasbek 

 Así es. La nota si nos sitúa en el Séptimo camino, pero cuando se 

mantiene esa vibración habremos de volver a empezar de nuevo, y así 

infinitamente.  

 

 Apuesta Atlante Pm  

 Hermano Rasbek, el 28 de este mes iniciamos un Curso Holístico en 

la ciudad de México, gracias por abrirnos las puertas, y no sé si tienes 

algún tip más, además de los que se me han  venido marcando, o algo que 

no haya visto que tengo que identificar para hacerlo mejor esta vez. 

Espero no cometer los mismos errores, pero no te prometo que no los 

vaya a cometer, porque seguro que cometeré bastantes pero intentaré no 

cometer los mismos. Si tienes algo que poder decirme. Gracias.  

 

 Rasbek  

 Nadie está exento de cometer errores. Ahora bien, cuando los 

comete y continúa en ellos, de una forma más o menos activa, lo que hace 

es hundirse más y más en el fango, en la involución. Y luego va a resultarle 

mucho más difícil remontar. Aunque no habremos de perder la esperanza. 

Y estoy hablando para todo el colectivo, no únicamente para tu persona.  

 

 Sala  

 Son las diez, Rasbek ya se ha ido, y felicitar a Plenitud por esta 

iniciativa que tienen tan bonita de las próximas convivencias, y estaremos 

ahí con vosotros, claro que sí.  

 Felicidades a todos. Besos y abrazos. Buenas tardes, buenas noches.  
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1.28. ¿CÓMO SE ALCANZA LA VERDADERA FELICIDAD? 

                     Barcelona (España) – Casa Tseyor Los Castaños, Chile  
                     (Paltalk)  

                     Núm. 76, 1º de noviembre 2017     

 

 En las Convivencias de la Casa Tseyor Los Castaños, Chile, 

celebradas el 31 de octubre y el 1º de noviembre, ha tenido lugar una 

ceremonia de iniciación en los Talleres de interiorización en la que 7 Muul 

Águila GTI han recibido los citados talleres, impartidos por la Belankil 

Predica Corazón Pm, por delegación de un Prior.  

 Los iniciados fueron Cierto Sentido La Pm, Con Optimismo La Pm, 

Digno y Preciso La Pm, Pigmalión Dulce Pm, Referencia Tseyor Pm, Tun 

Pm, Un Dulce Suspiro La Pm.  

 

 De izquierda a derecha: Digno y Preciso la pm, Con Optimismo la pm; Pigmalión Dulce 
pm, Cierto Sentido la pm, Referencia Tseyor pm, Un Dulce Suspiro La Pm y Tun pm (Los 
iniciados) al lado de Digno está Andando, al lado de Tun, Soldevila y Fruto del Castaño, Estado 
pleno de espaldas a la cámara, Col Copiosa. Y Predica Corazón Pm tomando la foto.  
 Sin contar a Estado Pleno y Soldevila los 7 son los iniciados, estaban también Col 

Copiosa, Fruto del Castaño, Andando y Predica Corazón Pm. Verde nos acompañó en la 

convivencia la noche anterior, pero no pudo estar en la iniciación pues estuvo acompañando a 

Talía que está hospitalizado.  

 



286 
 

 Nos informan también de la marcha emprendedora de nuevas Casas 

Tseyor en Chile, en Temuco y en la Quinta Región. En Temuco hay ya 12 

hermanos que han hecho o están haciendo el Curso Holístico de Tseyor.  

 Se realizó la Letanía de Tseyor por parte de todos los presentes y 

Rasbek pidió la palabra para darnos el siguiente comunicado.  

 

 

 Sala 

 Ante todo, un saludo a los hermanos que están en estas hermosas 

Convivencias, nosotros de alguna manera también estamos ahí con ellos. Y 

un saludo a la sala, besitos para todos.  

 

 Rasbek  

 Colegas, soy Rasbek.  

 Felicidades, y lo son dichos deseos por dos motivos. El primero 

porque se ha puesto a andar, con el tema de la interiorización, la Casa 

Tseyor en Chile, y ha permitido que un grupo de Muul Águilas GTI reciban 

la iniciación. Así que enhorabuena.  

 Y sobre todo tener en cuenta, pues, que este brazo hermanado de 

Tseyor está cada vez más concienciado y en conexión con todos, porque 

cada vez está más cerca de todos y cada uno de nosotros. Y eso, en 

realidad, facilita que el mensaje pueda transmitirse con más fluidez, 

dentro de un contexto de hermanamiento y de humanidad.  

 Sin embargo, esta felicidad podemos nosotros transmitirla y 

experimentarla. Y sinceramente, no se trata de una expresión rutinaria, 
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sino realmente porque lo es, una felicidad completa al ver cómo unas 

ideas, unos pensamientos de la Confederación, transmitidos por este 

medio tan sencillo y tan humilde están cuajando en muchos corazones, 

que les permiten ponerse en marcha y descubrir, también, que no hay 

barreras, que no hay muros que separen en ninguna parte.  

 Por eso, hablar de Casa Tseyor en Chile es hablar de Tseyor, y Tseyor 

se encuentra en todas partes, en todas aquellas partes en las que se está 

transmitiendo este mensaje.  

 Y verdaderamente nos produce felicidad por eso mismo, porque la 

sentimos, la vivimos. Y es así como todos y cada uno de nosotros hemos 

de sentir la felicidad. La felicidad que nos embarga al contagiar 

entusiasmo, ilusión y esperanza en los corazones de nuestros hermanos y 

hermanas. Esto, en verdad, no tiene precio. Y esto sinceramente no lo 

consigue cualquiera por mucho que lo desee.  

 Fijaros bien, la felicidad no se consigue, no se alcanza, no se 

disfruta, no se vive, no se experimenta, con deseo, sino todo lo contrario, 

sin desear nada. Aunque verdaderamente habremos de saber cómo 

alcanzarla, porque esto, por supuesto, habremos de reconocerlo y 

preguntarnos cómo se alcanza la verdadera felicidad.  

 Porque si nos lo preguntamos de vez en cuando, tal vez algún día 

lleguemos a comprenderlo, si es que no lo hemos hecho ya 

verdaderamente y lo seamos, felices, al comprender que la felicidad es 

todo menos deseo.  

 Y esta felicidad, claro, ¿la entenderemos en la divulgación? Por 

supuesto. ¿Divulgando el mensaje de Tseyor hallaremos la felicidad? 

Claro, indiscutiblemente sí, por supuesto.  

 Aunque, ¿alcanzaremos la propia felicidad transmitiendo el mensaje 

de Tseyor de pe a pa, tal y como consta en los escritos, en esa 

documentación tan bien ordenada, guardada y protegida por vuestra 

Universidad? Ahí la pregunta la dejo en el aire. Puede que sí, puede que 

no.   

 Porque puede muy bien tratarse de un divulgador, en este caso 

Muul Águila GTI, iniciado ya en los propios Muulasterios, con lo que se le 
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permite trabajar en la alquimia de su propio pensamiento sublimado, y 

alcanzar determinados estados de comprensión, de iluminación, y 

prepararse, y estar preparado de hecho, para transmitir el mensaje 

cósmico-crístico a su alrededor.  

 Mas, aprendiendo tal mensaje, recordándolo, haciendo apuntes o 

citas, dándolas acerca de determinados puntos interesantes de los 

distintos comunicados, en cada momento oportuno, ¿puede uno alcanzar 

la felicidad? Continuo diciendo que ahí dejo la pregunta en el aire.  

 Y la dejo en el aire precisamente para todos aquellos que tal vez 

conozcan perfectamente la filosofía Tseyor y puedan incluso recitarla de 

memoria, pero no hayan entendido nada de lo que la misma transmite.  

 En este caso el individuo, el hombre y la mujer Muul Águila GTI, que 

se presta a la divulgación puede que en estos casos concretos no 

experimente la felicidad auténtica. Aunque esté favoreciendo la 

transmisión de este pensamiento cósmico-crístico, aunque sea un ejemplo 

de bondad..., bien, de virtudes en general, no va a experimentar la 

felicidad, o al menos esto es lo que en nuestro nivel pensamos y creemos.  

 El Muul Águila GTI para experimentar la felicidad tendrá que dar y 

ser lo que es, y lo que tiene verdaderamente, no lo que pueda recitar de 

memoria y muy fielmente.  

 ¡Ah!, ahí tal vez desvelamos una cuestión importante. Y tal vez lo 

podemos asociar al último taller de nuestra amada hermana Noiwanak, 

acerca del ¿Y tú qué das?  

 Porque podemos dar muchísimo, podemos dar y recitar miles de 

citas y no dar nada, a nosotros mismos, que esto es en el fondo lo que 

habremos de perseguir: darnos a nosotros mismos la auténtica felicidad 

para una correcta retroalimentación.  

 Porque, verdaderamente, si nosotros no experimentamos la 

felicidad, poco podremos transmitirla a los demás. Y que los demás la 

sientan también y a su vez la transmitan, en pura retroalimentación.  

 Así que, para ser un buen Muul Águila GTI habremos de ser felices. Y 

habremos de ser felices transmitiendo nuestra propia felicidad, dando 

verdaderamente.  
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 Y ¿qué podemos dar, así de este modo, para ser felices nosotros y 

transmitir la felicidad a los demás? ¡Ah!, ahí está la cuestión.  

 Transmitir la felicidad es entendiendo cómo hemos de vivir, cómo 

hemos de accionar. Y muy especialmente poder dar cada uno de nosotros 

aquello que verdaderamente tenemos, que poseemos con suma facilidad. 

Y nos sale de nuestro corazón, porque es pura espontaneidad, puro acto 

creativo, pura intuición.  

 Y no una amalgama de frases hechas, de pensamientos, que sí, 

estaremos de acuerdo en que el Muul Águila GTI puede estar en ese 

apartado y vibrar cuando esté pronunciando dichos pensamientos o ideas 

de Tseyor. Y entonces verdaderamente experimentará la felicidad y la 

transmitirá.  

 Mas ¿y todos los demás hermanos y hermanas que tal vez no 

tengan esa facilidad de expresión, que no intelectualicen a este nivel y 

afloren sus pensamientos e ideas mediante el amor puro, la sensación de 

hermandad? Que eso sería muy largo de explicar, y que en el fondo como 

tal hermandad se explica muy bien en la propia filosofía Tseyor.  

 Entonces, para direccionar un poco más lo que estamos indicando, 

habremos de descubrir todos y cada uno de nosotros qué es lo que 

podemos dar, para la retroalimentación, y actuar sobre ello y con ello.  

 Y si no podemos dar una palabra, una cita, un texto, no nos 

arriesgaremos y entregaremos de buen corazón los textos escritos, y/o los 

leeremos con mucha, muchísima humildad, para que los demás hermanos 

y hermanas los puedan entender y actuar en consecuencia.  

 Pero eso, aun y todo con ese esfuerzo, el individuo que así actúe no 

va a sentir propiamente la felicidad, si en realidad no la siente en sí 

mismo.  

 Y en cambio, se sentirá feliz con una mirada, dirigiendo una mirada 

dulce y amorosa hacia su interlocutor o interlocutora, un gesto amable, 

una canción, un pensamiento que brota de la espontaneidad... Ofrecerle 

bebida, comida, alojamiento... Reír con ellos en una excursión, en unas 

convivencias, en los distintos encuentros…  
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 Con un fuerte abrazo, sentido profundamente en el corazón, y mil 

acciones más. Infinitas acciones más que pueden proporcionarnos a todos 

y cada uno de nosotros, felicidad. Una felicidad en la que como eje central 

estará la transmisión del mensaje cósmico-crístico de Tseyor.  

 Porque el Muul Águila GTI de Tseyor es un transmisor por 

excelencia, porque en sí mismo lleva todas las facultades y, allá donde va, 

su sola presencia sirve para la retroalimentación.  

 Así que estará muy bien que experimentemos, porque esta es la 

base principal para el desarrollo psíquico y mental de nuestras personas. 

Estará muy bien que leamos los textos y hablemos apropiadamente a 

nuestro interlocutor. Pero el termómetro que nos va a indicar si lo 

hacemos correctamente será sentir en los demás esa sensación de 

felicidad al ver sus corazones de alegría, al ver su estado de satisfacción al 

identificarse con lo que están oyendo.  

 Y esto, indiscutiblemente, nos servirá para darnos cuenta 

precisamente que nuestro estado interior es de felicidad auténtica, y eso 

nos indicará también que vamos por el buen camino.  

 Amados hermanos y hermanas, Casa Tseyor en Chile, desde 

Mazatlán y de todos mis compañeros en la base, un fuerte abrazo 

tseyoriano y mi bendición.  

 Amor, Rasbek.  

  

 Predica Corazón Pm  

 Muchas gracias por este hermoso mensaje que nos has dado. 

Estamos muy agradecidos de ti y de toda la Confederación, de Sala y 

Puente también, por estar presente hoy día acompañándonos en esta 

ceremonia importante.  

 Hay algunas preguntas que queremos hacer, así que doy paso a mi 

hermana Andando Pm.  
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 Andando Pm  

 Muchas gracias, colega Rasbek, por estar aquí presente, por tu 

alegría, por tu felicidad de acompañarnos, y a toda la Confederación 

también, y a los hermanos de la sala.   

 Amigo Rasbek, el hermano Aumnor, nuestro guía estelar, al dar 

comienzo al Séptimo camino, el Arca, dio una respuesta a nuestro querido 

hermano Ayala, acerca de la guía y el trabajo de los GTI. Me quedó dando 

vueltas una parte de la respuesta:  

 “Digamos que el cosmos está preparando una criba. Muchos son los 

llamados y no tantos los elegidos o autoelegidos. Y dentro de ese aspecto, 

los GTI de Tseyor cuidarán de su patrimonio y habrán de hacerlo cada vez 

con más intensidad, puesto que los riesgos de caída serán mucho más 

frecuentes. Por cuanto el trabajo lo será también con más riesgo, 

precisamente porque estaremos trabajando con elementos derivados de 

la alquimia y los mismos son muy poderosos”. (Com. 886)  

 Y quisiera si es posible tú pudieras ampliarnos esta intervención del 

hermano Aumnor a nuestro querido comandante Ayala.  

 

 Rasbek  

 Será un tema que trataremos más ampliamente, y concretamente 

con nuestra amada hermana Noiwanak, en el taller que dará comienzo 

próximamente.  

 

 Estado Pleno Pm  

 Desde chico, la felicidad siempre creí que esta no existía, así de 

simple. Pero tus palabras hoy día abren esa luz, esa posibilidad real de 

empezar a creer en esa verdadera felicidad. La felicidad que está en el 

interior. Que efectivamente no se desea, sino que se trabaja, se siente y se 

manifiesta. Tus palabras, sin duda, tendré que seguir analizándolas, 

porque han tocado la fibra más íntima de mi ser.  

 Así que te doy las gracias, y simplemente me has puesto de nuevo 

una tarea en mi vida.  
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 Rasbek  

 Ciertamente, la felicidad no existirá para el ego, para el intelecto, 

porque la felicidad no es de este mundo, aunque puede manifestarse en 

este mundo bajo la sabia alquimia de un pensamiento sublimado.  

 

 Arán Valles Pm  

 Hola, querido Rasbek, hoy me desperté con el pensamiento de que 

a través del equilibrio podemos experimentar felicidad. ¿Nos podrías 

hacer un comentario sobre este pensamiento? Gracias.  

 

 Rasbek  

 Verdaderamente uno puede experimentar la felicidad, pero antes 

habrá de comprender realmente lo que necesita para ello. Eso es, no 

intelectualizará la felicidad, pero sí comprenderá que ha de existir un nexo 

de unión para hallarla.  

 Y en este proceso estamos todos y cada uno de nosotros, en busca 

de la felicidad, para sintetizarla en nuestro pensamiento y que nunca sea 

una rutina, su búsqueda.  

 Pensad, amigos, amigas, que esta comunicación que mantenemos, 

telepática, por medio de nuestro Chac Mool Puente, puede conducir a 

muchos y me refiero a muchas mentes intelectuales, a la rutina.  

 Y esto, este proceder, esta situación, este estado al que me refiero, 

puede derivar muy mucho en falta de felicidad. Cuando contrariamente es 

una oportunidad que tenemos para darnos un empujón, y mantenernos 

en esa vibración que nos permite ser felices.  

 Fijaros que aclaro un punto importante, que es vibración. 

Efectivamente, la felicidad es vibración, es transportarnos a un estado 

superior de consciencia, porque si no es así, es pura intelectualidad, es 

pura rutina.  

 Seremos muy buenos representantes, con una buena imagen de 

cara a los demás, brillaremos cual los chorros del oro, pero en realidad 

nuestro interior estará vacío, estará a oscuras, porque no sentiremos la 



293 
 

auténtica felicidad, porque habremos olvidado que la misma se consigue 

por medio de la vibración.  

 Por eso, conviene tener muy presente esos actos de rutina, esos 

pensamientos que al final penetran en nuestra mente y nos hacen dudar 

de la realidad de un contacto como el que estamos manteniendo. Muy 

fácil es renunciar a todo ello, y cansarse. Cansarse precisamente porque 

ha entrado la rutina.  

 Pero precisamente ha entrado la rutina porque no hay vibración. Y 

precisamente no hay vibración porque no retroalimentamos felicidad, no 

transmitimos felicidad a nuestro alrededor.  

 Mas si cada vez que entráis en conexión, aquí en el Ágora del 

Junantal, con todos vosotros, desde cualquier parte del mundo, y 

establecéis un diálogo y lo sentís como algo nuevo cada día, yo os 

garantizo que os sentiréis felices, porque eso os transmitirá vibración, os 

volverá niños, no daréis paso a esos pensamientos de duda, que son los 

que poco a poco van destruyendo nuestro propio templo interior, hasta 

reducirlo a cenizas.  

 Y os garantizo también que si continuáis con la ilusión desde el 

primer momento, y no la abandonáis, si desde el primer momento sentís 

ese estado vibratorio, esa felicidad en definitiva, y no la abandonáis, eso 

es, permanecéis atentos, autoobservantes, aplicáis la autoobservación de 

instante en instante, trabajáis en los talleres que se os han entregado, y lo 

hacéis de corazón, nunca sentiréis rutina.  

 Al contrario, desde el instante mismo en que os levantéis por la 

mañana y os pongáis en marcha, llegará a vosotros el optimismo, la 

ilusión, la felicidad por compartir esos instantes a vuestro alrededor, con 

los demás, verlos sonreír, desear, en este caso anhelar, lo mejor para los 

demás. Endulzar su vida, hacerles reír, sonreír, que no penetre en ellos el 

sombrío pensamiento de indefensión, de aburrimiento... Transmitidles 

siempre esa sensación de hermandad, y yo os aseguro que así alcanzaréis 

vibración, felicidad, y por supuesto grados vibratorios, y en definitiva la 

trascendencia, que de eso se trata.  
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 Sala  

 Gracias, hermano Rasbek, ¡cuánta razón tienes!  

 Rasbek se ha retirado.   
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 1.29. UNA FOGATA EN MEDIO DE LA PRADERA 
 
 
                     Tríada de Apoyo al Puente (TAP)     

                     Barcelona (España) – Convivencias de Chile, en la 5ª Región,  

                     casa de Soldevila Pm (Paltalk)  

                     Núm. 80, 13 de enero 2018    

 

Convivencias en Chile, en la 5ª Región 

 

 En la convivencia de los hermanos y hermanas de Chile, llevada a 

cabo hoy en la 5ª Región, en la casa de Soldevila Pm, ha tenido lugar un 

TAP transmitido por el Ágora del Junantal. La sesión comenzó entonando 

todos los presentes la Letanía de Tseyor. Posteriormente se hizo un Púlsar 

Sanador de Tseyor, llevado a cabo por la hermana Soldevila Pm.  

 Andando Pm realiza el taller de Melcor con el hilo conductor del 

universo.  

 Los asistentes saludan a los presentes y dan sus impresiones del 

momento, entre ellos algunos nuevos hermanos y hermanas que se han 

incorporado a Tseyor.  

 Soldevila Pm lee unos pensamientos que han escrito los nuevos 

hermanos y hermanas: Muy Pronto Serás La Pm, Magia Verdadera La Pm, 

Visiones La Pm, Feliz Unión La Pm, Atenta Ahora La Pm, Cuando Oigas 

Hablar La Pm.  

 Predica Corazón saluda a Col Copiosa y a la hermana Estupendo Es, 

que tienen familiares en el hospital.  

 Estado Pleno lee el comunicado 171 de Shilcars. Después cantan el 

himno de Tseyor, en coro.  

 Han asistido a esta convivencia: Andando Pm, Como Llegar La Pm, 

Con Optimismo La Pm, Dulce Luz La Pm, Estado Pleno Pm, Feliz Unión La 

Pm, Predica Corazón Pm, Referencia Tseyor Pm, Soldevila Pm y Violeta.  
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80. UNA FOGATA EN MEDIO DE LA PRADERA 

CEREMONIA DE ENERGETIZACIÓN DE PIEDRAS, AGUA, SEMILLAS  

Y ELEMENTOS 

 Rasbek  

 Colegas, soy Rasbek.  

 Es cierto que todo es bueno, el momento, el estado, las personas..., 

para la divulgación del mensaje cósmico-crístico. Como el que aquí 

estamos llevando a cabo, un mensaje que parte de las estrellas pero que 

lo propiciáis vosotros al uniros y participar de tan agradable compañía.  

 Esto es parecido a esa fogata que encendemos en la pradera, por 

ejemplo, y que su luz se divisa a gran distancia, para guiar a los viajeros.  

 Alrededor de esta fogata en la pradera estamos todos nosotros 

ahora, irradiando luz, y una luz a gran distancia, tal vez infinita distancia. Y 

eso es bueno también, porque en definitiva forma parte de la divulgación.  

 Porque ¿qué es divulgar? Divulgar es un proceso tan amplio, abarca 

tantos condicionantes, que no terminaríamos nunca de enumerarlos.  

 Se puede divulgar con la palabra y con señales de humo incluso, se 

puede divulgar sin decir absolutamente nada y hacerlo, contrariamente, 

con un gran y voluminoso tratado. Lo importante es divulgar. Y hacerlo de 

la forma más sencilla y honesta, como la que estamos empleando hoy, 

aquí y ahora. Y sin duda alguna marca un hito, podríamos decir incluso 

histórico.  
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 ¿Cuántos son los hermanos y hermanas que han estado en Tseyor y 

se han ido? Voluntariamente, eso sí, porque nadie los ha echado.  

 Muchos lo han sido por propias contradicciones, por malos 

entendidos, por ideas preconcebidas que han dado al traste con sus 

ilusiones y fantasías de querer y desear un Tseyor a su manera.  

 Cierto que cuando un hermano o hermana pretende llevar a cabo su 

propia divulgación, con su personalidad, con su baksaj, y con la pretensión 

de que su divulgación es la mejor y la que conviene, está llevando a cabo 

una especie de dictadura, sutil pero dictadura al fin y al cabo.  

 Y, cuando esto se produce, los elementos independientes que 

configuran esa área que él mismo cree dirigir y protagonizar, se devalúan. 

Los elementos integrantes de tal área terminan cansándose, 

aburriéndose, y como tal generando una gran pérdida de tiempo.  

 ¿Por qué sucede esta anormalidad, dentro de la divulgación, y muy 

precisamente dentro de un mensaje cósmico-crístico, con unas bases que 

se han formalizado, entendido, comprendido y aceptado por todos 

nosotros?  

 Pues sencillamente, porque desde un principio el futuro divulgador 

ha pretendido llevar al rebaño, su propio rebaño, según su leal saber y 

entender. Obviando incluso a veces, conscientemente, que aquí no hay 

rebaño y que las mentes maduran unas en un tiempo y otras en otro, pero 

no todas al unísono, porque no todo se uniformiza en una acción.  

 Ahí está el error y el gran aprendizaje, del que debemos todos sacar 

u obtener las debidas conclusiones. No hay profetas, porque si los 

hubiere, aquí en Tseyor, verdaderamente serían falsos profetas.  

 Hay hermanos y hermanas, seres humanos con una gran capacidad, 

hoy día, para trasladar un mensaje de las estrellas. Y no se necesitan 

grandes tratados para hacerlo, porque no olvidemos que quien manda el 

mensaje es nuestra conciencia.  

 Y quien expande el mensaje hacia todos los confines del universo es 

nuestra consciencia, nuestra manera de ser y estar. Evidentemente 

nuestro equilibrio, nuestra posición, nuestra bondad, nuestra entrega a 

los demás, sin esperar nada a cambio, nuestro amor en definitiva.  
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 Por tanto, no necesitamos grandes teatros para ofrecer lo más 

humilde a los demás, que es saber o que sepan los demás que aquí 

estamos, en medio de la pradera, con una débil luz que entre todos hemos 

encendido, cual fogata, pero que evidentemente se divisa hasta el infinito, 

porque esa luz nace de la bondad, del equilibrio, del respecto y de la 

entrega a los demás, humildemente, sin pretender nada más, con un 

baksaj limpio, puro, trasparente y con una gran paciencia.  

 Porque los que han encendido esta fogata, que sois todos vosotros, 

no lo olvidéis, y muy principalmente me dirijo a la 5ª Región, a los 

elementos de la 5ª Región, que tal vez en algunos momentos han 

trastabillado, pero que ahora han cogido el timón firmemente, a todos 

ellos, les auguro el éxito total. El objetivo a perseguir lo tienen muy claro, 

el Norte de sus vidas y la de los demás, en todo el mundo, lo tienen muy 

claro. Por lo tanto, el éxito está asegurado.  

 ¿Por qué? Porque al fin han sabido mantener el fuego de esa fogata. 

Lo han ido manteniendo, como hoy mismo, humildemente. Sin grandes 

pretensiones, con la bondad a flor de labios, con esa palabra amable, con 

esa bondad que caracteriza a todos los elementos tseyorianos.  

 Y esta es la razón por la que hemos accedido a acompañaros, 

porque sabéis a dónde vais, y también sabéis lo que no queréis. Y esto es 

muy importante. Porque tal vez no sepáis exactamente lo que queréis, 

intuyáis a dónde vais, pero sí tenéis muy claro, y lo evidencian todos estos 

años transcurridos, de que tenéis seguro lo que no queréis, y por eso os 

habéis liberado. Y por tanto, vais a avanzar mucho más rápidamente.  

 Tenéis todos los ingredientes, toda la capacidad. Tenéis una 

estructura, unas ideas filosóficas de hermandad. Aprovechadlo todo.  

 Cuando pretendéis abrazar, anhelar, pertenecer a una estructura, 

sea la que sea, social, familiar, de amistad, de hermandad…, se acepta 

todo, todo lo que en ella está presente. No por partes. No esto sí me 

gusta, esto no me gusta, esto lo haría así o lo haría asá. No, la humildad 

nos pide que aceptemos todo, tanto lo que para nuestro ego pueda 

representar una negatividad como otras cuestiones que más nos gusten. 

Porque las monedas tienen dos caras, y no podemos prescindir de ninguna 

de las dos.  
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 Así que, amados colegas, es un placer estar aquí, con todos 

vosotros, y desde la base de Mazatlán os mando un cordial saludo de mi 

tripulación, y un fuerte abrazo de mi parte.  

 Amor, Rasbek.  

 

 Sala  

 Gracias Rasbek.  

 

 Rasbek  

 Colegas, soy Rasbek de nuevo.  

 Cedo mi canal para mi venerado maestro Aium Om.  

 

 

 

 Aium Om  

 Amados, soy Aium Om.  

 Queridos amigos, amigas, hermanos y hermanas, ¡qué gran ilusión 

estar con todos vosotros! Agradezco el que me permitáis intervenir en 

vuestra reunión, en tan adorable compañía.  

 Cuidad de la buena armonía, no os enfadéis, amaros, quereros 

mucho, porque esta es la clave para avanzar, para la comprensión, para 

tener una vida de ilusión. Con motivos suficientes para vivirla.  
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 Pensad también que vivir la vida con ilusión es cuando se aprende 

verdaderamente de ella. Cuando nos transformamos, cuando propiciamos 

también la transmutación, cuando nuestras neuronas, nuestras células, 

todo nuestro organismo biológico se rejuvenece.  

 Precisamente con la alegría, el buen humor, los pensamientos de 

buena voluntad, de entrega hacia los demás..., todo ello nos rejuvenece. Y 

nos hace participar de los bienes del universo, que en definitiva es el 

amor.  

 Lo contrario es la pesadumbre, la ignorancia, el desespero, el hastío, 

la renuncia, y por ahí es mejor rectificar.  

 Podemos incluso caer en la ciénaga de todos estos procesos de 

renuncia y de negatividad, pero en definitiva siempre podremos salir a 

flote y remontarnos con solo anhelarlo fervientemente. Sabiendo 

renunciar, precisamente, al deseo.  

 Amados míos, vamos a asistir a una ceremonia de energetización, y 

con todo mi amor en ello, estoy pidiendo la presencia, aquí, con nosotros, 

de esa aura mágica, poderosa, del Cristo Cósmico. Y avanza hacia nosotros 

y nos envuelve con su manto.  

 Está aquí, junto a nosotros, humildemente. Es el elemento más 

humilde que hay, aquí, junto al hogar, junto a esa fogata en medio de la 

pradera.  

 Y nos sonríe, a todos y cada uno de nosotros, y nos bendice… (Breve 

pausa)  

 Pido a nuestra belankil Predica Corazón que extienda sus manos 

hacia los elementos a energetizar, piedra, agua, semillas..., y muy 

especialmente a todos los presentes, que pueda haber aquí, en esta sala, y 

fuera de la misma. Y muy especialmente a todos los enfermos.  

 Y con ese sentimiento de amor, que en ese momento nos invade a 

todos, con esa poderosa energía que sabe exactamente lo que tiene que 

hacer, pido a nuestra amada belankil que pronuncie conmigo las 

siguientes palabras:  
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  ATSUM  BENIM  ARHAM  

 

 Amados, recibid mi bendición, no sin antes besar humildemente 

vuestros pies.  

 Amor, Aium Om.  

 

 Sala  

 Ya nos despedimos también nosotros, besos y abrazos, a todo Chile 

y a todos. Gracias.  

 

 

 

 ANEXOS 

Fotografías de estas Convivencias en Chile 5ª Región 
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oOo 

Y además: convivencias realizadas en Casa Tseyor en Perú 

GRACIAS PRECIOSA CONVIVENCIA CASA TSEYOR EN PERÚ SÁBADO 13 ENERO 
                                                                                      

FELIZ CUMPLEAÑOS (3) AMADO HERMANITO UN POCO DE COCO LA PM 
  

MIL FELICIDADES AMADOS HERMANOS EN CHILE, CON QUIENES COMPARTIMOS DÍA Y 
HORARIO DE CONVIVENCIA 

 

Muchas gracias amados hermanos por su asistencia, 
presencialmente y en sus Testos, a la hermosa convivencia de ayer 

sábado 13 de  enero en el local de Salamanca de Monterrico. 

  
Hubo la hermosa sincronía que ayer mismo cumplía tres años 

nuestro precioso hermanito UN POCO DE COCO LA PM, (hijo de 
nuestra amada hermana PARAÍSO PERDIDO LA PM), a quien le 

celebraban su onomástico en una de las aulas del local; estamos 
muy felices de ver a nuestro hermanito cada vez más recuperado, 

lo tenemos encomendado con todo amor al Púlsar Sanador de 
Tseyor. También  estaban presentes –entre otros- su hermanito 
SASTRE PERFECTO LA PM, sus abuelos: UNA MEDIA NARANJA LA 

PM, SABROSO JUGO LA PM y los hermanos que íbamos llegando a la 
convivencia. 
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Mil felicidades, mucho amor y bendiciones amado hermanito UN 
POCO DE COCO LA PM. 

 

Luego de acompañarles unos momentos en la celebración del 
cumpleaños, llevamos adelante la reunión de acuerdo a la Agenda 
y leímos el último comunicado de la H.M. Noiwanak (904), de su 

VII Taller: Hacia la Realidad de los Mundos. 

  
Conversamos sobre los estamentos y equipos de Tseyor: El Ágora 
del Junantal, El Púlsar Sanador de Tseyor, el Consejo de los doce, 
el Equipo del Fondo del Muular, La ONG Mundo Armónico Tseyor. 

  
Tenemos pensado llevar adelante la actividad de ayuda 

humanitaria de la Delegación de la ONG Mundo Armónico Tseyor 
en la Casa Tseyor en Perú, en el mes de febrero, con mayor 
detalle daremos información de las próximas convivencias.   

   
Nuestros cariñosos saludos a nuestros amados hermanos en Chile, 

con quienes muy hermanados, compartimos día y hora de 
convivencias, aunque siempre estamos en el aquí y ahora en amor 

incondicional, como con todo el colectivo tseyoriano. 

                                                                                                   
Hemos recibido la solicitud para ser Delegados al Ágora del 
Junantal y pertenecer al Púlsar Sanador de Tseyor de los 

hermanos: CON LA CARA AL VIENTO LA PM, INVESTÍGALO LA PM y 
RETRANSMITE LA PM.    

  
Muchas gracias amados hermanos con quienes también 

compartimos presencialmente la convivencia: CON LA CARA AL 
VIENTO LA PM y su esposo JORGE, ADELANTE TODO LA PM, 

INVESTÍGALO LA PM, NOVENTA PM, PARAÍSO PERDIDO LA PM y SÍ 
VOY LA PM. Jorge próximamente recibirá el Curso Holístico de 

Tseyor. Nuestra siguiente convivencia será el jueves 25 de enero 
en horas de la tarde. 

                                                                 
Gracias amados hermanos del Grupo Tseyor. 

Gracias Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia. 

Gracias precioso Púlsar Sanador de Tseyor 
 

  Con amor, 

Casa Tseyor en Perú 

Réplica Auténtica del Grupo Tseyor 
 

°°°°°°° 
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 1.30. TODO PARTE DE UN TRONCO COMÚN: LA ENERGÍA  

                     DEL PEQUEÑO CHRISTIAN 

  
                     Tríada de Apoyo al Puente (TAP)     

                      Barcelona – Clausura de la Convivencias de energetización del 
   Muulasterio Tseyor Los Máak de Mazatlán (México)   

                     Núm. 89, 12 de marzo 2018    

 

 
 

 Los asistentes a las convivencias entonan el mantra de protección. 

 Foto Fiel Pm dice que han sido unas convivencias muy intensas y 

agradece la presencia de todo el mundo tseyoriano, que ha logrado dar 

vida a este Muulasterio. La organización ha sido espontánea y maravillosa, 

además de la magia y la energía que han recibido todos. Manifiesta que ha 

sido un regalo, que no saben cómo corresponder.  

 Los hermanos y hermanas comparten sus experiencias.  
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 Amando La Pm está muy contenta y agradecida por la experiencia 

vivida con los hermanos Máak de Mazatlán y demás asistentes a las 

convivencias.   

 Siempre Hay saluda a los presentes y agradece a la Confederación 

su gran apoyo para que este Muulasterio sea una realidad, un anhelo 

cumplido, desde hace mucho tiempo, está dispuesta a trabajar para 

cumplir el compromiso que han adquirido; se han vivido grandes 

experiencias y espejos que les han ayudado a la comprensión.  

 Apuesta Atlante Pm, ha sido una maravilla poner los pies en esta 

tierra de los Máak, ha enviado algunas fotos de los petroglifos, para que 

no caigamos en el error que marcan los Máak; lo que más le impresionó 

fue al hacer la rueda de energía sintió que se abría el mar, y pudieron 

estar conectados con los hermanos de la Base; gracias por celebrar la 

unidad entre todos, juntos aquí. Foto Fiel Pm aclara que la rueda de 

energía pertenece al trabajo de experiencias de campo.  

 Volvamos al Centro La Pm, es la primera vez que se encuentra en un 

Muulasterio, ha sido una experiencia maravillosa, ha sentido el amor por 

todos los hermanos, y día por día pudieron transmutar para ser mejores 

personas y conectar con la energía.  

 Performance La Pm da las gracias por poder compartir con los 

hermanos y con el Muulasterio, para despertar y renovar consciencia.  

 Logaritmo La Pm, manifiesta su amor para el Muulasterio, agradece 

el amor de todos los presentes, compartir las enseñanzas, los espejos, 

basados en el respeto, con amor y unidad.  

 Un Lugar La Pm agradece a todos poder materializar el Muulasterio, 

sentir el llamado del pequeño Christian, ha aprendido a compartir, y 

compartiendo despertamos y exploramos; agradece las atenciones 

recibidas de los hermanos de Mazatlán.  

 Claire La pm expresa su agradecimiento por el gran amor que 

percibe, en la apertura de los Máak de Mazatlán se ha sentido en cada 

uno de los hermanos presentes, da las gracias al equipo del Muulasterio.  
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 En Camino Voy La Pm, es la primera vez que ha venido, ha estado 

muy a gusto, muy feliz por ver tanta gente buena, de buen corazón, da las 

gracias por haber tenido esta oportunidad.  

 Acuerdo Sublime La Pm está muy emocionada, se siente una 

persona privilegiada al estar en este grupo Tseyor y agradece a los 

hermanos que han venido y a los Máak de Mazatlán.  

 No Pienso La Pm, ha sido un gran regalo el compartir la energía de 

todos los asistentes y sentir su vibración, que le da fortaleza.  

 Paseo Dulce La Pm se siente feliz y agradecida profundamente, 

siente claramente que divulgar es el objetivo, se respira la unión, a pesar 

de las dificultades, se sienten más unidos que antes; el amor, prevalece y 

resurge; han sido maravillosas las experiencias vividas y las visitas 

realizadas; agradece a la Priora y a su esposo, y a todos.  

 Síntesis La Pm está muy emocionada por lo vivido y por lo 

trabajado, todos han tenido sus sincronías y han trabajado en unidad; no 

puede evitar las lágrimas al recordar el comunicado del sábado.  

 Amantis La Pm no tiene palabras para agradecer la presencia de los 

hermanos mayores, de los visitantes y de los presentes en la sala; ha sido 

un regocijo convivir con todos los presentes, han vivido experiencias 

maravillosas, da las gracias a los Máak presentes.  

 Arán Valles Pm da las gracias, alaba el maravilloso equipo del 

Muulasterio, por la unidad que han mostrado; han vivido aventuras, 

donde prevaleció el equilibrio sobre el ego; han superado pruebas y ahora 

viene fortalecer las bases que se han construido; se ha formado la triada 

tan esperada, se ha unido la mente, el corazón y el cuerpo de Tseyor.  

 Al Volante Pm agradece a la Priora su tenacidad, su comprensión, 

que muchos no alcanzan a valorar; todo ello no hubiera sido posible sin el 

apoyo de todo el colectivo Tseyor, al cual se lo agradece; esto es solo un 

comienzo, para poder ayudar al despertar; se ha sentido la energía 

emanada por los asistentes a estas convivencias, sintiendo que estaban en 

otro nivel de consciencia.  
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 Foto Fiel Pm da las gracias a todos y especialmente a su compañero 

Al Volante Pm. Han sido muchas las vivencias y experiencias, pues es algo 

que tienen que compartir.  

 

 

 

89. TODO PARTE DE UN TRONCO COMÚN:  

LA ENERGÍA DEL PEQUEÑO CHRISTIAN 

 Sala 

 Buenos días, buenas tardes, hermanos de la sala y del Muulasterio 

Los Máak de Mazatlán. Gracias a todos los hermanos y hermanas del 

Muulaserio, por ese amor y esa unidad, por la integración de todos los 

presentes, que es lo que nos habéis transmitido a todo Tseyor. Ya que, sin 

estar allí, nos hemos sentido integrados con todos vosotros. Y qué más 

podemos decir, si ha sido todo tan maravilloso, con esas ganas, con esa 

unidad, con esa hermandad. Pues nada, daros las gracias porque hemos 

estado allí con vosotros.  Y referente a la invitación de viajar a Mazatlán, 

pues ya se irá madurando, claro que sí.  

 

 Rasbek  

 Colegas, soy Rasbek.  

 Intervenir para saludaros, para felicitaros además por esta gran 

obra, mejor dicho, por esta pequeña gran obra que habéis llevado a cabo. 

Pero, como todo, se empieza por lo pequeño, por lo menudo, ¡para qué 

vamos a hablar si somos micropartículas! Eso es, pequeños, pequeñitos, 
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tanto que no existimos propiamente, y sí somos capaces, no obstante, de 

realizar grandes empresas.  

 Todo nace con una primera idea. Esa idea se elabora y, en función 

del amor puesto en ella, de la ilusión, del pensamiento amoroso en 

hermandad, en función de todo ello, la obra puede hacerse cada vez más y 

más visible.  

 Ha pasado como en todo. En este caso me refiero a Tseyor. Tseyor 

empezó cual micropartícula y ha ido creciendo lentamente. A veces, 

dando la impresión que fuera penosamente, pero en realidad solamente 

fue y es o habrá sido una subjetiva impresión.  

 Entenderéis perfectamente que dando a conocer nuestra filosofía 

en un mundo tan denso, tan completo de las mismas, o al menos eso 

puede entenderse, habrá de ser muy difícil penetrar a través de cualquier 

rendija de ese mismo pensamiento filosófico.  

 En realidad, todo parte de un principio, así que todas las filosofías, 

creencias, religiones, pensamientos trascendentales… todo nace de un 

tronco común que es la energía de ese pequeño Christian, que es hacedor 

de todo.  

 Por lo tanto, al crecer dicho tronco y florecer sus ramas, habremos 

de convenir que todas llevan en sí ese espíritu crístico, en todo el orbe. 

Por ello, porque todas tienen entre sí un nexo en común, una verdad 

incuestionable e irrefutable, como diría nuestra amada hermana Paseo 

Dulce, no por ello el nacimiento de una nueva filosofía ha de minorizarse y 

tener menos en cuenta.  

 Cierto que el pensamiento filosófico de Tseyor pretende no 

equipararse con ninguna de estas corrientes filosóficas, precisamente 

porque en el fondo es distinta, porque nace de otro contexto, partiendo a 

su vez de un mismo tronco.  

 Porque en el universo, nuestras civilizaciones parten de ese mismo 

tronco, y por lo tanto no podemos decir, ni pensar, ni hacer otra cosa que 

seguir las enseñanzas de ese Conocimiento, en mayúscula.  

 Pero la intencionalidad positiva ha sido, desde siempre, desde su 

nacimiento en el siglo pasado de vuestro tiempo, concretamente desde 
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1947, un gajo de este Absoluto, distinto, para precisamente coordinar un 

pensamiento que nos llevase a la práctica, que nos permitiera 

precisamente experimentar.  

 Porque de pensamientos, filosofías, teorías, conocimientos, está el 

mundo lleno, y falta todavía mucho más. Pero esta no es nuestra 

intención, al menos la de los miembros de la Confederación de Mundos 

Habitados de la Galaxia.  

 La idea inicial era poder facilitar, en su momento, técnicas, 

prácticas, conocimientos experienciales que permitieran al individuo, al 

hombre y la mujer atlantes, poder experimentar realmente lo que iban o 

han ido aprendiendo, asimilando, conociendo y reconociendo.  

 Y cuando se llega a este punto de conocimiento, y conste que aun y 

habiendo mucho material filosófico en Tseyor, todavía es poco. Por lo que 

en estos próximos años habremos de incidir en un aumento de dichos 

pensamientos, equiparándolos a la pura realidad de las experiencias, 

tanto teóricas como prácticas.  

 Eso es, tanto las que forman parte del mundo de la causa, como del 

efecto o del mundo de manifestación, como digo será necesario mandar 

mucha más información. Porque vuestra capacidad de asimilación así lo 

hará necesario y conveniente. En eso estamos, precisamente.  

 Pues bien, en ese aspecto el nacimiento de Tseyor, como indico, ha 

sido con esa idea, de poder practicar, de poder experimentar, de poder 

llevar a la práctica y al conocimiento personal, todo lo que se relaciona 

con ese mundo invisible. 

 No tratamos de instaurar dogmas, por lo tanto creencias, así, por las 

buenas. Tratamos con mucho cariño de que podáis experimentar todo 

cuanto se dice en Tseyor. Y no solamente que lo creáis porque lo digamos 

nosotros, vuestros tutores, sino porque lo experimentéis.  

 Cierto, han pasado unos cuantos años, los suficientes como para 

que las mentes vayan acomodándose a un nuevo concepto vivencial. 

¿Quién no cree ahora en inteligencias procedentes del universo, aun 

cuando no lo haya comprobado ni experimentado?, ¿quién no cree que 
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pueda haber conocimientos e inteligencias fuera de estas fronteras 

terrestres? Muy pocos ya.  

 Eso indica que la decantación hace posible que entre, en el 

pensamiento de todos y cada uno de nosotros, tal posibilidad. Eso 

evidencia una maduración, una transformación, efecto de la propia 

transmutación del individuo, del hombre y la mujer atlantes.  

 Por eso, ahora, está el ambiente mucho mejor preparado para 

difundir, para divulgar ese mensaje cósmico crístico del pequeño Christian, 

en todas sus facetas, tanto técnicas teóricas, como técnicas prácticas o 

experienciales, porque vuestro pensamiento está preparado para ello.  

 Así que iremos viendo, con el tiempo, cómo enfocar tal cuestión, la 

de la divulgación, porque lo demás se irá dando por añadidura. Por cuanto 

los elementos que se integren en Tseyor irán bebiendo de la fuente de ese 

conocimiento transcrito e irán conformando sus pensamientos e ideas.  

 Siempre los habrá que se andarán por las ramas, siempre los habrá 

que a modo de parásitos se instalarán en cualquier punto del aparato 

digestivo, y allí medrarán. Pero esos serán muy pocos. El resto, creemos 

una gran mayoría, podrá dar el salto.  

 Ahora bien, la divulgación aun y todo habiendo penetrado por esas 

rendijas entre una filosofía y otra -esa rendija que permite ver un rayo de 

luz en el exterior- y por ahí penetrado sigilosamente, con mucho respeto, 

poco a poco, madurando como tiene que hacerse la cuestión, no por ello 

vamos a lanzar campanas al vuelo, sino que continuaremos con nuestra 

tónica de humildad, de silencio.   

 Porque así, de esta forma, en lo más humilde, en lo más sencillo, en 

ese pesebre del que estamos alimentándonos, en el cual hemos crecido en 

una noche por medio de un rayo de luz proveniente del espacio, y tal vez 

abuso un poco de la metáfora, pero creo que vuestras mentes son 

inteligentes y comprenderán al instante, con todo ello, habremos de 

continuar con la misma tónica.  

 Y haciendo eso, ¿dónde está la divulgación? Pues precisamente en 

ese acto o acción que propongo.  
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 No estamos pretendiendo hacer proselitismo, nunca lo hemos 

hecho. No estamos intentando atraer a masas informes de población, 

nada de eso. Estamos intentando que todos y cada uno de los que de 

alguna forma han recibido el nombre simbólico, por lo tanto han 

instaurado el hilo dorado en sí mismos, y abierto la posibilidad de avanzar 

hacia ese mundo de la realidad de los mundos, precisamente, puedan 

ampliar su bagaje intelectual superior y experimentar al mismo tiempo.  

 Y con ello, contagiar a los demás de su estado, de su alegría, de su 

entusiasmo. ¿Cómo? Pues lo que hemos indicado siempre, vía campos 

morfogenéticos, vía ejemplo, de boca a oídos. Y así ir trabajando, claro 

que exponencialmente, pero eso lo vamos a dejar a la estadística superior. 

Lo vamos a dejar para otros elementos.  

 Porque a nosotros, a todos vosotros concretamente, nos interesa, 

os interesa, despertar. Y si despertáis, van a despertar los que estén a 

vuestro lado por contagio, por los propios campos morfogenéticos, como 

he indicado.  

 Y así, poco a poco iremos haciendo camino, y poco a poco este virus 

irá contagiando: la ilusión, el entusiasmo y muy especialmente la 

hermandad.  

 Y ved que es sencillo hacerlo, únicamente habréis de trabajar como 

lo habéis estado haciendo: venciendo dificultades y siendo muy humildes. 

Creyendo también que solos no haréis nunca nada, por separado no 

avanzaréis, porque el cosmos pide unidad y pide hermandad. 

 Pero si dais en el clavo, aceptáis la idea de que el trabajo es en 

equipo, el éxito está asegurado. Y vuestra capacidad se doblará, vuestra 

inteligencia se volverá mucho más objetiva, y todos juntos podremos 

experimentar lo que estamos diciendo. Y no será necesario que los demás 

nos lo expliquen, porque quedará escrito en nuestro cromosoma y en 

nuestras neuronas.  

 Amigos, amigas, colegas todos, recibid mi bendición.  

 Amor, Rasbek. 
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 Foto Fiel Pm  

 Muchísimas gracias, querido hermano Rasbek, es un placer 

escucharte y tenerte por aquí, por primera vez, porque sabemos que 

hemos estado conviviendo contigo desde hace muchísimo tiempo. Te 

hemos podido ver en otras ocasiones en la base.  

 Y también nos da muchísimo gusto tu mensaje, porque nos 

confirmas que hemos logrado estar en sintonía contigo, con la 

Confederación, porque justo antes de conectarnos con la sala tuvimos un 

taller, que fue una propuesta de los Máak de Mazatlán, todos nuestros 

hermanos tseyorianos de México, que en representación están aquí varios 

de ellos, y la propuesta era precisamente empezar a unirnos en equilibrio, 

en confianza, en hermandad, para despertar todos juntos, y en esta 

propuesta que hacíamos era justamente reunirnos el primer viernes de 

cada mes, desde este Muulasterio, aprovechando la energía que se genera 

y a través de una sala, unirnos todos los mexicanos, por supuesto 

invitando a todo el mundo tseyoriano, para en estas reuniones fomentar, 

además de la hermandad, la confianza, el equilibrio, fomentar este trabajo 

que nos lleva al despertar, leer comunicados, poner en la práctica los 

talleres, extrapolaciones, todo este trabajo que tendríamos que estar 

dando ya, y ser capaces de simultanear, como lo hemos hecho ya, este 

mundo 3D con el mundo adimensional, y por momentos lo hemos sentido 

en estas convivencias.  

 Esa era la propuesta para todos los hermanos, abocándonos de 

lleno a experimentar, a tener este contacto con la realidad de los mundos, 

propuesta que amorosamente han aceptado todos. Por eso nos da mucho 

gusto escucharte y que nos digas que lo que toca es ponernos a trabajar, a 

experimentar, que para eso tenemos muchísimos talleres. Gracias, 

hermano, de verdad, de todo corazón, gracias.  

 

 Claire La Pm  

 Tengo una pregunta para ti, en tres ocasiones se me ha presentado 

el nombre de un hermano mayor, Muak, y estando en la isla, en la base, 

me decía que son muchos seres, con muchos pensamientos, dejar de usar 
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tanto la mente, en el momento donde significa mucho el amor, y que la 

base era solo para la evolución en la verdad del amor. ¿Qué puedes decir 

a esto, hermanito Rasbek? Quisiera que se me resolviera un poco más 

esto. Gracias.  

 

 Rasbek  

 Lo siento no podemos opinar, y mucho menos cuando se trata de 

fractales, muy, muy, pero que muy distintos.  

  

 Performance La Pm  

 Desde que estoy aquí, la verdad, estoy muy emocionada, me puse a 

gritar tu nombre como loca, encontré en la montaña la necesidad de ir a 

buscar la piedra y allí me encontré una pequeña navecita de piedra. Soy 

una hermana nueva en Tseyor, tengo las ganas de crecer junto con el 

grupo, y necesito tener tu apoyo, tu amor. Te quiero mucho.  Muchas 

gracias.  

 

 Rasbek  

 Si de verdad nos quieres, que no lo dudamos, y además anhelas 

reconocernos verdaderamente, un día no muy lejano en la propia base de 

Mazatlán, empieza a sonreír. Canta, ríe, sobre todo sonríe. Verás como 

todo funciona y el abrazo llega por añadidura.  

 

 Siempre Hay  

 Estoy aquí presente, con los Máak de Mazatlán, con mucho amor y 

con mucha entrega, con el gusto de que ese anhelo se ha convertido en 

realidad. Quisiera que nos dijeras unas palabras a todos los hermanos que 

estamos aquí presentes, y a todos los hermanos de la Casa Tseyor Saltillo. 

Gracias, hermano.  

 

 



314 
 

 Rasbek  

 Desde aquí vemos una sola familia, una sola casa, un solo mundo 

tseyoriano, y os amamos a todos por igual, y nos queremos todos por 

igual.  

 Ahora falta que os empecéis a centrar, y obvio que el movimiento se 

demuestra andando. Aquí, en vuestro Muulasterio, podéis aplicaros en 

todas esas prácticas, incluso en las iniciaciones. Tenéis todos los 

ingredientes necesarios, porque sois Tseyor, en cuerpo y alma.  

 Así que pocas palabras se necesitan para hablar del amor, y aquí, en 

Mazatlán está el amor completo, aprovechadlo. Aprovechad, todos los 

que estáis en esa zona, para potenciar todo el esquema holístico, y veréis 

como por decantación se enriquece todo el conjunto, claro que sí.  

 Ahora veremos cómo reaccionáis, después de unos días u horas tal 

vez de descanso. Pero sin duda alguna podéis aplicaros adecuadamente y, 

con un gran potencial, empezar a animar a la gente, a ilusionarla, a 

motivaros mutuamente, claro está.  

 

 Apuesta Atlante Pm  

 Durante la experiencia de campo, con vosotros, nos llamó  mucho la 

atención el observar cómo en la base misma desaparecía el mar, se unían 

las dos tierras. También logramos percibir una pirámide, mucha luz, el 

sello, las plantas... ¿Es posible que nosotros podamos acercarnos a vuestro 

nivel también físicamente y abrazaros? Creo que es acelerando la 

vibración. Me encantaría poder unirnos y darnos un abrazo. No sé si nos 

puedes decir algo más al respecto para favorecer esa unión entre amigos.  

 

 Rasbek  

 Importante tener en cuenta que las experiencias interdimensionales 

deben ser tratadas con la máxima asepsia, y que todos y cada uno de los 

que las obtengáis habréis de informar debidamente al equipo 

correspondiente, y de forma, como digo, muy aséptica.  
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 Todo lo demás es contagiar la subjetividad, y eso no es interesante y 

además poco efectivo. 

 Claire La Pm  

 Para agradecerte que me indicaras un pensamiento sobre este 

nombre. Estoy emocionada, porque el día 11, en la víspera de la 

energetización, en la playa, sentí tu gran presencia por primera vez y me 

dijiste observa, y cuando observé vi un gran pueblo, en otra dimensión, 

arriba de la isla. ¿Es eso correcto?  

 

 Rasbek  

 Protocolo, protocolo, protocolo.  

 

 Al Volante La Pm  

 Estamos empezando en este trabajo en el Muulasterio, ahora como 

Muulasterio Los Máak de Mazatlán, lo único que quiero yo pedirte, más 

que nada, es el apoyo para poder hacer debidamente nuestro trabajo de 

divulgación. Es lo que sigue para nosotros, crecer, crear grupo de 

divulgación y seguir adelante con esta encomienda. Sabemos que es muy 

difícil, en muchos aspectos, poder realizar esta actividad, pero estamos 

comprometidos en Tseyor y tendremos que realizar esa divulgación para 

que el grupo, en Mazatlán, y en todo el mundo se fortalezca. Nada más 

pedir la ayuda por parte de la energía que ustedes emanan, para poder 

realizar este trabajo de divulgación. Y necesitamos crear... y más que crear 

abrirnos a todos esos tseyorianos que no saben dónde estamos, con el 

apoyo de ustedes. Gracias.  

 

 Rasbek  

 Creo que tarde o temprano entenderéis la cuestión, sobre todo 

cuando releáis el presente comunicado, en todos sus puntos. Ahí hacemos 

mención a qué tipo de divulgación nos dedicaremos, y centraremos 

nuestra actividad.  
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 Puedo terminar diciendo, y me despido ya para todos, y de todos, 

diciéndoos: replicarse, replicarse, replicarse. Que ello quiere decir que el 

Muulasterio Tseyor Los Máak de Mazatlán no necesita inventar nada, sus 

miembros, lo tienen todo, replíquense. Tienen además otros Muulasterios 

en los que pedir información, colaboración, ayuda, material..., lo tienen 

todo, lo tenéis todo, amigos, amigas, hermanos y hermanas, no lo dudéis.  

 Amor, Rasbek.  

 

 ANEXO 

Galería fotográfica: Petroglifos de la Playa de Las Labradas 
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 En el Retiro Espiritual de La Libélula, hoy hemos estado trabajando 

la temática del viaje en el tiempo, y su significación dentro de la filosofía 

de Tseyor, como una forma de modificar el pasado para mejorar el futuro. 

Por la tarde, hemos realizado un Taller simbológico, una puesta en común 

de las impresiones y experiencias vividas en este Retiro Espiritual, y un 

Taller de extrapolación a la realidad de los mundos. Finalmente nuestro 

hermano mayor Rasbek nos dio el siguiente comunicado, seguido de la 

ceremonia de energetización de piedras, agua, semillas y elementos.  

 

 

 Colegas, soy Rasbek.  

 ¡Que me lo den todo hecho! Esta es la frase típica más habitual que 

solemos oír, incluso decir por nosotros mismos en cualquier ocasión.  

 ¡Mejor que esté todo hecho y así nos evitamos trabajos, esfuerzos! 

Por ejemplo, cualquier lección del maestro o profesor, que nos la haga o 

nos la explique muy detallada, que eso hará que la comprendamos más 

rápidamente.  

 Las noticias que aparecen en los medios de comunicación, que sean 

entendibles, que no sean complejas, que las podamos entender 

perfectamente sin necesidad de demasiados rompecabezas.  

 Estamos esperando siempre que nos llegue la información clara, 

concisa, rápida, y con poco esfuerzo. Así, de esa forma, conseguimos... Lo 

que es seguro que conseguimos es que los demás piensen por nosotros, y 

muy especialmente piensen la manera de mandarnos la información de 

forma que la entendamos, para que el público en general no tenga que 

pensar demasiado.  
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 Por otro lado, existe la posibilidad de guardar información en 

nuestros medios electrónicos. ¿Para qué vamos a memorizar, para qué 

vamos a estar pendientes de toda la información al detalle?, ¿para 

recordarla y así ampliar nuestra memoria? Y como que tenemos dichos 

medios de almacenamiento, pues nuestra memoria se vuelve cada vez 

más pequeña, en lugar de facilitarnos una mayor amplitud y un recuerdo 

mucho más amplio y detallado de los acontecimientos.  

 Y así, de esta forma, confiando, queriendo y deseando que la 

información nos llegue ya bien elaborada, bien explicada y que por 

nuestra parte tengamos que pensar muy poco en relación a ella, a dicha 

información, y confiando también en que tenemos medios de almacenaje 

de toda la información, pues cada vez nuestra mente se vuelve más 

tranquila, más sosegada, menos inquieta, menos buscadora, y se confía.  

 Así que, al final, vamos a conseguir no pensar y, al mismo tiempo, 

no recordar, y cuando estos dos factores penetran en nuestra psiquis, mal 

asunto, es como un ave de mal agüero, que ronda por nuestras cabezas y 

al final picotea. Picotea y afecta dicha acción al más confiado, al que más 

se ha abandonado a sí mismo, confiando en que los demás ya le remitirán 

la información y el saber.  

 Y así uno se vuelve inofensivo, porque apenas puede dar un 

pequeño salto para ver qué hay detrás de esa valla que él mismo,  

expresamente, ha situado en su frente. No permitiéndole vislumbrar nada 

más que lo que tiene delante. Y lo que tiene delante es puro mimetismo.  

 Así, entre que nos vamos acostumbrando a lo que recibimos, ya 

desde pequeños, desde la propia cuna, nos acostumbramos también a los 

que nos explican y enseñan -a veces también quieren enseñar y explicar- 

junto a un menor esfuerzo en la asimilación, comprensión y memorización 

de nuestras experiencias y de lo que vamos asumiendo y experimentando, 

resolvemos que en definitiva somos puro mimetismo.  

 Sí, efectivamente, actuamos miméticamente, copiamos también la 

forma de hacer y actuar de los demás, conforme nos guste a nosotros ver 

su actuación, su acción.  
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Nos volvemos actores de una obra que representamos 

miméticamente, tal vez recitada como un loro, sin saber muy bien el 

fondo o trasfondo de la misma, de dicha obra, de dicha acción, de dicha 

idea. En definitiva, nos estamos acostumbrando a vivir copiando, 

mimetizando, repitiendo. Y muy poco memorizando.  

 Esto nos lleva, en definitiva, a perder sustancia retentiva, a no 

recordar aquellos pequeños efectos que la propia vida 3D nos está 

mostrando. Pequeños detalles que lo son grandes, hermosos.  

Perdemos el disfrute de la propia naturaleza, en parte, no 

disfrutando del florecer de los árboles, del color de las hojas en primavera, 

en otoño, del verdor en verano, del agua cristalina que se desliza por el 

río... Nos perdemos la sensación del trino de los pájaros, del silencio en la 

propia naturaleza…   

 Claro, estamos actuando miméticamente, aprendiendo de los 

demás en sus sentimientos, en lo que nos parece son sus sentimientos, 

que a su vez lo serán también probablemente miméticos, copiados, 

repetidos, y así nos va.  

 Habremos olvidado, también, la gran función, la importante función 

del pensar, en cuanto a autoobservación.  

 Sí, porque cuando perdemos la capacidad de observar, cuando 

perdemos esos pequeños detalles, que consideramos nimios porque lo 

que nos interesa son los grandes detalles, las grandes acciones, las 

grandes batallas, tal vez, olvidamos el día a día. La hermosa acción que nos 

presenta nuestro compañero o compañera, día a día, con su acción, con su 

pensar, con su hacer…  

 Nos perdemos la importancia de una caminata, de una conversación 

profunda y amena.   

Ya es muy habitual estar en una reunión o en  compañía de otros, y 

cada uno en su mundo particular observando, comprobando, repasando, 

poniéndose al día, de las noticias que le llegan vía electrónica, de sus 

amigos o conocidos, de sus mensajes..., y todo eso está muy bien, pero 

nos perdemos el día a día. La propia realidad del contacto físico con 

nuestros hermanos y hermanas.  
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 Y todo eso hace que nos volvamos miméticamente irascibles, que 

nos volvamos robots dentro de una sociedad plural, libre, en donde es 

posible aún la creatividad, la imaginación y la manifestación, que nos 

pueda, y de hecho puede, permitir navegar por otros mundos, aparte de 

este, en donde la imaginación creativa es un factor importante para 

despertar consciencia.  

 Claro que si nuestra vida habitual, cotidiana, se basa en que nos lo 

den todo hecho, que piensen los demás y que a mí me den la síntesis de 

todo su esfuerzo, el que hayan elaborado con su pensamiento, si dejamos 

que esto suceda, si únicamente copiamos mimetizando la acción de los 

demás y nos mostramos al exterior conforme hemos aprendido de los 

demás, en realidad estamos perdiendo el tiempo.  

 Y lo estaremos perdiendo siempre, siempre y cuando no cambiemos 

de actitud. Pero no es que pase nada, es que todo estará bien, es que todo 

funcionará en determinadas situaciones conforme a nosotros nos haya ido 

bien dicha situación. En cuanto a nosotros nos parezca la zona de confort 

adecuada, en la que estamos, vamos a ir recibiendo inputs de la sociedad, 

del exterior, y los vamos a ir recibiendo conforme a nuestro gusto y 

agrado. 

Y todo lo que sea investigar, aparte de este proceso recurrente, nos 

fastidiará. Obvio que será así. Porque nuestro ego se habrá conformado, 

se habrá situado verdaderamente en su zona de confort, y solamente dará 

acceso a aquello que le interesa, aquello que le es cómodo, y obviará el 

tener que pensar, el tener que esforzarse…  

 Y si todo eso, esa situación, lo extrapolamos a otras cuestiones, a 

otras acciones distintas que no solo conforman el pensamiento, sino 

nuestro cuerpo ordinario, pues nos abalanzaremos en la comida, en la 

bebida, en el disfrute exagerado de los sentidos, y en un largo etcétera, y 

nos convertiremos en hombres y mujeres esponja.  

 No, amigos, amigas, por ahí no vamos bien, y sé positivamente que 

esto lo entendéis, y obviamente queréis cambiar, porque todo eso que he 

citado, esa forma de actuar, no es divulgación, no sería divulgación.  
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 Darlo todo hecho a los que nos escuchan, en este caso a los nuevos 

que entran en Tseyor, así, tal cual, miméticamente actuando nosotros, es 

un mal servicio. Habremos de procurar ser creativos en la divulgación, y 

motivar al oyente, y no dárselo todo masticado, sino que sepa también 

cómo obtener la información. En definitiva, enseñarle a aprender a 

aprender.  

Y esto es lo importante, porque si en la divulgación sois capaces de 

mostraros de esa forma, motivaréis a los demás y les animaréis a que por 

ellos mismos consigan las metas que se propongan, que anhelen.  

Pero no caminéis por ellos, como nosotros tampoco caminamos por 

vosotros, en todo caso, estamos a vuestro lado.  

 Así es como habremos de actuar: al lado de todos nuestros 

hermanos, pero no caminando por ellos, y muy especialmente no 

identificándonos con sus necesidades, con sus dificultades, con sus penas, 

incluso con sus alegrías.  

 Cada persona, cada ser humano, cada atlante, es un mundo, y cada 

mundo tiene que circular, orbitar por su cuenta y riesgo. Pero siempre 

vendrá bien tener referencias, y ahí estáis todos vosotros, en la 

divulgación, para darlas.  

 Pero, darlas de este modo, no como loritos, no mimetizando, como 

he indicado, sino procurando tener todos y cada uno de vosotros vuestra 

particular concepción y acción.  

Eso es, ser vosotros mismos, con vuestra propia personalidad, ¡qué 

importa que sepáis explicar más o menos una razón o una acción 

determinada!, lo que importa es el corazón, que pongáis el corazón en 

ello. Y muchas, muchas veces, sin hablar, sin apenas decir una palabra, los 

que estén a vuestro alrededor os entenderán. Y ahí está el milagro, que 

sin pensar, sin hablar apenas, os comunicaréis con los demás, porque 

entenderán en el fondo lo que pretendéis, que es que aprendan por sí 

mismos, aprendan a aprender.  

 Cuando se llega a este punto de comprensión, el Muul Águila GTI de 

Tseyor ha logrado alcanzar una meta importante, cual es la de que con su 

ejemplo, con su solo estar, con su sola divina presencia, es capaz de 
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transmitir a los demás la realidad de los mundos, sin apenas abrir la boca, 

metafóricamente.  

 Y eso es muy importante, porque en el silencio que se produce 

cuando hay comprensión, cuando en las miradas de todos y cada uno de 

nosotros hay ese estado de comprensión, se abre la mente a nuevas 

realidades, se acostumbra la misma a memorizar, a ser observadora, a 

observar los pequeños detalles diarios.  

 Aquel caminar de las gentes, en la calle, en el parque, aquel pez 

nadando en el mar, aquel árbol que se mece con el viento, aquellas hojas 

que caen, aquel lindo amanecer, aquella hermosa puesta de sol... 

Pequeñas acciones, pequeños detalles, como digo, que conforman nuestra 

vida interna verdaderamente, y nos ayudan a ser observadores. Y siendo 

observadores, quiere decir también que aplicamos la autoobservación.  

 Y recordad, amigos y amigas, con la autoobservación plena, 

recordaremos nuestras experiencias oníricas. Incluso, poco a poco, iremos 

descubriendo la capacidad simultánea de poder confrontar dos acciones 

instantáneamente: la de este mundo 3D y lo que sucede en ese mismo 

otro mundo aquí y ahora, porque hay muchos mundos, pero todos están 

aquí.  

 Amados hermanos, desde Mazatlán os mando mi bendición.  

 Amor, Rasbek.  

 

 Sala 

 Gracias, hermano Rasbek. 

 

 Shilcars 

 Amigos, amigas, soy Shilcars.  

 Tan solo para facilitar el canal suficiente como para que nuestro 

amado maestro Aium Om pueda dirigirse a vosotros, en esta linda jornada 

que se celebra en nuestro amado Muulasterio Tseyor La Libélula.  
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 Aium Om  

 Amados hijos míos, soy Aium Om.  

 Es evidente, buen ejemplo estáis dando. Sé positivamente que en 

cuanto emprendáis la marcha hacia vuestros lugares de residencia 

habituales, habréis aprendido, asumido, una nueva lección. Porque lo que 

habéis aprendido aquí, estos días, es impagable, y nunca más se borra de 

vuestra memoria.  

 Vuestros hogares os esperan, y allí podréis continuar con la labor de 

divulgación, aunque el eco de la energía que habéis generado aquí, en La 

Libélula, por siempre estará accionando y modificando, vía campos 

morfogenéticos, en todo el universo.  

 Y en todo el universo, muchos seres atlantes captarán esta banda 

amorosa y les habréis ayudado al despertar también, como es lógico.  

 Ánimos, seguid así, y os aseguro que el despertar de vuestras 

personas será un hecho, porque esto se contagia y obviamente en la 

retroalimentación se transmuta, y en la transmutación se desapega uno y 

alcanza cotas de comprensión cada vez superiores.  

 Pido a nuestra amada Priora Liceo que extienda sus manos sobre los 

elementos a energetizar, incluyéndose asimismo a todos los asistentes a 

esta ceremonia, tanto aquí como en la sala virtual.  

 En este momento hace entrada la maravillosa energía del pequeño 

Christian, que nos abraza a todos, nos acompaña, nos regenera, nos 

impulsa con gran alegría y entusiasmo porque nos considera un gajo del 

Absoluto. Nos considera algo inseparable, algo maravilloso, divino.  

 Amada Liceo, pronuncia conmigo las siguientes palabras:  
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  ATSUM  BENIM  ARHAM 

 Amados hermanos y hermanas, os mando mi bendición, y beso 

humildemente vuestros pies.  

 Amor, Aium Om.   

 

 Sala 

 Gracias Aium Om, gracias hermano Shilcars, por permitir con tu 

canal que nuestro hermano pueda entrar.  

 

 Castaño  

 Querido hermano Rasbek, desde La Libélula te hacemos esta 

pregunta a ti, que estás en Mazatlán.  

 Ante todo, gracias por el comunicado que nos has dado, sobre la 

memoria, la autoobservación, la divulgación, basada en enseñar a 

aprender... Pero te quería hacer una pregunta para que nos clarifiques un 

poco a todos, una cuestión que a veces confundimos. La cuestión de lo 

intelectual y de la memoria.  

 Por una parte, en cuanto a la indagación intelectual, la reflexión 

profunda, el diálogo heurístico entre personas que estudian una cuestión, 

intercambian pareceres y experiencias, pues eso se practica poco, como 

has dicho. Y tal vez, pienso yo, tengamos que hacer un esfuerzo para 

diferenciar lo que es la intuición, de lo intelectual, pero que se propaga 

una cierta idea del intelectualismo. Todo lo que es intelectual se asimila al 

intelectualismo, y no hay peor calificativo en Tseyor que el 

intelectualismo. Pero puede ser que en la reflexión introduzcamos 

cuestiones que no son tan intelectualistas, como las que tú has citado, por 

ejemplo, el pensamiento o la memoria. Todo ello merecería una discusión.  

 Por otra parte, está la cuestión de la memoria. La memoria, en la 

pedagogía contemporánea, está un poco desprestigiada, porque hubo una 

época en que la enseñanza estaba basada en el memorismo, aprender 

cosas sin entenderlas, mecánicamente, y se ha ido al lado opuesto: no 
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memorizar nada. Y la memoria comprensiva es necesaria, como  tú mismo 

has citado.  

 En fin, la pregunta es sobre estas cuestiones, el supuesto 

intelectualismo y el supuesto memorismo. Gracias, Rasbek.  

 

 Rasbek  

 Cierto que es importante memorizar, pero dicha acción es 

importante también que lo sea asumiendo, comprendiendo. Aprendiendo 

también a observar, porque la idea es centrarnos verdaderamente en los 

mundos sutiles, en ese trabajo de retención o retentiva que requieren los 

mismos.  

 Porque los mundos sutiles funcionan de distinto modo a cómo actúa 

la ilusión en este mundo 3D. Y lo que se pretende es invertir los términos: 

ser observadores, y a la vez autoobservadores, del medio que nos rodea y 

de nuestras propias acciones y pensamientos y reacciones. Pero no 

esperar a que el mundo tetradimensional funcione como el presente.  

 Eso es, habremos de ser observadores en el presente medio para 

aprender a diagnosticar los actos creativos de instante en instante. No 

conformándonos con que el mundo 3D nos lo dé todo hecho, sino 

acostumbrarnos a que el mundo tetradimensional se nos ofrece de 

instante en instante de una forma creativa.  

 Ello significa que nunca será repetitiva, por lo tanto habrá de 

considerarse una cierta memorización, eso es, trabajar la memoria 3D 

para activar esa otra “memoria tetradimensional” y recoger toda la 

información, no perdiéndola por inercia, por costumbre.  

 

 Sublime Decisión La Pm  

 Aquí, con la hermana Mahón, nos estamos preguntando algo. ¿Nos 

podrías decir un poquito más sobre cómo es un mundo tetradimensional? 

Gracias.  
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 Rasbek  

 Sí, claro, puedo, pero ¿no creéis que es mejor lo experimentéis 

vosotros mismos?, ¿de qué va a servir que yo os lo explique? Volveremos 

a estar en el mismo procedimiento, en lo mismo que he indicado en mi 

intervención anterior.  

 De todas formas, sí os puedo indicar perfectamente, que el mundo 

tetradimensional, eso es, esos mundos paralelos que están aquí y ahora, 

simultaneando este mundo 3D, no son mundos que funcionan como el de 

esta 3D. No esperéis obtener los mismos resultados que en esta 3D, en el 

aspecto de la comodidad, de que otros pensarán por mí y me darán toda 

la información que necesito y me explicarán cómo es esto o aquello, o 

cómo se hace esto o aquello, o cómo funciona tal o cual cosa.  

 El mundo tetradimensional, los mundos paralelos, no funcionan 

como el de la 3D. Funcionan por propio impulso mental o psicológico del 

propio individuo, y no se muestran tal cual, sino que habremos de 

descubrirlos cómo son.  

 Y ahí está el quid de la cuestión, que no sirven para los holgazanes, 

para los comodones, para los que lo quieren todo hecho. Sino que el 

mundo real, los mundos paralelos, los mundos sublimes, solo funcionan 

cuando actúa la inspiración, la creatividad, la bondad y muy especialmente 

la hermandad. Y cuando también se entrega a los demás, sin esperar nada 

a cambio.  

 

 Sublime Decisión La Pm  

 Quería preguntarle al hermano Rasbek..., ahora no alcanzamos a 

escribir nuestras experiencias, creo que estamos pendientes de escribirlas 

para compartirlas. Pero en mi experiencia en la extrapolación a la realidad 

de los mundos, que hemos realizado, estaba en un mundo paralelo, a 

través del fractal pasé a un mundo en el que iba a mucha velocidad, y 

había tierras flotantes, ríos como espejos, que me mostraban otro mundo 

hacia abajo, y los recorría. Y de repente yo iba hacia arriba, hacia abajo, 

hacia otro lado, y bueno, fue una experiencia... Bueno, fue mi primera 

experiencia en un mundo así, y por eso preguntaba sobre los mundos 
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tetradimensionales, para saber si eran algo así, como se me ha presentado 

en esta ocasión. Quizá ahorita los hermanos puedan compartir algo de lo 

que experimentamos mientras aguardábamos el presente comunicado. 

Nada más era si me lo podías confirmar. Gracias.  

 

 Rasbek  

 Si os empleáis adecuadamente en la divulgación del mensaje 

cósmico-crístico de esta filosofía, en la que estáis involucrados y sois 

amorosamente acogidos, sin duda alguna no solamente seguiréis 

experimentando espontáneamente dichos acontecimientos, sino que 

llegará un momento en que lo podréis hacer y aplicar en función de 

vuestras necesidades.  

 No digo que no sea importante o importantes dichas experiencias, 

que ahora tenéis y comentáis de esa forma, pero no es todo, hay más. Y 

ese más se refleja en alcanzarlo siempre a voluntad, cuando podáis 

navegar a voluntad, cuando vosotros mismos podáis dirigir vuestro 

vehículo a voluntad y penetrar en esos mundos sublimes o sutiles, en esos 

mundos paralelos, y recordarlos perfectamente. Ahí estará una parte más 

de vuestro aprendizaje concluido. Pero hay más, mucho más. Tomároslo 

con calma.  

 

 Orden La Pm  

 ¿La memoria tetradimensional es un rescate de lo que ya 

conocemos y gradualmente vamos escarbando a medida que vamos 

recordando?  

 

 Rasbek  

 La memoria tetradimensional no existe, por cuanto es un acto 

creativo al instante.  
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 Sala y Puente 

 Ya no hay más preguntas, un beso y abrazos para todos.  

 

Rueda de energía en Montevives 
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 1.32. CERCANÍA EN LA DIVULGACIÓN 

  Lanzarote, Convivencias del Muulasterio Tegoyo  

  Núm. 924, viernes 18 de mayo 2018 

 

 En la tarde del 18 de mayo, en las convivencias del Muulasterio 

Tegoyo, se ha realizado la presentación del Grupo Tseyor en la Biblioteca 

de Arrecife. Después de la cena, hemos recibido el presente comunicado 

de Rasbek.   

 

 Colegas, soy Rasbek.  

  Paso a paso vamos cumpliendo con el programa establecido, 

acotando cuestiones, abordando otras, puliendo determinados temas que 

son necesarios tenerlos siempre bajo una óptica de transparencia, y todo 

ello para ofrecer a todos vosotros, a todo el colectivo, una imagen lo más 

fidedigna posible con respecto al trabajo de divulgación, a ese esquema 

teórico pero sin duda alguna enriquecedor.  

 Cierto, enriquecedor, por cuanto personas como vosotros, con 

imaginación y creatividad van aportando, por medio del contraste, una 

savia poderosa, enriquecedora y a la vez transformadora.  

 Estos momentos son delicados, muchos contemporáneos vuestros 

están en órbitas de pensamiento muy distintas. Unos por necesidades 

perentorias, que de alguna forma los manejan como muñecos movidos 

por hilos, como títeres en definitiva; y otros muchos, también, por 

necesidades reales que verdaderamente los desmarcan de un proceso de 
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equilibrio, de paciencia, de creatividad, sumiéndolos a todos ellos en un 

oscuro pozo.  

 Claro, con todo ello comprenderéis que el individuo, el hombre y la 

mujer de este tiempo, necesite recurrir a procedimientos químicos para 

contrarrestar la ansiedad, la enfermedad mental y otras cuestiones que 

pueden afectar, verdaderamente, a la acción, en relación a la sociedad en 

la que vivimos, a un comportamiento erróneo y caótico. 

 Esto es así, y poco podremos hacer si no unimos propósitos, 

trabajos, y entre todos llegamos a comprender verdaderamente la 

situación.  

 Primeramente decir que todo es posible solventarlo, corregirlo y 

llegar a equilibrarlo. Pero para ello se necesita paciencia y conocimiento, 

mucha bondad, comprensión, y muy especialmente comprensión para 

aquellas mentes débiles, que lo han sido y lo son debido a la ansiedad, al 

infortunio, a la depresión y a otras muchas cuestiones, que se pueden 

entender perfectamente y no hace falta nombrarlas.  

 Claro, junto con toda esta situación estamos, en este caso vosotros, 

presentes intentando transmitir un mensaje, divulgar un pensamiento, 

una palabra, unos trabajos, una filosofía, y habréis de ser conscientes que 

esto no es fácil. Porque a las personas a las que tiene que ir dirigida 

vuestra acción les va a resultar muy difícil, pero no imposible, prestaros 

atención.  

 Así, comprenderéis también que habéis de ser inteligentes, cautos, 

pero observantes. Y saber distraerles en la alegría, en el juego si acaso,  

para a su vez con dicho entretenimiento o distracción poder entregar lo 

que verdaderamente interesa que entreguéis, que es decir la divulgación, 

como un verdadero salvavidas futuro.  

 Así, olvidaros de las formas con que actualmente se presenta un 

nuevo pensamiento, en todas las latitudes en que se hace necesario 

actuar, por creencias, filosofías, pensamientos y demás. Olvidaros 

precisamente de ese formato, porque no se os prestará atención y 

perderéis el tiempo y lo haréis perder a muchos, y no estamos en 

condiciones para perderlo de esa forma. 
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 Habéis de enseñar el juego, habéis de prometer, porque también es 

cierto, la distracción, la bondad, el saber hacer. Habéis de esmeraros en 

enseñar vuestras capacidades, educándoles. Sois un colectivo rico en 

elementos, capaces no solo para tratar adecuadamente el mensaje 

cósmico-cristico, de retroalimentación, sino también capaces para las 

demás artes y ciencias, animándoles a compartir dichos conocimientos: 

buena alimentación, cocina, campo, el arte en general.  

 Con una mano mostraréis estas posibilidades de culturización, 

preparación, y nuevas adaptaciones ante el reto del presente, y al mismo 

tiempo podréis mostrar a los demás el trabajo que estáis llevando a cabo 

de interiorización, de autoobservación y que todos conocéis por  

conformar la estructura de Tseyor en todos sus ámbitos.  

 Eso nos indica que no permaneceréis hieráticos, serios, ante unos 

cuadernillos, ante unos libros, ante unas revistas, ante unos documentos. 

Y mucho menos paseando con dichos documentos o trasladándolos de 

casa en casa, de hogar en hogar, porque así nadie os hará caso.  

 Habéis de ser capaces de despertar el interés, motivar a las gentes, 

ofreciéndoles o al menos que puedan darse cuenta de que les ofrecéis, 

algo más que una buena propaganda. Así los demás verán detrás de 

vuestras personas bondad, capacidad, y esto, amigos, amigas, hermanos y 

hermanas, se contagia.  

 Y por cada elemento que recuperéis en una posición de equilibrio, 

que lo apartéis de ese pensamiento de oscurantismo, de esa ansiedad o 

depresión, producida por no sabemos qué, pero que realmente puede 

incidir en una situación delicada y de malestar, por cada hermano o 

hermana que rescatéis de esas tinieblas de oscurantismo, será un 

salvavidas, será un refuerzo para todos vosotros y, cómo no, también una 

experiencia.  

 Por tanto, y para finalizar y no cansaros, puesto que tendremos 

tiempo para ir trabajando al respecto, tened presente lo dicho. Ir a manos 

llenas, pero con equilibrio, que nada caiga por el camino o se pierda: en 

una mano la ayuda humanitaria, la ayuda material, y en otra la espiritual. 

Y que las dos puedan dar la impresión, porque así debe ser, de que son 

válidas, atractivas y necesarias para todos.  
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 Amados hermanos y hermanas, os mando mi bendición, amor, 

Rasbek.        

 

 Castaño  

 Gracias, Rasbek, por este comunicado y las referencias que nos has 

dado en cuanto a la divulgación y sus finalidades.  

 Precisamente hoy hemos realizado un acto de presentación pública 

del grupo Tseyor en la Biblioteca de Lanzarote, que pienso estaba muy 

bien preparado, muy bien diseñado, con todos los elementos de que 

disponemos, la literatura, medios técnicos, presentaciones de vídeo y 

personas muy cualificadas que hablaban en diferentes registros, uno más 

coloquial, otro más profundo y sentido, formando parte de una 

experiencia singular, etc. Podríamos decir que todo era impecable, el 

propio salón donde se celebraba, los medios, las personas...  

 Sin embargo, tal vez el efecto que provocaba en el escaso público 

asistente, no era una respuesta demasiado participativa. Yo lo 

contemplaba como si fuera una persona que acudía a ese evento. La 

estructura del espacio estaba fijada, con un escenario en alto, alejado del 

patio de butacas, lo cual distancia mucho, pero eran condiciones del 

espacio que no podíamos modificar. Lo hemos hecho en otras ocasiones 

de manera más cercana, donde el público se sienta en círculo y los 

oradores al mismo nivel, pero el espacio no podíamos modificarlo. Pero 

uno de los oradores se bajó junto al público y se acercó a los oyentes, para 

ser más interactivo.  

 Por otra parte, sentía como el mensaje de Tseyor se proyectaba en 

una sociedad y en un medio donde los pensamientos de la gente 

estuvieran muy lejanos a los nuestros, las inquietudes de la gente y sus 

angustias, quedaban lejos de nuestras certezas. Hay distintas 

sensibilidades, lo que a un público le puede interesar a otro lo deja frío. Te 

agradeceríamos que nos dieras algunas referencias.  
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 Pigmalión  

 Hoy se ha visto que el formato que estamos empleando no es 

efectivo, no viene mucha gente, la verdad. En Granada hemos hecho dos 

actos de presentación, y los pocos que vienen muy pocos llegan a 

interesarse. Yo pienso que es un mensaje demasiado amplio como para 

que a la gente le resulte atractivo, como lo ha sido para nosotros en su 

momento.  

 Necesitamos hacer nuestro trabajo, compartir, para que sean 

aplicaciones prácticas de la gente, con ideas sencillas que podamos 

aplicar. Porque tenemos algo muy importante que dar a los demás, pero 

las mentes están confusas y llenas de problemáticas. En Barcelona, en 

puertas abiertas, vino una señora y empezó a contarnos sus problemas y 

ahora ya está haciendo el curso.  

 Tenemos que ofrecer soluciones prácticas, con alegría, para esos 

problemas y angustias. Yo creo que hemos divulgado más con la visita al 

volcán, porque ha sido como una ilusión, que en un evento tan formal 

como el que hemos hecho hoy.  

 

 Rasbek  

 Ya que “la montaña no va a Mahoma, Mahoma va a la montaña”. 

Atraed a la gente al Muulasterio, a los Muulasterios, a las casas Tseyor, 

mostradles el interior de vuestras personas, de vuestros actos, de vuestras 

acciones, compartid el pan con ellos..., ¡animaros!  

 

 Castaño  

 Hay que ser innovadores creativos. Ensayamos y comprobamos los 

resultados que se producen.  

 

 Puente 

 Si eso no produce, pues hay que utilizar la energía en otra cosa pero 

la experiencia es muchísima. En lugar de decirlo en un teatro, decirlo bajo 

un árbol, en una excursión…  
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 Capitel Pi Pm  

 Si hacemos talleres, mostramos el huerto, talleres de cocina, etc., 

pues eso es atractivo a la gente, con más cercanía.  

 

 Capricho Sublime La Pm  

 Salir de lo convencional, de lo que hasta ahora hemos hecho.  

 

 Corazón  

 Por el Muulasterio han pasado muchas personas, hemos dado 

muchos cursos, atraídos por el clima de hermandad. Somos un grupo de 

divulgación, tenemos un mensaje puro que transmitir, ahí está la 

creatividad. Todo es válido, tanto salir fuera como que traigamos a la 

gente al Muulasterio. Hemos probado en un sitio público donde hay 

mucho movimiento, una parada de autobús, una biblioteca... 

 

 Rasbek  

 Cercanía, ¿sabéis que significa esta palabra?, en este contexto: 

hermandad, confianza.  

Los que no os conocen ni se conciencian del trabajo que lleváis a 

cabo, de la estructura con que estáis trabajando, del material del que 

disponéis, del pensamiento y filosofía con la que os adornáis, del hecho de 

que llegáis a trasladar a vuestros semejantes una acción real, o al menos 

eso se imaginan, o un buen porcentaje de las gentes llegan a 

comprenderlo que es así, manteniendo diálogo con inteligencias 

extraterrestes, sabiendo como sabe la gente e intuye actualmente que 

esto puede conformarse como una probabilidad muy cierta, en un buen 

porcentaje, todo eso s-e-p-a-r-a. De separación, que viene a ser lo mismo, 

pero no exactamente.  

 ¿Sabéis lo que piensan los demás al veros con esa seriedad, 

formalidad, bondad, hermandad, organización? Que sois distintos, que 

estáis muy por encima de ellos, y este es un error que cometéis, porque 

precisamente habéis de sentiros humildes con vuestros semejantes, 
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iguales, pero nunca superiores. Y ahí está un punto que habéis de 

aprender y asumir verdaderamente, si queréis mostraros tal cual sois, y no 

tal cual los demás creen que sois.    

 

 No te Olvides La Pm  

 Yo voy a hablar desde mi experiencia. Estuve un par de años en una 

asociación de Reiki, y divulgábamos no soltando todo lo que era el Reiki, lo 

hacíamos de una manera intuitiva, hacíamos una meditación y yo utilizaba 

la música para llegar al grupo. Y no era que nosotros habláramos para 

explicar lo que era el Reiki, sino al contrario, escuchábamos, porque al 

final lo que quieren los demás es que los escuches. Entonces hacíamos 

círculos para ser todos lo mismo, y entre todos nos escuchábamos.  

 

 Puente 

 Con el Reiki como atractivo vinieron cientos de personas a Tseyor, 

volveríamos a lo mismo, pero eso no era Tseyor.  

 

 Castaño  

 Parece que nuestro argumento de grupo de contacto extraterrestre 

tampoco es demasiado atractivo, para el público.  

 

 No te Olvides La Pm  

 Yo vine del Reiki, pero lo dejé para integrarme en Tseyor, y me 

llamaban para seguir divulgando Reiki pero no quería, solo me prestaba a 

tocar los cuencos.  

 

 En el Ojal La Pm  

 Lo que sí noté es que había algo que no estaba fluyendo, desde el 

primer momento. A veces, cuando nos vamos a divulgar de esa forma 

dejamos de ser nosotros. Aquí somos abiertos, naturales, y allí somos 

distantes.  
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 Sublime Decisión La Pm  

 La humildad es lo más importante. 

 

 En el Ojal La Pm  

 Yo también he estado dando cursos, pero trataba a la gente como 

amigos, estábamos relajados.  

 

 Capitel Pi Pm  

 Los chicos que fueron estaban como algo extraños, con respecto a 

una gente mayor que la sentía lejos. Luego volvieron y me pidieron el 

teléfono. Entonces les dijimos que si son menores de edad tienen que 

tener el permiso de los padres.  

 

 Rasbek 

 Únicamente sugerir que no quede en la mente de ninguno de 

vosotros que la acción que habéis llevado a cabo, en el día de hoy, como 

puertas abiertas, no ha valido la pena. Y sí, en cambio, ha aportado una 

gran experiencia al colectivo.  

 Más adelante aprenderéis, añadiréis además facetas que será 

necesario divulguéis y, al mismo tiempo, las mismas serán muy atractivas 

para los nuevos, pero todo llegará. Y llegará precisamente, y 

desgraciadamente, porque la situación lo requerirá.  

 Esto os ha de animar a seguir por ese camino, con esa acción y con 

la humildad necesaria, porque estáis dominando un lenguaje que os va a 

proporcionar mucha experiencia. Y de cara a los demás una gran 

diferenciación. Sin embargo, tomad nota: cercanía.  

 

 Sublime Decisión La Pm  

 Tenemos que partir del hecho de que ellos no vienen vacíos, ellos 

traen sus experiencias, y quizá la situación empieza a darse ahora. Los que 

llegan no llegan por casualidad, han venido porque han tenido 
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experiencias, y si les pedimos que nos las cuenten ellos empiezan a hablar 

y a compartir. Y todos compartiremos nuestras experiencias. Hay muchos 

que llegan con sus experiencias.  

 

 Castaño  

 Escucharlos a ellos, el otro día lo comprobé cuando una hermana 

trajo a su amiga, y estuvimos almorzando juntos. Esta amiga le preguntaba 

por nosotros, y ella le decía, no, tú ve allí y los ves. Entonces vinieron y 

estuvimos hablando y almorzando juntos, en la comida, en lugar de 

contarle la historia de Tseyor, dejé que ella contara su propia historia, sus 

sueños, sus anhelos, y ahí se estableció una comunicación muy íntima y 

sincera, en la que ella espera ahora que nosotros le contemos también 

nuestra historia.  

 

 En el Ojal La Pm  

 Es más eficaz el boca a oído, que otra cosa.  
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1.33. EL TRABAJO DE MELINUS 

 

                     Tríada de Apoyo al Puente (TAP)     

                     Barcelona – Convivencias de Salud en Perú, Convivencias del  

                     Muulasterio La Libélula (Paltalk)   

                     Núm. 95, 2 de junio 2018    

 

            En las convivencias de Salud de   la Casa Tseyor en Perú, celebradas 
simultáneamente con la finalización de las convivencias del Muulasterio La 
Libélula, hemos recibido los comunicados que siguen.   

            Al mismo tiempo, el hermano Puente relató lo siguiente:  

            Hola, buenas tardes a todos. Solamente quería introducir una 
opinión, muy personal, antes de continuar con el proceso que lleváis aquí 
en Casa Tseyor en Perú, y en el Muulasterio La Libélula en Granada. 
Únicamente para matizar algunos puntos, y luego a continuación pues 
seguimos con el programa previsto. Se trata de algo que se nos ha pasado 
u olvidado, y no sé si ha sido “intencionado” por los de arriba o bien 
producto de un olvido puro y simple. Así que os lo cuento y que cada uno 
se forme su opinión.  

            Resulta que ayer, 1º de junio por la mañana, tanto Sala como yo nos 
despertamos algo despistados, como si estuviésemos en una nube. Nos 
levantamos una hora antes de la habitual de cada día, creyendo que era 
una hora después, hasta que al cabo de un rato nos dimos cuenta que 
llevábamos una hora de adelanto, y esto para que veáis el despiste de los 
dos.  

            Luego, durante todo el día, estuve como ausente, sí, ciertamente, 
puede decirse ausente, meditativo, como si estuviese en otro lugar aparte 
de aquí, como soñando con las musarañas… Estaba y no estaba. Dicho 
estado, digamos contemplativo, lo relacioné primeramente con la 
situación actual de incertidumbre social y global. Y más o menos seguí así 
durante todo el día.    

            Hoy, dos de junio, al parecer seguimos en ese mismo estado de 
despiste general. Teníamos un TAP para las 17 horas de hoy y otro para las 
20 horas. El de las 17 horas lo había solicitado el Muulasterio La Libélula, y 
el de las 20 horas la Casa Tseyor en Perú. Pero por ese mismo despiste del 
que hablo, entendimos que todo era a la misma hora, o sea a las 20 horas 
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los dos eventos, y creímos que las dos entidades se pondrían de acuerdo, y 
una desarrollaría un tema primero, y la otra a continuación, y los 
hermanos acaso intervendrían cuando lo considerasen oportuno.  

            Así las cosas, resulta que esta tarde, concretamente a las 17 horas, 
estábamos celebrando una fiesta familiar al aire libre, muy alegres y 
contentos, cuando me separé un momento del ambiente, sentí la 
necesidad de hacerlo, y fui a sentarme un poco más apartado del bullicio.   

           Delante de mí, el paisaje mágico de Montserrat. En un momento en 
que estaba como pensativo, aparece sobre mi vertical una gran nave, 
inmensa, preciosa, sobrevolando el espacio lentamente, sin ruido, 
supongo que visible para los que estaban en esa misma vibración, como 
podía ser la mía, concretamente, y se dirigía desde mi vertical y en línea 
recta hacia la montaña de Montserrat situada enfrente.  

            En este preciso momento, recibo un aviso de la propia nave que me 
indica, tan solo: recuerda. Y me digo, ¡vaya, ya me he despistado!, ¡ya hay 
algo  que no he tenido en cuenta! Y mientras sigo pensando en ello, 
habrán pasado unos diez minutos, y en ese momento me llama el 
hermano Castaño recordándome que nos están esperando para el TAP en 
La Libélula de las 17 horas. Me excuso indicando que en donde estoy no 
hay muy buena cobertura, debido a la cadena montañosa, y le digo que 
podríamos posponer la reunión a las 20 horas, junto con la de la Casa 
Tseyor en Perú. Y así quedamos.   

            Ahora son algo más de las 20 horas. Hemos viajado hasta la Playa de 
los Cabellos Blancos. Estamos a unos cientos de metros de la playa, y 
transmitiendo en este momento.  

            Y me viene al recuerdo, y es por lo que sugiero a todos, leer un 
párrafo del libro Los guías estelares, página 34, en el apartado de 
Sincronías, predicciones y premoniciones, que dice así:  

“1978, Junio 1. Se cumplen de forma sincrónicamente perfecta, tres 
predicciones que Melinus había pronosticado a Josep-Puente siete meses 
antes, con lo que se refuerza muy sensiblemente el vínculo de amistad 
entre ambos.”   

            Pues bien, siguiendo con el relato, ya os habréis dado cuenta de que 
ayer día 1 de junio de 2018 se cumplieron 40 años de esta singular 
sincronía, que en realidad fueron tres simultáneamente, y no voy a 
desvelar ahora, tal vez un día lo comente, pues es de índole particular.  

            Sin embargo, todo ello me sirvió para que siguiese confiadamente 
en contacto con Melinus, y pasase por todo este proceso de 40 años. A 
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partir de esta fecha, se refuerzan los vínculos con la Confederación, hasta 
hoy. Ello me permite seguir este largo proceso, duro proceso y con 
circunstancias muy adversas a veces, y lo que sí puedo indicar es que los 
hermanos nunca han fallado, que todo lo prometido lo han cumplido, 
hasta el último punto.  

            Melinus es un H1 de Ganímedes, y podéis conocerle por un dibujo-
retrato en el libro. Fue el hermano mayor con el que empecé a 
comunicarme y, con el tiempo, ha llegado todo lo que ya conocéis, hasta el 
día de hoy.  

           Así pues, se han cumplido 40 años y puede ser que los hermanos 
hayan querido celebrar este aniversario, unidos. Porque el Muulasterio La 
Libélula y la Casa Tseyor en Perú son lo mismo, no hay diferencias, y lo que 
se hace en un sitio es como si se hiciese en el otro. Estamos en un puzle 
holográfico cuántico, y todo es de todos y todos somos todos. Creo que ahí 
queda patente la hermandad.  

 

 

 

EL TRABAJO DE MELINUS 

40 ANIVERSARIO DEL COMIENZO DE SU TRABAJO CON EL GRUPO 

 

            Colegas, soy Rasbek.  

            Ante todo, dar las gracias al Ágora del Junantal por su paciencia, por 
su cohesión en determinados momentos, como este, precisamente, que 
hacen posible que la comunicación a través de nuestro mutuo Chac Mool 
se lleve a cabo.  

           En especial, también, agradecer la labor amorosa, delicada, que en 
su momento tuvo a bien llevar a cabo nuestro amado hermano Melinus, y 
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con cuya ayuda, desinteresada, valiéndose de un método muy sencillo, 
cual es la intervención en el espacio-tiempo, auguró a nuestro amado 
hermano Puente una serie de circunstancias que harían posible lo que 
ahora podemos presenciar aquí, vivir y experimentar en esta Ágora del 
Junantal y lo que en ella se representa y lleva intrínseco.  

            Ciertamente, la labor de nuestro amado Hermano lo es de una gran 
sensibilidad y responsabilidad. También es cierto que figuradamente 
estamos en un mismo nivel de vibración, en este digamos baremo de los 
H1, pero indudablemente también existen diferencias que son necesarias 
que existan, y es por lo que un modesto Rasbek, siendo consciente de sus 
grandes limitaciones, reconoce a nuestro hermano Melinus su gran 
preparación.  

            Cierto es que su preparación es grande, como digo, porque ha de 
trabajar -aun y todo usando la magia que se reincorpora en el 
espacio/tiempo- en la facultad que tenemos todos los atlantes de vivir y 
experienciar, cuando despertamos a un cierto nivel de consciencia. Una 
magia que se aprovecha siempre en beneficio de la hermandad, nunca en 
beneficio propio.  

            Así, de esa forma, fue muy fácil “convencer”, entre comillas, al 
grupo que en aquella época representaba el futuro de Tseyor, un 
incipiente proceso, que habría de desembocar en el actual.  

            Claro que la responsabilidad, como digo, de Melinus es grande, y en 
este caso en el pasado fue grande y delicada. Porque según se mire, aun y 
todo reconociendo que puede trabajarse en la magia que ofrece un 
inigualable espacio-tiempo, con una panorámica indescriptible e 
inconfundible, a veces también puede existir el error, confundir y llevar al 
traste lo que sería el resultado que actualmente en este caso estamos 
comprobando, viviendo y experimentando.  

            Si en ese principio, incipiente principio diría yo, Rasbek, hubiese 
habido tan solo un trazo de error, las desviaciones después de tantos años 
de vuestro tiempo serían muy divergentes y, tal vez, los caminos separados 
de tal modo habrían sido confusos, dispersos, y el paralelismo que en 
principio mueve toda la panorámica interdimensional, habríase llevado al 
traste.  

            Un pequeño error de principio, en su apreciación, hubiese llevado a 
un desconocimiento total y, en un mundo paralelo, estaríamos 
funcionando todos, pero de distinta forma a como lo hacemos ahora. 
Existirían réplicas nuestras que, tal vez, hubiesen encontrado su principio, 
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su línea, su paralelismo y, trabajando al mismo tiempo en unidad y con 
toda seguridad en distintos fractales, hallado la realidad de los mundos, 
eso es, el camino hacia esa misma realidad. Pero no estaríamos hablando 
aquí y ahora de nuestra propia realidad, estaríamos en otra realidad.  

            

 

 

             Así que daos cuenta de la responsabilidad que recae sobre las 
espaldas de nuestro amado Melinus. Y eso lo hace constantemente. 
Constantemente está averiguando la capacidad en su momento de los 
individuos atlantes, que han aterrizado aquí en este plano 3D, y que pueda 
considerarse que están preparados para afrontar este trabajo de 
investigación, experimentación, retroalimentación y obviamente 
transmutación.  

            Y ese es un continuo trabajo, y esa es una continua carga que lleva 
sobre sus espaldas y bajo su responsabilidad. Y la asume con total 
humildad. Así, sus éxitos no se consideran como tales para él mismo, y si 
acaso se produce algún fracaso, dentro de esa cadena evolutiva, dentro de 
esa preliminar selección de individuos para llevar a cabo este trabajo de 
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autodescubrimiento, se lo carga él mismo sobre sus espaldas y pide, con 
todo su corazón, que se le perdone al implicado todos sus errores, 
achacándoselos el mismo Melinus y, con gran esfuerzo, transmutarlos y 
transmutar en él todos esos errores.  

            Amados hermanos y hermanas de Tseyor, amada Ágora del 
Junantal, celebremos todos juntos esos 40 años de trabajo, felicitémonos 
todos por haber alcanzado este punto álgido del despertar, pero no nos 
durmamos. Esto ha de continuar, esto es tan solo una meta alcanzada.  

            Únicamente me queda repetir lo mismo que nuestros hermanos de 
la Confederación han indicado hoy mismo a nuestro amado Chac Mool 
Puente, para que lo transmita a todo el colectivo, y que es: recordad.  

            Recordad todos vuestros antecedentes, recordad todas vuestras 
sincronías, recordad todas estas palabras que os manda Rasbek, con todo 
el amor del que es capaz de transmitiros. Y recordad también a nuestro 
amado hermano Melinus, que con su buen hacer, con su paciencia, con su 
entrega desinteresada, ha permitido que podamos copiar fielmente su 
trabajo de divulgación.  

            Eso es, Melinus nos da un ejemplo de cómo ha de tratarse la 
divulgación: con mucha humildad, pero con unidad, sabiéndose todo el 
colectivo que es uno, que cualquier parte o partícula de dicho organismo, 
de dicho egrégor, conformado por Tseyor, es lo mismo, todo va a un 
centro, que es el corazón del propio Tseyor. 

            Así que no hay ni existen, ni han de existir diferencias, y únicamente 
las superaremos comunicándonos, hablando, debatiendo, contrastando, 
sintiéndonos uno, sin diferencias.  

            Agradezcamos también a nuestro amado hermano Corazón Blanco 
que muy inteligentemente ha sabido transformar la energía en pura 
hermandad, en pura unidad, esta tarde, lo cual ha conseguido que en el 
canal pudiera transmitirse, que mi pensamiento pudiese ser transmitido a 
través de nuestro Chac Mool y llegar a vuestros oídos externos e internos, 
a vuestro corazón, por aquello de: corazón a corazón blanco de nuestras 
miradas externas e internas.  

            Amados colegas, me despido de todos vosotros con mi bendición.  

            Amor, Rasbek.  

 

             Shilcars 

 Amigos, amigas, hermanos, hermanas, Shilcars de Agguniom.  
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            Sin más dilación, ofrezco mi humilde canal para que nuestro amado 
maestro Aium Om pueda estar aquí con nosotros, mandándonos su 
maravillosa e inefable energía.  

 

 

 ENERGETICACIÓN DE PIEDRAS, AGUA, SEMILLAS Y ELEMENTOS 

 

            Aium Om  

            Amados hijos míos, nuevamente con vosotros vuestro humilde 
servidor Aium Om.  

            Parece todo muy sencillo, y lo es. Es sencillo vencer el apego, las 
estructuras anquilosadas de nuestra mente costumbrista. Es muy fácil, 
basta con prestarle atención. Basta con dar un salto y vencerle. Vencer a 
esa fuerza que con su presencia nos permite establecer diálogo con 
nosotros mismos, y día a día llegar a ser más conscientes de nuestra 
capacidad, de nuestra fuerza, de nuestra humildad, y poder seguir 
adelante, ofreciendo una sonrisa allá por donde quiera que transitemos, 
tanto en este espacio visible como en el invisible.  

            Sin embargo, esta sonrisa deberá conformar nuestra actitud más 
íntima. No es posible penetrar por esos mundos sutiles, no es posible 
conocer la realidad de los mundos con una enjuta facción, con ojos 
enojados, y sí lo es con una sonrisa abierta de par en par. Ahí está la clave, 
ahí está una clave importante: la sonrisa.  

            Nuestra alegría interna habrá de trascender y ofrecerse 
externamente. No hay por qué temer, nadie va a perjudicarnos, excepto 
nosotros mismos, si creemos que una sonrisa puede delatarnos. 
Preguntaros, ¿cómo puede delatar una sonrisa abierta, amorosa? Al 
contrario, la misma puede vencer las mayores dificultades.  Cuando la 
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sonrisa viene de dentro, viene de la unidad, viene de la hermandad. Esa no 
engaña.  

            La falsa sonrisa, la hipócrita sonrisa, esta sí no va a ninguna parte, 
porque no engaña a nadie más que a uno mismo.  

            Amados hermanos, reflexionad sobre ello y empezad a recordad 
también toda vuestra vida y circunstancias. Ya es hora, ya es momento, de 
que empecéis a descubriros, a autodescubriros. Tenéis herramientas para 
ello, capacidad para ello, y toda nuestra ayuda.  

            Sin embargo, no os confundáis: nuestra ayuda nunca será material, 
será solo espiritual, y se os ofrecerá siempre aquello que pueda ser 
beneficioso para vuestro espíritu. No os confundáis, “a Dios rogando y...”, 
puntos suspensivos. No os equivoquéis, poned de vuestra parte. La ayuda 
llegará, pero no os confundáis.  

             Desde aquí pido a nuestra amada hermana Belankil Noventa Pm 
que se acerque a los elementos a energetizar: agua, piedra, semillas..., y 
en una extensión, vía campos morfogenéticos, también lo haga con los 
mismos elementos que estén presentes en el Muulasterio La Libélula, y así 
mismo con todos los elementos que pueda haber en vuestras casas y que 
estén predispuestos a recibir la impronta energética. Sabiendo de 
antemano que todos los elementos van a recibir la misma impronta, 
porque no es posible, en un mismo fractal, que existan diferencias.  

            Así que, amados hermanos y hermanas, sabed que todas vuestras 
piedritas, agua, semillas y otros elementos reciben una nueva impronta, 
sin distinción, para todos igual.  

            La energía del pequeño Christian está haciendo entrada en todos 
los corazones de buena voluntad. Su maravillosa energía nos transporta y 
en ese instante mismo de complementariedad interdimensional, 
pronuncia conmigo las siguientes palabras:  

 

 ATSUM            BENIM           ARHAM 

 

            Que así sea.  

             Amados hijos míos, me despido de todos vosotros, besando 
humildemente vuestros pies.  

            Amor, Aium Om.  
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            Sala  

            Gracias, hermano Aium Om, por tanto amor en tus palabras, ¡cómo 
has podido unir a todos, a la Casa Tseyor en Perú, a La Libélula, a todos! 
Tus palabras me han llegado mucho al corazón, gracias a Shilcars, y a 
Rasbek y a Melinus..., a todos los hermanos de la Confederación, gracias.  

            Besos y abrazos.  

              

 

ANEXOS 

CONCLUSIONES DE LAS CONVIVENCIAS  

DEL MUULASTERIO TSEYOR LA LIBÉLULA 

2 de junio 2018 

1. Hay que destacar que la hermandad ha estado siempre presente y 

brotaba con espontaneidad en cada situación.  

2.  Ha habido una continua retroalimentación en los temas tratados, 

compartiendo experiencias, sentimientos y puntos de vista, por parte de 

todos los asistentes. 

3. En esta reconformación del puzle, la interrelación entre todos ha 

permitido un mayor y mejor conocimiento mutuo, que nos ha situado en 

una energía nueva y creativa.  

4. Hemos sabido reconocer, asumir y tratar de corregir algunos errores 

pasados, y ello en consonancia con nuestro trabajo de corregir errores en 

el pasado, de forma armoniosa, y sin identificación.  

5. Intuimos que en estas convivencias la energía ha realizado un proceso 

de transformación en el Muulasterio.  

6. Los asistentes a las convivencias hemos sentido que representábamos 

los doce perfiles, y por tanto todo a todo el colectivo, para que el juego de 

estos perfiles integre la nueva energía que ha llegado al Muulasterio y la 

transmita vía campos morfogenéticos. 

7. De alguna manera sentimos que nos ha llamado aquí la energía, para 

corregirnos a nosotros mismos y tal vez posibilitar así un nuevo impulso 

energético en el proyecto del Muulasterio y en todo el colectivo.     
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8. En cuanto a la ayuda humanitaria, por medio de la ONG, hemos 

contemplado que esta sea objetivada por medio de procedimientos 

estipulados para todas las situaciones, dentro de un consenso unánime.   

9. Nos hemos abierto a una nueva concepción de la divulgación, basada en 

el juego, la creatividad, la cercanía,  y el ejemplo de nuestro accionar.  

 

4/6/2018. De Castaño: 

Queridos hermanos y hermanas:  
 

No puedo menos que congratularme y congratular a todos, por la 
creación de nuevos Departamentos de la Universidad Tseyor de 
Granada, como son los de Artes, Biología, Filosofía y Cultura Física y 
Deportes.  
 

Sugiero también la creación de un foro de encuentro, diálogo y debate, 
abierto también a ámbitos no exclusivamente tseyorianos, al que 
podríamos llamar CAFÉ TRASCENDENTAL.  
 

Este foro tendrá también su sala de reuniones, en donde podremos 
trata temas tan interesantes, candentes y de máxima actualidad, como 
son, a modo de ejemplo:  
 

 BIOLOGÍA Y ABIÓTICA 

 CUESTIONAMIENTOS BIOÉTICOS EN LA INVESTIGACIÓN 
GENÉTICA 

 EL PENSAMIENTO DÉBIL Y LA FILOSOFÍA PERENNE 

 MÚSICA Y ESPIRITUALIDAD 

 LA PLÁSTICA ADIMENSIONAL 

 LA INSTALACIÓN CORPORAL DEL PENSAMIENTO 

 PLANTEAMIENTOS NEUROLÓGICOS EN LA EDUCACIÓN 
ACTUAL 

 EL DIÁLOGO DE LAS CIVILIZACIONES DEL COSMOS CON 
LA CULTURA DE LA TIERRA 

 

Y otros muchos temas que nos permitirán un diálogo fecundo, creativo 
y abierto con nuestros contemporáneos.  
 

Invito a todos a sumaros a estos proyectos, aportando ideas, 
iniciativas, entusiasmo y creatividad.  
Un abrazo, Castaño  
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De Casa Tseyor en Perú: 

GRACIAS PRECIOSA CONVIVENCIA CONJUNTA DEL MUULASTERIO LA 
LIBÉLULA Y DE LA CASA TSEYOR EN PERÚ 

  
GRACIAS II CONVIVENCIA DE SALUD HOLÍSTICA DE TSEYOR – 2018, EN LA 

CASA TSEYOR EN PERÚ. 
  

SÁBADO 2 DE JUNIO 

  
Amados hermanos Del Ágora del Junantal, reciban nuestros cariñosos 
saludos y agradecimiento por su compañía presencial y en sus Testos el día 
de ayer 2 de junio, en la Sala Paltalk Ágora del Junantal, durante la preciosa 
convivencia conjunta con nuestros amados en el Muulasterio La Libélula; 
en la Casa Tseyor en Perú, celebramos la II Convivencia de Salud Holística 
de Tseyor – 2018. Todos sumamente felices, en la Nave Interdimensional de 
Tseyor. 

Nuestras congratulaciones a nuestro amado Canalizador Chac Mool 
Puente por el 40 aniversario de su amorosa, preciosa labor con 

la Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia, al transmitirnos el 
precioso mensaje de las estrellas y nuestro profundo agradecimiento a 

nuestro amado H.M. Melinus quien lo contactó en aquel entonces (1978). 
También nuestras felicitaciones a nuestra amorosa y amada hermana Sala, 

su compañera. 

El tema que tratamos horas antes de la transmisión por Paltalk, fue acerca 
del Agua y su importancia en la salud; al respecto hemos preparado un 

resumen que adjuntaremos al Ágora del Junantal mañana lunes horas de 
España. 

Luego de los saludos, realizamos el Mantra de Protección de Tseyor, La 
Letanía de Tseyor, el Púlsar Sanador de Tseyor, leímos parte del resumen 

de lo conversado sobre el Agua, leímos el comunicado 921 del H. M. 
Melcor: Dime lo que ves y te diré lo que comes.  

Gracias infinitas a nuestro amado H.M. Rasbek por el hermoso comunicado 
que nos obsequió, a nuestro amado H. M. Shilcars por coadyuvar en el 
puente para la canalización con nuestro amado H.M. Aium Om, a quien 
agradecemos su precioso mensaje y energetización conjunta de piedras, 

agua, semillas y elementos; tanto en el Muulasterio La Libélula, como en la 
Casa Tseyor en Perú, a través de la Belankil de la Casa Tseyor en Perú, la 

hermana Noventa Pm. 
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Asistimos presencialmente en Perú: EL ÚLTIMO SERÁ EL PRIMERO LA PM, 
INVESTÍGALO LA PM, NOVENTA PM, SÍ A TODO LA PM, SÍ VOY LA PM, 

XAMÁN FABRIZIO LA PM. 

Con los saludos de nuestros amados hermanos: ADELANTE TODO LA PM, 
CON LA CARA AL VIENTO LA PM, CORTO VUELO LA PM, GALAXIA PM, 

LUCERO LA PM, PARAÍSO PERDIDO LA PM. 

Nuestras congratulaciones a nuestros amados hermanos: EL ÚLTIMO SERÁ 
EL PRIMERO LA PM, INVESTÍGALO LA PM, RETRANSMITE LA PM y SÍ A TODO 

LA PM, quienes han solicitado ser Consejeros, lo cual informaremos a 
nuestra amada Secretaría de Tseyor. 

  
Les enviamos dos fotitos de la convivencia de ayer. 

  
  

Gracias amados hermanos del Grupo Tseyor 

  
Gracias Confederación de Mundos Habitados de la Galaxia 

  
Gracias precioso Púlsar Sanador de Tseyor 

  
  

Con amor, 
Casa Tseyor en Perú 

Réplica Auténtica del Grupo Tseyor 
 
 

° ° ° ° ° ° ° 
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Asistentes a la Convivencia de la Casa Tseyor en Perú 

 

 
Asistentes a las Convivencias del Muulasterio La Libélula 
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 1.34. SE OS HA DE VER COMO PERSONAS HUMILDES, SENCILLAS 

 

                      Tríada de Apoyo al Puente (TAP)     

                      Barcelona – Retiro en la Casa Tseyor “Los Castaños”, en Chile       

                      Núm. 96, 30 de junio 2018    

 

 

 

 Los hermanos y hermanas presentes en las convivencias se 

presentan, y comentan las vivencias y trabajos que han estado llevando a 

cabo el viernes y hoy sábado.  

 Después de su presentación, ha intervenido Rasbek y nos ha dado el  

siguiente comunicado.  
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96. SE OS HA DE VER COMO PERSONAS HUMILDES, SENCILLAS 

 

 Sala  

 Os damos las gracias, Casa Tseyor los Castaños, por estas 

convivencias que estáis llevando, que son muy hermosas. Estamos muy 

atentos a todo lo que decís y habéis hecho. Así que felicidades.  

 Y Col Copiosa un abrazo muy grande para Talía, y nos alegramos de 

todo corazón que pueda estar hoy con todos vosotros, ahí en Chile.  

 

 Puente 

 Y a todos un fuerte abrazo.  

 

 Rasbek 

 Colegas, soy Rasbek.  

 Un placer enorme poder estar aquí con todos vosotros, 

compartiendo, uniéndonos en hermandad, retroalimentándonos en 

definitiva.  

 Y lo es también por el lugar en el que celebramos esta linda reunión 

convivencial. Un lugar que siempre ha estado reconocido por la 

Confederación, que ha tenido sus momentos de parón, de paréntesis.  
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 Pero daos cuenta que cada vez que ha habido una detención, un 

parón, lo ha sido para impulsar la nave mucho más rápidamente, con más 

fuerza, con más ímpetu.  

 Esa nave Tseyor que conformamos todos nosotros, y que hoy, aquí y 

ahora, y en estos momentos, se encuentra su eje de transmisión, y podría 

decir también su cerebro, aquí en Casa Tseyor Los Castaños. Porque así es 

como actúa la energía.  

 La energía, pues, no está fija en un solo punto, está en todas partes, 

y se polariza cuando el pensamiento se reúne, se reunifica, se unifica 

también y se hermana. Y ahí donde existen pensamientos de unidad, de 

amor y de hermandad, allí está la energía.  

 Pero eso no quiere decir que no esté en otras partes también, que 

no esté en todo el colectivo, manteniéndolo unido, como un collar. Como 

algo que debe permanecer engarzado, unido por supuesto, y mediante 

dicha unión permitir la correspondiente estructura de movimiento y de 

acción.  

 Puede dar la impresión, también, que después de estos pocos años 

transcurridos el movimiento aglutinador, el que conforma posteriormente 

un egrégor y una hermandad -y me refiero concretamente a la Casa 

Tseyor los Castaños-, puede dar la impresión, repito, de que ha 

transcurrido como a través de un encefalograma plano, como si nada 

hubiese sucedido desde el primer momento en que tuvimos a bien prestar 

atención a este conjunto humano, en este lugar concretamente.  

 Un lugar, por otra parte amado poderosamente por la 

Confederación. Pues ciertamente la impresión, si se tiene esta a la que me 

refiero, es totalmente errónea. El proceso ha ido ampliándose, 

enriqueciéndose, conformándose cada vez más con un fuerte engarce 

entre toda la hermandad.  

 Y lo prueba el espíritu amoroso que anida y que se desprende y que 

se esparce por todo este universo o cosmos holográfico cuántico, 

procedente de este pequeño punto, microscópico, al que me refiero. Y de 

él se emite, a través de una especie de púlsar, una energía vivificadora que 

lo invade todo. 
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Todos nuestros cuerpos y mentes se ven agraciados por dicha 

energía, que parte de este punto concreto al que me refiero, y que 

evidentemente es la Casa Tseyor los Castaños.  

 Una prueba de ello es el entusiasmo que demostráis y la 

comprensión del momento que estáis viviendo, la forma en que actuáis, la 

naturalidad con que vuestras mentes actúan en retroalimentación…  

 Y eso, evidentemente, visto también desde nuestro prisma, nos 

señala una madurez espiritual muy apropiada. Y justo preparada para la 

divulgación, para la transmisión de este mensaje cósmico-crístico por 

todas partes.  

 Tal vez, en vuestro momento actual, en vuestra situación, no 

lleguéis a comprender del todo mis palabras. Pero en realidad, si vieseis 

desde el prisma que me proporciona la adimensionalidad, observaríais un 

gran rendimiento espiritual, una poderosa fuerza energética que barre con 

toda la negatividad que pueda haber en las mentes de vuestros 

contemporáneos y, por ende, más próximos a vosotros.  

 A través de este comportamiento espiritual, de esta sensación o 

sentimiento en vuestra acción, transmitís ese mismo lenguaje espiritual 

alrededor vuestro, y no tiene fronteras y se expande por todo el universo. 

Es así, amigos, amigas, hermanos y hermanas.  

 Y si no os habéis dado cuenta de lo que acabo de indicar, es ni más 

ni menos fruto de vuestra humildad. Porque precisamente entendéis que 

el gran acto cósmico-crístico no se vale de tambores ni trompetas, ni de 

grandes alardes, sino del gran silencio, de la mirada compasiva y 

comprensiva, del abrazo hermanado sin esperar nada a cambio. Y esto 

poco a poco lo iréis comprendiendo, si es que aún no del todo os habéis 

apercibido de ello.  

 Sin embargo, también conviene recordar que de cara a los demás, 

de puertas afuera, se os ha de ver también como personas humildes, 

sencillas. Entended también, y comprendedlo además, que tenéis un gran 

conocimiento cósmico-crístico, una filosofía que habéis ido asumiendo y 

asimilando y muchas veces transmutando a lo largo de todo este tiempo.  
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 Y este conocimiento ya forma parte de vuestra estructura, forma 

parte también, por decirlo de algún modo, de vuestro baksaj. Y, de cara a 

los demás, puede incluso resultarles difícil entender vuestros 

planteamientos. Porque no es que sean complicados, pero sí son 

complejos. Porque es un lenguaje espiritual al que la mente intelectual no 

tiene acceso.  

 Por lo tanto, amigos, amigas, en la divulgación: 

-Mostraros lo más humildes posible, como aquel o aquella que no 

sabe nada, que es solo un humilde servidor y transmisor de la energía 

cósmico-crística. 

-Que recibe mensajes de hermanos y hermanas de la 

Confederación, pero que los asume como el que no quiere la cosa, como 

el que no espera otra cosa además.  

-Que los asume con naturalidad porque dispone de imaginación 

creativa y, con ella, su mente intelectual se mantiene al margen y puede 

llegar a comprender los motivos de dicho cruce de comunicaciones 

interdimensionales.  

 Esto lo entendéis, pero también lo habrán de entender los que se 

acercan a vosotros. Porque tenéis una obligación, tenéis la obligación de 

mostraros humildemente, aunque en realidad sois unos seres muy 

adelantados, por el conocimiento que habéis asumido, incluso 

inconscientemente por los campos morfogenéticos.  

 Pero no os acostumbréis, a como que todo el mundo ya conoce 

vuestra trayectoria, os acostumbréis, repito, a que os entiendan. Porque 

los nuevos son nuevos, y nunca os entenderán a la primera de cambio.  

 Así que, con una buena dosis de humildad, aparte de que podréis 

mostrar un gran conocimiento, humildemente, claro que sí, poco a poco 

atreveros a hermanar: hermanar consciencias, a unir corazones.  

 Y los nuevos, o para los nuevos, si cabe indicarles también que 

tengan mucha paciencia, y que en ningún momento crean que los 

iniciados Muul Águila GTI de Tseyor, por serlo, ya están realizados, ya 

están en otro nivel.  
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No os confundáis, estamos todos, estáis todos, en el mismo nivel. Y 

los Muul Águila GTI están en el mismo nivel que cualquiera de vosotros, 

aunque no hayáis oído hablar nunca de Tseyor.  

 Pero tened paciencia por eso mismo, porque incluso en el colectivo 

siempre los hay, y las hay, que no entienden verdaderamente el 

funcionamiento orgánico, la musicalidad del conjunto humano que 

conforma Tseyor. Y cometen errores.  

Y al cometerlos, eso no significa comprometer al colectivo Tseyor, 

porque el colectivo Tseyor comete errores. Siempre los comete, siempre 

los ha cometido y siempre los cometerá.  

 Pero eso no invalida que, como es evidente, continúe programando 

esos espacios interdimensionales y avanzando. Avanzando hacia la 

realidad de los mundos, aunque no lo parezca. Aunque, a simple vista, 

pueda parecer que no se avanza.  

 Así que todos juntos tengamos paciencia, y reforcémonos en este 

pensamiento amoroso. Porque justo es decirlo: funciona. Funciona esta 

manera de ser y de actuar.  

Y funciona precisamente porque estamos todos aquí unidos por ese 

mismo cordón umbilical, por ese hilo de oro que nos envuelve, que nos 

hermana y que poco a poco nos libera.  

 Amados hermanos, recibid mi bendición.  

 Amor, Rasbek.  

  

 Predica Corazón Pm  

 Gracias, amado hermano Rasbek, gracias hermanos de la 

Confederación por su paciencia, su comprensión y su bondad y amor hacia 

todos nosotros. Tenemos algunas preguntas.  

 

 Suma Perfección La Pm  

 Como comentabas, esta es la primera vez que tengo presencia en la 

comunicación con los hermanos. Cuando me preguntaba si quería hacer 
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alguna pregunta sobre el comunicado, acerca de la humildad y cómo 

enfrentar el tema de la divulgación de cara a los demás, para no caer 

justamente en este agrandamiento en que se puede caer, cuando cada 

uno sabe que posee o que tiene al alcance de la mano herramientas que 

en el entorno podríamos no ver.  

 Este comunicado que nos recuerda acerca de la humildad, me hace 

pensar que podríamos encontrar, en el camino de la divulgación, 

hermanos que si bien pueden no haber conocido Tseyor, pueden 

demostrar a través de sus propias vivencias haber conseguido algo 

parecido a la extrapolación del pensamiento o a las herramientas de las 

que todos vamos a poder aprender. Muchísimas gracias.  

 

 Rasbek 

 Seguid como hasta ahora, aprended de los veteranos, cómo han 

funcionado, cómo han ido resolviendo sus problemas, sus dificultades. Y 

daos cuenta que se ha mantenido dicha estructura precisamente por la 

bondad y por la humildad en sus actos.  

 Y haced todo lo que creáis que habéis de haced. Por supuesto, no os 

lo vamos a indicar explícitamente. Pero no es conveniente llamar a las 

puertas, no es conveniente nunca el proselitismo. Pero sí abriros de todo 

corazón, con mucho esfuerzo, con mucha dedicación y con mucho amor a 

los nuevos que quieran conoceros.  

 

 En Progreso La Pm  

 Quería preguntar sobre la experiencia de campo que tuvimos en el 

retiro anterior al que estamos viviendo ahora. Cuando estuvimos afuera, 

haciendo la letanía, en el momento de terminar y de reincorporarnos a la 

3D vimos en el cielo, con la niebla del claro de Luna, un caballo blanco 

claramente por el color de la neblina, y lo vimos la gran mayoría de las 

personas que estábamos presentes en este momento. Me gustaría saber 

si nos podrías dar alguna luz para poder saber o desarrollar una idea de lo 

que podría haber sido aquello.  
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 Rasbek 

 De modo excepcional, puedo indicaros que la citada imagen os está 

indicando mucho esfuerzo, dedicación y que no va a ser fácil. 

 

 Predica Corazón Pm 

 Quería hacer una pregunta sobre si hay un lugar físico, y al mismo 

tiempo adimensional, en este lugar de Casa Tseyor los Castaños, ¿es 

posible que haya cerca, o en Chile exista una base intraterrena o 

submarina? Gracias, hermano.  

 

 Rasbek 

 Todo se irá desvelando, pero aún es pronto. Y podríais dirigiros de 

pensamiento hacia un lugar más o menos lejano, como es Tierra del 

Fuego, pero ya se verá en su momento, por cuanto es un punto que aún 

no está previsto hablar de él y de sus consecuencias.  

 

 Predica Corazón Pm  

 Muchas gracias, hermano Rasbek. Respecto a este punto de Tierra 

del Fuego, nosotros sí hemos hablado esto y anhelamos mucho en alguna 

oportunidad poder ir hacia allá.  

 Bueno, vamos a viajar, en alguna meditación, haciendo una 

extrapolación a este punto. Pero también nos gustaría ir físicamente y 

conocer el terreno. Han habido algunas sincronías con otros hermanos de 

Tseyor que nos han visualizado en ese punto de encuentro que une a 

Argentina y Chile. Gracias, hermano.  

 Ya no tenemos más preguntas acá, y dejamos el micro a la sala por 

si tiene que preguntar algún hermano. Decir también que anhelamos que 

nuestro maestro Aium Om nos entregue una energetización.  

 Estamos muy agradecidos, muy contentos, muy felices.  
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 Shilcars 

 Queridos amigos, hermanos, Shilcars de Agguniom. 

 Contestar brevemente a nuestros amados hermanos de Mucuchíes, 

y concretamente a la pregunta de la hermana Plenitud. Y para información 

general de todos.  

  

 Sala 

 Aquí tengo esta pregunta de nuestra hermana Plenitud:  

 ¿Está aquí, en Mérida, el vitral con el Cristo sentado y vestido con 

capa de color granate, que ha encontrado Está Aquí La Pm? En una 

majestuosa iglesia y que reproducimos aquí en la foto.  

 Es el caso que, sin buscarlo, hemos encontrado ese vitral en la 

Iglesia de San Juan Bautista. Al día siguiente, camino de Mucuchíes, Está 

Aquí La Pm ha encontrado un segundo vitral, también con un Jesús 

sentado, vestido con una capa de color granate. Solo que en una humilde 

iglesia de pueblo, en Timotei, estado de Mérida.  

 

 Shilcars 

 El pequeño Christian está en todas partes, porque está en todos los 

corazones de todos y cada uno de nosotros.  

 Sin embargo, el Cristo de la Capa Granate, del cual hemos hablado 

en más de una ocasión, ha sido objeto de un trabajo que específicamente 

había de llevar a cabo el grupo en Lleida, y el mismo se encuentra, dicho 

Cristo de la Capa Granate, en una humilde ermita, majestuosamente 
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sentado, como no puede ser de otra manera, pero concretamente en esa 

zona.  

 

 Sala 

 Gracias, hermano Shilcars.  

 

 Shilcars 

 Amados hermanos, cedo mi canal al maestro, venerable maestro, 

Aium Om.  

 Amor, Shilcars.  

 

 

ENERGETIZACIÓN DE PIEDRAS, AGUA, SEMILLAS Y PERSONAS 

 

 Aium Om  

 Amados hijos míos, Casa Tseyor Los Castaños, ¡cuánta belleza anida 

en vuestros corazones!, ¡cuánta energía nos prodigáis! Así estamos todos 

maravillados.  

 Cuando observamos desde cierta distancia, aunque todo sea 

relativo, y vemos a esos pequeños seres diminutos, casi microscópicos, 

que sois todos vosotros, y en vuestro andar lleváis intrínsecamente el 

verbo, la energía, la bondad, el amor, la creación en suma, nos 

maravillamos.  
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 Porque no creáis, en las alturas se ven todo tipo de cosas, y se 

pueden clarificar muchos aspectos, por la ventaja que uno tiene de las 

propias alturas. Pero para reconoceros en propiedad, hemos de bajar de 

nuestro pedestal, si acaso alguno cree que allí está su aposento, y 

mezclarnos, y respirar, sonreír y llorar algunas veces, por las dificultades 

que expresamente nos habremos impuesto en este valle de lágrimas, 

precisamente.  

 Pero para entenderlo, verdaderamente, ha de estar uno en vuestro 

nivel. Por lo tanto, aun y a pesar de nuestras alturas y de nuestro 

conocimiento, nos sentimos verdaderamente ignorantes, porque no 

podemos reconocer en profundidad vuestra manera de ser, vuestras 

inquietudes, porque este es un proceso imposible. Porque para conoceros 

en profundidad tendríamos que ser el Uno, y a esto aún, verdaderamente, 

no llegamos. 

 Pido a nuestra amada hermana Belankil Predica Corazón, que se 

sitúe ante los elementos a energetizar: piedras, agua, semillas y 

obviamente hermanos y hermanas que puedan estar presentes, así como 

con dicho pensamiento se abarque a todo el globo, a todo el universo, y se 

reactiven las energías que, por mediación del pequeño Christian, van a 

energetizar todo y, cómo no, en un nivel superior de vibración. Todas, 

ninguna quedará fuera de lugar, ninguna persona, excepto aquella que 

voluntariamente renuncie a ello.  

 Predica Corazón, pronuncia conmigo las siguientes palabras: 

  ATSUM  BENIM  ARHAM 

 ¡Maravilloso! Únicamente puedo decir ¡maravilloso! 

 Amados hermanos y hermanas, me despido de todos vosotros, no 

sin antes besar humildemente vuestros pies.  

 Amor, Aium Om.  
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 Sala  

 Gracias, amado hermano Aium Om, y yo solamente puedo decir 

también ¡maravilloso! Maravillosa ha sido esta energetización, como 

todas. Pero siempre la última es la que más presente tienes.  

 

 Predica Corazón Pm  

 Muchas gracias por todo, estamos muy emocionados. Gracias a 

todos, a Sala, Puente, a toda la Confederación, a todos.  

  

 Col Copiosa Pm  

 Gracias a todos, han sido unas convivencias muy lindas también. Un 

abracito al hermano Shilcars.  

 Vamos ahora a plantar los arbolitos.  

 

 Puente 

 Bueno, pues nos despedimos, amada Col Copiosa, a tu familia y a 

todos los presentes, en esta maravillosa casa que tantos recuerdos nos 

ofrece. Besos y abrazos.  

 

 Sala 

 Besos y abrazos. Bendiciones para todos.  

 

 

 

 

 

 
 
 
 



366 
 

ANEXO 

Casa Tseyor Los Castaños-Chile 

Resumen Retiro en Casa Tseyor Los Castaños Días 29 y 30 de junio de 2018. 

Participantes en el retiro: 

Col Copiosa pm 

Tun pm y su Xamán en gestación 

En Progreso la pm 

Referencia Tseyor la pm y su Xamán Nicanor en gestación 

Estado Pleno pm 

Suma Perfección La pm 

Verde pm 

Predica Corazón pm 

Fruto del Castaño pm (se incorporó el sábado 30) 

Se agradece la atenta disposición de los dueños de casa Col Copiosa pm y Verde pm y la 

presencia Marilita, Resma pm, Talía pm, Generadora de Luz la pm, Xamán Kitel y Angel Blanco 

pm. 

Se agradece la compañía en pensamiento amoroso de nuestros amados hermanos de 

Santiago, la Quinta región y Sur de Chile  que estuvieron acompañándonos en unidad y 

hermandad pendientes de nuestras actividades  

Día Viernes 29 de junio. 

Iniciamos el encuentro desde temprano, plantamos unos árboles en la parcela de Casa Tseyor 

Los Castaños, Col Copiosa y Predica Corazón pm. Fueron 2 paltos, y quedaron algunos más por 

plantar con la esperanza de poder realizarlo con los demás hermanos que llegarían al retiro 

por la noche. Lo efectuaríamos al día siguiente, pero el tiempo se nos pasó volando que no o 

alcanzamos a hacer. 

Por la noche ya estábamos todos, compartimos una colación entre todos con el mantra de 

protección. 

Luego, nos sentamos junto a la chimenea en la salita y llevamos adelante nuestra reunión, 

sintiendo en todo momento la compañía de Tseyor y los HM. 

1. Hicimos el mantra de protección utilizando nuestra piedra y los nombres simbólicos. 
2. Seguimos el audio de la Meditación de Shilcars I 
3. Luego hicimos un Taller de Sanación:  Regeneración del Cromosoma por Melcor. (Com 

230) 
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4. Trabajamos el comunicado 917. Audio y conversación sobre el sahkil y baksaj. Cada 
uno de los participantes entregó un comentario desde su propia experiencia. Estas 
conversaciones fueron grabadas para efectuar posteriormente la transcripción o 
compartirlas 

5. Posteriormente efectuamos una pregunta a Seiph: Cómo trabajar el Sahkil 
Respuestas:  A quienes nos llegó la respuesta en ese momento la compartimos. Hubo 

sincronías con la retroalimentación y la unidad  grupal.  

Nos dieron las 5 AM y decidimos irnos a descansar con la tarea de conectarnos y extrapolar a 

la UTU antes de dormirnos. 

Día Sábado 30 de junio. 

1. Iniciamos con la conexión a la sala de paltalk Casa Tseyor en Chile a las 8:30 AM para 
seguir desde Casa Tseyor Los Castaños las meditaciones y talleres correspondientes al 
día sábado según el programa del Muulasterio La libélula con algunas variantes: 

a. Efectuamos el mantra de protección 
b. Taller de reunificación de Melcor 
c. Cuento de Navidad de Icotrem 
d. Taller de Extrapolación a la UTU. Lo siento, porque no grabamos el rtf de la sala para 

enviar las respuestas recibidas en la extrapolación. 
Agradecemos la presencia en la salita de las hermanitas Andando pm, Gallo que Piensa 

pm, Soldevila pm, Buen Principio la pm. 

2. En el comedor efectuamos el mantra de protección de los alimentos al momento de 
compartir el desayuno. 

3. Escuchamos el último comunicado de la la amada hermana Noiwanak y compartimos 
nuestros puntos de vista. 

4. Nos preparamos para la TAP y la Ceremonia de Energetizaión con nuestros HM. 
 

Comunicado TAP y Ceremonia de Energetización. Sala del Agora de Junantal. 

1. 11:50 Abrimos la SaIa de paltalk con la músicaque nos compartió nuestra amada 
hermana Soldevila pm   

2. Pasaditas las 12 hrs Chile (18:00 hrs España) iniciamos con un saludo a los hermanos 
en la Sala y llevamos adelante el Mantra de Protección. 

3. Escuchamos el audio del taller de Reunificación del Melcor. 
4. Efectuamos la Letanía con los nombres simbólicos 
5. Realizamos un Púlsar Sanador de Tseyor 
6. Informamos quienes estamos participando del retiro. Casa uno de los participantes 

saluda a la sala. Agradecemos a Sala, Puente, la TAP y todos en la salía por habernos 
acompañado en esta invitación. 

7. Damos a conocer lo que hemos realizado durante el retiro. 
8. Damos paso a los HM. Quienes a través de nuestro amado hermano Rasbek nos 

entregan el comunicado TAP 96.   Rasbek responde preguntas. (Muchas gracias amado 
hermano Rasbek) 

9. Se realiza la Ceremonia de Energetización (Muchas gracias amado hermano Shilcars y 
Maestro Aium Om) Agradecimientos a Puente, Sala, la TAP y todos en la salita.  
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Continuamos con nuestro retiro en un almuerzo delicioso, vegetariano, cocinado por nuestro 

amado hermano Verde pm, continuamos con las conversaciones sobre la comunicación TAP. 

No pudimos terminar de plantar los árboles, ya pasadas las 17:30 hrs, estaba bastante húmedo 

y fue tiempo de regresar a nuestros hogares. 

Casi nos olvidamos de tomar fotos. Ahí va la única que sacamos al final. 

 

 

 

Muchas gracias, 

Abrazos, bendiciones. 

Que el Amor del Cristo Cósmico sea en cada uno y todos. 

Predica Corazón pm 

Belankil 

Casa Tseyor Los Castaños, Chile 
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 1.35. LA CLAVE ESTÁ EN LA DIVULGACIÓN SOBRE UNAS BASES  
                     PURAS 
 

 
           Barcelona – Sala del Ágora del Junantal (Paltalk) 

           Núm. 933,  24 de julio 2018 

 

 En la reunión del Ágora del Junantal de hoy, hemos estado leyendo 

y comentando el comunicado 932. No hay retorno. A continuación 

intervino Rasbek y nos dio el siguiente comunicado, seguido de la entrega 

de un nombre simbólico por parte de Shilcars.  

 

 Colegas, soy Rasbek.  

 En esta pequeña disertación, debate, sencillo, humilde, os habéis 

demostrado a vosotros mismos cuál es la verdadera divulgación. No habrá 

sido necesario estar utilizando nuestro baksaj, con toda la voluntad y 

buena intención, para llegar a este nivel de comprensión.  

 Evidentemente estáis comprendiendo muy sutilmente. Eso nos 

indica que aplicáis, de forma espontánea e intuitiva, la síntesis. Y no 

olvidéis tampoco que esto se contagia, que todos los elementos, 

maravillosos elementos que conforman el Puzle Holográfico Cuántico de 

Tseyor, se van contagiando de esa impronta, por el propio egrégor 

funcional. Y aprendéis a moveros en ese lenguaje expresivo, y participar a 

los demás de vuestra comprensión.  

 Ya veis lo sencillo que es aplicarse en la divulgación y ejercitar 

verdaderamente la base fundamental de Tseyor, cual es la verdadera 
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retroalimentación. Habiendo por medio un mensaje cósmico-crístico puro, 

como es el mensaje propio de Tseyor, desde su comienzo hasta su final, 

ahora mismo.  

 O sea, todo este mensaje nos sirve para ir asimilando este proceso 

de conscienciación, y brota de todo ello, cual fuente, pura fuente 

energética, la divulgación, las ideas, los pensamientos sublimados, y el 

contagio vía campos morfogenéticos. Y todo lo demás va apareciendo en 

vuestras pantallas mentales, fortaleciendo un vínculo con la unidad. Eso 

es, con ese maravilloso Puzle Holográfico Cuántico en el que todos 

conformamos una unidad, dentro de la diversidad. Y no, y nunca también, 

la uniformidad.  

 Por eso es interesante que analicéis vuestro propio compromiso 

espiritual. Claro, habéis llegado a un pensamiento sublimado sin daros 

cuenta, porque apenas lo habéis deseado ni querido, habéis incorporado 

en vuestra esencia una nueva vibración, por medio de la referida 

transmutación.  

 También es preciso indicar que el salto hacia una comprensión 

mayor, que se alcanzará sin desearlo, sin pretenderlo, pero así será 

porque habremos puesto en funcionamiento todos los mecanismos 

psicológicos de este nivel y del superior, por cuanto estamos todos 

conectados en esa especie de serpiente cuya cola se encuentra aquí, en 

esta 3D, y cada vez con más fuerza e ímpetu para impulsar el lanzamiento, 

nos encontraremos todos, sin apenas darnos cuenta, como digo, en un 

proceso superior de comprensión.  

 Poco a poco iremos abandonando esos pensamientos de 

animadversión, de miedo, de ofuscación, de negatividad, que conforman 

toda esa especie de retahíla de pensamientos agregados, egoicos, que 

muy sabiamente utiliza el baksaj.  

 Claro, el baksaj utiliza sus métodos con los que aplica un 

conocimiento. Aunque habremos de analizar y sintetizar en base a qué 

conocimiento está actuando nuestro propio baksaj, no sea que esté 

adulterado, tornasolado, oscurecido, y nos haga ver cosas distintas a la 

realidad de los hechos y sus circunstancias.  
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 En realidad, también, la verdad es muy clara, transparente. Cuando 

nuestro pensamiento es objetivo, no hay pérdida, no hay confusión, no 

hay dispersión, no hay animadversión, no hay venganza, no hay odio, no 

hay rencor... Porque la base de observación está en un nivel superior a 

todos esos condicionamientos.  

 Así pues, amigos, amigas, hermanos y hermanas, la clave está, como 

veis, en la divulgación, pero una divulgación que se vale, en un principio, 

de unas bases muy concretas y para todos igual, como pueden ser las que 

se formalizan en el libro del Curso holístico, en las de libros como pueden 

ser Los Guías Estelares, La Autoobservación, etcétera, etcétera.  

 Todo ello conforma una base filosófica de conocimiento que puede 

uno introducirse perfectamente en sus aguas, porque las mismas son 

cristalinas, no están en absoluto contaminadas, no hay nada que pueda 

perjudicar una buena inmersión, una buena natación, un navegar por 

dichas aguas con total tranquilidad.  

 Pero al nivel que proponemos, todo ello no es suficiente. Claro que 

se va a necesitar un poco más. Y este poco más ya no lo podemos procurar 

nadie de nosotros, y me refiero a los de la Confederación, porque ese 

poco más ha de nacer de vuestra propia inspiración, intuición.  

 Así pues, la divulgación al exterior no puede escribirse y leerse, y 

llevarse a cabo como un puro formulismo, mecánicamente. La divulgación 

al exterior se lleva en el corazón, se lleva después de haber usado 

verdaderamente y perfectamente el baksaj puro y activador que 

proporciona una primera lectura de una filosofía como es la tseyoriana.  

 Cuando esta formalización está básicamente estructurada, puede 

uno beber de otras fuentes, informarse, saber de tal o cual cuestión, pero 

eso formará parte de una segunda opción. Tal vez como información, 

como para reconocer otras técnicas, para conocerlas, en definitiva, 

intelectualmente. Porque no olvidemos lo que se ha hablado siempre y 

dicho siempre, de que únicamente podemos servir a un señor a la vez, y 

no a dos señores a la vez.  

 Por lo tanto, sería un imposible querer aplicar la divulgación 

auténtica, pura, emanada del manantial de Tseyor, utilizando otros 
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conocimientos, mezclándolos, por cuanto con ello alcanzaríamos 

únicamente el fracaso.  

 No pueden mezclarse las cuestiones, los temas, porque, repito, 

únicamente podemos servir a un señor a la vez, y este señor es nuestro 

propio conocimiento interior, nuestra síntesis, nuestra comprensión.  

 Que vendrá dada no únicamente por la lectura de los comunicados 

y los libros de Tseyor, sino de la pura experimentación y síntesis que 

hayamos alcanzado. Y vuelvo a insistir y a repetir en lo mismo, habéis 

alcanzado un nivel de conocimiento que os hace aptos para aplicaros en la 

divulgación, que es lo mismo que decir aplicaros en el amor hacia los 

demás, sin esperar nada a cambio.  

 Iremos hablando de ello en otras ocasiones, baste hoy lo dicho para 

reflexión.  

 Cedo mi canal a nuestro amado hermano y maestro Shilcars.  

 Por mi parte un saludo desde la base de Mazatlán, de todos sus 

integrantes y del mío propio.  

 Bendiciones, amor, Rasbek.  

 

 

 

 Sala  

 Hay un nombre simbólico pedido por Secretaría.  

 Shilcars  

 Amigos, amigas, Shilcars de Agguniom.  
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 Adelante con el nombre simbólico pendiente.  

José Vicente T. S. CON UNA SOLA MANO LA PM  

 

 Sala 

 Gracias, hermano.  

 Shilcars 

 Mis bendiciones. Amor, Shilcars. 

 

 Camello 

 Rasbek nos ha dicho que hemos alcanzado una nueva vibración, 

gracias a la retroalimentación, que se basa en el mensaje leído, analizado, 

sintetizado, y eso da lugar a una vibración, que divulgamos a través de 

nuestro corazón y transmutamos, y eso se contagia, y adquirimos otro 

nivel. Te pregunto si es correcto que vayamos incorporando, en adelante, 

esta forma de lectura de los comunicados: análisis, síntesis y 

retroalimentación.  

 

 Sala 

 No contesta.  

 

 Puente 

 Si quieres hacer una pregunta más sintética, puede que sea eso por 

lo que no responde.  

 

 Camello 

 Ya que hemos alcanzado un nivel superior, si podemos adoptar esta 

forma de lectura del comunicado, análisis por parte de todos los 

presentes, síntesis, para dar lugar a una transmutación de nosotros 

mismos.  
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 Rasbek  

 Siempre acudiréis a la petición de ayuda, para el debido 

entendimiento de los comunicados. Partiendo de esa premisa, vosotros 

mismos... Puesto que por nuestra parte nunca os diremos lo que tenéis 

que hacer. Adelante. 

 

 Castaño  

 Los niños, cuando nacen en la Tierra, ¿en ese momento tienen 

todos un baksaj puro?  

 

 Rasbek  

 Depende, unos sí y otros no tanto. Dependerá del grado en que se 

haya efectuado la concepción. Me refiero al grado amoroso, a la alquimia 

de este proceso que todos los Muul, en la iniciación en los Muulasterios, 

conocéis sobradamente.  

 

 Sala y Puente 

 Gracias, hermano. Nos despedimos, no hay más preguntas. Besitos 

para todos. Y abrazos.  

 

 

Correo enviado por Está Aquí La Pm al Ágora del Junantal el 25-7-2018 

 

RECONOCIÉNDOME Y COLOCÁNDOLE EL CASCABEL AL GATO 
 
 
 Hola a todos, otra Tseyor aventura cumplida, el segundo viaje a San 
Rafael de Mucuchíes, muchas cosas de qué hablar, muchas experiencias 
vividas pero en esta oportunidad voy a enfocarme un poco a un LLAMADO 
A LA REFLEXIÓN, UN LLAMADO A ESTAR MÁS ATENTOS, UN LLAMADO A 
DESPERTAR, este viaje para mí se me hicieron muy pero muy sincrónicos 
los comunicados del 928 al 932, especialmente el 928, me han sucedido 
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muchas cosas, y sin saber cómo hacer para explicarles, hasta que 
aparecieron estos comunicados y me han dado una idea más concreta 
para poder explicar lo vivido en San Rafael de Mucuchíes, voy a dividir mi 
relato en dos partes, y lo hare según dice a continuación Shilcars en el 
comunicado 69 (17/03/2006): 
 
 "Y es tanta la adición a ese mundo material que olvidamos que no 
es ni una cosa ni otra, sino que la solución está en el intermedio. La 
persona humana debería tener LOS PIES EN EL SUELO, pero SIEMPRE 
PREPARADO PARA ALZARSE, para volar a este nivel imaginativo, creativo, 
y por lo tanto real y objetivo. 
 Porque si tan atado está a la tridimensionalidad jamás alcanzará el 
fruto no prohibido de esa nueva experiencia generacional, que está 
abierta a todo el mundo. A todo aquel que sabe que en el fondo es todo 
una ilusión." 
 
 Como la experiencia la viví más con Plenitud y Raudo Pm, los 
tomaré como ejemplo para ir relatando toda la historia, pero voy aclarar 
algo o mejor dicho voy a jugar de la siguiente forma: voy a dividir la 
personalidad de los personajes, es decir, que cuando diga PLENITUD 
(nombre simbólico) me referiré a ese personaje que está buscando esa 
conexión con su esencia, y cuando diga MAGALY (nombre 3D) será la 
personalidad egoica y de deseo, iré detallando cada vez que aparezca cada 
personaje en cuestión. 
 
 Aunque con Plenitud será mucho más sencillo, pues desde el inicio y 
hasta el final de este viaje a San Rafael de Mucuchíes, nunca vi al 
personaje de Plenitud, siempre estuvo con nosotros Magaly. Bien 
comencemos. 
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LOS PIES EN EL SUELO 
PRIMERA PARTE 
 
 Como ya había indicado en este viaje se presentaron muchas 
sincronías según los comunicados del 928 al 932,y especialmente del 
comunicado 928, y comenzaré siendo y pecando de ATREVIDO, 
ARROGANTE, SOBERBIO Y ARRIESGADO, respondiéndole la pregunta que 
formuló Castaño en ese comunicado 928 "¿EN QUÉ ESTAMOS 
FALLANDO?", todas mis respuestas tendrán su punto de referencia con 
todo lo que experimenté en el viaje a San Rafael de Mucuchíes. 
 
 
1.- ¿EN QUÉ ESTAMOS FALLANDO? 
 
 Nos encanta que los HM nos lo expliquen todo. 
 
 Se me complicó mucho interactuar con Magaly, pues para hablar 
con ella prácticamente hay que tener todos los comunicados a la mano y e 
ir haciendo referencias, de lo que dice y no dicen los HM, cosa que para mí 
es imposible de hacer, así que preferí a veces estar en silencio. Recuerden 
que aunque estoy tomando a Magaly como ejemplo, por allí hay muchos 
tseyorianos con el mismo posicionamiento, nos encanta el facilismo, que 
nos lo den todo hecho, no nos gusta esforzarnos para nada, no nos gusta  
pensar, reflexionar. 
 
 "No esperéis a que los hermanos de la Confederación os lo 
entreguen todo hecho, todo explicado, todo sintetizado, todo resuelto. 
Habréis de poner de vuestra parte, porque en el momento en que así lo 
hagáis dejaréis de especular, dejaréis de desear, fluiréis como es debido, 
no sufriréis ante las circunstancias externas, por muy desagradables que 
estas sean, confiaréis en vosotros mismos y, no lo dudéis, entraréis de 
nuevo en ese órgano protector, en esa onda energética protectora, 
sanadora, regeneradora. 
 Y si pido que reflexionéis sobre estas palabras, porque en ellas está 
una razón de ser, la razón de ser del propio autodescubrimiento, del 
descubrimiento del hombre por el propio hombre." Comunicado 834 
(02/05/2017)  
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2.- ¿EN QUÉ ESTAMOS FALLANDO? 
 
  "Eso no lo dicen los hermanos mayores", "así no se hace en Tseyor" 
y la que más me encanta "pregúntale a los HM ellos te dirán si estas 
caliente, caliente".  
 
 Frases favoritas de Magaly, y sin miedo a equivocarme de muchos 
mas tseyorianos con los que he podido medio interactuar, pero como las 
experiencia la viví con Magaly hablaré solamente de ella, para explicar un 
poco estas frases lo haré con un ejemplo ilusorio, imagínense la situación 
siguiente: 
 
 Llega un NUEVO a Tseyor, y como nos ha sucedido a todos nosotros 
(creo que ha sido así) la filosofía tseyoriana tiene un no sé qué, que activa 
algo en nosotros y nos hace sentir como en casa, ahora este NUEVO desde 
un primer momento comienza a leer, a practicar todos sus talleres 
debidamente, se aplica en la filosofía, y de repente y sin pensarlo, conecta 
con un pensamiento objetivo, con un pensamiento sublime, el cual le dice 
algo maravilloso para él, pero por ser una nueva sensación, no le dura 
mucho y pierde su conexión, y el NUEVO sale corriendo a su tutor al que le 
tiene mucho aprecio y respeta muchísimo y le cuenta lo sucedido, el tutor 
sin ningún tipo de malicia ni nada por el estilo, le dice al NUEVO, ESO NO 
LO DICEN LOS HM, hay que ser muy prudentes con la información que te 
llega, pues puede llegar de otro lado, además ASI NO SE HACEN LAS COSAS 
EN TSEYOR, y si tienes dudas allí están los HM para hagas preguntas y ellos 
te dirán CALIENTE, CALIENTE. El NUEVO como respeta y quiere mucho a su 
tutor cae sin remedio alguno en sus cantos de sirenas, y no confía en su 
experimentación, en lo que sintió en ese momento, es decir, pierde la 
confianza e ilusión con la que venía, y como eso que vivió NO LO HAN 
DICHO LOS HM pues a otra cosa mariposa. 
 
 También puede suceder algo así: 
 Esto me sucedió con Magaly, yo aún (digo yo) no conecto con SEIPH, 
y me refiero tal cual como se lee en experiencias relatadas de otros 
hermanos. Bien, reunidos y hablando de todo un poco estábamos 
Cumbres Nevadas, Magaly y mi persona, en eso yo le comento a Cumbres, 
que me gustaría intercambiar información, experiencias, de cómo 
procesar la tierra para sembrar, le comento que en mi casa la tierra es 
arcillosa y me gustaría aprender cómo hacer si es posible, de convertirla 
de arcillosa a tierra fértil y productiva, en eso interviene Magaly y me ha 
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dicho "pero la tienes fácil no pierdas tiempo y pregúntale a SEIPH" yo 
como ya sabía que me hablaba Magaly, simplemente le dije " cierto eso lo 
voy hacer". 
 
 ¿Y cómo le voy a hacer si aun no conecto con SEIPH? ¿cuánto debo 
esperar para recibir una respuesta? ¿mientras espero la respuesta qué 
hago con mi tierra arcillosa?  
 
 A veces los tutores no se dan cuenta que los nuevos o algunos no 
tan nuevos aún no sabemos o no entendemos o no conectamos igual que 
ellos, y ellos SUPONEN que es fácil de hacer para todos, y nos empujan 
tanto a realizarlo que a la final lo que hacen es desanimarnos y crearnos 
muchas más dudas, y con el primer caso, igual, pues algunos nuevos 
conectan más rápido que los propios tutores y frenan la evolución del 
nuevo diciéndole "eso no lo dicen los hermanos mayores", "así no se hace 
en Tseyor" y pregunta a los HM para que te digan si estás "caliente, 
caliente".   
 
 
3.- ¿EN QUÉ ESTAMOS FALLANDO? 
 
  Ser auténticos ancianos de la tribu. 
 
  Ya que nos encanta todo explicadito y ver referencias de los HM 
aquí dejo del comunicado 641 (811/02/2014): 
 
 "Amados, soy Noiwanak. 
 
 Qué fácil es todo cuando fluimos en el amor. Qué difícil se presenta 
todo cuando no fluimos, cuando intentamos imponer nuestro criterio, 
cuando dejamos que los ancianos de la tribu sean quienes organicen y 
dirijan. Cuando en realidad los hermanos y hermanas con más experiencia 
únicamente están para sugerir, para observar y muy especialmente para 
no emponzoñar las relaciones de todo un colectivo. 
 Los ancianos de la tribu observan y, cuando se les pide opinión la 
dan y cuando no, callan. Esta es una norma común que se ha llevado a 
cabo durante toda la existencia. Las tribus, las civilizaciones antiguas todas 
han mantenido un gran respeto por sus ancianos pero aún más dichos 
ancianos han respetado a la comunidad en la que han vivido."  
 



379 
 

 Esto sucedió en este viaje Magaly se encargo de todo, desde el 
inicio hasta el final, claro también dice Noiwanak "dejamos que los 
ancianos de la tribu sean quienes organicen y dirijan" y si, yo permití 
adrede que Magaly llevara la batuta en este segundo viaje, y en la 
segunda parte explicaré mejor, por qué dejé que Magaly tomara las 
riendas de todo pudiendo haberlo evitado.  
 
 También me sucedió en mi proceso del consejo de los doce XXIX, 11 
mujeres, yo era el único hombre, de los cuales 4 Nuevos y 8 hermosas 
ancianas de la tribu, y a veces me pregunto ¿qué hubiese sucedido si las 8 
ancianas de la tribu nos hubiesen dejado a nosotros los 4 integrantes 
nuevos llevar la batuta en el consejo? Pero bueno no sucedió así, me 
quedaré con esa pregunta sin resolver (creo). 
 
 
4.- ¿EN QUÉ ESTAMOS FALLANDO? 
 
 Ser congruentes, coherentes, una de las tantas razones por las 
cuales no decidí quedarme en otros fractales fue por que las personas no 
eran congruentes, predicaban algo y actuaban de manera contraria, hay 
muchos ejemplos, pero voy a tomar uno que sucedió bien intenso en San 
Rafael de Mucuchíes con respecto al proceso de UNANIMIDAD. 
 
 Un día Magaly envía por whatsapp algunas peticiones, entre ellas 
comenta que la Belankil Cumbres Nevadas la pm le está solicitando el 
taller de interiorización, yo me quedé con la duda, al día siguiente Magaly 
me comenta si había leído el mensaje y le comento mi duda: 
 
 YO: no entiendo el mensaje, a ver, 1. Me está diciendo lo que va a 
hacer, 2. Nos está diciendo que hagamos una votación y ver qué opina la 
mayoría, 3. O es una decisión que tomaremos por unanimidad. 
 
 MAGALY: es una decisión que tomaremos por unanimidad, siempre 
se hace así en Tseyor. 
 
 YO: ah ok, bueno si es por la primera opción por mí no hay 
problema, si es por mayoría, me voy con lo que diga la mayoría, pero si es 
por unanimidad mi respuesta es que NO estoy de acuerdo. 
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 MAGALY: ¿cómo le vas a impedir a un hermano que haga un taller? 
bueno quedará bajo tu responsabilidad, deberías leerte todos los 
comunicados de Tseyor. 
 
 YO: pues así lo haré. 
 
 Bueno, palabras más, palabras menos, pues no recuerdo toda la 
conversación, pero más o menos iba por allí, y como ya saben, Magaly 
(aun yo no estando de acuerdo) envía la solicitud a los doce del 
Muulasterio para que autoricen el taller a Cumbres Nevadas La Pm, es 
decir, que la UNANIMIDAD aquí no aplicó, y esto lo he visto en muchos 
casos, también sucedió en el consejo de los doce XXIX y de allí la razón que 
de ese consejo se retiraran dos integrantes. pues no estamos siendo 
CONGRUENTES.  
 
 
5.- ¿EN QUÉ ESTAMOS FALLANDO? 
 
 Ya que nos encanta todo explicadito y ver referencias de los HM 
aquí dejo del comunicado 928(21/06/2018) una pregunta de los HM: 
 
 "¿Por qué no utilizamos ese pensamiento sublimado, cuando 
muchos de nosotros, aquí en Tseyor, conocemos las técnicas adecuadas 
para este proceso de transmutación alquímica? 
 ¿Por qué nos dejamos llevar por la pasión, por el vicio muchas 
veces, por el deseo, y navegamos por ese mar de confusión, trayendo 
confusión al mismo tiempo a nuestras generaciones venideras, 
ensuciándolas ya desde un principio? Por ignorancia, evidentemente. 
 Y esta es la cuestión: ¿ser y no ser?, pero nunca no ser únicamente." 
 
6.- ¿EN QUÉ ESTAMOS FALLANDO?  
 
 ¿Será que aún no hemos aprendido a reconocer a nuestro ego? o 
¿no lo queremos hacer? personajes como Magaly y Plenitud, son muy 
difíciles de leer, de interpretar, hay que estar muy pero muy atentos para 
saber cuándo está hablando Magaly (personalidad egoica) o Plenitud 
(personalidad no egoica). Pues están en un nivel tan elevado que las dos 
personalidades se fusionan, y da la impresión que la que habla es Plenitud, 
cuando en realidad está hablando el ego, es una línea muy sutil que 
separa a estos dos personajes, y cómo pude diferenciarlos, si aún no estoy 
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a ese nivel, pues reconociéndome a mí mismo, en vez de observarlos a 
ellos me observaba a mí, no fue nada fácil pues tuve que estar en silencio, 
había veces que necesitaba aportar alguna idea, decir algo, contenerme y 
mantenerme en silencio cuando ves que están haciendo las cosas mal, no 
es nada fácil. Pero me ayudó mucho a ese reconocimiento interior, a 
verme a mí mismo, otra cosa que me ayudó mucho a reconocer cuándo 
interviene el ego, fue SEMBRAR, ¿han sembrado una plantica? Les invito 
hacerlo, el simple hecho de realizar todo el proceso de siembra es un 
aprendizaje maravilloso, ejemplo: tengo un cultivo de tomates, en el ha 
llegado un saltamontes pequeñito que se me está comiendo las plantitas, 
pero es de color verde purito, se confunde con las hojas de las plantas, 
para ubicarlo tengo dos formas, la primera es prestar mucha atención y 
buscar con mucha pero mucha  paciencia, este primer paso no le servirá a 
nadie que no tenga paciencia, así que vamos al segundo paso y es que 
agarro la plantita por algunas ramitas y comiendo a moverlas, esto hace 
que el saltamontes salga de su escondite y así lo puedo ubicar. aplicando 
este método fue que pude identificar cuando hablaba Magaly o Plenitud, 
prestando mucha atención y moviendo la matica.   
 
 
7.- ¿EN QUÉ ESTAMOS FALLANDO? 
 
 Puedo seguir enunciando muchas más como CONFUNDIR 
TERMINOS, QUERER SER PASTOREADOS, NO CONFIAR EN MIS 
HERMANOS, ENTRE OTRAS... Pero no quiero aburrirles pues ya voy a pasar 
a relatar mi experiencia en San Rafael de Mucuchíes, y terminaré 
preguntando ¿será que no nos aplicamos debidamente en los tres factores 
de la revolución de la consciencia? Por allí hubo o hay un audio que le 
había pasado a Plenitud y Raudo, sobre mi visión y errores que sucedieron 
en el primer viaje a San Rafael de Mucuchíes, allí hablo de cómo Casa 
Tseyor de Mucuchíes fue creándose en arenas movedizas, y cómo afectó 
de alguna manera la inclusión de otro fractal creando fisuras, quiero 
explicar según mi punto de vista lo que le está sucediendo a MAGALY. 
 
 
 En ese primer viaje para San Rafael de Mucuchíes, se creó una 
fisura, hay un sueño que tuve que lo explica, lo pueden leer en el resumen 
de mayo 2018 (DEI INFORME DE MAYO 2018) del 15-05-2018 pag 5, en 
ese sueño hablo de una oscuridad que va engullendo a las personas (para 
mi es baksaj), y en especial a esas personas que están bien conectadas, 
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que irradian mucha luz, si no están en autoobservación de instante en 
instante, serán engullidas por esa oscuridad sin ni siquiera darse cuenta, 
Magaly tiene un conocimiento intelectual de Tseyor muy amplio, si la 
escuchan hablar es maravillosamente espectacular, pero no se ha dado 
cuenta que está cayendo al abismo, como a muchos otros ancianos de la 
tribu, pues la estrategia en una guerra es simple, atacar los puntos más 
fuertes y dejar desprotegido los puntos más débiles, así de fácil. Y 
nuestros ancianos de la tribu en este caso Magaly es un punto bien fuerte, 
pero ya se está debilitando y no se está dando cuenta de ello, por eso mi 
comentario en estas primeras líneas, estoy haciendo un LLAMADO A LA 
REFLEXION, UN LLAMADO A ESTAR MÁS ATENTOS, UN LLAMADO A 
DESPERTAR. Ese primer viaje a San Rafael de Mucuchíes no debió 
realizarse, e incluso me atrevo a decir sin temor a equivocarme que Casa 
Tseyor Mucuchíes no debió crearse como se creó, pues todo lo que se 
realizó y construyó en ese primer viaje fue gracias al deseo de Magaly. 
 
 
SIEMPRE PREPARADO PARA ALZARSE 
SEGUNDA PARTE 
 
 Mi experiencia en San Rafael de Mucuhies 
 
 La verdad no tenía ni la más remota idea de cómo explicarles todo 
lo que me ha sucedido y que aún me está sucediendo con este viaje a San 
Rafael de Mucuhíes, pero gracias a la ayuda de los HM con los 
comunicados del 928 al 932 creo que podré explicar algo de lo sucedido. 
 
 Voy a comenzar con un sueño que tuve, el 18 de mayo de 2018, en 
este sueño estoy en la parte de arriba como de un acantilado y abajo veo 
a Raudo Pm, él me mira y me dice " nos vas ayudar" hasta allí mi sueño. 
No le di mucha importancia, desde esa fecha hasta el 2 de junio que dan el 
TAP 95, se me aparece mucho el número 18, pero es demasiado 
recurrente el 18 (lo dejaré para un apartado especial para hablarles de 
este numero el 18).  
 El día 27 de mayo tengo el siguiente sueño:   
 
 Estamos en el cuarto y está mi hermano, un gordito, y otras 
personas, y se asoman por la ventana y me dicen: mira unas luces en el 
cielo, ya es de noche, y salgo corriendo para afuera y miro hacia el cielo, 
habían muchas estrellas, y veo como varios puntitos luminosos en forma 
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de triángulo comienzan a moverse, como si estuvieran jugando carritos 
chocones, y les pego un grito a todos para que salgan a ver, y de repente 
los puntitos luminosos se mueven más rápido y en el cielo comienzan a 
escribir un mensaje, era como los créditos al final de una película, pero 
pasaba muy rápido y solo pude leer "LES DAREMOS UN MENSAJE 
MARAVILLOSO... DESDE CHILE...  DEL GRUPO TSEYOR..." el mensaje fue 
más largo, pero eso fue lo que pude leer, y luego desaparecieron, entro a 
la casa y le comento la experiencia a los demás, pero no me creen, y 
vuelvo a salir afuera y esta vez observo un orbe bien luminoso. 
 
 Ese mismo día en la noche trabajando con mi hermano en una fiesta 
infantil me sucede lo siguiente: 
 
 Veo en el cielo una estrella muy brillante  titilando, pero cambiaba 
de color de blanco a azul a naranja y así sucesivamente, se la muestro a mi 
hermano y le pregunto si es eso posible que cambie de color, pero él no 
puede ver el cambio de color pero si ve que es una estrella muy brillante, 
luego de un rato veo un rayo de luz, como una estela en el firmamento, y 
mi hermano me dice: ¿viste el rayo? y otra persona a mi lado me dice: yo 
también lo vi. 
 
 El día del TAP 95, en la mañana hora de Venezuela, me digo voy a 
colocar en mi sistema de buscar sincronías el número 18 a ver qué puedo 
ver, (he creado un sistema que yo le llamo buscador de sincronías, y es 
que agarré todos los comunicados y los convertí en un solo archivo de 
PDF, y en el buscador del PDF comienzo a buscar por palabras claves) y 
bien, así lo hice coloqué en mi buscador solamente el número 18, y como 
era de suponer siempre encontraba era el número de una página 18, pero 
al observar, en algunas páginas aparecía comentando Puente algo, y esto 
sucedió repetidas veces en una página 18 de “x” comunicado aparecía 
Puente hablando (ya me estaban diciendo que Puente iba a dar una 
información, pero en ese momento no pude descifrar). En la tarde dan el 
TAP 95 y en él, Puente cuenta su experiencia cuando le dijeron RECUERDA, 
también Puente en ese comunicado nos invita a leer un párrafo de los 
guías estelares en la página 34, pero en la versión que yo tengo ese 
párrafo aparece en la pág. 33 y comienzo a leer y en la pág. 34 consigo 
esto que me va resonando mucho: 
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 1.-Puede que resulte interesante permanecer en todo tiempo en 
estado de alerta, y especialmente cuando en este planeta todo parece que 
"toca fondo". 
 
 2.- Por todo ello seamos prevenidos, que no quiere decir pesimistas 
 
 3.- Para ser del todo eficaz, la dinámica humana exige siempre 
cambios que reorganicen, a través de una puesta al día, el propio sistema. 
 
 4.- El éxito en la asimilación eficaz de los cambios dependerá, en 
primer lugar, de la preparación de cada uno en especial. De lo más o 
menos despierto que se encuentre en el momento de afrontarlos. Por ello 
es preciso que permanezcamos siempre en un perfecto estado de 
observación. 
 
 5.- Es preciso, pues, que cada ser humano realice su propio examen 
de consciencia y, por medio de la reflexión íntima descubra, sin prisa pero 
sin pausa, quién es realmente y qué es lo que quiere llegar a ser. 
 
 Todos estos puntos están en la pág. 34 de la versión que tengo, y 
sigo leyendo y en la pág. 39 aparece un hallazgo increíble para mí, Melinus 
dice: 
 
 En otro orden de cosas, hoy tenemos previsto informaros de un 
posible ENCUENTRO ENTRE AMBAS CULTURAS, a llevar a cabo dentro de 
unos días. 
  
 Y recuerdo que leí algo parecido y me consigo con esto Comunicado 
480 (22/10/2012): 
 
 "Plenitud 
 Hola, querido hermano, ante todo agradeceros tanto a ustedes 
como a la Confederación, que somos nosotros mismos, como a todos los 
hermanos que están aquí físicamente acompañándonos, como a todo 
Tseyor, este inmenso acto de amor que hemos llevado aquí, en esta Isla 
de Margarita. 
 Quería comentarte que anoche, mientras hacíamos un taller con 
nuestra hermana Paso de Oro, un taller de danza, tuve una visión, pude 
ver tres números, uno al lado del otro: 33 34 39. Quería saber si nos puede 
indicar qué significado tiene para nosotros, en Tseyor, estos tres números. 
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 Shilcars 
 Estos tres puntos descubriréis con el tiempo que forman parte de 
una futura conexión de ambas civilizaciones, en la que volverán los 
recuerdos de vuestros ancestros. Y dejo para averiguar el resto de dicho 
significado a vuestras personas, que seguro que con el tiempo descubrirán 
el mismo." 
 
 Y me doy cuenta de que me ha llamado la atención lo que dicen las 
páginas 33, 34 y 39 de los guías estelares según mi versión. y me llega la 
palabra INSTRUCCIONES. Desde ese momento supe que debía estar bien 
atento pues iba a recibir instrucciones para ese segundo viaje a 
Mucuchíes. 
 
 El 1 de junio Magaly me compra el pasaje para Margarita, desde 
este momento me doy cuenta que Magaly será la mandamás, y tenía que 
tomar una decisión, hacerlo por unanimidad o como ella dijera, para esta 
fecha aún no había salido el comunicado 930 "aquí mando yo", pero algo 
me dijo que la dejara mandar a ella, y que observara y aprendiera, y así lo 
hice. No fue nada fácil mantenerme en silencio, pero me resulto de mucha 
ayuda a la final.  
 
 8 de junio, ya listo para salir al aeropuerto rumbo a la isla de 
Margarita, pero debía estar muy pero muy atento, así que decidí salir de 
mi casa, aplicando el taller de autoobservación pensamiento alegre, 
confiado, optimista creativo y dibujando solamente una leve sonrisa en mi 
rostro para recordármelo, al salir de mi casa me consigo que delante de mi 
pasan tres libélulas, como si me despidieran, ya en el aeropuerto, me 
sucede algo, puedo de alguna forma ver esas instrucciones más claras a 
través de mis pensamientos, fue realmente para mi mágico. 
 
 Ya en la isla, tuve un proceso de autoobservación brutal, estaba 
como especie de entrenamiento para lo que se venía, en uno de esos días, 
salgo temprano en la mañana a la piscina, y veo algunas libélulas, y me 
quedo contemplando sus movimientos, y de repente comienza aparecer 
en mi mente recuerdos de escenas de películas, y comienzo a unir todas 
las películas y me doy cuenta que hay un mensaje, y allí me digo, waoooo 
las libélulas me están hablando jajaja, una de tantas instrucciones que vi 
fue de la siguiente forma, ¿han visto la película LA VIDA SECRETA DE 
WALTER MITTY? una de las escenas que visualice fue cuando Walter esta 
con su patineta y se amarra una rocas en las manos, y se lanza por la 
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carretera, y va disfrutando de ese trayecto. pues ese era el mensaje 
DIFRUTA DEL VIAJE.  
 
 Nos fuimos a casa de mi esposita, y al llegar allá, mi primer deja vu 
de muchos, pero en ese momento no sabía que significaba, simplemente 
ya había estado en ese lugar, me era muy familiar todo. 
 
 
SIGNIFICADO DEL CRISTO DE LA CAPA GRANATE 
 
 Antes de salir a San Rafael de Mucuchíes estuvimos un tiempito en 
casa de mi esposita, y en una iglesia consigo el vitral con el Cristo de la 
capa granate, (figura 1) no le había parado mucho, se la mostré a Magaly y 
me dijo que la enviara por whatsapp y bueno así lo hice, y todos se 
emocionaron, bueno ya rumbo a San Rafael de Mucuchíes hacemos una 
parada en Timotes para tomar el próximo bus, pero no había, y el que 
había estaba cobrando en efectivo y no teníamos, así que tuvimos que 
quedarnos la noche allí. En ese pueblito consigo otro vitral con el Cristo y 
la capa granate (figura 2) y me decía qué raro que tuvimos que frenar 
aquí, por qué no avanzamos, qué debo ver aquí que aun no estoy viendo, 
y envío esa figura 2 al whatsapp, luego Galleta envía otra imagen de un 
retablo que está en su casa (figura 3) y cuando la veo es que caigo en 
cuenta, las tres imágenes son idénticas, eso era lo que tenía que ver, que 
las imágenes se repetían, y me dije, ¿será que todo se repetirá? y apareció 
el segundo deja vu, otro sitio que se me hizo muy familiar, al llegar a San 
Rafael de Mucuchíes todas las sincronías  se unieron y me mostraron lo 
que iba a suceder, y era como efectivamente me había preguntado, todo 
se iba a repetir, pero idéntico, al primer viaje a Mucuchíes, eso era el 
mensaje que me decían en el Cristo. 
 
VIAJANDO AL PASADO 
 
 Toda la estadía en San Rafael de Mucuchíes fue una copia exacta del 
primer viaje, hasta las frases y expresiones, era realmente como si hubiese 
viajado al pasado, todo absolutamente todo se repitió. Ya que nos encanta 
todo explicadito y ver referencias de los HM aquí dejo del comunicado 929 
(28/06/2018) lo siguiente: 
 
  "Y creemos, en nuestra confusión, en nuestra duda, en nuestro 
egoísmo, en nuestro individualismo, que todo el universo ha de ser como 
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nosotros, aquí y ahora. Olvidando, precisamente por esa falta de 
imaginación creativa, que el universo es infinito y que sus formas de vida 
son infinitas. Porque el amor lo es todo, pero está repartido en vibración, 
en diferentes estados vibracionales, y cada uno responde a una óptica 
distinta en función de la funcionalidad, valga la redundancia, de su 
proceso constitutivo." 
 
 ¿Cómo será viajar en el tiempo? Yo creo que quedé muy 
condicionado con tantas películas, libros, científicos, tratando de adivinar 
cómo viajar en el tiempo, y será por eso que creo que viajar en el tiempo 
es tal cual como lo han descrito en películas, libros o como dicen los 
científicos, y extrapolando lo que dice Noiwanak sobre el universo, 
pudiera decir entonces que viajar en el tiempo no es como lo hemos 
creído, y continúa diciendo: 
 
 "Así, amigos, amigas, esta noche os brindo la reflexión, una reflexión 
interior. La posibilidad de que entendáis que en el universo existimos en 
muchas e infinitas formas de expresión, y de presencia y de esencia. Y que 
no todo, necesariamente, tiene que ser como nosotros creemos que es, 
según nuestra óptica." 
 
 Tuvimos una experiencia de viaje al pasado bien diferente a como 
yo creía que debería ser, pero lo interesante es que pude estar bien 
atento para darme cuenta de ello, la verdad ese evento no sé cómo 
explicarlo a un nivel 3D, simplemente decirle que todo absolutamente 
todo se repitió como sucedió en el primer viaje, por mi parte pude realizar 
las correcciones que vi oportunas en su momento, fue por eso que casi ni 
escribía cuando podía por correo o mensajes de whatsapp, necesitaba 
estar bien atento y RECORDAR lo que había sucedido en el primer viaje y 
ver como se repetía en este segundo viaje. 
 
EL TAP DE SAN RAFAEL DE MUCUCHÍES 
 
 Lunes 09 de julio a las 20 hrs España Peninsular estaba pautado el 
TAP para Mucuchíes, el día anterior sucede lo siguiente: 
 
 Domingo 08 de julio de 2018  
  
 Nos enteramos que se realizará el TAP el día lunes, y me entró la 
duda, la confusión, y me pongo bien pensativo más de lo normal, mi 
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esposita se da cuenta y me pregunta qué me sucede, y le comento que 
hay algo raro que no comprendo, y así pase todo el día sin poder conectar 
nada, en la noche ya en la habitación con mi esposita, ella me vuelve a 
preguntar, qué me está pasando, y le comento: 
 
 YO: lo que pasa es que el TAP que se realizara mañana no debería 
de realizarse, y eso me tiene muy pensativo. 
 
 ESPOSITA: no entiendo, ¿Cómo así? 
 
 YO: lo que sucede es que, si no se da el TAP yo sé qué debo hacer, 
cuál es el siguiente paso a seguir, pero si mañana se realiza el TAP no sé 
qué debo hacer. Bueno mejor durmamos mañana ya se me ocurrirá algo. 
 
 En este momento yo no le había comentado a nadie que estamos 
repitiendo lo vivido en el primer viaje, y mi confusión era que, en el primer 
viaje no se realizó TAP, y ¿por qué ahora si se iba a realizar? Bien lo dejé 
así, en la mañana siguiente al despertar mi esposita me cuenta un sueño 
que tuvo, desde que nos vimos la primera vez, acostumbré a mi esposita 
que al despertar nos contáramos que habíamos soñado, ese día no tuve 
sueño: 
 
 Mi esposita me cuenta que soñó con Dadora de Paz, en el sueño ella 
la consigue y le dice 
 
 DADORA: hola, soy Dadora de paz, ¿Qué haces?. 
 
 ESPOSITA: estoy buscando la forma de conectarme pues no hay 
internet. 
 
 DADORA: ven yo te enseñaré dónde hay internet. 
 
 Más o menos así fue lo que soñó ella, ese día teníamos que viajar a 
Mérida para entregar un Título en fondo negro, de mi esposita, que lo iba 
a autenticar, pero a la final no fuimos pues ella quería vivir la experiencia 
del TAP, y nos quedamos. Teníamos tres laptops a nuestra disposición y un 
PC por si a las moscas, pero no podíamos conectar pues no había señal de 
internet. Bien, mientras esperábamos la llegada de la señal, mi esposita y 
yo nos fuimos a comprar un dulcito, y ya en el local escuchamos a varios 
clientes decir que se había caído el internet en varios lugares y no podían 
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hacer transferencias ni pagar por el punto, yo traté de enviarle un 
mensaje de texto a Galleta que avisara en el Ágora pero los mensajes no 
salían, así que ese día no hubo internet ni señal de teléfono, fue en la 
noche ya que llego el internet, así que al igual que el primer viaje no hubo 
TAP, así que ya sabía qué debía hacer.  
 
 
LA DESPEDIDA 
 
 Ya todos en Mérida el martes 10 de julio, antes de irnos a dormir me 
reúno con todos y les comento sobre lo sucedido en San Rafael de 
Mucuchíes, Magaly me dice que no entiende nada, que ¿por qué actué de 
esa forma? ¿por qué no les dije nada? eso no es hermandad, ASÍ NO SE 
HACEN LAS COSAS EN TSEYOR, y me hizo la siguiente pregunta que en el 
último comunicado esta la respuesta el 932, pero para ese momento yo le 
respondí de la siguiente forma: 
 
 MAGALY: ¿y por qué se repitió todo? 
 
 YO: no me compete a mí decirlo, tiene que averiguarlo por usted 
misma. 
 
 COMUNICADO 932 (22/07/2018): 
 
 "Y ¿por qué se produce este acto repetitivo, recurrente? Pues 
porque los elementos hombres y mujer han empleado el deseo en todas 
sus manifestaciones. y no quieren cambiar, no quieren modificar un ápice 
sus pensamientos virginales, su forma de pensamiento original, que creen 
que es absoluta." 
 
 
8.- ¿EN QUÉ ESTAMOS FALLANDO? 
 
 Sin temor a equivocarme, aún seguimos muy pero muy APEGADOS, 
el apego es como el alimento principal del ego, mientras estemos allí 
apegados a algo, el ego crecerá y crecerá, pero la verdad no hay culpables 
como lo dice Noiwanak Comunicado 928: 
 
 "No hay culpables, solamente es culpable aquel que así lo siente. 
Pero el inconsciente no lo es, es ignorante por naturaleza, es ignorante 
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nato, pero si tiene la oportunidad de reflexionar y llegar a comprender tan 
solo en un breve instante lo que en realidad es su vida y circunstancias, 
entonces tal vez sí sea un poco responsable, y él mismo se exija un cambio 
de estructuras de pensamiento, y conforme a su pensamiento actúe." 
 
 
UNA EXPERIENCIA DE LOCURA 
 
 Ya todos rumbo a sus casas, Plenitud y Raudo pm rumbo a casa de la 
madre de Plenitud, y yo me quedé unos días en casa de mi esposa para 
buscar efectivo y poder irme. Como ya sabía cómo era esa experiencia de 
viajar al pasado, me sucedió algo inesperado, la verdad no me lo 
esperaba, pero me conseguí a mí mismo y mi familia, a mi hermano y a mi 
madre, de hecho hasta pude hablar conmigo mismo, y lo más loco fue que 
lo sentía tan normal, y RECORDÉ que ya había sentido esa experiencia 
antes, de niño, creo que tenía 9 o 10 años, donde un hombre se acercó a 
mí y me saludó y me preguntó por mi mami y todo, cuando se fue yo sentí 
que era yo mismo, y yo sé que los HM nos han dicho que estamos en el 
pasado, pero que diferencia y abismal, cuando ellos lo dicen a 
experimentarlo por uno mismo, definitivamente te cambia totalmente, 
como lo dice el comunicado 932: 
 
 "Y ¿qué será menester para que no se produzca ese retorno? Pues 
ya lo habéis oído, ya lo he explicado, transformación, transmutación, 
moverse en otros niveles de consciencia, en otras dimensiones dentro de 
esta misma dimensión, en otras frecuencias dentro de esa misma 
frecuencia vibracional a la que estamos acostumbrados. Y cuando esto se 
produce, se produce un cambio de estructuras mentales y psicológicas. el 
hombre y la mujer se transforman, y ya no es preciso volver atrás. mejor 
dicho, ya no es posible volver atrás."  
 
CASA TSEYOR MUCUCHÍES Y PROYECTO 
 
 La casa Tseyor de Mucuhíes estará en stand by mientras resuelvan 
la repartición de bienes pendiente, el proyecto también estará en stand 
by, pues como pudieron observar según mi relato, estábamos en el 
pasado corrigiendo, de los 7 Muuls de la casa Tseyor de Mucuchíes 
solamente pude hablar con dos de ellos Cumbres Nevadas La Pm y Un 
Paso Adelante La Pm, el resto le tocará a Cumbres y a Un Paso Adelante 
hablarles. 
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NÚMERO 18 
 
 Por todas las sincronías que pude apreciar con el numero 18, puedo 
decir que cada uno tiene una capacidad especial para ver un mensaje, por 
ejemplo a Puente le dijeron claramente RECUERDA, es su trabajo, su 
capacidad de recibir mensajes de esa forma, en cambio a mi me llego 
mediante el número 18, y es lo mismo RECUERDA, ese 18 para mí era una 
especie de recordatorio, para estar atento, pendiente de mi alrededor y 
de mi mismo, RECUERDA y que debemos recordar, el TREN ESTA APUNTO 
DE PARTIR, 
 
 "Evidentemente también, cada vez va a ser más difícil. Y ahora 
muchos de vosotros os estéis dando cuenta que el tren está a punto de 
partir y aún no estáis en el interior del mismo, ni mucho menos habéis 
pedido billetes para la partida, esa partida simbólica, esa partida 
evidentemente de renuncia, de desapego." Comunicado 931 (10/07/2018) 
 
 
AGRADECIMIENTOS 
 
 Voy agradecer especialmente a Magaly, sin su personalidad egoica 
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Pm, Pigmalión, Sublime Decisión La Pm, Exacta La Pm, Liceo, Patrón 
Marino La Pm, Predica Corazón Pm, En Favor Tuyo La Pm, Mejor Opción La 
Pm, Labios Expresivos Pm, a todos los hermanos y hermanas de Chile 
gracias, gracias, gracias. 
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Figura 2 
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Figura 3 
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 1.36. MAZATLÁN UN CENTRO PILOTO DE DIVULGACIÓN 

   

                      Tríada de Apoyo al Puente (TAP)     

                      Barcelona – TAP  del Muulasterio los Máak de Mazatlán (Paltalk)   

                      Núm. 99, 19 de septiembre 2018    

 

RETIRO ESPIRITUAL MUULASTERIO LOS MÁAK DE MAZATLÁN 

 Los asistentes al retiro comienzan la sesión saludando a los 

asistentes, entonan el mantra de protección, siguen con la Letanía de 

Tseyor, leen la “Alegoría del estanque dorado”.  

 Agradecen a todos los asistentes su presencia, Foto Fiel Pm, priora, 

lee la lista de los que están en la sala de Paltalk. También agradecen su 

presencia a la Tríada de Apoyo al Puente: Puente, Sala y Predica Corazón 

Pm.  

 Saludan los presentes en el Muulasterio y relatan los trabajos 

llevados a cabo desde el día anterior: Foto Fiel Pm, Sublime Decisión La 

Pm, Amando La Pm, No Pienso La Pm, Síntesis La Pm, Siempre Hay, En el 

Camino Voy La Pm, Al Volante Pm.  

 Han realizado una serie de talleres de autoobservación, con una 

dinámica diferente a anteriores ocasiones: leen el taller y lo estudian y 

tratan de comprenderlo entre todos. Así se retroalimentan de lo que cada 

cual va comprendiendo. Una vez asimilado e integrado, lo llevan a cabo, 

con más consciencia de lo que están haciendo, y ya integrado, la 

experiencia es muy diferente. Luego comparten la retroalimentación de 

cada uno.  

Así han realizado 7 talleres, y finalmente el Taller de la observación 

desde la micropartícula, recordando lo que el hermano Puente había 

compartido sobre cómo se hizo el retrato simbólico del Pequeño 

Christian21.  

 Ayer martes impartieron el segundo capítulo del Curso Holístico, 

dado entre todos, para varios hermanos que se van integrando. Han 

                                                           
21 En anexos se halla un relato de Puente al respecto de dicho proceso. 
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tenido muchas sincronías, coincidentes con el mensaje de la “Alegoría del 

estanque dorado”. Esto les ayuda a sobrellevar los trabajos de la vida 

cotidiana.  

 Sublime Decisión La Pm comenta que al hacer todos los talleres de 

autoobservación, uno detrás de otro, iban enlazándolos uno con otro y les 

llevaban a una mayor comprensión. Agradece la acogida de que ha 

recibido de todos los hermanos y hermanas de Mazatlán.  

 Amando La Pm comentan que han vivido una forma más bella de 

realizar los talleres de la forma descrita.  

 Integridad La Pm coincide en que cada taller nos iba llevando hacia 

otro nivel, con lo cual tuvieron extrapolaciones toda la mañana y toda la 

tarde.  

 Siempre Hay reitera que este trabajo ha sido muy profundo, sobre 

todo la retroalimentación de cada uno de los hermanos, que nos están 

llevando a trabajar a niveles más profundos. Subiendo el nivel de 

vibración, superando errores y limitaciones, se logra una gran unidad y 

una hermandad, superando los apegos que nos impiden a veces ir al 

Muulasterio.  

 Al Volante La Pm comenta que esta es una dinámica que les impulsa 

a dejar atrás muchas cosas y trabajar sobre lo que han visto sobre los 

talleres. Ha tenido visiones de personas, durante la realización de los 

talleres. No sabe si esto forma parte de la fusión de réplicas entre varios 

continentes. Siente que los hermanos mayores estuvieron ayer presentes, 

entre otros el hermano Rasbek, al que pudo visualizar, junto al rostro de 

una persona de apariencia caucásica.  

 Foto Fiel Pm agradece la presencia de los visitantes de Saltillo y de 

Monterrey. Comenta la experiencia de Al Volante Pm como una fusión de 

los europeos y los mayas.  

 

 

 

 Sala  
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 Saluda a los hermanos y hermanas del Muulasterio de Mazatlán y 

les da las gracias. Comenta que hay un nombre pendiente por dar, el de 

Rochi A.  

 

99. MAZATLÁN UN CENTRO PILOTO DE DIVULGACIÓN 

 

 Rasbek  

 Colegas, Priora del Muulasterio Tseyor los Máak de Mazatlán, 

compromisarios del mismo, atlantes todos, soy vuestro servidor Rasbek.  

 ¿Fácil la divulgación? ¿Quién dijo que era fácil la divulgación? Tal 

vez el propio ego se habrá creído alguna vez que divulgar es fácil, y se 

habrá llenado de optimismo, de soberbia, de ganas de medrar, y tal vez en 

algunos aspectos lo habrá conseguido, eso de medrar. Pero fácil la 

divulgación no es.  

 Estamos hablando de la divulgación del mensaje cósmico-crístico. 

Ese mensaje encriptado, de alguna forma, que procede directamente del 

pensamiento, si es que este existe, del Pequeño Christian.  

 Y digo si este existe, porque verdaderamente aquí, en Mazatlán, en 

la base de Mazatlán precisamente, no hemos tenido la oportunidad, ni 

creo que podamos tenerla nunca, de conocerle, tal cual nuestro preciso y 

precioso ego desea.  

 Por ello es importante tengamos en cuenta que nos va a ser difícil la 

divulgación, por cuanto el esquema para divulgar correctamente ese 

mensaje crístico no está en los libros de texto, no está por tanto escrito, 

sino que es algo que se escribe día a día, mediante el ascenso hacia niveles 
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superiores de consciencia. Eso es, por medio del despertar de la propia 

consciencia.  

 La autoconsciencia, el adquirir más y más vibración. Grados de 

vibración que nos permiten cada vez resituarnos en plataformas más 

elevadas, digámoslo así para entendernos. Plataformas que a su vez por 

serlo, más elevadas, nos permiten observar con más amplitud de miras 

nuestro propio estado conscienciativo.  

 Sin embargo, no podemos abarcarlo todo, no puede abarcarse todo, 

es imposible abarcarlo todo, y entonces habremos de especular.  

En la especulación puede haber una buena dosis de impaciencia, de 

deseo, incluso estados de frustración. O bien de un estado paciente, 

fluido, contemplativo, amoroso y hermanado.  

De cada uno de nosotros dependerá que acojamos un estado u otro 

y que nos dejemos llevar fluidamente o bien mediante impulsos, muchas 

veces agresivos, por el desconocimiento propio de la tarea que nos hemos 

propuesto llevar a cabo.  

 Efectivamente, no olvidemos que hemos venido aquí con un 

propósito muy claro y muy conciso, con un plan perfecto, durante estos 

140 años que va a durar el proyecto o plan cósmico para la Tierra22. En 

este proceso, pues, estamos. Y muchas veces nos impacientamos.  

 Tal vez la sensación de impaciencia se traduzca en esa indefensión 

que podamos tener todos y cada uno de nosotros, por no reconocer 

exactamente el camino a recorrer, por ir un poco a ciegas. O mucho, 

puede que sea también así. Y en esa oscuridad, oscurantismo ancestral, es 

inevitable la impaciencia, el desespero. Muchas veces el aburrimiento.  

 Claro, en la medida en que avanzamos en conocimiento, no 

tenemos en cuenta que el conocimiento tiene que ser global. Este mismo 

conocimiento que se engloba  en el acrónimo CAFÉ: Ciencia, Arte, Filosofía 

y Espiritualidad, en un equilibrio completo.  

 Esta es la única vacuna posible para evitar una infección en nuestra 

psiquis, “infección” entre comillas, de aburrimiento, de oscurantismo, de 

                                                           
22 Véase la monografía Plan Cósmico para la Tierra 1914-2054, 4ª Edición, agosto de 2018.  
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impaciencia. Todo eso verdaderamente es un virus, tal vez una bacteria 

que puede combatirse, y de hecho puede serlo factiblemente, si aplicamos 

la autoobservación, si nos apercibimos de ello.  

 Pero muy importante será siempre hacer un doble esfuerzo, un 

esfuerzo que nos permita salir del agujero. Sí, efectivamente, hermanos y 

hermanas, Muul Águilas GTI de Tseyor, es fácil caer en ese agujero, y en él 

entonar el mea culpa, la insatisfacción, y acogerse en manos del 

aburrimiento, de la impaciencia, muchas veces de la soberbia.  

 Sí, porque uno se vuelve soberbio cuando ya conoce de sobras el 

teatro, la comedia en la que está metido. Y cuando ya conoce de sobras 

los diferentes pasajes de la obra, de esa recurrencia, de esa rutinaria 

rueda, se vuelve holgazán, impaciente y deseoso.  

 Deseoso porque quiere volver a su propio principio, a ese principio 

en el que cuando conoció Tseyor se entusiasmó, le llenó de emoción, de 

esperanza, y a eso, a ese estado, desea volver.  

 Y ahí se quedaría metido en su propio agujero, en esa zona que 

todos conocemos como de confort, porque ahí se está muy bien. Se da el 

alimento necesario, se disfruta durante el estado en que se está 

engullendo ese delicioso biberón para bebés, se queda uno satisfecho, y a 

esperar un nuevo biberón, dentro del agujero. Y lo demás, ya se dará.  

 Claro, en esas circunstancias de espera, que en el fondo es de 

deseo, colmadas todas esas circunstancias de conocimiento, ciencia, arte, 

algunas veces filosofía, otras espiritualidad, de forma irregular, no 

equilibrada, uno va creyendo, equivocadamente, que así cumple, que así 

regenera su consciencia, se tranquiliza.  

 “-Bueno, hoy he cumplido, mañana haré lo mismo, pasado mañana 

hay un comunicado, hay una reunión con la Confederación, por medio de 

tal o cual Chac Mool Puente...”  

 Y es entonces cuando, metidos dentro de ese agujero, 

irregularmente equilibrados, en un CAFÉ Trascendental, esperamos a que 

nuestra consciencia se tranquilice, se anime, se contagie de entusiasmo y, 

por medio de dicho entusiasmo, aplicarse debidamente en la divulgación. 
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En la divulgación de este propio mensaje cósmico-crístico que propugna el 

conocimiento esotérico y exotérico, valga decirlo también, de Tseyor.  

 Y olvidamos algo importante, que para conseguir alcanzar ese 

estado de felicidad, de alegría, de entusiasmo, de hermandad, se necesita 

cada vez avanzar un grado más en vibración, lo que decíamos 

anteriormente, porque si no la ley de entropía se cuida de traernos o 

llevarnos por este mundillo del desespero, de la desconfianza, del 

aburrimiento, de la desidia, y con ello de la incomprensión, de la 

frustración y de la duda. 

 Claro, esperamos que sean los demás que nos empujen hacia arriba, 

cómodamente sentados en nuestro sillón. Y los demás no lo hacen así, 

porque Tseyor no alimenta tal y como uno quiere, sino que Tseyor se 

retroalimenta con el esfuerzo, la voluntad y el compartir experiencias de 

todos y cada uno de nosotros, en unión.  

 Digo bien, cada uno de nosotros como hermanos que somos y que 

tratamos de mantener un objetivo en alza cada vez. Porque 

evidentemente los años pasan, y llegará un momento en que tendremos 

que rendirnos cuentas a nosotros mismos de todo este proceso, que en 

alguna otra ocasión ampliaremos más detalladamente.  

 Aunque ahora estamos en la divulgación, esa linda divulgación del 

mensaje espiritual. Y no podía ser mejor el lugar que aquí en Mazatlán, en 

nuestro amado Muulasterio, y en compañía de miembros de la base 

extraterrestre de la que soy miembro.  

 Y, cómo no, ahí se aplica un principio que es el de correspondencia. 

Y en esa correspondencia, también, le ha de corresponder a cada partícipe 

su porción alícuota de responsabilidad, de obligación, de permanencia, de 

experimentación también, por supuesto.  

 Por eso nos esforzamos aquí en esta base, la de Mazatlán, en 

proveer a todos vosotros, principalmente en Mazatlán, de ese entusiasmo 

que de todas las partes de México se está estableciendo, procuramos, 

digo, que podáis disfrutar de experiencias. Experiencias por medio de la 

extrapolación mental, porque interesa que no caigan en desánimo 
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vuestras personas, que se mantengan con esa ilusión que, desde un 

principio, habéis demostrado tener.  

 Y es importante que no decaiga dicho entusiasmo, porque va a 

favorecer la retroalimentación en todo el conjunto o egrégor del colectivo 

Tseyor. Pero el Muulasterio Tseyor los Máak de Mazatlán tiene como 

misión, también, la de favorecer la divulgación.  

 Porque Rasbek está empeñado en ello, y no es por orgullo ni por 

soberbia, sino por compromiso amoroso, porque está convencido, y así lo 

ha manifestado en diversos estamentos de la Confederación, repito, está 

convencido, y por eso ha dado la cara, de que Mazatlán puede. De que 

Mazatlán puede además llegar a constituirse en un centro piloto de 

divulgación.  

 Pura divulgación, pero completa divulgación en base a los tratados 

que aquí en Tseyor se disponen. Porque otros Muulasterios, y otros más 

que en no mucho tiempo se van a crear, ya tienen o tendrán sus 

correspondientes especialidades. Todos sabéis ya las que les 

corresponden a cada uno.  

 Pero era interesante indicar, aquí y ahora, hoy, que básicamente la 

divulgación, tal cual se conoce por medio del mensaje cósmico-crístico, 

corresponderá a los miembros compromisarios y priores del Muulasterio 

Tseyor los Máak de Mazatlán.  

 Y voy a terminar como al principio: “-No va a ser fácil. ¿Quién dijo 

que era fácil la divulgación espiritual?”  

 Claro, ya lo sabemos, todos lo sabemos, el ego. Porque el ego es 

muy entusiasta al principio, es muy valiente, se enfrenta a situaciones 

terribles, difíciles, pero casi nunca toca de pies en el suelo y sí, flota en una 

nube ilusionista que a veces lo lleva sin rumbo, de un lugar a otro, y 

propiciando el despiste, la dispersión, el confusionismo, el oscurantismo, 

la duda, la decepción y la renuncia.  

 A ese individuo, a ese elemento, cual es nuestro ego, es al que 

habremos de prestar atención. Y lo haremos única y exclusivamente con 

suma paciencia. Observándole, observándonos a nosotros mismos, 

autoobservándonos, claro está, y pidiendo cada día un grado más de 
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vibración. Anhelando, en este caso, que también significa 

experimentando.  

 ¿Cómo? A través de los talleres, ejercicios, comunicados, lecturas o 

libros de nuestro amado colectivo Tseyor. Y veréis, y veremos todos, como 

al final vencemos.  

 Amados hermanos y hermanas, recibid mi bendición. Y paso mi 

canal a nuestro amado maestro Shilcars.  

 Amor, Rasbek.   

 

 Sala  

 Gracias, hermano Rasbek.  

  

 Shilcars 

 Amigos, amigas, Shilcars de Agguniom.  

 Adelante con el nombre simbólico que tenéis pendiente.  

 

Rochi A.  RESUÉLVELO YA LA PM  

 

 Sala  

 Gracias, hermano Shilcars.  

 

 Shilcars 

 Amados hermanos, recibid mi bendición. Amor, Shilcars.  

  

 Foto Fiel Pm  

 Agradecer desde lo más profundo de nuestro corazón a nuestro 

querido hermano Rasbek y a todos los hermanos que están en la base.  
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 A través de este comunicado, pues ya nos has contestado a varios 

interrogantes que teníamos. Nos preguntábamos cuál es la especialidad 

del Muulasterio de Mazatlán, intuíamos que era la divulgación, por ser 

Rasbek de la base y estar al cargo de la divulgación, pero también como el 

grupo Tseyor por sí mismo está encargado de la divulgación, creíamos que 

había algo más. Y ya nos ha respondido nuestro hermano, Mazatlán es un 

prototipo de la divulgación.  

 Quiero hacer del conocimiento de los hermanos de la 

Confederación y a los hermanos de la sala, que tenemos un proyecto, 

desde hace tiempo, entre diez Muul aproximadamente. Dicho proyecto 

consiste en adquirir un terreno, lo suficientemente grande para construir  

un humilde Muulasterio, y alrededor del Muulasterio cada Muul hará su 

espacio para vivir, ya sea de manera temporal o permanente, y sería un 

prototipo de divulgación. Por el espacio, ahí se pueden dar talleres de 

pintura, de música, incluso huerto, ahí poner en práctica el CAFÉ 

Trascendental  y divulgar.  

 ¿Qué nos puedes decir acerca de este proyecto? Si seguimos por ahí 

o nos enfocamos en otro camino diferente, tendente a la divulgación.  

  

 Rasbek  

 Puede que mi respuesta no resulte satisfactoria para el ego del 

deseo. Sin embargo, sí puedo indicar, y todos lo comprendéis, que donde 

capitán no manda marinero, y que según vuestros protocolos de 

actuación, tenéis un valiosísimo equipo que es Los doce del Muulasterio.  

 Lo que sí puedo decir es que, ante cualquier tipo de iniciativa, que 

vuestra consciencia os lo indique, en mi caso personal seguiría adelante, 

pero no lo olvidéis nunca, no sois un fragmento separado, sois parte de un 

gran organismo y la Confederación lo contempla de forma global.  

 Por lo tanto, cualquier iniciativa que pudiese tender a la separación, 

a establecer un estado disperso, la Confederación en ningún momento lo 

apoyaría, tal procedimiento. Tenedlo en cuenta, porque precisamente 

vuestro particular estado, como descendientes de los Máak de Mazatlán, 

puede que en algún momento se incida en ese aspecto.  
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 Y un rayo tan solo de ese funcionamiento no acorde con la sintonía 

Tseyor, sería motivo del principio del fin del proyecto en Mazatlán por 

parte de la Confederación, a la que representamos todos.  

 

 Foto Fiel Pm 

 Muchísimas gracias, querido hermano Rasbek. Vamos a releer todo 

el comunicado, pues hemos tenido alguna dificultad con el audio, pero 

hemos entendido la globalidad del mensaje.  

 

 Síntesis La Pm  

 Desde la semana pasada, durante mis ejercicios de interiorización y 

haciendo el taller del Fractal hacia el infinito, me extrapolé y vi a 7 

hermanos, que estábamos en la playa. Cuando llegaron los hermanos que 

nos visitan, estábamos 7 hermanos, en la playa, pero vi a una persona 

más. ¿Era un hermano de la Confederación?  

 

 Rasbek  

 Vais por buen camino.  

 

 Performance La Pm  

 Tengo una pregunta y muchas ilusiones, sé que mi camino es 

todavía muy largo aquí en Tseyor, sé que tengo que hacer un equipo, 

tengo una casita acá en Veracruz, que la pongo a disposición de los que 

vengan aquí, esta casita tiene todo, está amueblada. ¿Esa casita nos 

puede servir para los de Tseyor, cuando vengan aquí?  

 

 Rasbek 

 De ti única y exclusivamente dependerá, con el tiempo, con el paso 

del tiempo y con la experiencia adquirida, dependerá, digo, que dicha 

casita se transforme en una gran base espiritual. El tiempo lo dirá.  
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 Adelante con Esfuerzo La Pm  

 ¿Es posible hacer trabajos de Tseyor, como meditaciones y lecturas, 

en las coordenadas 19.782, -98.60 Ciudad Sahagún Hidalgo México?  

 

 Arán Valles Pm  

 En esa zona hay muchos avistamientos de naves.  

 

 Rasbek  

 Cualquier lugar es bueno para la interiorización.  

 

 Sublime Decisión La Pm  

 Nos has hablado en otras ocasiones del oscurantismo ancestral, será 

algo así como baksaj. La pregunta es si lo vamos a vencer con humildad. 

Gracias, hermano.  

 

 Rasbek  

 Baksaj, baksaj, baksaj, lo que hace difícil la divulgación, porque en 

definitiva el baksaj al que me refiero es causa de este oscurantismo. 

Oscurantismo ancestral, desde luego.  

 

 Siempre Hay 

 Sabemos que hemos de trabajar la autoobservación, la divulgación. 

Hay algo que no logro entender o comprender: ¿por qué estamos 

batallando tanto para despegar? Gracias.  

 

 Rasbek  

 Sencillamente porque no aplicamos correctamente la 

autoobservación.  
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 Suma Perfección La Pm  

 Felicitar tan alta unidad, la que refleja siempre la Confederación, 

indistintamente de quién sea el que se refleja al colectivo humano, pues 

nos dan comunicados como si fuera uno solo.  

 Hemos estado conversando mucho de cómo integrar este CAFÉ 

Trascendental que es esta estructura de cuatro pilares, que va a dar origen 

a este lenguaje que compartimos todos a través del español o castellano. 

¿Cuánto tenemos que integrar, tanto individualmente como de forma 

colectiva, para poder integrar el CAFÉ Trascendental?  

 

 Rasbek  

 No hay una fórmula matemática, cada persona, cada entidad es un 

mundo, cada uno tiene su punto de inflexión. Dependerá de muchas 

circunstancias. Al igual que puede calcularse, por ejemplo, el peso ideal de 

una persona, pero mucho más complejo, pero que mucho más.  

 

 Foto Fiel Pm  

 Por nuestra parte, agradecer a todos su presencia, a Rasbek y a la 

Triada de Apoyo al Puente.   

 

 Sala  

 Gracias a todos los presentes en Mazatlán y a toda la sala. Buenas 

tardes, buenas noches.   
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ANEXOS  

RETIRO ESPIRITUAL MUULASTERIO LOS MÁAK DE MAZALÁN 

18 y 19 de septiembre del 2018 

MARTES 18                                       

1. Mantra de Protección   

                                                                                                                        

2. Serie de Talleres de Autoobservación (7) 

 

 A través de la autoobservación barremos la paja por Melcor 

 Taller de autoobservación de Melcor - El origen de nuestros 

pensamientos 

 Taller de autoobservación de Melcor - El pensamiento alegre 

optimista y creativo 

 Taller de autoobservación de Melcor – La llamada del Cristo 

Cósmico 

 Taller de autoobservación de Melcor – Reconocer la realidad 

de nuestra consciencia 

 Taller de autoobservación y extrapolación de Melcor 

 Taller de autoobservación por Seiph 

 

3. Taller para observar nuestro organismo desde la micropartícula 

por Melcor (TAP 68) 

4. Taller de la célula virgen por Noiwanak (813) 

5. Talleres de extrapolación 

Miércoles 19  

1. Mantra de Protección 

2. Taller para activar nuestras neuronas de Eanur Om (M27) 

3. Taller del fractal hacia el infinito por Noiwanak (777) 

4. A las 20 horas de España TAP a través del Paltalk en la sala del 

Ágora del Junantal 

5. Saludos y bienvenida  

6. Mantra de Protección 

7. Alegoría del Estanque Dorado-Shilcars (672) 
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6. Retroalimentación de lo experimentado en este Retiro Espiritual 

7. Intervención de nuestros Guías Estelares cuando ellos lo 

consideren conveniente 

 COMPROMISARIOS MUULASTERIO LOS MÁAK DE MAZATLÁN 

Acuerdo Sublime La Pm, Al Volante Pm, Amando La Pm, Amantis La Pm, 

Benéfica Amor Pm, Foto Fiel Pm, No Pienso La Pm, Prensa La Pm, Síntesis 

La Pm y Vamos Ya La Pm. 

 

Puente  

18-9-2018 

 

CÓMO SE HIZO EL RETRATO SIMBÓLICO DEL PEQUEÑO CHRISTIAN 

Hará cosa de un mes, poco más o menos, se planteó por parte del 

equipo de publicaciones llevar a cabo un monográfico del Pequeño 

Christian. 

Como ilustración gráfica, nuestro hermano Castaño sugirió un 

dibujo-retrato del pequeño Christian, al igual que se hizo con los demás 

hermanos mayores, cuyas respectivas ilustraciones figuran en el libro Los 

Guías Estelares.  

La dificultad para llevar a cabo dicho encargo, más bien consistió en 

que, contrariamente a los demás hermanos mayores que ilustran el citado 

libro, el Pequeño Christian nunca había ni ha sido visto por Puente, al 

menos en su real presencia, si es que en realidad un ser de tan alto rango 



409 
 

goza de presencia o forma alguna. Y sí, en cambio, seguro las puede 

representar todas.   

Así que decidí aparcar el tema hasta que surgiera la chispa. Cierto 

que la supuesta imagen del pequeño Christian debía, como mínimo, lograr 

el consenso del equipo de publicaciones: Noventa Pm, Castaño, Sala y 

Puente.   

 Pasaron los días y aún y a pesar de tener presente muy a menudo el 

tema en cuestión, no aparecía idea alguna que resultara interesante, por 

lo que los distintos esbozos que se llevaban a cabo terminaban justo en la 

papelera.   

Sin embargo, ayer lunes día 17 de Setiembre 2018, de madrugada, 

serían las 4:30, me desperté súbitamente. Lo hice convencido de que esta 

vez sí, iba a plasmar simbólicamente al pequeño Christian. Así que puedo 

decir que la idea me vino en sueños, y además con un mensaje de Rasbek 

muy claro: cualquier forma que propugnéis será totalmente válida.  

Seguidamente fue ya todo muy rápido, aquí en la 3D. El resultado es 

la imagen que consta en el encabezamiento.   

El pequeño Christian, simbolizado en un triángulo blanco, cual 

triángulo sagrado, captado justamente en el instante mismo en que 

extrapola su presencia aquí, en esta 3D.  

Añadir que el color algo granate del fondo, es el tono que cualquiera 

de nosotros puede apreciar cuando, en extrapolación mental, penetra uno 

mismo en el interior de su organismo, pudiendo revisar el estado de sus 

propias arterias, órganos, músculos...  

Así, el blanco puro de nuestra consciencia, atraviesa dicho espacio 

interior para ofrecernos tan inigualable belleza.  

Un abrazo. Puente.  

Equipo de Publicaciones de la UTG.  

18 Septiembre 2018 
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1.37. ESTAMOS EN EL AÑO DEL GATO  

 

           II Congreso Internacional de Salud, Sanación y Alimentación 

           Muulasterio Tseyor La Libélula (Granada) 

           Núm. 945,  sábado 29 de septiembre 2018 

 

 Hoy sábado, por la mañana hemos elaborado las conclusiones del 

presente Congreso. Por la tarde, ha tenido lugar la ceremonia de 

energetización de piedra, agua, semillas y elementos, precedida de un 

comunicado de Rasbek.  

 

 

 Rasbek   

 Colegas, soy Rasbek.  

 Todo un momento interesante que se está llevando a cabo en 

nuestro amado Muulasterio Tseyor La Libélula, momento trascendental 

también en el que mi persona tiene el honor de asistir en vuestra 

compañía a tal proceso de autodescubrimiento.  

 Hemos indicado en más de una ocasión que no es fácil la 

comunicación entre los elementos de un mismo fractal, estando incluso 

en la misma dimensión. Entonces, ¡cuánto de difícil habrá de ser que 

pueda llegarse a un entendimiento, de igual modo, con diferentes estados 

dimensionales como es el caso!  
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 Pues no es difícil ni es fácil, es únicamente una pura razón objetiva, 

es la realidad. Establecer comunicación interdimensional es muy fácil, lo 

estamos llevando a cabo. En realidad nos entendemos, comprendemos, 

analizamos, sintetizamos, asumimos, transmutamos y empezamos de 

nuevo.  

 Es así de fácil, claro, es fácil cuando se entiende la mecánica de la 

pura existencia trascendente. Y es cuando también actuamos de forma 

intuitiva, y no tanto instintiva. Pero lo que sí es cierto es que no estamos 

midiendo a cada momento, nuestros pasos para ver si los llevamos al 

paso, al son de una música o de una bandera o de un mando cualquiera de 

los que se está acostumbrado en esta 3D.  

 Nada de todo eso, se da un paso y otro, y otro más, al ritmo que 

manda, pero justo se aprecia una armonía y se establece una afinidad y 

viene a resultar que el paso que cada uno da lo hace en consonancia con 

todo el equipo, al igual que una orquesta en la que los músicos 

interpretan una melodía, y suena perfectamente agradable en los oídos de 

todos sus integrantes y de terceros, además.  

 Y sí, efectivamente, en este andar, cuando se consigue, ¿qué creéis 

que se consigue en dicho andar?, sencillamente la sincronía. Pues cuando 

se consigue la sincronía de sus integrantes, los mismos no piensan, andan, 

no han de marcarse objetivos ni cumplir determinadas leyes escritas ni 

mucho menos al fuego, sino que por arte de magia se actúa. Y claro, todo 

ello representa un gran alivio y nada de pérdida de energías.  

 ¿Cómo vamos a conducir nuestro vehículo, nuestra nave, en un 

futuro, si estamos pendientes de todos los instrumentos y de cómo 

ponemos el pie para los pedales y las manos para el direccionamiento, si 

todo eso lo llevamos de forma intelectual, puramente? Poco 

avanzaremos, porque en ese avance habrá poca creatividad, habrá mucha 

pauta de comportamiento, muchas reglas, muchos decretos, pero nada de 

creatividad.  

 Y aquí es a dónde Rasbek quería llegar, a que entendieseis que lo 

más importante es ser creativos. Para ser creativos no hemos de pensar, 

pero claro, nuestro pensamiento egoico dirá que lo que pretendemos es 

sacarlo de contexto, inutilizarle, mandarle a galeras, si es preciso, con un 
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montón de cadenas, o bien pensamientos mágicos para que se disuelva, 

para que desaparezca para siempre. Y tampoco es así.  

 Él, nuestro ego, está como contraparte, como contrafuerte. Incluso, 

si sabemos aprovechar su presencia, como guía, precisamente para no 

hacer lo que él nos indique. Eso es, hacer todo lo contrario a lo que él nos 

pida.  

 Aunque si somos inteligentes, que lo somos, y hemos llegado al 

nivel al que hemos llegado como grupo, nos daremos cuenta que tenemos 

una gran herramienta para observar y para transformarnos mediante la 

oportuna transmutación.  

 O sea, que se llega a un punto en el que el atlante consciente, el 

Muul Águila GTI de Tseyor, actúa y se aprovecha de las corrientes que 

soplan, incluso en contra. Ahí está el verdadero Muul, el verdadero 

iniciado, que sabe impulsarse incluso con las corrientes en contra, que no 

son a su favor. Y, claro, el neófito se pregunta cómo pueden avanzar 

elementos con el viento en contra. Magia verdadera.  

 Y, ¿cómo se alcanza dicha magia? Pues estando en reflexión 

profunda, en autoobservación, en silencio, y actuando siempre cuando es 

el momento oportuno, ni antes ni después, sino el momento oportuno, 

sabiendo cuál es ese el momento oportuno.  

 Si uno desea volverse invisible, ¿qué va a pretender?, moverse 

cuando el otro no esté en su punto de mira, pero para no estarlo tendrá 

que ser muy inteligente para moverse cuando no se le mire. Ahí está la 

invisibilidad también. Pues ahí también está la oportunidad de 

impulsarnos por medio de los vientos en contra, aprovechándolos. Y a 

esto se le llama retroalimentación.  

 El conjunto de elementos que funcionan en este plano 3D lo hacen 

impulsados por un juego, a cual más interesante, por medio de hilos 

invisibles que son movidos por antojo, al antojo del creador de dicho 

juego. Y el elemento, el muñeco que está atrapado por esos hilos, no sé da 

cuenta de que está siendo movido por hilos invisibles, pero ahí está la 

gracia, no lo negaréis, del elemento creador, que existe, nos mueve, nos 
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manipula, nos hace desaparecer si quiere y con una gracia muy especial, 

que es la de no hacerse patente ni presente. Ahí está su gran inteligencia.  

 Que nos está moviendo, en este caso muy especialmente a 

vosotros, por estar en el nivel que estáis, aunque muy temporalmente, 

eso sí, y no os enteráis. Y ahí está su gran inteligencia, y por eso vive y 

sobrevive y se retroalimenta, porque él no quiere desaparecer. Él está 

imbuido de la presencia física, necesita la presencia física para ser, porque 

es únicamente pensamiento intelectual, inteligente, eso sí, pero aferrado 

a una norma de conducta material, y es su único salvavidas.  

 Por eso, él quiere prevalecer, y cómo lo hará, sobrealimentándose, 

retroalimentándose, ¿de quién?, de nuestras energías, y en estas también 

me incluyo para que veáis que también compartimos dicho pensamiento 

en ese camino de dificultad por el que atravesáis.  

 Cierto, ese elemento que nos mueve se retroalimenta 

energéticamente de todos y cada uno de nuestros pensamientos. Como, 

también, en la cadena trófica, los elementos se alimentan o 

retroalimentan unos a otros. Pues más allá de esa cadena trófica material 

o física hay elementos que siguen también la misma pauta.  

 Pero hay una condición sine qua non para evitar ser absorbidos 

energéticamente y servir de puro alimento transformador, tal si fuésemos 

un plato de garbanzos, y es la consciencia, tomar consciencia de ese 

estado. Aunque lo difícil es llegar a este punto de reflexión.  

 Y preguntaréis, y ¿cómo es eso? ¿Cómo es que no llegamos a 

observar esa absorción de energía, ese sacrificio constante, hasta la 

muerte, que se lleva a cabo por elementos que viven de nuestra propia 

energía, que generamos por medio de los sentimientos, de la angustia, y 

muy especialmente derivados de la soberbia? ¡Ah! ahí tal vez os presento 

un punto de reflexión y una clave.  

 Efectivamente, también, estos elementos se valen de nuestros 

sentimientos, de nuestras penas, no tanto de nuestras alegrías, de nuestra 

felicidad, pura felicidad contemplativa y de silencio, sino del ruido, de la 

dispersión, del pensamiento de animadversión, de la lujuria, de las 

adicciones..., ahí se genera una gran masa de energía, como una gran olla 
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llena de garbanzos energéticos que se sirven aquellos que realmente han 

puesto la inteligencia en lugar de la intuición, y la materialidad en lugar de 

la espiritualidad.  

 Y eso, explicado así, tan sencillamente, es muy profundo, y es 

motivo para que reflexionéis. ¿Cómo íbamos a dar un concepto superior, 

mucho más complejo, si lo podemos explicar sencillamente? Y vuestras 

mentes entenderán y desarrollarán temáticas muy distintas, todas y cada 

una de vuestras mentes, y llegarán a conclusiones importantes y 

trascendentes.  

 Ahí está el ahorro, también, de energía. El ahorro se consigue por 

medio de la síntesis, y nuestro proceder lo habrá de ser con síntesis, 

eliminemos la paja, lo superfluo, vayamos a lo objetivo, vayamos al grano, 

pero con inteligencia.  

 Y en este sentido direccional que se pretende, ya en este nivel que 

se ha alcanzado, por parte del grupo Tseyor, pues únicamente queda que 

sepáis direccionar adecuadamente todo este proceso. Porque 

indudablemente la base está en que sepáis divulgar. Pero una divulgación 

en base a la comprobación, a la experimentación, a la asunción de ideas y 

pensamientos, y muy especialmente a la humildad de vuestro accionar.  

 Y luego, todo será muy sencillo, os moveréis en planos superiores 

de consciencia, os emplearéis a fondo en el espacio tiempo, y en pocos 

segundos recobraréis años enteros de acción, en pocos segundos 

recrearéis vidas enteras conscientemente, en pocos segundos seréis 

capaces de conectaros con vuestras distintas réplicas, en pocos segundos 

llegaréis a reconoceros profundamente.  

 Y a eso me refiero, me refiero a que estando, como estamos, en el 

año del gato, pues a trabajar, amigos, hermanos, en la célula, en el 

pensamiento trascendente, en la transformación de vuestras impresiones 

por medio de la autoobservación, no perdiendo de vista que somos 

elementos que estamos siendo controlados, vigilados, subyugados por el 

medio. Y el medio sabe ya que tiene la partida perdida, pero no por ello 

dejará de luchar para reconquistar lo suyo. Es normal, es lógico, pero va a 

enfrentarse con elementos cuya base está en la humildad, y ahí nada que 

hacer, la humildad vencerá siempre.  
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 Amados hermanos, recibid mi bendición. Si hay alguna pregunta 

que anheléis llevar a cabo, con respecto a lo que acabo de indicar, 

adelante, y si no daremos paso a nuestro amado maestro Shilcars.  

 

 Castaño  

 Gracias, Rasbek, por estar con nosotros, con mucho cariño te 

recibimos. Y acabas de decir que estamos en el año del gato, cosa que 

también hemos comentado aquí, entre todos, pero incluso le poníamos 

una fecha de comienzo, el 28 de septiembre, no sé si ya eso es demasiado, 

¿cuándo empezó el año del gato para Tseyor? Gracias.  

 

 Rasbek  

 Cierto, el 28, no podía ser otra fecha para empezar de nuevo.  

 

 Pigmalión 

 Creo que hoy has abierto una puerta a nuestras mentes, has 

confirmado muchos cabos sueltos que nuestros hermanos de la 

Confederación han dado en los años precedentes, pequeñas pistas, 

pequeñas referencias, pero que hoy, en este sencillo comunicado, nos has 

desvelado, yo creo que claramente. Supongo que ya es el momento, 

porque ya estamos preparados para enfrentar esta situación. Y te 

pregunto, ¿entonces es momento de hablar claro?  

 

 Rasbek  

 Siempre y cuando nos lo permitan nuestros interlocutores, nos lo 

pidan. En caso contrario, boca cerrada y silencio.  

 

 Empieza de Nuevo La Pm  

 Dentro de las cosas que pesqué de las que hablabas, pues me he 

quedado dormida, dijiste que había que ir contracorriente, en la 

divulgación. Entonces yo entiendo que será para nosotros muy difícil la 
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tarea, pero esa corriente que viene enfrente pues también es una fuerza, 

que puede que nos lleve a donde queremos llegar. ¿Es así? 

 

 Rasbek  

 Pues dormida no lo pareces. No has estado dormida en absoluto, 

porque es exactamente el planteamiento que hemos ofrecido en esta 

primera introducción.  

 

 Ayala 

 Infinitas gracias, hermano Rasbek. Sobre este tema, con mi pasado 

marinero pues se me activó no sé si la intuición, la astucia o qué. Pero 

cuando hablabas de la dificultad, tal y como ha comentado también 

nuestra querida hermana, de navegar contracorriente, utilizando los 

términos náuticos sabemos que se puede navegar contracorriente, pero 

eso implica inteligencia, porque hay que saber colocar la vela para que esa 

fuerza contraria, en vez de ser un obstáculo sea una fuerza de avance. De 

ahí se deduce que no se puede navegar en contra de esa vertical de la 

dirección del viento, pero eso forma parte de la habilidad que hay que 

tener para saber utilizar ese medio sin que se dé cuenta de que estamos 

utilizándole a él.  

 

 Rasbek  

 Cierto, relativamente, porque además habremos de saber 

aprovechar los instantes para dicho impulso, para recibirlo. Claro, nos 

pones el ejemplo del marino y del viento, y otro elemento hablará tal vez 

de aprovechar la fuerza del contrincante, y en otro caso, otro, en otro 

aspecto, en otra situación. Pero así es, aprovechar la fuerza contraria para 

impulsarnos. Este es un hecho al que no podéis renunciar.  

 

 Escampada Libre La Pm  

 Estoy haciendo una reflexión con todo esto, lo que quiero 

expresarte y preguntarte, mi forma de ver este tema de la intención en 
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contra, es como si cada uno de nosotros fuese o tuviese el poder interior 

de transformar en todo momento esa fuerza en contra. Lo veo, como que 

se convierte esa forma de transformar la fuerza en contra en la 

transmutación. Siempre hay una forma de transmutarlo y convertirlo en 

una fuerza a nuestro favor. Esa es la pregunta que me hago, para 

compartirlo con todos los hermanos, si tú nos puedas decir que es así.  

 

 Rasbek  

 Así es.  

 

 Corazón  

 Divulgar, divulgar con vuestro ejemplo parece mucho más fácil. 

Hermano, sabes que no tengo ninguna duda de que somos aliens que 

hemos venido aquí comprometidos con una misión para ayudar en estos 

tiempos de cambio, que lo necesitan.  

 Claro, hasta hace un tiempito más bien parecía que erais vosotros 

los que nos ayudabais en este follón que se nos viene encima. Pero somos 

nosotros los que tenemos que ayudar, ¡qué atrevidos sois vosotros 

también confiando en nosotros! Pero vuelvo a decirte que se nos facilitan 

las cosas teniendo vuestro ejemplo, que esa sí que es la mayor 

divulgación, con confianza, sabemos que no somos lo que aparentamos, 

sabiendo e intuyendo que algo va a suceder, que algo va a pasar, que 

simplemente fluyamos. Hermano gracias, gracias a los demás también por 

esta imagen que nos ponéis que nos puede ayudar muchísimo a abrir 

nuestros ojos. Ojalá sepáis contar con nosotros, conmigo, para ese final de 

acto que se viene a la Tierra. Aquí estamos, hermano, cuenta con 

nosotros. 

 

 Rasbek  

 Mucha verdad hay en tus palabras y sabiduría. Y claro, mi parcela, 

amigos, amigas, hermanos y hermanas, colegas todos, se basa en la 

divulgación. Y bajo ese prisma me atrevo a hablaros, sabiendo de 
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antemano que me estoy dirigiendo a un colectivo que, una vez 

desaparezcan sus máscaras, su real presencia puede deslumbrarnos a 

todos, su majestuosa presencia puede volvernos pequeños, pequeños, 

pequeños, ante la grandiosidad y luminosidad de vuestras esencias, y 

reales presencias.  

 Pero ahora, en estos momentos, todo es muy distinto, ahora 

estamos representando todos un papel, cada uno de nosotros tiene un 

papel asignado, un papel escrito en un guion, con las intervenciones de 

cada nombre simbólico en un momento determinado, en un instante, en 

un juego. Unos actores que llevan a cabo una obra, con una gran maestría, 

y en verdad es así.  

 Y además, estos maestros Muul Águila GTI se dan cuenta de que 

disponen de un gran poder, pero no lo pueden utilizar y, en cambio, han 

de utilizar energías contrarias, vientos contrarios, posicionamientos en 

contra, para impulsarse e impulsar al colectivo. Pero claro, ahí está el 

trabajo a llevar a cabo.  

 Y vuestras mentes, lógicas, y lógico es que así lo pretendan, intentan 

reconocer el punto exacto en el que se activa un determinado gen, en el 

cromosoma, intentan reconocer en profundidad la técnica, la ciencia, el 

conocimiento de la micropartícula, y todo es lógico, y todo necesario, y 

todo tipo de divulgación a ese nivel, es imprescindible que lo llevéis a 

cabo.  

 Pero detrás de todo este tema hay una gran realidad, que como no 

podéis utilizar vuestros poderes, como no podéis utilizar la magia, excepto 

en algunos casos concretos para demostraros a vosotros mismos que esta 

existe, como no podéis incluso desplazaros en naves interplanetarias, 

porque no sería prudente, etcétera, etcétera, etcétera. Habéis de moveros 

con inteligencia, con astucia, con mucha tolerancia y mucha humildad.  

 Porque si ofrecéis la otra cara de la moneda, que es activar el poder 

del resentimiento, teniéndolo, podéis hacer mucho daño. Y no se trata de 

eso. Se trata de abandonar la soberbia y en su lugar aplicar la humildad.  

 Y con todo eso delante, ¿cómo habrá de actuar un tseyoriano o 

tseyoriana que se crea que realmente lo es, y que lo sea verdaderamente? 
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Pues únicamente puede hacerlo, ese tipo de divulgación, que lo que va a 

conducir a que los demás también enfilen sus vidas y circunstancias, 

reconociéndose y aceptándose plenamente en su realidad, pura y simple. 

Es trabajando la ilusión, el entusiasmo, la alegría y por encima de todo ello 

la hermandad, el desapego, el ofrecerlo todo. Y eso es fácil, y eso es ir en 

contra de todo este proceso egoísta, materialista, soberbio.  

 Cuando el elemento atlante entiende este proceso y empieza a dar, 

pero da porque siente que debe hacerlo, desarma al contrincante, porque 

deja de retroalimentarlo y retroalimentarse a su vez dicho contrincante. 

Sois inteligentes y lo entendéis, y lo vais a entender.  

 Y lo vais a entender mucho más en adelante, cuando empecéis a 

aplicar esas pequeñas normas o pensamientos de humildad. Pero no os 

queda otro remedio, no podéis utilizar verdaderas armas, el verdadero 

poder del que disponéis, y en su lugar habéis de ir con la sonrisa, con la 

paz, arrastrándoos, si es preciso, por esos pedregosos caminos de la vida, 

dando el ejemplo y entregando, sin esperar nada a cambio.  

 Esa es la verdadera divulgación y la que verdaderamente podéis dar, 

porque lo otro ya lo tenéis y lo pondréis en marcha cuando sea preciso, de 

hecho ya lo estáis haciendo, aunque sea importante la divulgación 

científica, técnica y demás, y os sugiero que lo sigáis haciendo para 

alumbramiento de las mentes, el pensamiento de fondo es mandar una 

sonrisa y un pensamiento amoroso al mundo.  

 

 Empieza de Nuevo La Pm  

 Acabas de mencionar que ayer se iniciaba el año del gato, y cuando 

se hizo el trabajo de la síntesis de los comunicados pues luego había que 

trabajar con una palabra clave, y mi palabra clave fue el 28, pero aparte lo 

que me llevó a esa clave fue unos dibujos que hice en una determinada 

fecha, con una determinada edad, y que sumaban 28. Esos dibujos eran de 

una célula eucariota y otra procariota. ¿Tiene algún significado?  

 

 Rasbek  

 La base fundamental del por qué estamos en el año del gato.  
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 Empieza de Nuevo La Pm  

 Pero ¿qué diferencia hay entre una y otra célula? 

 

 Puente 

 No dice nada.  

 

 Castaño  

 Eso está en los libros de biología, la célula eucariota es la que tiene 

núcleo, y es la de los animales y plantas, la célula procariota es la que no 

tiene núcleo y es la de los seres unicelulares, como las bacterias.  
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1.38. PETICIONES JUSTAS Y EN UNIDAD 
 
                     Tríada de Apoyo al Puente (TAP)     

                     Barcelona – TAP de las Convivencias del Muulasterio de  
                     Tegoyo    
 
                     Núm. 101, 12 de octubre 2018    

 

            Hoy hemos realizado una visita al Volcán de la Abducción, por la 
mañana, en la tarde hemos escrito el resultado de la extrapolación y del 
rescate adimensional de la visita a la base submarina de Canarias, cuyos 
resultados se han puesto en común en el TAP transmitido por el Ágora del 
Junantal. Después, Rasbek nos ha dado el siguiente comunicado, seguido 
de la entrega de nombres simbólicos, por Shilcars, y de las preguntas y 
respuestas que se han formulado a Rasbek.  

 

 

Unidos en el Volcán de la Abducción 
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 Colegas, soy Rasbek, de la base submarina de Mazatlán.  

 Estrella de la Libélula La Pm; todos somos estrellas y todos libélula. 

Porque cuando a un Muul, a un compañero o compañera, se le da un 

nombre, todos adquirimos dicho nombre.  

Todos somos, pues, Estrella de la Libélula, porque estamos en un 

hermoso y efectivo Puzle Holográfico Cuántico. Y todos somos todos, o 

mejor dicho, todos somos todo.  

 Entonces, reflexionando sobre lo que puede ser un espacio 

holográfico, tal vez lleguemos a la conclusión de que se asemeja un tanto 

a una dirección que, al mismo tiempo, es todas las direcciones. Una visión 

que lo es en todas direcciones, una perspectiva que, vista desde cualquier 

ángulo, nos permite observar todo el conjunto.  

 Eso nos indica, también, que tal vez estaremos fuera de las 

limitaciones de un espacio 3D. Un espacio, a su vez, que nos va a permitir 

observar todo. Y cuando en ese todo estamos participando como un 

elemento más, la suma de todos los elementos somos todos nosotros y 

viceversa. Por eso, somos Estrella de la Libélula.  

 Y creo que vendrá bien tomar nota, recordarlo en nuestra memoria. 

Sencillamente porque el hecho de que se haya nombrado por la propia 

réplica con dicho nombre, a la interesada, significa que de alguna forma le 

corresponde dicha denominación. Pero no acaba aquí la historia, sino que 

tiene un fondo mucho más completo, incluso más complejo para una 

mente 3D.  
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 Y es que nos sirve a todos como experiencia, digámosle entre 

comillas “prueba”. Aquello de “pedid y se os dará”, ahí se cumple 

perfectamente, no hay duda. Y no debe existir duda alguna en vuestras 

mentes de que esto es así.  

 Cuando se llega a este punto de conclusión, cuando se asume esta 

realidad, esa realidad a la que me refiero de que todos somos todo, y que 

dentro de un espacio holográfico pertenecemos a todo y todo nos 

pertenece, y vibramos con cualquier partícula de ese todo, eso significa 

que experimentándolo habremos comprendido que la unidad la 

conformamos todos, y por ello todos somos Uno.  

 Vamos a pedir, puesto que si entendemos profundamente que 

pidiendo se nos va a dar, vamos a hacerlo. Y seguro que simplemente 

pidiendo no se nos va a dar, he aquí la paradoja. ¿Cómo se nos va a dar 

algo que deseamos? Habremos de entender que no es así tampoco el 

procedimiento.  

 Claro, aquí en Tegoyo queremos, deseamos y también, utilizamos 

subterfugios como: “es para los demás”, “no es para nosotros”, “cada uno 

de nosotros ya tenemos nuestra propia experiencia, nuestro saber, pero 

hay muchos que no saben y queremos llegar a este punto, conquistar esta 

cima, subir a esta montaña, y poder replicar en los demás tales 

experiencias”, las que habremos alcanzado con este deseo.  

 Y entonces nos damos cuenta que por ese camino, a veces, no 

funcionan las cosas tal y como queremos, tal y como deseamos, tal y como 

desea nuestro ego con toda la buena intención, y esto es indiscutible, pero 

no es así, no es por ahí por donde han de ir nuestros pensamientos, 

pidiendo.  

 Hemos de pedir con una base lo suficientemente justificada y 

justificativa, y razonada.  

 Hemos de pedir, porque es el momento, porque es nuestro 

derecho, porque ya es hora, porque no tiene sentido seguir en el 

oscurantismo ancestral.  
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 Hemos de exigir, pues, nuestros derechos, y se los hemos de exigir 

al cosmos, claro que sí, porque el cosmos también nos exige, y no vamos a 

pedirle nada que no sea justificado, que no sea asimismo justo.  

 Y es justo que pidamos claridad, es justo que pidamos pruebas, es 

justo que alcancemos experiencias. Y claro, justo es, por serlo, que el 

cosmos nos gratifique, se corresponda a nuestra llamada, a nuestra 

petición, y nos lo conceda.  

 Por eso, sirva a todos el nombre de Estrella de la Libélula, porque se 

ha pedido en el fondo y tal petición ha de cumplimentarse. Creo que 

entendéis el posicionamiento de mis palabras y hacia dónde van dirigidas.  

 Eso nos indica, también, o ha de hacerlo, que estamos en un 

momento para pedir, precisamente. ¿Queréis más pruebas? ¿Queremos 

más pruebas, después de las cientos de pruebas que en el colectivo 

Tseyor, en nuestro amado grupo Confederado, se han llevado a cabo?  

 Con los simples nombres simbólicos, cientos tal vez de pruebas, de 

sincronías. Pero hay más, y todos lo sabéis, hay más pruebas. Y muchos de 

vosotros, pero muchos, tenéis pruebas en vosotros mismos de lo que 

habéis pedido en el fondo de vuestro pensamiento, incluso, a veces, 

inconscientemente, y el cosmos os las ha entregado.  

 Y muchos de vosotros sois conscientes de que habéis pedido y de 

que habéis alcanzado tal petición, y en muchas ocasiones también. Y a 

pesar de ello, a pesar de que os dais cuenta que el cosmos, vosotros 

mismos, vuestra propia consciencia, vuestras réplicas, vuestros mundos 

paralelos están en connivencia y se confabulan para aportaros 

conocimiento, por medio de tales sincronías, aún estáis pidiendo.  

 He ahí, también, otra paradoja. ¿Estáis pidiendo, en el fondo, alguna 

prueba más? No siempre vamos a estar pidiendo, a no ser que sean 

peticiones con justicia, como he indicado, con toda la argumentación 

posible, con toda la lógica, y más allá de ella, posible.  

 Y entonces sí, el cosmos, toda la Confederación, todos nosotros nos 

veremos obligados a actuar. Porque vuestra petición no será de deseo, 

sino un anhelo profundo de vuestra consciencia. ¿Una consciencia que 
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parte de tan solo uno de vosotros? No, en absoluto, una petición que 

partirá del Uno, porque la habréis hecho con justicia.  

 Y cuando se habla de justicia se habla de equidad, se habla de 

equilibrio, se habla de responsabilidad, de compartir, de mesurar, de dar a 

cada uno lo que le corresponda. Y en esa petición sobresale la verdad, la 

realidad. Este mundo 3D no tiene otra capacidad que servirnos, porque 

está a nuestro servicio, porque es un elemento que se ha creado 

mentalmente, plasmáticamente, pero es un elemento a nuestro servicio. Y 

cuando un elemento está a nuestro servicio, lo está para servirnos.  

 Pero habremos de saber utilizar las claves adecuadas, la petición 

adecuada, porque el esquema del organigrama cósmico está concebido 

para saberlo utilizar, para saberlo entender adecuadamente, no con un 

pensamiento de deseo, sino más allá de él, a través de un pensamiento 

trascendental.  

 Y entonces sí, todos los resortes funcionan, y todos los equipos, 

todo el funcionalismo se pone a nuestro servicio, a nuestras órdenes. 

Porque para eso están, para servirnos. 

 Unas pequeñas pruebas de todo esto que indico, digo pequeñas por 

decir algo, porque en el fondo son grandiosas, porque cada una de ellas, 

de esas pruebas que habéis tenido en el Volcán de la Abducción, son 

historias completas muy profundas, que merecerían estudios aparte, cada 

una de ellas, en el supuesto de que pudieseis rememorarlas enteramente. 

A través del correspondiente rescate, a través de la evidente 

extrapolación mental, trasladándoos de nuevo allí y rememorando las 

esencias y secuencias vividas.  

 Os daríais cuenta que cada una de ellas, incluso las que creéis no 

haber tenido en el Volcán de la Abducción, merecen todas y cada una de 

ellas el debido estudio, análisis y reflexión, y obtendríais infinidad de 

conclusiones.  

 Así que, fijaros si es importante la unidad, si es importante la suma 

de todos vuestros nombres simbólicos, si es importante la tarea que 

habéis llevado a cabo durante todo este tiempo, que los hermanos de la 

Confederación entienden, ellos sí, nosotros sí, en este caso, la importancia 
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de vuestras vidas y circunstancias. La importancia de vuestras 

experiencias, la importancia del hecho del porqué estáis aquí, y se 

entregan, todos, en pos de facilitaros la oportuna experimentación.  

 Todos y cada uno de vosotros habéis recibido una impronta muy 

importante, que marcará vuestras vidas a partir de ahora, porque estas se 

van a desarrollar de modo muy distinto. Precisamente porque tenéis la 

responsabilidad y el gran honor de fundar sociedades armónicas. Porque 

este es el punto donde nacerá el embrión de las futuras sociedades 

armónicas.  

 Por eso, los hermanos de la Confederación se han esmerado en que, 

de alguna forma, penetre en vuestro interior mental más profundo, para 

posterior desarrollo del mismo, todo un conocimiento que os asistirá, en 

los momentos más delicados y también más necesarios.  

 Ya veis qué cosa más sencilla, ya veis qué poco peso a cargar en 

vuestras alforjas, pero ya veis lo hermoso que puede llegar a ser trabajar 

en unidad, trabajar en hermandad.  

 Lo veis, pero aún no lo comprendéis del todo, pero llegará el 

momento en que sí, que se abrirán vuestras mentes y concluirán en una 

afirmación rotunda, unísona y unánime.  

 Estamos aquí para servir a nuestros hermanos, para darles todo 

aquello que necesitan para fundar un pueblo piloto Tseyor, que servirá de 

armonizador, que se replicará. Para eso estamos aquí, hoy y ahora. Y para 

eso, también, nuestros hermanos, todos nosotros los de la Confederación, 

os dejamos hacer. 

 Intervenimos muy poco, porque os creemos capaces de llegar muy 

lejos, tanto que vuestras peticiones puedan ser oídas, como lo son, lo han 

sido y esperamos lo sean.  

 Amados hermanos, Rasbek nada más por decir, que tal vez haya 

dicho demasiado.  

 Recibid mi bendición. Amor, Rasbek.  
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 Sala  

 Gracias, hermano Rasbek. No sé si nuestro hermano Shilcars va a 

intervenir, pues hay nombres simbólicos por pedir.  

 

 Shilcars 

 Amigos, amigas, Shilcars de Agguniom.  

 Adelante con los nombres simbólicos pendientes de dar.  

 

 Sala  

 Gracias, hermano Shilcars, sí, de Secretaría han solicitado estos 

nombres simbólicos.  

José Omar B.  NO TIENTES A LA SUERTE LA PM  

Jeanett L. M. UN PERISCOPIO LA PM  

Gian Luigi D. (menor) XAMÁN GIAN LUIGI 

Isac S. G.  (menor) XAMÁN ISAC 

Salvador S. (menor) XAMÁN SALVADOR 

Fernando V. (desencarnado) UN PASO MÁS LA PM  

 

 Shilcars 

 Adelante con esos nombres simbólicos dados, como ejemplo de lo 

que es el Puzle Holográfico Cuántico, que se compone de todo y de todos.  
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 Recibid mi bendición.  

 Amor, Shilcars.  

 

 Sala  

 Felicidades a todos los que han recibido nombres simbólicos, dados 

por Shilcars.  

 

 Castaño  

 Gracias Sala y Puente, hermano Rasbek.  

 Efectivamente, tenemos que corroborar que Estrella de la Libélula 

La Pm, lo comentó anoche, y lo había comentado con otros hermanos de 

Tegoyo, que ella esperaba qué nombre le iban a dar, su nombre tendría 

que ver con un astro, una estrella o la Luna, y además con el vuelo. Porque 

ella ha tenido un sueño recurrente, durante toda su vida, en el que se ve 

que caminaba por montañas y algo la persigue, entonces llega a un 

precipicio y la única manera que tiene de salvarse es salir volando, y sale 

volando con sus manos, como alas, y va volando a la montaña siguiente, y 

no le ocurre nada. Por tanto, para ella el vuelo es algo que forma parte de 

su consciencia, y esperaba que su nombre simbólico tuviera que ver con el 

vuelo y la estrella.  

 Y cuando recibió el nombre Estrella de la Libélula La Pm fue una 

confirmación de lo que esperaba, y una prueba más para todos de que la 

adimensionalidad funciona, no son una casualidad los nombres que se nos 

dan, sino que tienen un motivo muy profundo. Y te damos las gracias por 

habernos recordado que Estrella de la Libélula también somos todos, así 

nos sentimos.  

 También nos has hablado de que las peticiones no siempre se 

cumplen, de que tenemos que saber pedir holográficamente.  

 

 

 



429 
 

 Empieza de Nuevo La Pm  

 En la experiencia de campo yo visualicé una nave alrededor, y como 

lo hice con los ojos abiertos, esta vez fue diferente. Yo pensé que tal vez 

era el sol, cualquier cosa, pedí que me dieran alguna señal de si era eso, y 

de repente me vino el impulso de quitarme la gorra que llevaba puesta en 

la cara, y ver las nubes, unas nubes que me llamaban la atención, una de 

ellas era como un rostro. Entonces la fotografié. Otra nube en la que se 

veían una especie de esferas luminosas, que parecían como lo que yo 

había visto a través del tejido de la gorra. Ahorita que te escucho siento 

que tal vez fue una confirmación, y no sé qué me puedas decir. Gracias.  

 

 Rasbek  

 Lo que es seguro es que no te voy a indicar lo que tú deseas saber, 

porque en realidad poco a poco vuestras mentes han de ir perfilándose, 

de tal forma, que descubran al instante el motivo de las presencias que en 

su campo de visión se llevan a cabo. Y no será menester ayuda alguna, 

porque el conocimiento será muy profundo.  

 Lo cierto es que interesa, para todos, y digo para todos, trabajar con 

cierta ignorancia o desconocimiento del terreno que podamos pisar en 

cualquier momento.  

 Porque estamos creando espacios dentro de la abiótica, que esta 

nos va permitiendo abrir caminos o surcos en la tierra para 

posteriormente poder aplicar un buen sembrado, unas buenas simientes 

que permitan el florecimiento y el debido fruto en el futuro.  

 Y nuestras mentes aún no están preparadas para saber más allá de 

ese estado trascendental, y hemos de obrar en consecuencia, con cautela, 

con prudencia, y con mucha humildad para reconocer en todo momento 

que nuestros pasos han de ser con suma prudencia.  

 En realidad, nada sabemos de nada, y únicamente comprobamos la 

efectividad de nuestro esfuerzo y dedicación cuando vemos el resultado. Y 

ese resultado sí, nos sirve de experiencia y podemos aplicar el 

procedimiento para el futuro. Pero claro, un futuro muy temporal, muy 

corto, porque en seguida van a nacer nuevas necesidades en nosotros, y 
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vamos a tener que sumergirnos, de nuevo, en el desconocimiento. Y 

volver a andar con sigilo, con cautela, con prudencia y mucha humildad. 

Creo que entendéis, al respecto, dicho razonamiento.  

 Por eso, aquí en Tegoyo, estos días estáis trabajando de este modo, 

con cautela, con sigilo, con prudencia, con mucha humildad. Porque intuís 

que existe algo por descubrir, dentro de la abiótica, y obviamente no lo 

sabéis, pero dando pasos con prudencia, con humildad, se va 

descubriendo el camino y reconociendo aquello que funciona, aquello que 

puede dar fruto, y que en el futuro puede servir para todos. Como es el 

caso de ese futuro Pueblo Tseyor en perspectiva.  

 Aunque de todo ello una cosa es segura, hay total certeza, y es de 

que “de tanto ir el cántaro a la fuente, al final se rompe”, de tanto, en este 

caso y en mi especialidad, divulgar con amor, con humildad, con 

prudencia, con exquisitez absoluta, con un lenguaje amable, agradable, 

con amor, con bondad, con ilusión, sobre todo en este caso con mucha 

ilusión en un próximo futuro esplendoroso, el fruto va a caer por sí solo.  

 Todo lo que estáis buscando, se va a convertir en una petición, pero 

de justicia. Y entonces, con la divulgación que aplicaréis, de la forma que 

estoy indicando, van a aparecer nuevos elementos que van a proporcionar 

la claridad adecuada y eliminar la ignorancia.  

 Elementos con sabiduría, que se unirán a vosotros y nos darán a 

todos el regalo del conocimiento y del descubrimiento, aquí en esta 3D, de 

todo este proceso, incluido el método SAR.  

 Con todo ello, amigos, amigas, hermanos y hermanas, emprended la 

divulgación, no os queda otro remedio. Una divulgación que comprende 

esos 7 magistrales pasos, que ahora estáis iniciando en el punto 1, que eso 

no significa que hayáis retrocedido, en absoluto, sino que habéis 

alcanzado un nivel superior y ahora os permite, con nueva vibración, 

empezar un segundo paso.  

 Estáis en el 1, y empezaréis a andar, empezaréis a caminar, con 

desconocimiento, con absoluta ignorancia, pero insistid. Id tantas veces 

como queráis con el cántaro a la fuente, porque necesitáis romper. Y lo 
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romperéis tarde o temprano, y adquiriréis nueva experiencia, nuevo 

conocimiento.  

 En definitiva, amigos, amigas, con paciencia, humildad y mucho 

tesón, en la búsqueda de ese gran tesoro espiritual que es el despertar de 

nuestra consciencia.  

Ojalá, digo ojalá, todos esos pensamientos que os mandamos desde 

la Confederación, no se pierdan en el olvido. Es lógico, siempre aspiráis a 

más, siempre queréis más, y no os dais cuenta que junto a dichos 

pensamientos está la clave que estáis buscando desesperadamente y 

egoicamente. Pero en realidad está todo circunscrito en un solo 

pensamiento de unidad, holográfico, y basta con que dediquéis  el debido 

tiempo y espacio a la reflexión para comprenderlo y experimentarlo y 

entregarlo a los demás sin esperar nada a cambio. Y con paciencia, sin 

deseo, sin impaciencia, claro está.  

 

 Esfera Musical Pm  

 Te doy las gracias, en nombre de todos, por este precioso mensaje 
que no has dado, que fue hilado desde el principio del día de ayer con la 
experiencia que tuvimos con una hermana, al respecto de su nombre 
simbólico, con el pedir, pidió desde la conciencia y se le dio.  

 Y como hemos tenido hoy, en ese proceso, esos regalitos que cada 
uno ha tenido a su manera, aunque luego el ego le da más o menos 
importancia, aunque desde la conciencia y en el compartir entre los 
hermanos nos damos cuenta, y cobra fuerza al retroalimentarnos entre 
nosotros y nos damos cuenta de que no es producto de nuestras 
elucubraciones y de nuestra mente, sino que va mucho más allá, que es 
una experiencia real, es como si despertáramos un poquito más, y eso es 
lo que sentimos hoy en la base submarina, sentimos que despertamos a 
una mayor vibración a la que no estábamos acostumbrados a estar, y por 
eso el ego estaba “mosqueado” como decimos de forma coloquial, como 
diciendo “aquí algo pasa”.  

 Y en la experiencia de la base submarina yo tuve la certeza, tanto en 
la experiencia como en el rescate, de que había un evento muy humilde 
pero grande en el que estaba toda la Confederación, dando la 
consolidación al pueblo Tseyor, se estaba dando no solo la primera piedra, 
ya se estaba poniendo la segunda..., la cuarta, las piedras que sean 
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necesarias que se van a tener que poner, y que se tienen que dar, y que 
cada una de esas piedras somos todos nosotros. Y cada uno de los 
hermanos serán piedras, por eso he entendido de tu intervención y he 
entendido que seas tú el que haya hablado, el representante de la 
Confederación, el que nos hable de la importancia de la divulgación, cosas 
que hemos hablado aquí. 

 Hemos intentado a lo largo de estas convivencias darle forma, hacer 
una especie de memorandum, de esquema que sea medio esbozado, pero 
tampoco le hemos dado mucha forma. Quizás esa divulgación se siga 
expandiendo y siga creciendo, esa divulgación noble y pura, de confianza, 
de convencimiento, de saber que lo que somos es hacer de 
representantes del Cristo Cósmico, no somos ese ego, esa careta, esa 
personalidad que está adquirida en todos nosotros, que es difícil de 
quitársela, todos esos miedos que tenemos, todos esos bloqueos, y es 
fluir, es dar hacia esos hermanos que tenemos al lado, ya sea que nos 
gusten más o nos gusten menos,  vengan mejor vestidos o no, vengan más 
altos o más bajos, vengan con más o menos baksaj, yo creo que ahí 
nosotros no tenemos que entrar, porque la pureza de la energía de 
nosotros tiene que estar muy por encima todo eso, no creyéndonos más.  

 Al contrario creyéndonos lo mismo, eso es lo difícil, desde  ahí es 
donde debe estar la divulgación, y ahí es donde llegará el pueblo, porque 
el pueblo no va a ser de élite, será de base, el pueblo será de gente 
sencilla, humilde, de gente noble, y ahí tenemos que ser nosotros los que 
nos tenemos que mezclar, nos tenemos que unir, nos tenemos que 
mimetizar, como has dicho más de una vez, si es necesario, sufrir por todo 
lo que nos rodea. No sé si es así, si he entendido el mensaje, si puedes 
decirnos algo, si no, pues gracias. 

 

 Rasbek 

 Sí, efectivamente, es por ahí, y lo estáis entendiendo, este es un 
proceso que nos permite ir averiguando poco a poco nuestra trayectoria, 
afinándola, corrigiéndola, mejorándola si es preciso, y al final se obtiene el 
fruto que es proporcional al esfuerzo llevado a cabo, a la ilusión del 
proyecto, y de terminarlo con acierto, claro que sí, esa ilusión que nos ha 
de acompañar siempre.  

 Si vivís ilusionados, si le ponéis empeño al trabajo, si no desfallecéis, 
si no os cansáis, si no empezáis a permitir que la duda penetre en vuestro 
interior, si sois constantes y perseverantes, si habéis entendido el 



433 
 

mensaje, si a cada uno de vosotros os han servido las pruebas qué habéis 
recibido, no os retraséis, no esperéis más, porque el resto lo habéis de 
llevar a cabo vosotros mismos, porque es así como trabaja el cosmos.  

 Únicamente me permito indicar que seáis conscientes del gran 
capital del que disponéis, un capital que nada material es, sino espiritual. 
Tal vez no hace falta nombrarlo, porque evidentemente se puede ver 
parte de dicho capital, porque este aflora al igual que un iceberg,  y sus 
puntas solamente nos indican que lo que no se ve es mucho más 
importante que lo que se ve, y ese capital que no se ve, está de hecho 
entre vosotros, con vosotros, esperando sepáis utilizarlo.  

 ¿De verdad no os dais cuenta del  gran capital del que disponéis, de 
lo que habéis avanzado en conocimiento, en la amistad, en hermandad, de 
la filosofía que os está sustentando, que os da la base para proyectaros 
hacia un universo infinito, visible e invisible?, ¿creéis que esto no es un 
gran capital del que disponéis? seguro que eso os ha de dar fuerza para 
seguir adelante, y seguro que lo conseguiréis, seguro ¡eh! 

 

 Corazón 

 Gracias, hermano, porque hasta la “ignorancia” nos la pones de 

frente, y creo es lo que verdaderamente nos interesa. 

 Sabiéndonos “ignorantes”, no sabiendo intelectualmente, sino 

reconociéndonos “ignorantes” ¡qué suerte teneros a vosotros y que nos 

entre esa confianza de que no nos abandonáis. 

 Somos “ignorantes”, sí, pero ¡qué bien!, no nos podemos apegar a 

eso que no tenemos, y ese otro conocimiento, que nos lleva a salir de  la 

ignorancia de algún lado lo tendremos que traer. Si tuviésemos llenos 

nuestros odres, nada entraría en ellos, pero experimentando esa 

ignorancia, ¡qué grande!, porque sabemos que eso solo se podrá llenar 

con la hermandad, y con vosotros, que sabemos también que sois parte 

de Tseyor. Y siempre estoy pensando en vosotros cuando hablo de Tseyor.  

 Gracias hermano. Porque “ignorantes” mucho, y ahí vamos por este 

camino sin camino, pero que a veces tiene chispazos de algo que no 

conozco, que intuyo y que me lleva. Un beso.  
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 Rasbek  

 Así es.  

 

 Lluvia de Estrellas La Pm  

 Quería comentar un poquito a ver si me podías decir algo. Yo lo que 

veo son muchas imágenes, no he podido ver el Pueblo Tseyor en sí, como 

lo ven a lo mejor con tanta claridad mis hermanos. También veo 

mariposas..., pero me llamó mucho la atención ver una mosca gigante, 

después de una oscuridad muy fea. Y luego de ver algo tan bonito, que 

nunca había visto, me llegó la mosca gigante. Y también me llamó mucho 

la atención ver la cara de nuestro hermano Puente como va a toda 

velocidad y parte de su cerebro es como una nube con una estela en su 

cara, quizá de la velocidad tan grande que llevaba. No sé, como no tengo 

nada en concreto, a ver si me podías decir si la colmena es un poco el 

pueblo Tseyor. Gracias.  

 

 Rasbek  

 Remonta el vuelo rápidamente y, raudamente, sitúate en una esfera 

superior. Y observarás tu propio infinito, y al mismo tiempo estarás 

completamente en el Uno.  

 

 Ayala  

 Amadísimo hermano, infinitas gracias por este amoroso y profundo 

mensaje que nos acabas de dar, a ti y a toda la Confederación. Creo que es 

profundo pero comprensible también para nosotros, pues está en la 

frecuencia adecuada para que ello sea así. Y desde ahí, desde mi 

comprensión, creo entenderlo. Y solo quiero decirte a ti, como portavoz 

de toda la Confederación, es que conoces mi compromiso, conocen 

nuestro compromiso, el de todo Tegoyo, el de todo Tseyor. Y en lo que a 

mí respecta, la Liebre salta un poquito más que la Tortuga, pero que la 

Tortuga suele aparecer cuando la Tortuga se quiere descarrilar. Y darte las 



435 
 

gracias infinitamente por esa forma que percibo, de forma directa y 

continua de todo.  

 

 Rasbek  

 Gracias que damos a todos vosotros, especialmente a ti, 

comandante Ayala, porque en esta posición tan difícil en la que te 

encuentras, siendo tu réplica de gran poder, voluntariamente se ha 

limitado. Y se ha limitado tanto que todo esfuerzo es maravilloso, todo 

logro lo es también, porque se ha alcanzado mediante la bondad, el amor 

y muy especialmente la humildad. Y eso tiene mucho mérito.  

 

 Remover Lodo La Pm  

 Llevo un año exactamente y conociendo a los hermanos y el tiempo 

que llevan y lo que hacen, y cómo están, pues me siento muy pequeño 

delante de ellos. Y creo que cada uno hace un poquito y aquí estamos 

todos.  

 Si te pudiese preguntar, te preguntaría cómo podemos despertar en 

un segundo, aunque sería por mí egoísta. Y te quería dar las gracias por los 

comunicados que nos das, y siento que con el esfuerzo y el trabajo debe 

ser parte de mi día a día para poder evolucionar y poder despertar algún 

día y poder ayudar también a los demás, incluso despertando ayudarles yo 

también. Muchas gracias.  

 

 Rasbek  

 Cierto que todas tus dudas pueden resolverse, y de hecho se 

resolverán y tu mente se iluminará, siempre y cuando seas capaz de 

mantener este ritmo, en este fractal, en este grupo.  
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 Esfera Musical Pm  

 En este iceberg que somos todos, que formamos parte todos, de ese 
gran caudal que todavía yo por lo menos no atisbo, no logro ver del todo 
ese epicentro, estará aquí, el Muulasterio somos todos y cada uno de 
nosotros.  

 Yo aquí, en una extrapolación en el jardín de Tegoyo vi cómo existía  
un mundo totalmente diferente, un mundo lleno de seres, de hadas, ya lo 
había visto otras veces pero no le había dado la importancia, decía “ya 
está otra vez mi mente imaginando”, pero ni creo, ni dejo de creer, eso 
está ahí, pero yo creo que va por ahí la historia, ese mundo que está ahí, 
justo en ese jardín, a partir de eso que yo visualicé, esas hadas, esos niños 
que están jugando ahí, ese manantial que viene desde no se sabe dónde, y 
se mete, se mezcla por la tierra y va a parar al manantial de nosotros, ese 
río, esa agua que somos todos nosotros, es muy simbólico, pero puede ser 
una forma más de ver eso que no se deja entrever, puede ir por ahí, no sé 
si me entiendes, si me he explicado bien lo que te digo, lo que he querido 
plasmar, pero si esa visión que yo he tenido es parte de eso que no se ve y 
que tenemos, y que la gente simplemente, al acercarse aquí, beberán de 
esa fuente, de ese manantial que está aquí con nosotros pero que 
verdaderamente todavía no lo vemos. ¿Es así? 

 

 Rasbek 

 Sintetizando al máximo: ilusión. 

 No perdáis nunca la ilusión, todo lo que está en vuestra mente 
puede ser realidad, valga la palabra del Maestro cuando nos dice “dejad 
que los niños vengan a mí”. 

 

 Escampada Libre La Pm  

 Quería preguntarte sobre eso que nos has comentado, sobre el 

método SAR, ¿qué es el método SAR23?  

 

 

 

                                                           
23 SAR es el acrónimo de Semillas de Alto Rendimiento.  
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 Rasbek  

 SAR es la síntesis de todo vuestro trabajo, pero no únicamente en 

Tegoyo, sino donde exista algún tseyoriano o tseyoriana dispuesto al 

descubrimiento y al despertar de su propia consciencia. SAR es todo, 

porque precisamente SAR es alimento, y ese alimento tiene dos 

vertientes, la física y la espiritual, y las dos se hallarán con la pura 

divulgación, no lo dudéis.  

 

 Escampada Libre La Pm  

 Hemos estado preguntando a Seiph sobre Pueblo Tseyor, sobre cuál 

es nuestro próximo paso, y como síntesis llegamos a la conclusión de que 

es seguir trabajando en el despertar y que nos iría llegando la información 

poco a poco del trabajo que tendremos que realizar. ¿Podrías dar unas 

palabras desde la Confederación sobre el trabajo que estamos llevando en 

las convivencias? Gracias, hermano.  

 

 Rasbek  

 Seguid con convicción, y sin obsesión alguna, sin perseguir nada en 

absoluto. Más, no puedo indicar.  

 

 Castaño  

 Gracias a todos, aquí no tenemos más preguntas que hacer, por 

ahora. Y si hay alguna pregunta que hacer en la sala de Paltalk, adelante.  

 

 Suma perfección la pm 

 Nos han dicho de no ambicionar el progreso sino de aceptarlo tal 
cual, y que en este mismo proceso no nos vamos a encontrar en la misma 
posición, ni siempre avanzando quizás como esperaríamos. Mi pregunta 
va orientada con respecto al reconocimiento de nuestros errores de la 
práctica misma, en nuestra propia autodivulgación y divulgación para con 
el entorno, para mantenernos de alguna manera más atentos a la posición 
en la que estamos del 1 al 7.  
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 Tuve un sueño casi al despertar un sueño en el que se aparecía un 
acrónimo que justo detrás de la imagen de un ser muy delgado que no sé 
quién es, o quién habrá sido,  veía cuatro letras que eran CERO y en este 
acrónimo, se me ocurre que las letras tendrían que ver con la palabra 
centro. 

 

 Puente 

 No hay respuesta. 

 

 Navidad azul Pm 

 Estoy volviendo a Tseyor con más ilusión que nunca, más consciente 
también y me siento bien a pesar de mi salud, quería preguntarte ¿cómo 
puedo divulgar yo? dadas mis limitaciones y ¿cuál es mi misión en Tseyor?, 
¿cuál sería lo ideal para mí, mi trabajo en Tseyor?, y sí todavía no he 
perdido el tren de Tseyor. 

 

 Rasbek 

 No olvides que existen los campos morfogenéticos y allí hay una 
buena cantera para trabajar, y para no perder el tren definitivamente. 

 

 Performance La Pm 

 ¿Ustedes son la principal fuente de comunicación para nuestro 
despertar o podemos estar o buscar en ciertos lados la información?, 
simplemente para unificar criterios, no para salirnos del canal en el que 
estamos, sino para complementar de alguna manera estas inquietudes. 

 

 Rasbek 

 Si vas por el monte y hacia un determinado objetivo, arriba en la 
montaña, como todo Muul Águila GTI de Tseyor precisa y requiere, 
utilizarás un solo camino, porque más de uno al mismo tiempo en está 3D 
es un imposible. 

 

 Navidad azul Pm 

 ¿Cómo puedo acceder a los campos morfogenéticos? 
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 Rasbek  

 Con una herramienta que tienes poderosísima, cual es tu mente, tu 
pensamiento. 

 

 

 

ANEXO 

VISITA AL VOLCÁN DE LA ABDUCCIÓN 

EXPERIENCIA DE CAMPO 

12-10-2018 

 

 Apuesta Atlante Pm  

 Extrapolación.- Al soplar el viento, desaparecimos del círculo. Se 

activa mi visión estereoscópica. Algunos se introdujeron dentro de las 

naves de los hermanos mayores de la base. Otros fuimos 

teletransportados a distintos puntos dentro de la base.  

 A mí me dieron un tour en una zona de limpieza y restauración de la 

tierra, en donde se purificaba el agua y la arena. Incluso había todo tipo de 

animales, terrestres y acuáticos, que también observaban y ayudaban a 

mejorar su salud.  

 Pasamos por los campos de semillas, plantas de alto rendimiento. 

Además había tomates y distintos frutos rojos.  

 Destacaba el trato amable, sutil, amoroso, que daban a los 

sembradíos, como si acariciaran las hojas de las plantas. Besaban 

energéticamente las semillas, las impregnaban con mucho amor. Todos 

los trabajadores irradiaban todo su amor hacia todo lo que hacían y 

tocaban.  

 Esta es la fórmula: estar atentos, en autoobservación, dando el 100 

% de nosotros mismos en todo lo que hagamos y poniéndole todo nuestro 

amor.  
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 Ayala 

 Extrapolación.- Observé que desde la colina que rodeaba el cráter 

del Volcán bajaba una energía en forma de “cortina”, se iba deslizando 

hacia el centro del cráter, y cuando se reunía desde el centro subía en 

vertical, a cierta altura se abría radialmente y formaba una especie de 

paraguas transparente que cubría toda la montaña. Luego comprendí que 

se trataba de un escudo protector. Recordé la visión que tuve en 

Montevives.  

 Rescate adimensional.- Me recibe Orjaín, observo que lleva una 

especie de túnica de color verde claro, con bordes morados, brillante. Me 

acompaña a un lugar desde donde observo, en un nivel inferior, una 

multitud de hermanos que trabajan en unos mostradores, sobre los cuales 

percibo diversas máquinas, herramientas, ordenadores..., y le pregunto 

qué es lo que hacen, y me contesta que son diversos utensilios para 

entregar en la ayuda humanitaria.  

 

 Benéfica Amor Pm  

 Extrapolación.- Visualicé cómo unos rostros humanos que iban 

cambiando, sobre unas piedras blancas. Luego sentí como si una nave 

estuviera sobre nosotros y abrí los ojos. Entonces vi una gran nube oscura 

sobre nosotros, y sentí era la nave, y con mis ojos abiertos pude ver con 

claridad unas esferas perfectas, pequeñas y muy luminiscentes, como 

dentro de la nave.  

 Rescate adimensional.- Hemos sido rodeados y acompañados por 

diferentes hermanos de la base submarina, y sobre nosotros una enorme 

nave, somos transportados a la base y recibidos amorosamente. Luego 

hemos sido evaluados por el Púlsar y reajustado todo nuestro estado 

vibratorio y equilibrado para esta nueva etapa.  

 

 Capitel Pi Pm 

 Extrapolación.- No he visto nada. Al final, vino una nube que cubrió 

el sol, siento mi cuerpo muy tranquilo, inmovilizado, como que ahí estaba 

pasando algo.  
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 Rescate adimensional.- Veo una nave encima de nosotros, cómo cae 

un haz de luz sobre nosotros.  

 Luego veo como si estuviéramos en un lugar paralelo: un pueblo, 

niños, gente, nosotros sentados en círculo en un costado, meditando.  

 

 Capricho Sublime La Pm  

 Extrapolación.- No vi mucho, sentí como un refrigerante, un ligero 

frescor y me sentía muy bien. Luego sentí la presencia de hermanos que 

me decían: nos vamos, levántate. Por mi izquierda sentía que nos 

levantaban en espiral y nos llevaban.  

 Rescate adimensional.- Paisajes de Lanzarote, laderas y bordes de 

volcanes, incluso el interior del volcán. En un volcán se apreciaba vida y 

preguntaba por qué estábamos allí, y me decían que ahí era posible poder 

tener una especie de pueblo. Pude ver también que brotaban volcanes 

submarinos a la superficie.  

 Luego vi una luz muy intensa, como una especie de tubo de luz o 

campana y permanecí ahí, en ese tubo de luz, mucho tiempo, tuve la 

sensación de que estaba invernando. Cuando salí de ahí, me sentía muy 

bien.  

 Por último, llego a una sala de grandes dimensiones, donde había 

infinidad de hermanos de todo tipo, de diferentes morfologías, algunos 

tenían una especie de túnica. Era como una convención muy importante, 

estaban muy felices, sonreían contentos. Sentí en mi interior un estado de 

paz, de alegría, me sentía parte de todo ello en ese momento.  

 

 Castaño  

 Extrapolación.- Veo gnomos entre las rocas, que asoman sus caras, 

tienen los ojos negros y unas barbas negras muy largas. No observan 

atentamente. Se abren las rocas y penetro o penetramos al interior, hay 

un mundo subterráneo, amplísimo, con pasillos y cavernas, estancias en el 

interior de la roca, que están amuebladas, habitables, preparadas para 
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que nos mudemos allí cuando lo necesitemos. Entiendo que es como la 

parte subterránea de pueblo Tseyor.  

 Veo rostros de hermanos, uno de frente, se destaca de forma muy 

clara, pienso que puede ser el nuevo hermano guía para pueblo Tseyor.  

 Luego subimos a una nave y desde el cielo vimos todo lo que se 

podía contemplar. Después, esa nave se sumerge en el interior del agua 

del océano, y desde ahí vemos también el agua desde el interior de la 

nave.  

 Más adelante, se abren dimensiones, cada vez más sutiles, 

ascendentes, luminosas, como subiendo de vibración progresivamente, 

hasta un grado muy luminoso. 

 Rescate adimensional.- Me veo dentro de un recinto, azulado, y ahí 

hay una serie de rostros de hermanos mayores y también nuestras propias 

réplicas genuinas pienso que están entre nosotros, nos acogen a todos.  

 Nos sanan, de nuevo, y nos dan referencias, nos muestran 

posibilidades de futuro. Luego hacemos un viaje y finalmente nos 

despedimos.  

 

 Con Buen Sabor La pm  

 Extrapolación.- Vi dos montañas a lo lejos, que sé que son dos 

volcanes. Pregunté si había algo más, y me mostraron más montañas, y 

cada vez había más montañas, cada vez más puntiagudas, como las 

montañas de Montserrat. Pregunté si podía ver algo más, y me dijeron 

que lo tenía delante de mí, bajé la mirada y vi como todo de casitas, como 

si fuera un gigante, pasaba como un río, campos, una noria... Abrí los ojos 

y veo una imagen como una diana, en círculos, y entre media no sé 

exactamente lo que hay, parecen todo campos.  

 Rescate adimensional.- He visto círculos concéntricos como de una 

espiral que nos absorbiera para arriba, como un tornado que nos lleva a 

todos, para transmitirnos una información, y luego nos han dejado por allí.  
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 Corazón  

 Extrapolación.- En cuanto comenzamos en círculo, sentí 

rápidamente que nos abducían.  

 Después vi, desde lo alto, un fondo muy oscuro, y “algo” de un 

verde muy vivo (como fosforescente).  

 Después sentí mucho, mucho movimiento, en cantidad y en 

intensidad.  

 Rescate adimensional.- Vi todo oscuro, y ese color verde, tan 

intenso, era la entrada a la base submarina, Dentro de la base vi caras de 

diversos hermanos mayores que tenían prisa por transmitirnos, darnos 

explicaciones, algunas instrucciones que vamos a necesitar muy pronto.  

 Nos enseñaron a utilizar “algo”, y lo aprendimos muy bien.  

 

 Dadora de Paz Pm  

 Extrapolación.- Cierro los ojos y siento que me tambaleo, dando 

vueltas, veo cómo se forma un tubo de luz que me lleva a la nave que 

estaba sobre nosotros.  

 Luego veo unos cubículos de cristal y en ellos había hermanos de pie 

que trabajaban en algo, eso percibí.  

 Sigo intentando mantener mi mente en blanco y de repente se 

forma ante mí la imagen de un rostro, lo primero que veo son sus ojos, y 

luego se va completando y realizo que es la cara de una tortuga, daba la 

sensación que estaba de pie, me pregunto si soy yo, pero siento que no 

soy yo.  

 Rescate adimensional.- Me quedé dormida y no me acuerdo de 

nada.  

 

 El Artífice La Pm  

 Extrapolación.- Solo sentí mucha paz y mucho sosiego.  

 Rescate adimensional.- Mi visión fue que desde el cráter la tierra se 

abría y nos dejan paso a un túnel o pasadizo ancho, hacia el interior, 
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donde ya había más hermanos, que estaban instalados allí conviviendo. 

Era como una gran cueva,  un espacio enorme dentro de la tierra, había 

muchas galerías y pisos que daban a este espacio abierto, donde había 

una luz muy buena y que provenía desde lo más alto de la cueva. Me di 

cuenta que era un gran pueblo o ciudad subterránea.  

 Pregunté por qué estaban allí, y me dijeron que no se podía estar en 

el exterior, porque ya habían llegado los años de oscuridad.  

 

 Empieza de Nuevo La Pm  

 Extrapolación.- Sentí ese aire que nos envolvía de forma circular y 

nos transportaba, nos daba ese frescor, porque había un sol fuerte. Cerré 

mis ojos y luego me puse la gorra en la cara, para que no me quemara, y 

me llegó la indicación de “ve por los agujeros de tu gorra”. Abrí los ojos y 

vi a través de los agujeros el cielo azul. Después empecé a ver, a través del 

tejido de la gorra, seis esferas, una en el centro, con luces muy potentes, y 

alrededor cinco esferas plasmáticas, que tal eran naves, de color azulado y 

tornasoladas. Y de repente, por momentos, como que se entremezclaban.  

 Luego me dio el impulso de quitarme la gorra de la cara y ver el 

cielo, vi cómo las nubes se iban cerrando, algunas me llamaban la 

atención, y me dio el impulso de tomar fotos, y en una se veía como la 

cara de un alien. Y en otra se veía como las luces de la nave.  

 Rescate adimensional.- Me vino la imagen de mi hermano, luego vi 

una puerta y una cerca bajita, la salté y entré en un espacio de luz muy 

intensa, relajante. Luego de un rato llegué a un lugar con mucha luz y 

luego al final me dispersé y no vi más.  

 

 Escampada Libre La Pm  

 Extrapolación.- No vi nada.  

 Rescate adimensional.- Después de pasar un túnel, aparezco en la 

tarima-plataforma donde nos reciben siempre. Un HM me recibe nos 

recibe y me dice: hiciste trampa, eso es trampa. Me lo dice porque fui a la 
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nave por un atajo, no le veo la cara a ese HM. Delante de mí veo a Esfera 

Musical, y se ríe por lo de “hacer trampa”.  

 Llegamos a la sala donde nos están dando información, somos 

muchos. Observo que de frente, en una mesa grande, está Ayala que lleva 

unos planos, y quiere que se los expliquen, Ayala muy serio, porque Esfera 

y yo seguimos riéndonos por lo que nos dicen. Nos acercamos a Ayala, 

más serios, porque nos lo tienen que explicar a los tres. Veo que se trata 

de unos planos-explicaciones para obtener agua, y se ven muros de 

piedra, como los de las fincas de aquí, como que se obtiene agua a través 

de las piedras de esos muros. Pero no puedo ver más, pero sí hay mucho 

más.  

 

 Esfera Musical Pm  

 Extrapolación.-  En el círculo vi a muchos “peques”, que se movían 

muy rápido, iban de un hermano a otro, revisándonos, tratándonos. Vi la 

nave sobre la vertical de nosotros, por un haz de luz penetrábamos todos 

y subíamos a un módulo. Nos recibían Mo, Rhaum y Orjaín. Nos llevaron a 

observar la orografía de Canarias, y fuimos entre Gran Canaria y Tenerife y 

otros puntos, vimos como estaban burbujeando, preparándose para 

emerger, y vimos cómo se transforma toda Canarias, se eleva.  

 Seguidamente nos vimos en el hangar de la base, y nos recibían los 

HHMM de la Confederación: Noiwanak, Shilcars, Melcor, Aumnor, y los 

tres de las bases: Orjaín, Rasbek y Jalied. Nos decían que estábamos en 

una reunión para la consolidación de Pueblo Tseyor, y parecía que íbamos 

a estar por una larga estancia.  

 Después, físicamente en el Volcán, nos cubría una nube perfecta y 

que incluso se veía y que incluso se veía en el trasfondo los círculos 

discontinuos de un módulo.  

 Rescate adimensional.- Primero me llega la imagen de un alien 

pequeñito, asomado en una puerta, y se transforma en que soy yo de 

pequeñito con 4 o 5 años. Y allí estaba, asomado en la puerta, y vi algo 

que no sabía explicar, y éramos nosotros que estábamos vestidos de 
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blanco, esperándome para ser abducido y modificado algo de mi ADN. En 

la nave estaba yo de actual o de otro tiempo, con Ayala y más.  

 Seguidamente, nos vimos en lo alto de un volcán, y veíamos cómo 

iba a ser un pueblo en el horizonte de futuro. Se veía el pueblo en el 

cráter, en círculo.  

 Después, la siguiente imagen es en la sala grande de reuniones de la 

Base Submarina de Canarias, estaban todos los HHMM, estábamos en un 

acto profundo de la Consolidación del Pueblo Tseyor, se estaban sumando 

al compromiso muchos hermanos. Parece que la estancia iba a ser para 

varios “días”, teníamos que hacer trabajos con varios hermanos mayores.  

 

 Liceo 

 Extrapolación.- Durante la letanía vi cómo había hermanos mayores 

a nuestro alrededor y los peques hacían algo en las piernas.  

 Luego me vi en la base, nos recibían con mucha alegría. Hacíamos 

muchas preguntas sobre el Pueblo Tseyor y las respondió Orjaín: se 

preguntaba si el pueblo Tseyor sería todo Lanzarote o como lo había visto 

en la adimensionalidad. Orjaín me confirmó que sería un pueblo (como lo 

había visto), en una zona, pero que había que esperar pero que había que 

esperar a que todos llegáramos a esa convicción.  

 Vimos zonas de mucha tecnología, algunas eran para nosotros en 

los tiempos difíciles.  

 Rescate adimensional.- He visto que había muchos HHMM 

esperándonos, y luego cómo nos sentábamos en círculo y dialogábamos 

sobre pueblo Tseyor. Al salir me envolvió un color verde, vivo, claro, 

precioso, se mantuvo hasta acabar la música.   

 

 Lluvia de Estrellas La Pm  

 Extrapolación.- 1. Vi una especie de tela de araña o panel de abejas 

cubriendo el espacio, que me daba a entender que era pueblo Tseyor.  

 2. La cara de Puente de Puente cubierta por una estela, media 

cabeza, iba a mucha velocidad por el universo.  
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 3. Una mariposa gigante de colores.  

 4. Tunera en forma de cruz, en el centro una especie de túnel con 

una luz profunda, formando una espiral.  

 5. Vi una figura de lados desiguales, como una nave sobre nosotros, 

desprendiendo luz.  

 6. Figuras y formas e destrucción, formando una oscuridad 

tremenda.  

 7. Una mosca gigante.  

 

 No te Olvides La Pm  

 Extrapolación.- En la rueda llegó un momento en que comienzo a 

balancearme, de derecha a izquierda, luego, mientras estaba tumbada 

escuchando la meditación, empiezo a tener mucho calor sobre mis 

piernas, necesito levantarme para que me dé el aire, pero algo me sigue 

dejando acostada sobre el rofe del Vocán. Me dicen que he de 

levantarme, para hacer una triada en la rueda, pero creo que me lo estoy 

inventando. Siguen insistiendo, así que al final me incorporo ligeramente 

del suelo, y veo a Ayala en un extremo. Seguía sin entender lo de la triada, 

me termino de incorporar y en el otro extremo opuesto, veo a Con Buen 

Sabor. Termino por levantarme y salgo del círculo para quedarme de pie 

haciendo un triángulo con los otros dos hermanos que se hallaban fuera 

del círculo de meditación, donde unos estaban acostados y otros 

sentados.  

 Empecé a decir mentalmente el mantra de Noiwanak a la vez que 

hacía círculos energéticos que se iban agregando para cubrir a todos los 

que se encontraban en el círculo.  

 El lugar comienza a llenarse de nubes, lo curioso es que mientras 

unas se movían, otras estaban inmóviles. En ese instante pensé que tras 

ellas estaría una nave.  

 Rescate adimensional.- Bajan de una nave varios hermanos y 

comienzan a conversar con nosotros, luego nos llevan a otro lugar, en la 

base, donde nos esperan Navegante Precoz y Una Pica en Barcelona.  
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 Pide por Ti La Pm  

 Extrapolación.- No me concentré mucho en nada.  

 Rescate adimensional.- Muchos pensamientos agolpados y ya.  

 

 Pigmalión  

 Extrapolación.- Veo una cúpula o base de cristal, que tiene algo 

turbio en su interior y que se lo lleva, como aspirándolo, y queda limpio. 

Entiendo que es una sanación. Veo una luz y estoy como tumbado en una 

camilla, porque veo a unos médicos muy limpios, con mascarilla, como si 

fueran cirujanos. Se retiran, como si ya hubieran terminado.  

 Me llega una explicación: la sanación no se produce cuando el ego 

quiere, sino cuando la consciencia lo dictamina.  

 Veo unos tubos de colores. Veo un tubo con líquido ver, interpreto 

el verde como sanación.  

 Rescate adimensional.- Me viene a la memoria un episodio de la 

serie Futurama, donde el robot Pender recibe una actualización, y en su 

mente diseña toda una historia hasta finalmente transmutar y aceptar la 

actualización.  

 Luego veo muchas copas de cristal, vacías, sobre fondo blanco 

luminoso, centenares. Al final explotan y se convierten en polvo cristalino 

que van cayendo.   

 

 Remover Lodo La Pm  

 Extrapolación.- Primero, pedí que llegara una nube grande y nos 

tapara el sol, lo pedí a primera hora de la mañana.  

 Me llegó una canción, que causalmente fue la primera canción que 

pusieron en el móvil.  

 Me dolió mucho el ojo izquierdo. Sentí en la letanía una vibración en 

el oído izquierdo.  
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 Rescate adimensional.- Vi una especie de pueblo, campos de cultivo 

con caminos, casas circulares, abiertas, con la seguridad de que el campo 

nos proporcionaría comida.  
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2. DOCUMENTOS  
 

2.1. TALLER CON SEIPH SOBRE EL MOVIMIENTO DE LA  
        DIVULGACIÓN 

 

         Mañana del 26 de mayo de 2015 

         Convivencias de La Libélula 

 

Hoy le hemos hecho una pregunta a Seiph, la misma que se le hizo 

en las convivencias de Tegoyo del pasado mes de abril: ¿Cuáles son los 

pasos para enfocar el movimiento divulgador?  

Después de realizar la extrapolación a Seiph, según el Protocolo de 

consultas a Seiph, cada uno de los participantes ha escrito en un papel lo 

que ha recibido. A continuación se pasa la grabadora para que vayamos 

leyendo el mensaje recibido.  

 

Castaño  

 Al principio veo un rostro sereno, equilibrado, que despide nobleza 

y serenidad, como de una escultura clásica.  

 Después, una pantalla oscura en la que aparecen tres puntos, que si 

los uniéramos entre sí formarían un triángulo.  

 Más adelante veo un triángulo equilátero, aislado, que se proyecta 

sobre un círculo amplio, dando una imagen semejante al centro del sello 

de Tseyor.  

 Luego veo un camino luminoso, que se interna entre montañas. 

Después este camino se va oscureciendo.  

 Por último, una persona va corriendo muy deprisa, y después se va 

deslizando sobre una superficie, como patinando, de una manera muy 

rápida ágil y bella. Se desliza con mucha facilidad.  
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Benéfica Amor Pm 

 Apenas empezó el trabajo de extrapolación, de este taller con Seiph 

me llega inmediatamente un águila volando, que interpreto como la 

maestría Muul, luego seguido veo una libélula volando, y lo interpreto 

como la confianza. Luego veo la palabra Muul, que interpreto como 

voluntad, fortaleza y enseguida un arco iris, lo interpreto como los 

diversos caminos aquí en la 3D.  

Puedo decir lo que interpreté: que con la maestría Muul, que nos da 

la voluntad y la fortaleza, iremos muy en alto por los diversos caminos 

aquí en la 3D, con toda la confianza, llevando el mensaje crístico.  

 

Cronología  

 Apenas me vienen tres palabras: perseverancia, paciencia y 

humildad.  

 

Corazón  

 Yo también, desde el momento en que iniciamos ya me vino, fueron 

tres pasos, vi un resplandor enorme, y vi tres pasos: el primero dice 

equilibrar mi vida, en alegría, acercamiento, bondad de corazón, dar sin 

esperar nada a cambio; el segundo paso es aceptación y respeto a las 

diferencias de los congéneres; y el tercer paso es interactuar con ellos de 

forma abierta, con sinceridad y armonía, con este hermano que camina a 

nuestro lado en este deambular terrestre, en libertad, sin crear 

dependencias.  

 

Sublime Decisión La Pm  

 A mí también me llegaron tres palabras: fidelidad, en el mensaje, 

transmisión de lo asumido desde el corazón y la objetividad al comentar o 

debatir o hablar sobre lo que nos pregunten.  
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Amando La Pm  

 El mensaje que recibí fue amor, compasión y gratitud, para mí, para 

mis hermanos y para toda la humanidad.  

 

Empieza de Nuevo La Pm  

 Sentí una vibración muy fuerte, pues yo lo interpreto como que 

tenemos que alcanzar una cierta vibración que tiene que ver con el 

trabajo personal de interiorización, como para estar a tono con la 

divulgación.  

Después me apareció una pantalla mental, como en el tercer ojo, 

como indicando algo, no sé si ser guiados por los hermanos mayores; 

luego vi un corazón, que interpreto que las cosas hay que hacerlas con 

amor, con espontaneidad y que todo salga del corazón; luego vi un 

símbolo de igualdad, que tal vez tenga que ver que cuando estamos 

divulgando el mensaje crístico, que somos iguales, que no somos 

diferentes. Luego apareció en esa pantalla mental una red como neuronal, 

color violeta, luego una luz muy intensa y luego un movimiento en espiral.  

 

Electrón Pm  

 No vi nada, pero me vino a mi pantalla mental una palabra 

solamente, que es ejemplo, entonces me vino que con mi ejemplo estoy 

divulgando, no sé hablar muy bien y no me expreso bien, pues entonces 

divulgo con el amor que yo llevo y mi buen hacer.  

 

Mahón Pm 

 Me he visto sentada delante de un ordenador, grande, y al lado 

Seiph, y estoy sentada con un lápiz un papel y me dice que escriba. Me he 

puesto a escribir y he estado un rato escribiendo.  

La siguiente imagen es que hay una clase de facultad en la que se 

está impartiendo un curso sobre energías, cómo se forman, talleres, 

meditaciones, e incluso se imparte una clase de organización, cómo se 
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organiza una sociedad armónica. Y el resultado final es que me noto 

envuelta como en un globo y ese globo la sensación es de globalidad.  

 

Puente 

 Lo que he escrito está en dos apartados, uno y dos, pero en realidad 

lo primero que he visto ha sido el dos. He anotado primero lo último, 

porque era lo que más reciente tenía. Voy a leer desde el principio: Seiph 

se ha prodigado en mandar un buen número de folletos publicitarios a 

modo de propaganda. O sea, tiene un archivo completo para todos los 

gustos, necesidades y países. Dibujos ya sean folletos, con letras 

explicativas, ya sean carteles, postales, suvenir, etc. La mayoría de carteles 

en formato Word, tamaño folio, fáciles de reproducir la idea aquí en la 3D. 

Está todo, solamente es coger la idea y copiarlo. Dibujos, letras, colores, lo 

que queramos.  

 Y lo que he visto primero, es que el divulgador será reconocido 

como tal, previa una acreditación, un diploma y se homologará por Tseyor.   

 

Siempre Hay 

 Realmente estoy muy impactada en este momento, pues para mí lo 

que recibí de Seiph son las herramientas. En un principio lo que sentí en 

mi intelecto era tan obvio, como la piedra, usar la piedra, utilizar los 

talleres, todas aquellas herramientas de Tseyor, los cursos, y me entregó 

toda la publicidad, folletos, carteles, todo lo que es necesario, como una 

clase de marketing para publicitar todo lo de Tseyor. Caminemos, 

caminemos para llevar todo eso por todos lados.  

 

Sala  

 He recibido como un mensaje en el que me decía que creer en la 

divulgación sin dogma, con equilibrio y confianza en lo que estamos dando 

a los demás, que es para su propia búsqueda y experiencia, que es para la 

libertad de su pensamiento.  
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Apuesto que Sí La Pm  

 He visto una puerta que tímidamente se abría, no se abría en su 

totalidad, quedaba abierta, ante una luz intensa.  

 

Especial de Luz La Pm  

 El mensaje que me ha transmitido Seiph es “amor, hermana”. 

 

Liceo  

 He visto tres pasos: amor, comprensión, confianza.  

 

Dadora de Paz Pm  

 A mí también me han llegado tres palabras: unidad, amor y 

comprensión.  

 

No Pienso La Pm  

 He visto colores, como siempre veo, color dorado, fucsia y 

tornasolado, así como olas, y me vino solo una palabra: andar.  

 

Zapatero Pm  

 Lo que vi fue un anillo enorme, era opaco. Entonces veo una 

persona a su lado que se dispone a entrar, pero antes de entrar aparecen 

dos más que se cogen de las manos, y entonces entran juntos a este anillo. 

Y una vez entraron se iluminó.  

 

Oca 

 Me empezaron a llegar frases, junto con ideas, la verdad es que 

estaba predispuesto, pues cuando estaba llegando a Granada estuve a 

punto de parar, por el impulso que estaba recibiendo, y llegué aquí. Y 

cuando le pregunté cuáles eran los pasos me vinieron los cuatro pasos. Al 
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principio, me vino silencio para escuchar, sentí que era el silencio interior. 

Me vino la palabra confianza, pero con-fe, con-visión, confianza en uno 

mismo. Me vino la palabra ilusión y terminó la palabra “mucho amor”.  

 

Ser y no Ser Pm  

 A mí lo que me llegó con esta pregunta fue una lluvia de respuestas, 

que no llegaba a como ordenarlas. El primer paso era el sentirse uno 

mismo, proyectar amor con una conducta que los demás sientan que es 

sincera, positiva. Después de esto, debe existir una autoobservación de 

uno mismo, esa observación se va a desprender de lo que veamos en los 

demás, que sintamos esos espejos reflejados en uno mismo, para tratar de 

ir en nuestro interior y encontrar aquellas respuestas que vemos en los 

demás, tratar de corregirlos como propios.  

El segundo paso es sentirlo realmente, ir al interior y realmente 

sentir que queremos ese cambio y fluir con una mente libre, que proyecte 

un desprendimiento de todo ego negativo.  

El tercer paso, ser capaz de proyectar esto, proyectarlo en la 

mirada, en la conducta, hacia uno mismo, sentirlo, con una sinceridad, que 

sea del interior y se refleje hacia el exterior.  

Cuatro, ser capaz de expresar esas actitudes con humildad, 

sintiendo la unidad con los demás, dando sin esperar nada a cambio.  

El cinco, que toda esta actitud que uno proyecte despierte el interés 

en los demás por conocer el porqué de esta conducta, a qué se debe, en 

qué organización estamos, que despierte el interés en los demás. Y esto 

tiene que ver con lo que me ocurrió al venir, en el avión, con un 

matrimonio, y comentando y platicando me preguntaron, bueno de qué 

profesión eres o a qué te dedicas. Y dije: a donde voy es un lugar de 

meditación, a donde voy a estar en paz conmigo mismo, pero no te puedo 

explicar todo, porque es muy extenso, pero te doy una dirección donde 

puedes documentarte.  

Y esto va al sexto paso, que es dar la dirección de la web.  
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Pigmalión  

 Lo primero que vi fueron dos cuchillos encima de una mesa, 

parecían un poquito afilados, después vi un pez en una pecera, no había 

ningún alga, una sensación de encerramiento del pez. Y después vi un 

patito mirándome y luego otro patito en bicicleta.        

 

Síntesis La Pm  

 Con relación a la pregunta a mí lo que me llegó es una paz, una paz 

interior, una tranquilidad y una serenidad, como que es lo que 

necesitamos para divulgar. Y otra cosa, que el color violeta se iba y venía 

constantemente, pero en una tela, muy delgadita, como si estuviera 

volando, como que el viento la estuviera llevando y trayendo ese color 

violeta.  
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2.2. ESQUEMA DE CONTENIDOS DEL NUEVO CURSO  
        HOLÍSTICO DE TSEYOR. LAS DOCE ESFERAS DEL  
        UNIVERSO 

 
 

PROPUESTA DE LOS DOCE DEL CURSO 

PRÓLOGO 

Aprobado por el Ágora del Junantal el 1º de octubre de 2015 

 

MANTRA DE PROTECCIÓN 

1. EL VINO. EL COSMOS 

  Cuento de la micropartícul a curiosa 
1.1. LA NADA, EL ABSOLUTO Y LA MANIFESTACIÓN 
1.2. EL FRACTAL  
1.3. LAS RÉPLICAS Y LOS MULTIVERSOS 

 Taller de pensamiento alegre, confiado, optimista, creativo 
 

2. EL PAN DE ESTA TIERRA. EL ORIGEN DEL HOMBRE  

 Historia del planeta Atlantis 
2.1. LOS ATLANTIS Y EL ERROR ATLANTE 
2.2. LA RÉPLICA GENUINA, EL EGO Y EL BAKSAJ (CUENTOS DEL 

BAKSAJ) 
2.3. LA REUNIFICACIÓN Y LA HERMANDAD 

 Taller de limpieza del baksaj (TAP34) 
 

3. EL CRISTO CÓSMICO EN  NUESTRO INTERIOR. LA REVOLUCIÓN DE 
LA CONSCIENCIA  

 Cuento de la tortuga sin pelo 
3.1. LA AUTOOBSERVACIÓN Y LA MEDITACIÓN 
3.2. EL DESAPEGO 
3.3. EL SACRIFICIO POR LA HUMANIDAD 

 Taller de autoobservación de Melcor 
 

4. LA PROTECCIÓN. LA SANACIÓN  

 Alegoría del estanque dorado 
4.1. EL PÚLSAR SANADOR DE TSEYOR 
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4.2. OXIGENACIÓN, NUTRICIÓN Y REGENERACIÓN CELULAR 
4.3. LAS SEMILLAS DE ALTO RENDIMIENTO 

 El mantra de protección 

 La piedra, el agua energetizada y el testo 
 

5. EL CAMINO DE LA LIBERTAD. LA ORGANIZACIÓN DE TSEYOR  

 Ejemplo del campo de refugiados 
5.1. LA COMISIÓN, EL CONSEJO DE LOS DOCE Y EL ÁGORA DEL 

JUNANTAL 
5.2. LA UTG, LA UTU, LOS MUULS GTI Y SEIPH 
5.3. LA ONG Y EL MUULAR 

 Taller de extrapolación a Seiph  
 

6. TUTELAR A TODAS LAS RÉPLICAS. EL SALTO CUÁNTICO  

 La historia de Juventus y Ana  
6.1. LAS SOCIEDADES ARMÓNICAS Y LA NUEVA EDAD DE ORO 
6.2. MUULASTERIOS, CASAS Y PUEBLOS TSEYOR 
6.3. EL FIN DEL PARÉNTESIS: EL RAYO SINCRONIZADOR 

 Taller de extrapolación  
 

7. LA REALIDAD DE LOS MUNDOS. EL MENSAJE CÓSMICO CRÍSTICO  

 Cuento del pequeño Christian  
7.1. EL CRISTO CÓSMICO Y EL AMOR 
7.2. LOS GUÍAS ESTELARES Y LA DIVULGACIÓN 
7.3. EL PUZLE HOLOGRÁFICO CUÁNTICO 

 Taller de mente en blanco 
 

Equipo responsable de la obra 

Por designación de los hermanos mayores, el equipo responsable lo 

forman los doce asistentes a las convivencias de La Libélula, en 

septiembre de 2015: Apuesto que Sí La Pm, Canal Radial Pm, Castaño, 

Claro Apresúrate La Pm, Dadora de Paz Pm, Escampada Libre La Pm, 

Especial de Luz La Pm, Liceo, Mahón Pm, Pigmalión, Puente y Sala.    

Las funciones de este equipo son: elaborar el proyecto, presentarlo al 

Ágora del Junantal para que reciba el visto bueno, desarrollarlo solicitando 

la colaboración de voluntarios que quieran participar en el mismo y 

finalmente presentarlo al grupo una vez elaborado.  
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Atribuciones del equipo: coordinar los subequipos, redactar la obra, 

seleccionar a los colaboradores, diseñar el libro (portada, maquetación, e 

ilustración).  

Por cada tema habrá un coordinador del equipo de los doce y se 

seleccionará a los colaboradores de cada capítulo que llevarán a cabo la 

recopilación de información del mismo. En cada equipo habrá un mínimo 

de tres colaboradores.  

 

Método de trabajo  

 Se creará un equipo por cada uno de los 7 capítulos de la obra 
 Habrá además un equipo coordinador del conjunto del trabajo  
 Estos equipos se constituirán por los voluntarios del Ágora del 

Junantal que quieran participar en ellos  
 Cada equipo redactará el contenido y lo presentará al equipo de los 

doce de La Libélula, que lo enviará a la redactora de la obra. 
 Cada capítulo se someterá a la consideración de Rasbek para que 

nos asesore  
 

Redacción del contenido 

 Habrá un relato marco: la historia del grupo Tseyor, tal y como lo ha 
sugerido Rasbek 

 En la redacción se empleará sobre todo la narración, que contendrá 
diálogos, exposiciones y descripciones.  

 Se procurará la máxima sencillez y claridad, dejando a un lado los 
tópicos y las frases hechas. 

 Se trata de que el texto nazca de nuestro interior y sea sentido. 
 

Estructura del contenido de cada capítulo 

1. Cuento de Tseyor como punto de partida 
2. Una narración que da pie a hacer comentarios sobre el cuento para 

desarrollar los contenidos del capítulo 
3. Hay además relatos de experiencias y reflexiones 
4. Un taller final 
5. Breves Citas fáciles de entender y memorizar 
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6. Lecturas recomendadas 
 

Extensión de la obra 

 Cada capítulo tendrá una extensión de entre 12 a 15 páginas   
 El conjunto de la obra tendrá unas cien páginas 
 La monografía Los guías estelares es un complemento de esta obra 

 

Equipo responsable: Los doce asistentes a las convivencias de La Libélula 

Coordinadora del equipo: Sala, asistida por Puente 

Maquetación, gráficos y diagramas: Pigmalión 

Diseño de la Portada: Puente y Claro Apresúrate La Pm  

Redacción: Canal Radial Pm, asistida por Claro Apresúrate La Pm  

Revisión de la obra: Puente, Sala y el Equipo de edición y revisión de la 

biblioteca Tseyor de la UTG 

El resto de los componentes del equipo son los coordinadores de los 

capítulos.  

 
Calendario y plazos de realización 

La obra deberá estar acabada antes del 31 de diciembre de 2015 

En el mes de octubre se hará la recopilación de materiales 

Presentación del proyecto en el Ágora del Junantal: martes 29 de 

septiembre de 2015 

Convocatoria de colaboradores por parte de Secretaría de Tseyor: primera 

semana de octubre 

Trabajo de recopilación de materiales por parte de los equipos encargados 

de cada capítulo: segunda y tercera semana de octubre 

Entrega de los materiales a la redactora: cuarta semana de octubre 

Redacción de la obra: mes de noviembre 
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Revisión final de la obra: mes de diciembre 

Presentación de la obra ante el Ágora del Junantal: mes de diciembre 

Portavoz del equipo 

Dadora de Paz Pm  

Correo de contacto: los12delcurso@tseyor.com 
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TABLA EVALUATORIA, MANTRA DE PROTECCIÓN Y CORRESPONDENCIA 

MAYA CON LOS 7 PASOS DEL CAMINO ESPIRITUAL 
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Otros títulos de la Biblioteca Tseyor 

Conversaciones Interdimensionales Etapa Sili-Nur. (Período hasta 
2004) 
461 páginas. Edición digital y en papel.   

Conversaciones Interdimensionales Tseyor. (Período 2004-2011)  
12 tomos de 400 páginas aprox. cada uno. Edición digital y en papel. 

Autoobservación 
154 páginas. Edición digital y en papel. 

Claves para el despertar 
312 páginas. Edición digital y en papel. 

El Ego 
108 páginas. Edición digital y en papel. 

El descubrimiento del Hombre por el propio Hombre 
250 páginas. Edición digital y en papel. 

Nuevo Curso Holístico de Tseyor. Las doce esferas del Universo 
163 páginas. Edición digital. 

Los guías estelares. 4ª edición 
343 páginas, edición digital. 

Breviario I y Breviario II 
338 y 285 páginas respectivamente. Edición digital y en papel. 

Los Cuentos de Tseyor 
132 páginas. Edición digital y en papel. 

Y otros más de 270 títulos aproximadamente que pueden descargarse 
gratuitamente en nuestra biblioteca digital: www.tseyor.org 

 
 

http://www.tseyor.org/


464 
 

  
Extracto Conversación interdimensional TAP Núm. 26 de fecha 

4/4/2015, Convivencias en Pachuca-México:  

 
“Shilcars.- Solamente incidir de nuevo en la unidad de 

pensamiento y en el objetivo común de esta gran familia Tseyor, que 
ha consolidado un buen número de nombres simbólicos O que, de 
una forma u otra, forman parte de este gran activo espiritual que nos 
une y transforma.  

 
Pensaremos tal vez que los miles de hermanos y hermanas que 

conforman este conglomerado holístico, aunque no estén presentes o 

por el hecho de no estar presentes, dejan de mantener viva esa relación 

con todos nosotros, y no es cierto. Cada elemento que a su vez ha 

recibido el nombre simbólico se une en planos distintos a este, el 

tridimensional, y colabora en la unificación, y también en la reunificación 

de pensamientos y acciones.”  

 
A fecha del Comunicado TAP 144 del 312/7/2020, el Puzle 

Holográfico de Tseyor consta de 6.780 nombres simbólicos, cuyos 
miembros están repartidos entre los siguientes países:   

 

Alemania, Andorra, Argentina, Australia, Austria, Belice, 
Bolivia, Brasil, Canadá, Chile, China, Colombia, Costa Rica, Cuba, 
Ecuador, El Salvador, España, Francia, Guatemala, Holanda, 
Honduras, Hungría, Irlanda, Israel, Italia, Japón, Malasia, Marruecos, 
México, Mozambique, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Polonia, 
Portugal, Puerto Rico, Reino Unido, República Dominicana, Rumania, 
Suiza, Taiwán, Uruguay, USA, Venezuela...   
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